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Cañete paraliza el movimiento
s de ganado porcino en España
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“^bomberos llegan al lugar de la explosión en el madrileño barrio de Aluche
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ETA asesina con un coche 

bomba a un policía nacional
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^^ atentado se produjo en la calle Ocaña de Madrid, junto a unos juzgados

J'^licía nacional Luis Ortiz de la Rosa, 

^ años, falleció ayer tras la explosión 
1^ ^'^ coche bomba colocado por la banda 

’^'^^ista ETA en el barrio madrileño de

Aluche. El coche bomba hizo explosión 
sobre las ocho y media de la tarde a la al
tura del número 155 de la calle Ocaña de 
Madrid. Se encontraba estacionado junto a

la Subdirección General de Informática del 

Ministerio de Justicia. En el mismo aten
tado resultaron heridas al menos otras tre
ce personas más. PÁGS. 31Y 32

40/SOCIEDAD

La “legionella” es 
la causante de 86 
neumonías
Cuatro instalaciones de aire acon
dicionado del centro de Murcia, 
una de ellas ubicada en unos al
macenes podrían ser los focos.

ADEMÁS
3/CIUDAD REAL
Policías de Ciudad Real 
prestan servicios de 
escolta en Madrid por la 
falta de agentes 
existente

3/CIUDAD REAL

Detienen a dos 
hermanos por asestar 
dos cuchilladas a un 
hombre durante una 
reyerta

33/NACIONAL
La Junta de Fiscales 
decide que no se impute 
a Josep Piqué en eL“caso 
Ertoil”

15/ALMAGRO

Comenzaron las 
Jornadas de teatro 
clásico sobre la 
"comedia villanesca”

26/REGIÓN

Castilla-La Mancha tiene 
lista una ley para 
prevenir y atajar los 
efectos, negativos de la 
“legionella”

32/NACIONAL

Esteban Ibarra.pide a 
Juan José Ibarretxe,que 
priorice la lucha contra la 
banda terrorista ETA de 
forma inmediata

47/DEPORTES
Con el fichaje de Zidane, 
que se une a Raúl y Figo, 
el Real Madrid asombra 
ala presa deportiva de 
todo el mundo
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01 HORARIO DE TRENES AUTOBUSES
MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CÓRDOBA - MÁLAGA-SEVILLA-CÁDIZ- HUELVA

LAN'*' 
LMXJV LMXJVSD LMXJVSD

AVE
LMXJVSD

TALG
LMXJVSD

TALG
LMXJVSD

TALG
LMXJVSD

LANZ
LMXJVSD

TALG 
IMXJVS

AVE
LMXJVSD

LANZ 
LMXJVSD

LANZ 
LMXJVSD

AVt 
LMXJVSD

LANZ 
LMXJV-D

lALU
LMXJVSD

LANZ AVE<« LANZ AVE<« 
—VSD

LANZ 
LMXJVSDLMXJVSD LMXJV-0 LMXJV-

MADRID 7.05 7.30 8.10 9.00 9.30 10.05 10.05 10.35 12.15 13.00 13.30 15.30 16.00 17.25 17.30 19.15 19.30 20.05 22.00 22.25

C.REAL 7.56 8.20 9.00 9.50 10.30 11.06 11.06 11.25 13.15 13.50 14.21 16.21 16.50 18.16 18.30 20.06 20.20 20.56 22.50 23.16

PUERTOLL 8.15 8.34 9.20 10.03 10.45 11.22 11.22 11.45 13.31 14.04 14.40 16.40 17.04 18.35 18.46 20.25 20.34 21.15 23.04 23.35

CÓRDOBA - 9.18 - 10.48 11.33 12.12 12.12 - 14.18 14.48 - - 17.48 - 19.33 - 21.18 - 23.48 -

SEVILLA - 10.00 - 11.30 - 13.19 - - - 15.30 - - 18.30 - - - 22.00 - 00.30 -

HUELVA 14.33 - -

MÁLA(iA - - - - 13.50 - - - 16.30 - - - - - 21.55 - - - - -

1 CÁDIZ 14.55 -

(1) Precie

(2)0eluí

>5 de Lanz 
les avíen

adera los sábados y domingos en el b-ayecto Madrid Ciudad Real - Puertollano, 
les precio Lanzadera entre Madrid - Ciudad Real - Puertoíano (turista).

(r) No circula el 014)54)1—(3) Circula además el 15/04/01 —(6) Circula además el 27- 
024)1,194)34)1,124)44)1  y 024)54)1.

Crupo midem
Inmobiliaria ■ 

Agencia de Viajes 
Estación de Servicio

Pisos-Locales-Naves 
Fincas Rústicas 

Próxima construcción 
Zona Universitaria

CÁDIZ - HUELVA - SEVILLA - MÁLAGA - CÓRDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID
LMXJV LMXJVS

"AVT 
LMXJV

TAN7 
LMXJVSD

"AVT 
LMXJVSD LMXJV

■ATT 
LMXJVSD

TANZ' 
LMXJVSD

Tmr 
LMXJVSD

LANZ 
LMXJVSD

■AVT 
IMJUVSO LMXJVSD

"AVT 
LMXJVSD

LANZ 
LMXJVSD

TALG 
LMXJVSD LMXJV-0

LANZ 
LMXJVSD

TATU 
LMXJVSD LMXJVSD —VOS

i MADRID 7.40 8.25 9.00 9.55 10.00 11.10 11.30 13.40 16.18 16.40 15.30 18.25 18.30 20.40 21.11 22.00 22.10 22.21 22.30 00.30

C.REAL 6.47 7.32 8.08 9.02 9.06 10.17 10.38 12.47 15.16 15.47 14.38 17.32 17.38 19.47 20.09 21.08 21.17 21.19 21.38 23.38

PUERTOLL 6.30 7.15 7.54 8.45 8.54 10.00 10.24 12.30 14.59 15.30 14.24 17.15 17.24 19.30 19.52 20.54 21.00 - 21.24 23.24

CÓRDOBA - - 7.13 - 8.13 - 9.43 - 14.10 - 13.43 16.43 - 19.03 20.13 - 20.08 20.43 22.43

SEVILLA - 6.30 - 7.30 - 9.00 - - - 13.0C 16.00 - 17.57 19.30 - - 20.00 22.00

HUELVA 16.55 -

MÁLAGA 12.00 17.50 - -

CÁDIZ - 16.25 - - - -

(1) De lunes a jueves precio Lanzadera entre Puertoíano ■ Sudad Real • Madrid. (2) No circula el 13-04-01
Teléfonos de ¡nformación: 926 220202 y reservas y venta de billetes a domicilio: 902 240202 (5) circula además el 27-02-01.19-03D1,014)5-01, y el 02-054)1

EL TIEMPO MIÉRCOLES 11

CIUDAD REAL

bacete, que serán del sureste flojos a mo
derados. Predicción para el día 12 de julio. 
Cielos poco nubosos o despejados con nu
bosidad de evolución diurna y posibilidad 
de tormentas en el Sistema Ibérico y tem
peraturas en ligero ascenso.

/

El Instituto Nacional de Meteorología (INM) 
prevé para hoy, miércoles, en Castilla-La 
Mancha cielos poco nubosos o despejados, 
con nubosidad de evolución en el Sistema 
Ibérico por la tarde.
Temperaturas mínimas sin cambios o en li
gero ascenso y máximas en moderado as
censo y vientos variables flojos con inter
valos moderados por la tarde excepto en Al

AYER EN LA CAPITAL
Presión 708,9 mm
Humedad 29%
Evaporación 4,6

CIUDAD MAX MIN
Albacete 34 14
Ciudad Real 34,6 17,6
Cuenca 30 12
Guadalájara 32 10
Toledo 34 17 Año hidrológico; desde el 1 de septiembre hasta 

el 31 de agosto del año siguiente

EL PLUVIÓMETRO
datos del año hidrológico actual 

Septiembre I3,4l/m2

Octubre 35,3l/m2

Noviembre 42,2l/m2

Diciembre 54.4l/m2

Enero 75,6l/m2

Febrero 15,9l/m2

Marzo 94,7 l/m2

Abril 6.4l/m2

Mayo 21l/m2

JUNIO 0,05 l/ni2

Total año hidrológico 357,05 l/m2
Total año hidrológico anterior 427,3 l/m2
Año más lluvioso: 1968-69 719,4 l/m2
Año más seco: 1998-99 166,9 l/m2

AGUDO: 7.30(1) FESTIVOS)-09.00-18.00
ALBACETE 08.15 -14.30 -15 (lab): 08.15 -14.30 MANZANARES: 13.00 -14.00 -17.00
ÍS)-17.00 (FEST) MALAGON: 08.00 (LMXJVD) - 09.3(711^ 

13.00 (LNIXJVD)-14.00-14.30 Y 18.30 (LMÍ 
19.00 '

ALBALADEJO: 07.00-10.00.
ALMADEN 11.00 -12.15 -15.00 -18.00
ALCÁZAR: 16.00 (LAB) NAVALPINO: 15.30 (LMXJVD) 14.00 ísT"
ALDEA DE REY: 15.00 (LMXJV) PEDRO MUÑOZ: 09.30- ¡4.00 ’
ALMAGRO: 15.00 (LMXJV) PIEDRABUENA: 11.00 Y 13.00 (LMXJVDb"
ALMODÓVAR: 15.00 (LMXJV) 15.30 -18.00-19.15(LMXJVD)
ARGAM. CVA.: 7.30(1) PORZUNA: 13.00 -14.00 (S) -15.30- B.^
AZUAGA :08.15-14.30 POZOBLANCO: 11.00 '
BARCELONA: 07.00 (L-S) -10.00 (DOMINGOS) ALDEA DEL REY-CALZADA: 11.15
CABEZA BUEY: 16.00 (LAB) GRANATULA-CALZADA: 18.15
CALZADA CVA.: 08.15 -14.30 -15 (lab); 08.15 - 
14.30(8)-17.00 (FEST)

GRANATULA-VIS0-ALMURADIEL:Í^

PUERTOLLANO: 08.30-11.00 -13.30 (LMXJVdT
CHILLÓN: 15.00 (LMXJV) 15.00-19.30
CÓRDOBA: 15.00 (LMXJV) PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS: 07.30
DAIMIEL: 7.30 (L) 14.00
EL CRISTO :08.15 SOCUELLAMOS: 14.00
FUENTE EL FRESNO: 07.00 -10.00 -16.00 SACERUELA: 14.45
(LAB)/17.00 (FEST) TOLEDO: 08.00 (LMXJVD)
HERENCIA: 16.00 (LAB) TOMELLOSO: 13.00 (LMXJVD) -14.00-17.1»
HORCAJO: 15.00 (LMXJV) (LMXJVD9
INFANTES: 15.00 (LMXJV) TORRENUEVA: 14.00 (LMXJVD)
JAÉN: 15.00 (LMXJV) VALENCIA: 09.30
LOS CORTIJOS: 7.30 (L) VILLARTA 14.00-18.30 (LMXJVD)
LA SOLANA :08.15 -14.30 -15 (lab); 08.15 - 
14.30(8)-17.00 (FEST)

VILLARRUBIA: 09.30 -11.00 (LMXJVD9-O
-19.00

LA SOLANA (8)15.00 VALDEPEÑAS: 07.00 -12.30 (LMXJVD)-Cit
MADRID 07.00- 09.30-11.00 -14.00-16.30 (D Y -17.00-19.00.(LMXJD) _______

[^ FARMACIAS ¡^ CINES
CIUDAD REAL CINES CASTILLO (2-5)
24 HORAS; Juan Sánchez. Mata, 21 SALA!

ALCÁZAR DE SAN JUAN EVOLUTION. 18,30 - 20,40 - 23.00
Tomás E. García. Avda, de Quero, 2 SALA 2

DAIMIEL EL EMPERADOR Y SUS LOCURAS.17,30-20,«
Delfina Mas Morales 

MANZANARES
EL SASTRE DE PANAMÁ. 23,00
SALA3

Pedro Roncero. J. del S. Marcos, 53

TOMELLOSO
SIEMPREATU LADO. 20,40
DORAEMON Y LAS MIL Y UNA AVENILJRAS.ÍÍ'

DIURNA: —

APOYO: Angel Bravo. D“ Cristina, 4 

VALDEPEÑAS

COMBINACIÓN GANADORA. 23,00

CINES MARÍA CRISTINA
Josefa Blanco. Avda. Estudiantes, 23 SALA1

LA SOLANA RUGRATS EN PARÍS. 17,30 - 20,00 - 22,40
Joaquín Antequera. Canalejas, 1 

—: no nos ha llegado la ¡nformación 

sobre estas farmacias.

SALA 2

MANOLITO GAFOTAS. 17,30
EL DIARIO DE BRIDGET JONES. 20,00 - 22,40
SALA 3 _

TOMB RAIDER.17,30 - 20,00 - 22,40

REGISTRO
NACIMIENTOS____________________________________________________ ___ -
Pedro Javier González Cambonero, de Casimiro Jesús y IVP Teresa. Jesús Mígu& 
Moreno Maleno, de Jesús Miguel y IVP Isabel. Alejandro Moreno Díaz, de Angelyl^
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CRESCENCIO

C/ Los Coches. 15 - Teléfono:81^3-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Raal) 
Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

:1̂

DEFUNCIONES___________________________________________ ________ ——
Carmelo Morales Muñoz (70 años). Mercedes Prado González (79 años). Juana 
Navarro Jiménez (80 años). Martín del Alamo Navas (67 años). Agustín Lajas Cor
tes (80 años). Femando Valderas Barrera (65 años)

U
J 

V
i 

S SI SANTORAL
Santos.- Olga, Benito, Juan, Sabino, Pío, Cindeo, Abundio, Cirpiano y Marciano.

ONCE
El número premiado ayer Serie

01.953 I 3 1
LUNES 9 96.520
MARTES, 3 00.456
MIÉRCOLES, 4 38.362
JUEVES, 5 86.172
VIERNES,7 73.314

Datos facilitados por la Agencia EFE, sujetos a comprobación en lista oficial.

BONOLOTO
LinesJ_________ MartesJO________ Mi6pcoles.4 Viernes, 6________

BQB OCIE
Eacnca |2g|4l|42|
Compl. Reint. Compl. Reint Compl. Reint

Compl. Reint.

PRIMITIVA

TANATORIO - CREMATORIO
CIUDAD REAL

EL GORDO DE LA PRIMITIVA C
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C/Alarcos, 27 Teléfono: 926 27 31 21 Ciudad Real

a o (A
 a o 1 0 0 0 ■Ü
 

fi)
 

W
 

1

iw

.3

SERVICIO PESMANEÍfni
24 HORAS j

© 92622 14 IS (j .
© 926 2318 02=^

d Camino de la Guija. 21 - 13002 CIUD^^

Movistar Activa Distribuidor oficial
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Cual cuervo, tal su huew

S) Denota que de ordinario los hijos5^^ ' | 

f ser como sus padres. ^



LA TRIBUNA 3
g POLICÍA MADRID “TIRA” DE PLANTILLA PORQUE NECESITA TODOS LOS MESES 500 POLICÍAS MÁS PARA ATENDER TODOS LOS SERVICIOS

Policías de Ciudad Real prestan en Madrid 
servicio de escolta por la falta de agentes
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11 de julio de 2001

El SUP prepara un informe que recoge la falta de medios humanos en las comisarías de la región
PILAR MUÑOZ___________________________
Ciudad Real

Funcionarios del Cuerpo Nacio
nal de Policía adscritos a la Co
misaría Provincial de Ciudad Re
al prestan en Madrid servicio de 
escolta a ministros, jueces, perio
distas y otras personas que están 
amenazadas. Según ha podido sa
ber LA TRIBUNA de fuentes sol
ventes unos 25 policías de Ciu
dad Real, en comisión de servi
cio, pasan entre 40 y 45 días en la 
capital de España prestando este 
tipo de servicio.

Madrid necesita todos los me
ses cerca de 500 policías más de 
los que tiene para hacer frente a 
todos los servicios, sobre todo de 
escolta, “por eso tira de las plan
tillas del Cuerpo Nacional de Po
licía de toda España”, explicaron 
aeste diario fuentes policiales, pa
ra quienes el problema es muy 
grave porque repercute en el res
to de los servicios y ciudades.

En 1986 había en España 
60.000 funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía, frente a los 
46.000 de este año. “14.000 po
licías menos en una sociedad en 
aumento”, indican las fuentes. Pa
ra solucionar esta carencia se de
cidió hace unos ocho años contar 
todos los meses con un número 
determinado de policías de las di
ferentes comisarías del país para 
<iue prestaran servicio en la capi
tal de España.

Actualmente la plantilla de la 
Comisaría provincial de Ciudad 
Real está compuesta por 188 fun
cionarios, desde el comisario jefe 
hasta el último agente. El número 
de inspectores está entre 15 y 17, 
6 o 6 subinspectores y 144 po
licías, “de los cuales 25, que se

Comisaria Provincial de Ciudad Real

AL DETALLE

14.000 POLICÍAS MENOS

En 1986 había en España 60.000 fun
cionarios de Cuerpo Nacional de 
Policía, frente a los 46.000 de este 

año.

turna a lo largo del año, están ha
ciendo portales y dando escolta a 
ministros, magistrados, abogados, 
periodistas y otras personas que 
están amenazadas”, indican las 
fuentes, quienes reiteran que “ti

188 POLICÍAS EN CIUDAD REAL

La plantilla de la Comisaría Provincial 
de Ciudad Real está compuesta por 
188 funcionarios, desde el comisario 
jefe hasta el último agente.

ran de plantilla a razón del núme
ro de efectivos de cada comi
saría”. En Madrid falta policías 
pero también en Ciudad Real y en 
casi todas las comisarías del país. 
“En los últimos años han pasado a

SERVICIO DE ESCOLTA

Unos 25 policías adscritos a la Co
misaría provincial de Ciudad Real 
prestan servicio de escolta todos 
los meses en Madrid 

la segunda actividad un buen nú
mero de policías sin que se hayan 
cubierto todas las plazas”. Se con
vocan plazas pero primero que se 
celebra los exámenes y realizan 
los cursos en la Academia pasa 

un tiempo y va aumentando la ca
rencia de los recursos humanos.

INFORME
El secretario general en la re

gión del Sindicato Unificado de 
Policía, Gregorio Donaire, con
firmó a LA TRIBUNA estos datos 
y anunció que están elaborando 
un informe que recoge la falta de 
medios, sobre todo, humanos que 
tiene Castilla-La Mancha.

El informe, que será enviado 
al jefe superior del Cuerpo Na
cional de Policía en la región, Ale
jandro Espejo, además de la ca
rencia de personal recoge la dis
criminación, desmotivación del 
personal y los enfrentamientos por 
la productividad de objetivos. “El 
reparto no está siendo justo y se 
están produciendo enfrentamien
tos incluso entre agentes de un 
mismo Zeta”.

Donaire, al igual que un im
portante número de policías, en
tienden que es difícil valorar el 
trabajo y por tanto destinar la pro
ductividad por objetivo en fun
ción del mismo, pero considera 
que el reparto se puede y debe ha
cer mejor para evitar así discri
minación, enfrentamientos y te
ner al personal descontento.

En cuanto a los policías que 
tienen que marcha a Madrid para 
atender una serie de servicios de 
escolta, reconoce que las comi
siones de servicios son una nece
sidad que hay en la capital de Es
paña y entiende que hay que ir pa
ra prestar este tipo de trabajo. Por 
contra, no comprende cómo no se 
soluciona la falta de policías. “Los 
número hablan, en el año 2001 
hay 14.000 policías menos que en 
1986”.

1 SUCESOS NO HAN TRASCENDIDO LAS CAUSAS DE LA REYERTA. DESENCADENADA EN LA CALLE SANCHO PANZA A PLENA LUZ DEL DÍA

Dos hermanos han sido 
detenidos tras asestar dos 
cuchilladas a un hombre
tooz
^dadReai

hermanos han sido detenidos 
® as últimas horas acusados de he- 

con arma blanca a un hombre en 
anscurso de una reyerta.

^s hechos ocurrieron a prime- 
^® la’tarde del pasado lu- 

^^ ^^^^® Sancho Panza de 
^^ ^®^I cuando los hermanos 

^sponden a las iniciales A.S.B., 
Zafios, y M.G.S.B., de 30 años, 

lilla ®” “’’^ discusión con 
lililíf^^^^na. La reyerta ter- 
calaL^^^ 1°^ ^°^ hermanos en el 

^0 de la Comisaría y la ter- 
^^ Urgencias del Hos- 

^Nuestra Señora de Alarcos” 
^'‘idadReal.

Según informó ayer la Subdele
gación del Gobierno en Ciudad Re
al, los hermanos presuntamente 
asestaron dos cuchilladas a un hom
bre que tuvo ser trasladado a Ur
gencias donde fue atendido y pos
teriormente dado de alta, confir
maron a este periódico fuentes del 
Hospital.

La detención se produjo poco 
después de recibirse la denuncia de 
una pelea a través del 091. Una do
tación policial acudía al lugar de los 
hechos y procedía a detener a los 
dos hermanos como presuntos au
tores de un delito de lesiones con 
arma blanca. También, procedie
ron a trasladar a Urgencias al heri
do, según las fuentes. El herido fue trasladado a Urgencias donde fue atendido de lesiones por arma blanca

(N
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01 JORNADA ESCOLAR LA FAPA ACUSA A LA JUNTA Y A LOS SINDICATOS DE CENTRALIZAR LA NEGOCIACION EN EL CONSEJO ESCOLAR

Critican ei
carácter no
democrático dei
Consejo Escolar
Dicen ser los “convidados de piedra 
en la educación de la región
ROCÍO CERVANTES
Ciudad Real

La Federación Provincial de Ma
dres y Padres de Alumnos (FA
PA) de Ciudad Real, representada 
por su presidenta, Maribel Sán
chez, afirmó ayer que esta Aso
ciación “es el convidado de pie
dra” en la educación de Castilla- 
La Mancha y, más concretamente, 
en lo referente a la Orden sobre 
tiempos escolares que regula la 
jomada continuada en los centros.

La FAPA criticó “el carácter 
no democrático en la composición 
del Consejo Escolar Regional”, 
donde dicen encontrarse “en mi
noría” frente a la Administración 
y los sindicatos y, acusó a estos 
de centralizar la negociación en 
el Consejo Escolar.

Sánchez denunció que las pro
puestas que la Confederación de 
Asociaciones de Padres de Alum
nos (CONFAPA) ha planteado en 
el Consejo no han sido escucha
das, de ahí que la Confederación 
se abstuviera el pasado día 30 de 
junio en la votación de la Orden 
sobre tiempos escolares, donde se 
aprobó el Dictamen a esta Orden 
que, a su entender “fue impuesta e 
irrespetuosa con la minoría”.

Sánchez manifestó que es ne
cesario regularizar como norma
tiva legal la autonomía de los cen
tros en todos los ámbitos, pero 
evitando que “una Orden que 
debía de regular la autonomía de

centros se convierta en la excusa 
para implantar en Castilla-La 
Mancha la jomada continuada de 
mañanas, envuelta en un halo de 
mejora de la calidad de la en
señanza a través de las modifica
ciones en los proyectos educati
vos de los centros”.

Por otro lado, M“ José Salazar, 
secretaria de CONFAPA y teso
rera de la FAPA de Ciudad Real 
que también compareció en rue
da de prensa junto a Maribel Sán
chez, explicó que CONFAPA “no 
está en contra de la jornada conti
nuada de nueve a dos de la maña
na, siempre que los centros per
manezcan abiertos por la tarde, 
con un proyecto educativo con
sensuado por los padres y como 
hasta ahora se está haciéndose, 
llegando incluso a veces a que los 
padres desconocen ese proyecto”.

Entre las propuestas al Dicta
men presentadas por CONFAPA 
y que no fueron tenidas en cuenta 
por el Consejo Escolar Regional, 
se encontraban que pueda votar 
el 75 por ciento del censo de los 
padres del centro escolar, el com
promiso de la Administración de 
asegurar económicamente las ac
tividades extracurriculares, ase
gurar la presencia del profesorado 
en el centro al menos dos tardes 
para tareas de tutoría y formación

Además, Salazar señaló que 
debería ser ahora durante el perío
do de vacaciones y no durante el

M® José Salazar, Maribel Sánchez y Carlos Ortega, ayer en rueda de prensa Maite Gans ai 
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La Federación de 
Madres y Padres de 
Alumnos dice estar en 
minoría en la 
negociación sobre 
la jornada de los 
centros escolares

ABSTENCIÓN

Confapa se abstuvo 
en la votación al 
Dictamen a la Orden 
sobre tiempos 
escolares en el 
Consejo Escolar 
Regional

curso escolar, cuando se debería 
haber debatido la Orden de tiem
pos escolares, ya que en su opi
nión “en algún momento podría 
haber llegado a afectar al rendi
miento escolar de nuestros hijos”.

Por otra parte, M“ José Salazar 
no quiso finalizar su intervención 
sin preguntar al consejero de Edu
cación y Cultura en Castilla-La 
Mancha, José Valverde, ¿dónde 
está el Libro Blanco?, a la vez que 
le recordó que cuando él habla de 
jornada continua solo hace men
ción del profesorado y nunca de 
los padres.

La CONFAPA solicitará a la 
Consejería de Educación la crea
ción de una Comisión Mixta en el 
Consejo Escolar Regional que es
tudie, asesore y realice un segui
miento de los proyectos educati
vos. También exigirán la actua
ción conjunta. Administración y 
CONFAPA, en materia de for
mación de madres y padres sobre 
proyectos educativos de centros. 
Consideran que de esta forma se 
dotaría a los padres de una for
mación precisa para tomar deci
siones responsables ante los re
feréndum que sobre dichos pro-

yectos se realicen en los centros.
Carlos Ortega, vicepresidente 

de la confederación regional de 
Asociaciones de Padres de Alum
nos, incidió en que desde las cin
co APA,s de Castilla-La Mancha 
se sostiene la tesis de dar el “sí a 
proyectos innovadores, que pue
den exigir una adaptación de los 
horarios, pero no a aquel proyec
to que lo único pretende es justi
ficar el cambio de horario para 
que nuestros hijos entren a las 
nueve de la mañana y se vayan a 
las dos de la tarde”.

CALENDARIO ESCOLAR
En otro orden de cosas, Maribel 
Sánchez manifestó su satisfacción 
ante una de las propuestas de 
CONFAPA que sí ha sido escu
chada por la Consejería. Se trata 
de eliminar del calendario esco
lar la Semana Blanca dejando así 
que esos tres días que los alum
nos tenían de vacaciones puedan 
ahora decidirse de acuerdo a un 
consenso tomado por la comuni
dad educativa
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Castillo critica la actuación de la Junta en la Orden
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JORNADA ESCOLAR LA FALTA DE RECURSOS ECONÓMICOS Y HUMANOS IMPOSIBILITARÁ LAS ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES

Csi-Csif critica la Orden por 
carecer de un compromiso 
económico de la Administración
ROCÍO CERVANTES

Ciudad Real

El presidente CSI-CSIF del sec
tor de Enseñanza en Castilla-La 
Mancha, Antonio Jesús Castillo, 
criticó ayer la Orden sobre tiem
pos escolares por carecer de una 
parte que a su entender es pri
mordial, “no presenta ningún 
compromiso económico por par
te de la Consejería de Educación 
en las actividades extraescolares” 
explicó.

Castillo afirmó que desde la 
Consejería “se ha impuesto una

Orden que obliga a organizar unas 
actividades extraescolares” pero 
“no establece unos recursos 
económicos y humanos para po
der llevarías a la práctica”. Para 
Castillo esto es “exigir sin recibir 
nada a cambio” y advirtió que será 
en función de cada Ayuntamiento, 
de su tinte político y sus recursos, 
que “haya o no actividades extra- 
escolares en ese municipio”.

A Castillo también le resulta 
llamativo que en un país de
mocrático “se establezca que pa
ra modificar la jomada escolar de

un centro se exija la mayoría ab
soluta del censo de padres”.

Por otro lado, el presidente re
gional de Enseñanza de Csi-Csif, 
acusó al director general de Polí
tica Educativa, Pedro Pablo No
villo, de “vulnerar sus derechos” 
ya que afirmó “se nos ha negado 
negociar en la Mesa Sectorial de 
Educación la jornada escolar de 
los centros”.

Añadió, que el día de la apro
bación del Dictamen a la Orden 
sobre tiempos escolares, CSI- 
CISF se vio obligada a escoger la

vía de la abstención, puesto que 
para “su aprobación era necesa
rio que hubiera unanimidad de las

1 T

partes, de lo contrario y de 
en contra, no habría Orde 
tiempos escolares”.

.2022
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1 POLÍTICA A PESAR DEL TRABAJO REALIZADO. CREEN QUE CLM PRESENTA CARENCIAS EN MATERIA SANITARIA t bieneotm social

Destacan la labor de la Junta 
en Sanidad y Bienestar Social
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Cristina Quintana e Isabel Quintanilla hicieron balance de los dos años de legislatura
FRANCISCO SOLÍS CASTELLANOS 

Ciad Reai

Las diputadas regionales del 
PSOE por Ciudad Real, Cristina 
Quintana e Isabel Quintanilla, des
tacaron ayer el gran trabajo reali
zado por el Gobierno regional du
rante los dos años de legislatura, 
concretamente dentro del área de 
Bienestar Social y Sanidad.

La diputada regional por Ciu
dad Real, Isabel Quintanilla, que 
señaló en conferencia de prensa 
que la Sanidad había sido uno de 
los ejes fundamentales de la polí
tica desarrollada por el Gobierno 
autonómico durante los dos años 
de legislatura, destacó la impor
tancia que para la comunidad 
autónoma castellano-manchega 
tiene conseguir las transferencias 
sanitarias.

En este sentido indicó que el 
principal objetivo es lograr que 
las transferencias sanitarias se do- 
len para Castilla-La Mancha “sin 
déficit público”, así como que “se 
hagan en igualdad de condiciones 
con respecto al resto de regiones 
españolas”.

La diputada regional indicó 
que no entendía como en su día 
el Grupo Parlamentario Popular 
en las Cortes de Castilla-La Man
cha apoyó una resolución en la 
que tanto el PP como el PSOE se 
comprometían a trabajar de for
ma conjunta para conseguir que 
las transferencias sanitarias sean 
una realidad en la región, y ahora 
el PP haya roto esa resolución y 
seniege “a estar presente en el 
pacto por la Sanidad, firmado re- 
eientemente”.

Respecto a los logros sanita- 
nos que se han conseguido du- 
^te los dos años de legislatura.

Cristina Quintana y Carmen Quintaniiia, ayer durante la rueda de prensa Tomás femández

- Ti
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Quintanilla explicó que las Cor
tes han aprobado la Ley de Orde
nación Sanitaria, en la que se es
tablecen los ejes, objetivos y las 
actuaciones que deben configurar 
el sistema sanitario en castilla-La 
mancha. '

Igualmente destacó que en los 
últimos dos años también se ha 
llevado a cabo el Libro Blanco de 
la Sanidad y se ha puesto en mar
cha la creación del Servicio de Sa
lud en Castilla-La Mancha.

En otro orden de cosas, la di
putada regional informó que des

de el Grupo Parlamentario Socia
lista son conscientes de que en 
Castilla-La Mancha existen una 
serie de desequilibrios estructu
rales relativos a la dotación de in
fraestructuras y servicios.

Así, indicó que el número de 
camas por cada mil habitantes en 
la comunidad autónoma castella
no-manchega es de 2,81, dentro 
de la gestión pública y de la con
certada, frente a las 4,06 camas 
por cada mil habitantes que tiene 
el Insalud.

En relación a los recursos hu

manos, Quintanilla dijo que la sa
nidad pública necesitaría en estos 
momentos de una dotación de más 
de 2.500 profesionales.

En lo que respecta a la provin
cia de Ciudad Real, Quintanilla 
señaló que es necesario que se lle
ven a cabo las obras de los cen
tros de Salud de las localidades 
de Socuéllamos, Villarrubia de 
los Ojos y de Miguelturra, así co
mo que se construya el futuro hos
pital de Tomelloso, tan ansiado 
por los habitantes de la ciudad y 
de la comarca.

Importante 
incremento 
presupuestario

La diputada regional del 
PSOE por Ciudad Real, 
Cristina Quintana destacó 
ayer el importante incre
mento económico que ha 
tenido la Consejería de 
Bienestar Social durante 
el último año, ya que el 
presupuesto de esta Con
sejería se ha incrementa
do en un 20,7 por ciento. 
Quintana indicó que los 
colectivos de mayores, 
menores, mujeres, disca
pacitados, inmigrantes y 
las personas que se en
cuentran en una situación 
de exclusión social son 
los verdaderos beneficia
rios de este incremento. 
Respecto a la labor que 
ha desarrollado la Conse
jería de Bienestar Social 
durante los dos años de 
legislatura, indicó que 
Castilla-La Mancha es 
una de las regiones donde 
los servicios sociales 
cuentan con un mayor 
grado de implantación. 
En su opinión “esta co
munidad autónoma debe 
seguir avanzando en los 
servicios sociales así co
mo en mejorar la calidad 
de las prestaciones y en 
ampliar todos los servi
cios para llegar a las per
sonas que más lo necesi
tan”.
A su juicio durante los 
dos años de legislatura, se 
ha realizado una intensa 
actividad parlamentaria 
dentro de la Consejería de 
Bienestar Social; activi
dad que se ha traducido, 
entre otros muchos lo
gros, en la aprobación de 
la Ley de Prevención de 
Malos Tratos y protec
ción a la Mujeres Maltra
tadas.

ISANIDAD LA DELEGADA Y EL DIRECTOR DEL INSALUD ABORDARON TAMBIÉN LOS PLANES DE INVERSIONES EN HOSPITALES Y CENTROS DE SALUD

Sanroma pide mejoras asistenciales en 
Tomelloso, La Solaria y Daimiel
te»NA

^®ReaÍ -------------------------

Delegada provincial de la Con- 
TOde Sanidad, Angela Sanro- 

ha celebrado una reunión de 
^^^^ ®^ director provincial 

INSALUD, Juan José Jiménez 
®lo. en la que se ha analizado la 

^ión de la atención sanitaria en 
® las localidades más impor- 

k^.^® ^^ provincia, Tomelloso, 
^jolana y Daimiel.

y ^^^ respecta a Tomelloso, 
1^1 .®‘^ perspectiva de la cons- 
estudíS ’í^®^® hospital, se ha

° problemática de los fá- 
Cem ^^ ’^^^ pasan consulta en el 
Pfoni^ ^^ ^^Pecialidades y se ha

^^® puedan disponer de 
'^¡Ur Í^^P^®’‘^^‘^ ríe decisión para 
’Pient ^^ riumerosos desplaza- 

®^ de los pacientes de Tome- 

lioso a los centros hospitalarios de 
Manzanares y Alcázar de San Juan. 
Igualmente, se ha analizado el tra
bajo que desarrolla el servicio de 
Urgencias, que soporta una de las 
presiones asistenciales más eleva
das de la provincia con casi cien 
personas atendidas al día.

En cuanto a La Solana, Sanro
ma y Jiménez Prieto han valorado 
el incremento de personal en el ser
vicio de Urgencias y han coincidi
do en la necesidad de hacer obras 
en el Centro de Salud, en especial 
en la sala de Fisioterapia y en el 
área de Atención al Paciente, y de 
dotar al Centro de un ginecólogo 
para completar el programa de 
Atención a la Mujer.

Por último, el director provin
cial del INSALUD ha confirmado 
el inicio de las gestiones para la 

construcción del segundo Centro 
de Salud de Daimiel y ha hablado 
con la delegada de Sanidad de las 
posibles soluciones para reducir 
las listas de espera en las consultas 
de especialistas y los problemas 
del transporte sanitario.

PLANES DE INVERSIÓN

Además de estos asuntos tratados, 
en el encuentro entre el responsa
ble del Insalud, Juan José Jimé
nez Prieto, y la delegada de Sani
dad, Angela Sanroma se han abor
dado los planes de inversión de 
ambas instituciones en hospitales, 
centros de salud y consultorios lo
cales de la provincia ciudadrea- 
leña, proyectos que, de ejecutarse, 
resolverán la necesidad de infra
estructuras asistenciales en Ciu
dad Real. Sanroma se reunió con el director provincial del insalud
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■ JSE EL SECRETARIO DE POLITICA INSTITUCIONAL VALORÓ POSITIVAMENTE LAS CONCLUSIONES DE LA CONFERENCIA BREVES
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Cabañas: “El PP
no representa 
al centro 
reformista”
Señaló que a NNGG le interesan más 
los votos que su propia ideología

LA TRIBUNA_____________________________
Ciudad Real

El secretario de Política Institu
cional y Movimientos Sociales de 
la Ejecutiva Federal de Juventu
des Socialistas de España (JSE), 
Francisco Cabañas, aseguró ayer 
que «el Partido Popular no repre
senta al centro reformista de Es
paña».

Cabañas declaró a Efe que es
to mismo ocurre con Nuevas Ge
neraciones, organización juvenil 
del PP, a la que «le interesan más 
los votos que su propia ideología 
y, desde luego, no antepone en su 
política los principios de igual
dad, solidaridad y libertad, si ello 
supone no conseguir votos».

El secretario de Política Insti
tucional y Movimientos Sociales 
de JSE criticó la política en ma
teria de vivienda joven que lleva a 
cabo el Gobierno central y de
nunció que «el Ministerio de Fo

mento se ha gastado en el Plan de 
Viviendas 2000 un cuarenta por 
ciento menos que el año pasado, 
lo que demuestra su nulo interés 
por resolver los problemas de los 
jóvenes».

Por contra, resaltó el dirigente 
de JSE, «el PSOE si se ha carac
terizado por apoyar a los jóvenes», 
como lo prueba el hecho de que 
entre las diez propuestas de futu
ro que ha presentado el secretario 
general del partido, José Luis 
Rodríguez Zapatero, «se incluye 
el problema de la vivienda para 
los jóvenes».

En otro orden de cosas, Fran
cisco Cabañas valoró muy posi
tivamente las conclusiones obte
nidas durante la celebración del 
Comité Federal y la Conferencia 
Política de las Juventudes Socia
listas de España, celebrada este 
fin de semana en Ciudad Real.

El responsable de JSE resaltó

Francisco Cabañas, secretario de Política Institucional de JSE

VIVIENDA OBJETIVOS

BOLETIN

El alcalde presenta 
hoy el nuevo 

“Boletín Municipal”

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, y la por
tavoz del Grupo Popular en el 
Equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento de Ciudad Re
al, Rosa Romero, presentarán 
hoy el nuevo “Boletín muni
cipal”. El acto de presentación 
tendrá lugar a las 11:00 horas 
en la Sala de Comisiones del 
Ayuntamiento de Ciudad Re
al.

Cabañas denunció
que el Ministerio de 
Fomento se ha 
gastado un 40%
menos en el Plan de
Viviendas 2000

que este encuentro de trabajo ha 
servido para fijar el futuro pro
grama de actuaciones de la orga
nización, que «se volcará en po
tenciar la Oficina Parlamentaria 
Joven, en conseguir un plan de 
empleo joven o lograr que se dis
tribuya en toda la red sanitaria la 
píldora del día después entre los

Cabañas indicó que 
tras la Conferencia 
Política, JSE se 
volcará en potenciar 
la Oficina
Parlamentaria Joven

jóvenes».
Indicó que en esta nueva eta

pa será prioritario también traba
jar en la consecución de reivindi
caciones estudiantiles, la aproba
ción de una Ley de Participación 
Juvenil y de una propuesta sobre 
ocio alternativo para los fines de 
semana.

MOVILIZACIONES

CGT anuncia paros 
en las estaciones 
de Renfe

Los trabajadores de Estacio
nes Comerciales de Renfe 
anuncian movilizaciones a 
partir del próximo jueves, y 
que se llevarán a cabo todos 
los jueves y viernes del año. 
La movilización consistirá en 
paros parciales de dos horas 
por turno en estos dos días de 
la semana. Convocados por la 
Confederación General del 
Trabajo del Sindicato Federal 
Ferroviario, pretenden conse
guir unas condiciones de tra
bajo dignas porque en los úl
timos años han perdido poder 
adquisitivo.
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■ EMBALSES ESTÁN AL 74,1% DE SU CAPACIDAD

Las reservas hídricas bajan 
5 Hm3 en la última semana

■ BALANCE VALORÓ LAS NUEVAS NORMAS SOBRE TRANSPORTE ESCOLAR

Los transportistas de viajeros 
celebraron asamblea general

LA TRIBUNA_____________________________
Ciudad Real

Las reservas hídricas de los embal
ses de la cuenca del alto Guadiana 
en la provincia han descendido en la 
última semana en 5ílm3y se sitúan 
en un 74,1 % de su capacidad global. 
Los siete pantanos de la provincia 
pertenecientes a la CHG han expe
rimentado mínimos descensos de 
sus reservas de agua, siendo el ma
yor el de Torre de Abraham que ha 
pasado de 138,3 a 135,6 Hm3, su
poniendo el 74% de su capacidad.

Por su parte, el pantano de Gas
set se sitúa en 34,3 Hm3, el 82,2% 
de su capacidad. El Vicario tam

bién sigue descendiendo, con 17 
Hm3 embalsados, un poco más de 
la mitad de su vaso. El resto de em
balses, Peñarroya, Vallehermoso, 
La Cabezuela y Vega del Jabalón 
mantienen buenos niveles, por en
cima del 50%, siendo del 79,81,97 
y 61%. Con respecto a la misma fe- 

,cha del año anterior, el agua em
balsada actualmente es el doble que 
hace un año, 138 frente a los 290 
Hm3. Además, todos los embalses 
superan las reservas recogidas hace 
un año, especialmente el Gasset, 
Torre de Abraham y El Vicario, que 
en julio de 2000 contaban con 13,2; 
21,3 y 2,9 Hm3 respectivamente.

LA TRIBUNA_____________________________
Ciudad Real

La asamblea general de la Asocia
ción Provincial de Empresarios de 
Transportes de Viajeros tuvo lugar 
en la sede de CEOE-CEPYME de 
Ciudad Real bajo la presidencia de 
Antonio Villavieja.

En la misma se han tratado dife
rentes asuntos que afectan al sector 
así como se ha realizado un resu
men de las actividades llevadas a 
cabo en el 2000 y los proyectos de 
cara a este ejercicio. El presidente 
de la Asociación, Antonio Villa- 
vieja, habló sobre asuntos como el 
plan director de Castilla-La Man
cha, que recoge una nueva norma
tiva sobre el transporte en nuestra 
región. También la asamblea gene
ral valoró las nuevas normas sobre 
transporte escolar, en la que se bus
ca una mayor seguridad. En este 
sentido, hay que destacar que la 
Asociación ya está trabajando en 
todo lo relacionado con el trans
porte escolar del próximo curso en 
la provincia de Ciudad Real.

Por último, se resaltó la buena re
lación que existe con las diferentes 
administraciones ligadas a este sec
tor y las futuras reuniones que se

Un momento de la asamblea general

II

mantendrán en un futuro cercano que afectan al sector de transp 

para abordar diferentes capítulos de viajeros.
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|CHG

Los ecologistas 

protestan por el 

nombramiento de

Díaz Mora

EFE_______
Ciudad Real

1 La organización Ecologistas en 
| Acción de Ciudad Real ha cri- 
| ticado el nombramiento de José 
| Díaz Mora como nuevo presi- 
| dente de la Confederación Hi- 
| drográfica del Guadiana (CHG), 
1 al considerar "nefasta" su ante- 
1 ñor gestión como comisario de 
| Aguas de la citada confedera- 
| ción.
| En una nota de prensa di- 
| tundida por la organización con- 
| servacionista "lamenta" el nom- 
| branniento de José Díaz Mora, 
| contra el cual anuncian una 
| campaña de protesta ante el Mi- 
| nisterio de Medio Ambiente.
| A juicio de los ecologistas, 
| el trabajo del recién nombrado 
| presidente de la Confederación 
| Hidrográfica del Guadiana "se 
| ha caracterizado por el abando- 
| no en su función de control y 
| gestión del agua, así como por 
| su pasado como director de obra 
| de la presa de Itoiz en Navarra".
1 Ambas circunstancias "no 
| son el mejor aval" del nuevo 
1 presidente de la CHG, en cuyos 
| cargos "ha demostrado servir 
1 los intereses de organizaciones 
| patronales agrarias, en lugar de 
| velar por el interés general de 
| los ciudadanos y el recurso 
1 agua", se afirma en el comuni- 
| cado.

1 BIENESTAR SOCIAL EN LA INAUGURACION DE LAS JORNADAS SOBRE DEMOCRACIA PARITARIA

Mañas ofrece el apoyo de la Junta para la lucha 
por la igualdad, entre hombres y mujeres

tul qj
El consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, ofreció el apoyo de 
¡Uunta en la lucha para que las mu
jeres ocupen los puestos que les co- 
^esponden en la sociedad, en la 
'''auguración de las Jomadas sobre 
l^emocracia Paritaria en el Parla- 
alentó Europeo.

Habéis demostrado que sois 
a'ejores que nosotros, que sabéis 
aiáSique sois más inteligentes" -di
je Mañas a las mujeres asistentes- 
y debéis exigir cada vez más pa- 
^al menos, decidir sobre la mitad 
e lo que ocurre". Las jomadas co- 

"'anzaron esta tarde en la Bibliote- 
•^del Alcázar de Toledo con una 
■"esa redonda para presentar algu-

LITERATURA SE HA INCLUÍDO A15 ASOCIACIONES DE MINUSVÁLIDOS FÍSICOS

La Diputación reparte 10 
millones a 46 asociaciones
La comisión de gobierno aprobó ayer la primera relación

LA TRIBUNA
Ciudad Real

La Comisión de Gobierno de la 
Diputación provincial aprobó ayer 
la primera relación de las ayudas 
a asociaciones sin ánimo de lucro 
que se conceden en virtud a la 
convocatoria que se ha hecho pú
blica en el presente ejercicio. Con
cretamente, se han otorgado sub
venciones a 46 asociaciones por 
un montante que supera los diez 
millones de pesetas.

En esta primera relación se han 
incluido 15 asociaciones de mi
nusválidos físicos^ que suman un 
total de 2.190.000 pesetas en ayu
das que tendrán una finalidad di
ferente dependiei^do de los pro
yectos presentados cuando se hi
zo pública la convocatoria. Entre 
otros fines, se destinarán a la or
ganización de jomadas, campañas 
de sensibilización, al desarrollo 
de programas específicos o al apo
yo a pacientes.

Por otra parte, otras quince 
asociaciones de minusválidos psí
quicos han sido incluidas en esta 
primera relación. Todas ellas su
man una ayuda que asciende a 
4.195.000 pesetas que serán em
pleadas en actuaciones como la 
adquisición de material específico 
para programas propios, en la re
alización de jornadas, en afrontar 

ñas de las conclusiones de un se
minario que está llevando a cabo la 
Coordinadora Española para el 
Lobby Europeo de Mujeres (CE- 
LEM) en la que la Consejería de 
Bienestar Social participa a través 
de la Dirección General de la Mujer.

En la mesa redonda participa
ron la diputada regional del PSOE y 
presidenta de la Asociación de mu
jeres de Casas de Ves (Albace- 
te),Natividad Pérez, la catedrática 
de Derecho Teresa Pleite y la ex 
directora general de la Mujer Ro
sario Tapias Aragonés.

En su intervención Mañas des
tacó que de cada 100 personas que 
habitan la tierra, 52 son mujeres pe
ro que este porcentaje no se plas
ma en los puestos de organización y

CIFRAS

2.190.000 PESETAS

Para 15 asociaciones de mi
nusválidos físicos

4.195.000 PESETAS

Para 15 asociaciones de mi
nusválidos psíquicos.

3.150.000 PESETAS

Para 13 asociaciones mixtas, 
compuestas por minusválidos fí
sicos, psíquicos y sensoriales.

600.000 PESETAS

Para 2 asociaciones de mi
nusválidos sensoriales.

125.000 PESETAS

Para otros colectivos que ayu
dan a los minusválidos.

los gastos de viviendas tuteladas 
o en el desarrollo de cursos de psi
comotricidad.

También forman parte de la re
lación inicial de la convocatoria 
de ayudas a asociaciones sin áni- 

dirección, "por lo que la mujer está 
infravalorada en la vida de la na
ción". Recordó que los derechos de 
la mujer se han reconocido muy tar
de en el tiempo, que en la práctica 
no se cumplen al cien por cien y 
que en numerosos países ni siquie
ra se contemplan aún, motivos por 
los cuales pidió que se siga luchan
do en este sentido. El responsable 
de Bienestar Social ofreció a las 
mujeres su apoyo y el de toda la 
Junta como "cómplices" en esta lu
cha y les invitó a que exijan a las 
administraciones leyes como la de 
los malos tratos en Castilla-La Man
cha y que se cumpla el apoyo que 
tiene que haber desde cualquier ins
titución. Mañas comentó también 
que por Democracia Paritaria no 

mo de lucro otras trece entidades 
que se han acogido a la modali
dad de asociaciones mixtas. Es 
decir, compuestas por minusváli
dos físicos, psíquicos y sensoria
les. El montante global se sitúa en 
las 3.150.000 pesetas y será des
tinado al mantenimiento de talle
res, a programas de estimulación 
precoz, etc. Por otra parte, figu
ran también en el listado que fue 
aprobado ayer por la Comisión de 
Gobierno dos asociaciones de mi
nusválidos sensoriales que se 
harán con 600.000 pesetas. Y en 
el apartado de otros colectivos que 
ayudan a los minusválidos hay 
Otra asociación que invertirá 
125.000 pesetas en el desarrollo 
de un programa de apoyo.

SERVICIOS SOCIALES
En otro orden de cosas, los 

asuntos dependientes del área de 
Bienestar Social han centrado la 
Comisión de Gobierno, puesto 
que también se ha dado el visto 
bueno a sendas convocatorias de 
programas. Por un lado', la relati
va a programas de Servicios So
ciales para ayuntamientos meno
res de 5.000 habitantes. Y, por 
otro, a otra similar a la que pue
den concurrir consistorios que tie
nen un número de vecinos que os
cilan entre los 5.000 y 20.000.

debe entenderse igualdad en el nú
mero de candidatas a las listas de 
representantes del Parlamento, si
no en los puestos que ocupan dentro 
de esas listas. Las jomadas comen
zaron posteriormente con la parti
cipación de Teresa Pleite, quien ex
plicó los pasos que ha seguido este 
proyecto, las dificultades por las 
que ha pasado y las conclusiones 
de su trabajo. Entre estas últimas 
citó una serie de propuestas como la 
creación de un sistema de repre
sentación proporcional para elegir a 
los diputados y diputadas del Par
lamento Europeo en cada estado 
miembro de la UE o un indicador 
de género en las papeletas para la 
elección de estos representantes 
políticos.

■ RTVCM

El PP pregunta a 

los dirigentes del 

PSOE: ¿están de 

acuerdo con el 

sueldo de Candau?”

LA TRIBUNA_________________________
Ciudad Real

El portavoz del Partido Popu
lar de Castilla La Mancha, En
rique Belda, ha solicitado for
malmente en nombre de su par
tido en nuestra región una res
puesta a todos los dirigentes 
provinciales y locales del PSOE 
a esta pregunta: "¿es ético que 
Jordi García Candau cobre más 
de 22 millones de pesetas al 
año?".

"Probablemente un profe
sional que ha prestado tantos 
servicios a determinada causa 
valga ese precio, pero ¿en qué 
presupuesto se refleja su retri
bución?; ¿quién es el órgano, 
persona jurídica, dirigente polí
tico, consejero que se lo ha 
puesto?", apunta Belda.

¿CONTROL?
Los ciudadanos de Castilla 

La Mancha deben saber, según 
el Partido Popular, que García 
Candau va a recibir esta retri
bución sin que exista un control 
ni de la misma ni de los ciento 
de millones de peseta.s de los 
que está dotada la televisión re
gional. «Cualquier ente públi
co necesita un presupuesto y 
una plantilla, pero ¿en qué plan
tilla figura el Sr. director gene
ral?», pregunta el portavoz del 
Partido Popular, para quien es 
evidente su nombramiento: 
"está al margen de la misma, 
luego ha debido de ser el pro
pio Bono el que le ha puesto ese 
sueldo".

Para el Partido Popular de 
Castilla-La Mancha es digno de 
elogio que el presidente de la 
Junta de Comunidades le haya 
puesto un suelo a un alto cargo 
que duplica el del máximo res
ponsable del Gabinete; "sin em
bargo, el PP no quiere pensar 
que haya sido el propio direc
tor general del Ente el que haya 
estipulado esa cantidad con los 
mismos criterios arbitrarios con 
los que quiso seleccionar al per
sonal a su servicio" manifestó 
Belda.

Por último, el portavoz del 
PP de Castilla-La Mancha 
afirmó que "estamos todavía a 
tiempo para que el Gobierno re
gional retome la cordura en el 
tema de la Radiotelevisión pú
blica, ya que ha batido todos los 
récords de desatinos y partidis
mo en el transcurso de las pri
meras semanas de funciona
miento".
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FIAT BRAVA STEEL JTD COMMON RAIL 100CV
CON TODO DE SERIE.

^liniatizador. Doble airbag. Cierre cent, con mando a distancia, Asiento trasero partido. Faros antiniebla, 
adiocasete integrado. Llantas de aleación. Espejos y elevalunas eléctricos.

Este mes 320.000 ptas. de dio.

Concesionario Oficial; .1^ | FICtra. Carrión, km. 243,3 - Telf.: 926 27 45 45 - CIUDAD REAL
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1 ■ EDUCACIÓN EL CONCEJAL DE CULTURA RECIBIÓ AYER A LOS 30 ADOLESCENTES DEL PROGRAMA DE HONOR DE LA UNIVERSIDAD DE INDIANA

El Ayuntamiento recibió a 
jóvenes estudiantes de Indiana
Los alumnos agradecieron las atenciones de “sus femilias españolas” y de Ciudad Real
OLIVA CABBETEBO RUIZ________________
Ciudad Reai

Un total de treinta estudiantes es
tadounidenses del programa de 
honor de la Universidad de India
na acompañados de "sus padres y 
hermanos españoles’ y profeso
res fueron recibidos ayer por el 
concejal de Cultura Rafael Ro
mero, quien les dio la bienvenida 
en representación del alcalde y les 
deseó mucha suerte en sus estu
dios. Asimismo, les invitó perso
nalmente a asistir al Festival de 
Folclore que se celebra los días 
19 y 20 en Ciudad Real.

Es la tercera edición de un pro
grama que pretende completar la 
formación del español de los jó
venes y aprender la cultura de 
Ciudad Real. Los estudiantes lle
garon el pasado 8 de junio y per
manecerán en Ciudad Real hasta 
el próximo 26 o 27 de julio, don
de conviven con varias familias 
de la capital quienes comparten y 
transmiten la cultura, costumbres, 
tradiciones, gastronomía y fiestas 
de la capital manchega.

La primer teniente de alcalde, 
Teresa Ag-’-rre, ind* '<• ayer a es
te diario que es una iniciativa con 
una programación exhaustiva di
vidida en clases de formación que 
se imparten en el centro de la Fun
dación Once, y salidas culturales. 
“Es un programa abierto y muy 
amplio con el fin de que los niños 
se lleven bastantes conocimien
tos del idioma y de las costum
bres españolas”, dijo la edil. La
mentó asimismo no poder estar 
en la recepción.

Por su parte, uno de los profe
sores, José Carlos González 
Martín, manifestó que el progra
ma está transcurriendo perfecta
mente, con resultados muy satis
factorios por parte de los niños 
que están encantados con “sus fa
milias españolas” y también con la 
ciudad “bastante más tranquila y 
diferente a la ciudad donde s»-si- 
den; y además es un sitio seguro”.

La jomada diaria de los estu
diantes comienza cada día a las 
nueve y media de la mañana con 
clases de literatura española, 
gramática, conversación y cultura. 
A la una y media, almuerzo, y por 
la tarde, se ocupan de actividades 
más lúdicas, como teatro, canto y 
baile e incluso cocina. El resto del 
día y los fines de semana lo dedi
can a las familias.

En este programa de honor, 
contó el profesor, los alumnos de
ben asumir algunas reglas, entre 
ellas no beber nada de alcohol du
rante la estancia en Ciudad Real ni 
hablar inglés, “si incumplen las 
normas pueden llegar a no recibir 
el diplome?''.

González Marlín explicó que 
en EEUU, a diferencia de España, 
no existe la Selectividad, y es de
cisivo el tener un buen informe 
para ingresar en la Universidad. 
Los jóvenes están en el penúlti
mo curso de High School.

Solo los más preparados lle
gan a realizar este programa, diri
gido por Jacqueline Danner y co
ordinado por María José Martín- 
Serrano.

Las inscripciones comienzan

«
Los estudiantes del programa ocuparon los escaños de los concejales Tomás Fernández

También asistieron “sus padres y hermanos españoles” Tomsfa'’®

Lisa, en representación de todos, agradeció la acogida ¡.Fernández

en el mes de agosto, y de los mu
chos jóvenes que pueden solici
tarlo, se hace una selección de 150 
estudiantes que se distribuyen en 
Ciudad Real, Valencia, Alema
nia, México y otras ciudades.

T^ AL DETALLE

ELECCIÓN

Ciudad Real fue elegida hace tres 
años destino de este programa 
de honor a recomendación de 
una ciudadrealeña que trabaja 
en la Universidad de Indiana. Ella 
comentó la buena situación ge
ográfica de la ciudad, la hospita
lidad de sus gentes y la seguri
dad de la zona.

TEATRO

Los 30 jóvenes del programa es
tadounidense asistirán el 18 de 
julio al Festival de Almagro para 
ver la obra “Casa con dos puer
tas mala es de guardar” de Cal
derón de la Barca, en el Corral.

OBSEQUIOS

El Ayuntamiento le regaló una 
guía didáctica infantil de Ciudad 
Real, un folleto turístico y un pin 
del Ayuntamiento. Los estudian
tes, por su parte, entregaron un 
obsequio de la Universidad de 
Indiana al Consistorio.

CONVIVENCIA

Tanto las familias como los es
tudiantes norleamericanos se 
mostraron ayer muy satisfechos 
de la convivencia. Unanimidad 
entre los estudiantes de las ex
celencias culinarias de la tierra.

Los jóvenes, en un momento de la recepción
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1 diputación EL GRUPO POPULAR HIZO EL RUEGO EN LA COMISIÓN DE PERSONAL

El PP reclama la definición
de criterios objetivos

■ SALUD SEGÚN LA DIPUTADA CARMEN QUINTANILLA

Quintanilla destaca que se 

invertirám 2.000 millones para 

hemofílicos con Hepatitis C
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En la readmisión de trabajadores con sentencia favorable
^TRIBUNA
Ciudad Real

El Grupo Popular de la Diputa
ción provincial ha formulado un 
ruego al Grupo Socialista en ¡a 
Comisión Informativa de Perso
nal que se celebró ayer, con rela
ción a las sentencias que se vie
nen produciendo a instancia de 
trabajadores que han mantenido 
algún tipo de relación laboral con 
la Diputación y que han sido des
pedidos durante el actual manda
to socialista.

El Grupo Popular fundamenta 
su petición en el hecho de que son 
muchas las sentencias que dejan 
abierta la posibilidad de optar por 
la readmisión del trabajador o bien 
por la indemnización, dejando di
cha elección a la decisión de la 
Diputación provincial. En estos 
casos, el Grupo Socialista siem
pre ha propuesto la indemniza
ción, sin analizar en detalle las cir
cunstancias que han concurrido a 
labora de que el trabajado! ha' • 
obtenido dicha sentencia fav'^ra- 
bleasus intereses.

Del mismo modo, el Grupo

Diputación provincial

Popular ha solicitado la definición 
de criterios objetivos que permitan 
la elección entre ambas opciones, 
de tal manera que dichos criterios 
recojan el conjunto de circuns
tancias cu ¡ue cabría considerar 
el tiempo do anugüedaa recono
cido por sentencia, o el número 

de contratos irregulares suscritos 
entre el trabajador y Diputación. 
«De esta manera -apuntan los po
pulares- no se castigaría a los tra
bajadores que, obrando siempre 
de buena fe, no pueden resultar 
culpables de unos errores que so
lamente podrían ser imputables a 
la administración».

Por otra parte, el Grupo Popu
lar de la Diputación ha traslada
do a Nemesio de Lara el descon
tento e indignación que sienten la 
mayoría de los alcaldes de los 
ayuntamientos gobernados por el 
PP por no ser recibidos en au
diencia por el presidente.

Algunos de ellos han pedido 
audiencia por escrito hace más de 
9 meses y todavía no han recibido 
ni siquiera fecha aproximada, por 
lo que ante esta situación de aban
dono que están recibiendo los al
caldes del PP, el Grupo Popular 
solicita al presidente de la Dipu
tación que tome las medidas opor
tunas para remediar esta situación 
de abandono y desinterés que vie
ne demostrando hacia los proble
mas de estos municipios.

LA TRIBUNA___________________________
Ciudad Real

La diputada nacional del PP por 
Ciudad Real, Carmen Quintani
lla, indicó que el Gobierno de Es
paña está cada día más concien
ciado con la sanidad pública y así 
lo demuestra con las ayudas que 
ha aprobado para aquellas perso
nas con hemofilia y otras coagu- 
lopatías congénitas que hayan de
sarrollado la hepatitis C como 
consecuencia de traumatismos re
cibidos en el sistema público sa
nitario.

Según dijo la diputada en un 
comunicado, el Partido Popular 
quiere ayudar a los ciudadanos 
que contribuyen a que la Seguri
dad Social sea un bien común y 
que, aún así, se han visto envuel
tos en procesos que han afectado 
su salud. Señaló que “no sólo es 
una responsabilidad de Gobier
no, sino un derecho de los ciuda
danos afectados, el tener una ayu
da social”. Los beneficiarios re
cibirán de una sola vez 18.030,36 
euros, lo que corresponde a unos 
tres millones de pesetas. Se in
vertirán 2.829 millones en total 
para un censo definitivo que be
neficiará a 735 personas y al co
lectivo en general.

Carmen Quintanilla consideró la 
media totalmente apropiada y ex
plicó que se seguirá un estricto 
control para que estas ayudas 
económicas lleguen a las perso
nas adecuadas.
Para acceder a ellas será necesaria 
la renuncia previa a todo tipo de 
reclamaciones por contaminación 
del virus de la Hepatitis C contra 
cualquiera de las administracio
nes públicas o sanitarias o del per
sonal de las mismas. Tampoco la 
obtendrán quienes hubieran ob
tenido una sentencia condenatoria 
contra cualquiera de las adminis
traciones públicas por el mismo 
motivo.

De esta manera, advirtió la di
putada, se evita que las personas 
obtengan una doble paga, que 
podría perjudicar a otros afecta
dos que tengan el mismo derecho 
a recibir las ayudas.

Según Carmen Quintanilla, 
«es además un esfuerzo que abar- 
ca más allá de la prestación 
económica, ya que, los afectados 
tendrán un apoyo especial por 
parte del Ministerio de Sanidad 
que desarrollará otras iniciativas 
tendentes a favorecer a la inves
tigación científica de esta pato
logía».

I sé

BMW320d

¿Te gusta conducir?

¿Por qué el BMW 320d es el coche perfecto para la gente a la que no le gusta esperar?

Por cómo reaccionan los 136 CV del motor cuando pisas el acelerador.
Por cómo responden tos sistemas de control de frenada que detienen el coche.
Por el corto espacio de tiempo entre el momento que lo ves en el escaparate 
y empiezas a conducirlo.

BMW 320d: desde 4.475.000 pías* 
Incluye DSC (control dinámico de 
estabilidad) de serie.

1

José M? Jiménez
Ctra. de Carrión, Km. 313 Polígono Industrial
Tel.: 926 23 24 33 Tel.: 926 64 77 70
Ciudad Real Manzanares

P-V.P Península y Baleares. I.V.A., impuesto de matriculación y transporte incluido.
Condiciones válidas para pedidos generados antes del 31/07/01.
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• 3 LAS IMÁGENES DEL DÍA

Sonia Sánchez

i

Exposición 
dei colectivo 
de pintura 
“San Pablo”

Ayer martes el colectivo 
de pintura “San Pablo” 
inauguró una exposición 
en el museo Elisa Cendre
ro a las siete de la tarde.

Este colectivo de pin
tura pertenece al centro de 
cultura popular de la pa
rroquia de San Pablo, 
compuesto de unas trein
ta mujeres que oscilan en
tre los 40 y los 65 años que 
se reúnen un par de veces 
por semana, de las cuáles 
unas quince son aficiona
das a la pintura. Su obje
tivo es poner de relieve sus 
enormes valores o capaci
dades.

El profesor de este co
lectivo de pintura es Luis 
Sandalio Corral Sánchez, 
que realiza su labor de for
ma altruista: “Todas las 
obras se pueden admirar, 
ya que merecen la pena”, y 
la directora del centro de 
cultura popular es Inés Na
vazo Martín, que por cau
sas personales se encon
traba en Murcia durante la 
inauguración.

A lo largo de los tres 
últimos años han conse
guido reunir 69 obras, to
das ellas expuestas en el 
Museo Elisa Cendrero de 
la capital. En algunas oca
siones, son mujeres que 
nunca habían practicado la 
pintura y que han descu
bierto esa faceta a través 
de este centro cultural.

Mirara! 
suelo por 
si acaso

Tomás Faráfc

Confusión de 
donde tirar la 
basura

Estas dos fotos tienen algo en 
común y es que parece ser que to
davía la gente no sabe donde tiene 
que tirar la basura, con las veces 
que lo habremos dicho, o más bien 
será comodidad de las personas que 
ahí las han dejado. ¿Tan lejos esta
ban los contenedores respectivos 
de cada imagen?, ¿embellece mu
cho un árbol rodeado de bolsas de 
bolsas de basura?. Ya es horade 
que todos pongamos de nuestra par
te y nos concienciemos de que cada 
cosa debe ocupar su lugar.

i

Al pasar por la calle 
Ramón y Cajal hay que 
tener mucho cuidado 
de “no meter la pata”, y 
no es por otra cosa que 
no sea la ausencia de 
baldosas y el levanta
miento de algunas de 
ellas. El meter el pie sin 
darse cuenta puede ori
ginar un disgusto.

SaBSánte

Teleprofe en Ciudad Real 1

Era una de las provincias españolas donde no estaba 
implantado esta empresa que se encarga de pro
porcionar al alumno un profesor particular a do
micilio de las materias que precise.
Pagando algo más de lo que se haría por un profe
sor particular el cliente puede tener la certeza de 
que será atendido cuando y donde quiera y en las

materias que se desee. Hasta el momento se ha lo
grado que el 98 por ciento de los alumnos apruebe, 
son 650 alumnos en total. Los profesores se esco
gen de una base de datos y se les prepara especís- 
ficamente para las clases, son un total de 1.100 los 
que prestan servicios habitualmente a la empresa 
Teleprofe.

Cuidado
Precisamente no es un premio que te caiga encima de la cabeza uu 
zo de un balcón, esperemos que no le haya pasado a nadie, y uo^, ^ 
que los vecinos de este edificio situado en la calle Corazón de M 
se hayan dado cuenta, porque les puede traer más de un problem •

2022
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I RIEGO LA DEUDA ES DE MAS DE 200 MILLONES QUE DICEN PUEDEN PAGAR SI A CAMBIO TIENEN AGUA

Los regantes del Vicario piden al 
MAPA un aplazamiento la deuda
lUiembros de la Comunidad de Regantes y Jaime Lobo se reunieron ayer con el MAPA

<1'0 CERVANTES______________________

Una Comisión de la Comunidad 
Regantes del Pantano del Vi- 

kario marchó se reunió ayer en 
hadrid con el director general de 
Desarrollo Rural del Ministerio 

lile Agricultura, Pesca y Alimen- 
Lión (MAPA), Gerardo García, 
Luien trasladaron la situación fi- 
lunciera por la que pasan.
| El presidente de la Comunidad 
He Regantes del Vicario, Pedro 
Martínez explicó a este diario, que 
Lreunión fue una primera toma 
He contacto entre ambas partes.

la reunión, la Comisión pidió 
til director general de Desarrollo 
Illia] del MAPA un aplazamien- 
|ode la deuda que actualmente 
bnen, que asciende a más de 200 
■ilíones de pesetas, y que vienen 
feastrando desde el año 1992. 
Ina deuda, que según señaló 
|lartínez, se debe a la falta de 
fea en El Vicario. “No hay agua 
■el embalse, lo que impide a los 
fericultores regar las cosechas y 
lagenerar riqueza, lo que signi- 
feaque al no obtener riqueza no 
■emos dinero con el que poder 
fcarla deuda” explicó Martínez.

La Comunidad de Regantes del 
Pantano del Vicario expusieron al 
Ministerio su intención de pagar, 
pero a cambio exigen agua para 
poder regar. “Si tenemos ese agua 
podemos pagar a plazos una deu
da que vence en el año 2011” di
jo Martínez.

También en representación de 
la Comunidad de Regantes, de la 
que forman parte unas 650 perso
nas, estuvieron presentes en la 
reunión Mariano Moreno, Jesús 
Montoro y Antoni'o Martín.

El subdelegado del Gobierno 
en Ciudad Real, Jaime Lobo, que 
acompañó a los representantes de 
la Comunidad de Regantes del Vi
cario, afirmó a este diario que la 
reunión “ha sido positiva” y “he 
visto buena voluntad por parte del 
Ministerio de Agricultura de tra
mitar este asunto por vía ejecuti
va”.

El presidente nacional y pro
vincial de la Asociación Agraria 
de Jóvenes Agricultores (ASA
JA), Pedro Barato y, el jefe de la 
Unidad de Agricultura de la Sub
delegación del Gobierno en la pro- ’ 
vincia de Ciudad Real, Pedro 
Aránguez también se trasladaron

650 personas Integran la Comunidad de Regantes del Vicario

hasta Madrid para participar de 
esta misma reunión.

En último lugar, señalar que 
ambas partes mantendrán una pró
ximo reunión, que podría cele-

brarse a principios de la próxima 
semana en el Ministerio de Agri
cultura, y así poder llegar a con
clusiones más concretas sobre la 
situación financiera.

■ ccoo
Jesús Camacho 

asiste hoy a la 

conmemoración 
del 25“ aniversario

LA TRIBUNA_________________________
Ciudad Real

Hoy, 11 de julio, se celebran 
en Barcelona los actos con
memorativos del 25° aniver
sario de la Asamblea General 
de CCOO, un acto al que asis
tirá el secretario provincial de 
CCOO en Ciudad Real, Jesús 
Camacho Segura, junto a tres 
miembros más de la Ejecuti
va, según se desprende de una 
nota de prensa remitida por el 
sindicato.

El acto conmemora la 
constitución de CCOO como 
sindicato hace ahora 25 años, 
en una reunión en la que la 
mayoría de los 650 represen
tantes de las CCOO de todo el 
país se reunieron clandestina
mente en la iglesia de Santa 
María del Pí.

Al acto asistirán 300 de los 
participantes en aquella Asam
blea, junto a personalidades 
del mundo sindical, la política 
y las instituciones, y los com
pañeros de las distintas fede
raciones y territorios. Asistirán 
los 2 secretarios generales de 
CCOO, Marcelino Camacho, 
Antonio Gutiérrez y José 
María Fidalgo.
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Modelo Año Modelo

OTROS 50 VEHICULOS IVIAS OUE TENEMOS EN STOCK 
EHICULOS TOTALMENTE REVISADOS Y GARANTIZADOS

Sáttte 1

PREGUNTAR SR. FRANCISCO PEREZ - Telf.: 610 45 30 52 CIUDAD REAL

1

I Í (I i 8
Año

LADA NIVA 1.7 Inyección, t/extras 99 CITROEN C-15 Diesel 97
TATA 2.0 D, t/extras 96 PEUGEOT 306 XR 1.6, t/extras 99
PEUGEOT 406 ST 1.8, t/extras 95 SEAT TOLEDO 2.0, t/extras 92
VOLKSWAGEN GOLF 1.4 CL 93 FORD EXPLORER 4x4, t/extras 93
FORD TRANSIT 2.5 D, 6 plazas 95 FORD ORION, 1.8 Diesel 93

PEUGEOT
HISPANOMOCION, S.A

ctra. Carrión, 45 B
Tel.: 926 22 17 OO - 04

A
U

TO
TR

A
K

, S
.A

es 
os 
5 
5 

S

MERCEDES CLASE A, KM O
MERCEDES CLK 230 K
CHRYSLER GRAN VOYAGER 2.5 TD
CITROEN XM 2.5 TD VSX
ROVER 85OSD 2.5 TD
CITROEN XANTIA 2.01
SUZUKI VITARA 1.6 JLX 
RANGE ROVER 2.5 TD

Desde 2.550.000
98 4.500.000
98 2.750.000
97 1.875.000
95 1.350.000
94 950.000
96 995.000
91 950.000

OCASION fT 
ESTRELLA^

SI NO LE INTERESA NINGUNA DE ESTAS OFERTAS CONSULTEMOS TENEMOS MAS DE 40.000 VEHICULOS EN STOCK
preguntar por JOSE MANUEL FERNANDEZ - Telf.: 687 76 84 47

Concesionario Oficial 
MERCEDES BENZ 

Ctra. Carrión 21
Tel.: 926 22 22 08 - 33

CIUDAD REAL

Todos estos coches tienen 4 ventajas de serie 
- Revisión exhaustiva del vehículo - Prueba del vehículo sin compromiso - Financiación a su medida - Y hasta 30 meses de garantía -

AAODELO
PEUGEOT 406 STDT

/MSI O
1 Q^S

_ OI’CION ES 
Completamente equipado

KRECIO pTa^/ou ros
2Í.OZ5.OOO/1 2.-»T1 ,OO

PEUGEOT 206 HDI 2000 Completamente equipado 1 .790.000/1 0.758,1 2
SAFRANE 2.2 DT RT 1 997 AA/CC/EE/DA/AIRBAG/RADIO 2.200.000/1 3.222,27
MEGANE 1.9 DTI 2000 Completamente equipado 2.250.000/1 3.522,77
CLIO 1.2 200 1 Completamente equipado 1 .500.000/9.01 5,1 8
MEGANE 1.6 1 6v 2001 Completamente equipado 2.1 00.000/1 2.621 ,25
CLASSIC 1.9 DIESEL 2000 Completamente equipado 1 .550.000/9.31 5,69
XANTIA 1 .6 1 997 Completamente equipado 975.000/5.859,87
GOLF 1.8 1 991 Radio, elevalunas eléctricos 675.000/4.056,83
EXPRESS 1.9 desde 795.000/4.778,05

Carretera de Carrión, km. 242 - Pol. Ind. Nave 27 
Telf.: 926 27 47 30 - CIUDAD REAL i
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■ EMPLEO EN PUERTOLLANO LOS EMPLEOS CREADOS POR ESTE PROGRAMA HAN SIDO 33 Y EN ALMADÉN 36
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El programa CIES ha creado 
ya 69 puestos de trabajo
EI director general de Trabajo participó ayer en la comisión de seguimiento

PAQUI CASADO_________________________
Puertollano

El directór general de Trabajo 
de la Junta de Comunidades, Joa
quín Hermoso Murillo, participó 
ayer en Puertollano en las dos co
misiones de seguimiento que se 
celebraron para evaluar como se 
está desarrollando el Programa 
CIES (Centros de^niciativas Em
presariales de Economía Social) 
en nuestra ciudad y en Almadén.

El gobierno regional firmó 
convenios de colaboración con los 
ayuntamientos de ambos munici
pios para poner en marcha este 
programa que ha dado como re: 
sultado la implantación en Puer
tollano de cuatro proyectos (dos 
de fabricación de muebles, uno 
para la elaboración de casas de 
muñecas y otro de plásticos) que 
generarán un total de 33 puestos 
de trabajo. En Almadén se han 
creado 36 puestos de trabajo en 
tres empresas. Una de ellas es una 
fábrica de géneros de punto, otra 
de repuestos de automoción y un 
tercer proyecto de conservas.

Hermoso Murillo defendió la 
fórmula de los viveros de empre
sa para paliar la l^ra de desem
pleo existente ep^muchos muni
cipios de la región y reivindicó un 
mayor apoyo del Gobierno cen
tral "que es quien tiene las com
petencias en políticas de empleo 
activo".

El director general de Traba
jo, al igual que el alcalde de Puer
tollano, Casimiro Sánchez, y el 
primer teniente de alcalde de Al
madén, Julián Díaz, destacaron la 
labor que está realizando la Junta 
de Comunidades por el fomento 
del empleo en la región y la ase
soría que en este caso se ha tenido 
de la Fundación Labora y de los

011

Hermoso Murillo (izqda.) junto al alcalde LGASADO

AL DETALLE

TRANSFERENCIAS

Hermoso Murillo dijo que el Minis
terio de Trabajo había hecho pro- . 
puestas para las transferencias del 
INEM que rondaban la falta de 
vergüenza y el proceso estaba pa
ralizado aunque se inició en 1999.

ENDESA

Respecto a la situación de Endesa 
dijo que ahora era necesario ser 
prudentes y respetar la autonomía 
de las partes para negociar aun
que el gobierno regional se man
tendrá informado de la negociación.

MINER

La presidenta de Fundescop, Paula 
Fernández recordó que había una 
serie d eproyectos paralizados por
que el Instituto de la Minería no ha 
sacado aún las bases para las ayu
das del MINER de este año.

propios ayuntamientos, así como 
de la empresa Teca. Esto en unas 
zonas donde la tradición empre
sarial no tiene la raigambre que 
en otros lugares y donde el paro 
juvenil es una lacra social impor
tante.

La instalación de estas siete 
empresas de empleo joven, dis

pondrán de apoyo y asesoría la
boral durante tres años hasta que 
se consoliden.y añadió Hermoso 
Murillo que este tipo de iniciativas 
"sirven para mirar al futuro con 
optimismo en municipios en los 
que se consigue diversificar el te
jido industrial de poblaciones que 
mantenían el monocultivo de las

grandes empresas".
También dijo que se estaba mi

rando la conveniencia de en am
pliar el convenio con Puertollano 
para construir una nueva nave en 
el Vivero de Empresas donde se 
van a asentar estos proyectos que 
han partido de iniciativas de jó
venes de Puertollano.

■ CRIMEN

El secreto del 

sumario del caso 

de Ana María se 

levantó ayer

P.CASADO________________________
Puertollano '

La titular del juzgado n° 1 de 
Puertollano que lleva el caso 
por el asesinato de Ana María 
Fernández Monroy, ocurrido 
el 16 de noviembre de 1997, 
decidió ayer levantar de nuevo 
el secreto del sumario. Tam
bién decidió convocar para el 
viernes a las 10 de la mañana 
una comparecencia del dete
nido y de la familia de Ana 
María. Esta vista preliminar 
está contemplada en la Ley del 
Jurado que establece se pro
duzca antes de 5 días ya que 
el juicio contaría con un jura
do popular.

Según ha podido saber es
te diario el exnovio de Ana 
María, que se encuentra dete
nido como presunto culpable 
de su asesinato en la cárcel de 
Herrera de la Mancha, se ha 
declarado inocente.

En su detención han influi
do las pruebas testificables que 
se han producido tras el lla
mamiento hecho por la familia 
para que no se cerrase el caso 
y que dio como resultado que 
se reforzaran los efectivos des
tinados a la investigación y 
que se pusiera a disposición 
de los posibles testigos por 
parte del Ministerio del Inte
rior un número de teléfono. 
Además la investigación con
tinúa y se están haciendo otras 
indagaciones a tenor de los úl
timos acontecimientos.

La familia se muestra con
fiada en la justicia y ayer, tan
to la tía como la madre de Ana 
María, destacaban el carácter 
agresivo del que fuera novio 
de Ana María por lo que la 
joven durante su relación es
tuvo sometida a una gran pre
sión. El detenido acompañó a 
la familia en el duelo.

■ EMPRESAS SE HA REDUCIDO EL NÚMERO DE ACCIDENTES LABORALES

Los sindicatos valoran de manera 
positiva las paradas en Repsol
LA TRIBUNA_____________________________
Puerlollano

Comisiones Obreras y UGT va
loraron positivamente las recien
tes paradas que se ha llevado a ca
bo en las factorías de Repsol Quí
mica y Repsol Petróleo. Antes del 
inicio de las mismas, los sindica
tos propusieron, con la firma de 
los acuerdos, “mejorar los índi
ces de seguridad para los trabaja
dores”, mejora que contribuya a 
lograr que vayan disminuyendo 
los índices de accidentes laborales 
hasta conseguir un índice cero.

La parada en Petróleo, co
menzó el 4 de junio y finalizó el 5 
de julio, período en el que se tra
bajaron 130.000 horas, en las que 
han participado hasta 530 perso

nas en los momentos punta. Ha 
afectado a las plantas de olefínas 
y becenos. En cuanto a seguridad, 
ésta para ha resultado “especial
mente buena”, manifestó el se
cretario comarcal de CCOO. Las 
estadísticas desvelan que en las 
130.000 horas, solo ha habido dos 
accidentes con baja, a diferencia 
de los que se han producido en 
paradas anteriores, uno cada 
30.000 horas. Las claves, señaló 
Ruiz, para que se hayan obtenido 
éstos buenos resultados, han sido 
la implantación de la jornada de 
ocho horas, y la preocupación de 
las empresas principales y con
tratas, por la seguridad de los tra
bajadores. Las que no han guar
dado las medidas exigidas, han si

do sancionadas.
En Química, se han trabajado 

60.000 horas; en los momentos 
puntas, la central ha contado con 
360 trabajadores, que no han su
frido ningún accidente con baja.

Por este reducido número de 
accidentes, “se han de abonar los 
pluses de parada y efectivos que 
en su momento acordamos”. El 
secretario comarcal de CCOO no 
ocultó que “también ha habido 
problemas”,con algunas empre
sas, resueltos por la Comisión de 
Seguimiento sin problemas.

Sebastián Correas, secretario 
general de Metal UGT, por su par
te, destacó los buenos resultados 
que ha proporcionado, en esta pri
mera parada, el acuerdo que el 22

Los representantes sindicales, en la rueda de prensa

de junio firmaron empresas prin
cipales y sindicatos para la esta
bilidad en el empleo. Agradeció, 
en este sentido, la colaboración 
de la Administración regional, de 
los sindicatos, de los trabajadores 
y de las propias empresas. Con el 
pacto entre empresas y sindica
tos, se ha conseguido “repartir el 
trabajo y la riqueza” y “que 350 
trabajadores tengan estabilidad en

el empleo y seguridad - 
lanzó un llamamiento, a las 
empresas (Encasur, Fertiben j 
Endesa) “que siguen hacien o. 
dos sordos a estos acuerdos- 
tos tienen un ámbito 
no vale eso de hacer oídos so 
Tienen que ser responsables 
volucrarse”. Sería lamen 
continuó, que tuvieran qn^P 
sionar vía movilizaciones.
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SIGUE LAS NORMAS DE PREVENCIÓN
^í^? No abuses de las exposiciones de sol y utiliza protección.

Sigue las normas de conservación y limpieza 
en la manipulación y consumo de alimentos.

Se prudente a la hora de bañarte en ríos y piscinas.

Junta de Comunidades de 

Castilla-La Mancha 
www.iccm.es
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01 INAUGURACIÓN A CARGO DE JUANA PALENCIA Y MARTÍNEZ DE CARNERO COMITÉ TAURINO APROBACIÓN GENERAL

inaugurada la cuarta 
Semana de la Juventud

Presentados los carteles 
definitivos de las corridas 
de toros de este verano

La Casa de la Juventud se reabrirá en septiembre CONSOLI VIVAR
Valdepeñas

CONSOLI VIVAR
Valdepeñas

La concejal del área de Juventud 
del Ayuntamiento de Valdepeñas, 
acompañada del alcalde de Val
depeñas, inauguró el lunes por la 
tarde la Semana de la Juventud, 
en su cuarta edición. Palencia 
mostró su agradecimiento a la 
veintena de asociaciones juveniles 
que van hacer posible el desa-To- 
11o de más de 30 actividades dis
tintas, todas ellas de gran interés 
para el colectivo joven, pues se 
trata en definitiva “de acercar la 
labor de la concejalía a todos los 
jóvenes de Valdepeñas, y también 
contribuir a ocupar el ocio de 
aquellos que no se van de vaca
ciones”.

Una Semana de la Juventud 
muy ambiciosa, la que ya esta en 
marcha, y en la que hay que des
tacar actividades tan novedosas 
como el ciclo de cine erótico co
mentado, que viene a ser una con
tinuación de los talleres de se
xualidad que se han impartido 
desde la concejalía, los deportes 
de aventura, las actividades de 
cartomancia o quiromancia, entre 
otras. Este año, una vez mas, esta 
semana pensada por y para la ju
ventud local, estará dedicada a 
Rosana Maroto, desaparecida ha
ce tres años.

Juana Palencia manifestó su 
firme deseo de duplicar la parti
cipación juvenil en todas las ac
tividades programadas, reseñan
do que en la pasada edición los 
resultados fueron bastante satis
factorios.

Por su parte, el alcalde de Val
depeñas, Rafael Martínez de Car
nero, se refirió a esta actividad

DE LAMO NO ENTIENDE QUE SE DE POR ALUDIDO

Juventudes Socialistas 
‘^rechaza” la respuesta del 
alcalde de Valdepeñas CONSOLI VIVAR

Valdepeñas
CONSOLI VIVAR____________________ _ 
Valdepeñas

Los coordinadores local y provincial 
de Juventudes Socialistas, Antonio 
González y David de Lamo, mos
traron ayer su rechazo a las decla
raciones del alcalde de Valdepeñas 
contra la nota de prensa de de Lamo 
“que tenía un carácter provincial e 
iba dirigida a Nuevas Generacio
nes”, por lo que no se entiende que 
el alcalde se haya dado por aludi
do. Esto, según palabras de de La
mo, demuestra “que algo va mal en 
NN.GG. y que ni siquiera existe es
ta asociación en Valdepeñas”.

González Villafranca manifestó 
que desde JJ.SS. no •; memos has
ta cuándo el alcalde de Valdepeñas 
estará mirando atrás para justificar 
sus actuaciones, aunque quizás lo 
haga para desviar la atención de 
otros problemas”, refiriéndose a las

Inauguración de la IV Semana de la Juventud

“como uno de las básicas del pro
grama electoral del Partido Popu
lar en materia de juventud, cen
trada en la dedicación y el esti
mulo de los jóvenes”. Para ello, 
afirmo el primer edil, “nada mejor 
que darle a los jóvenes un lugar 
adecuado para el desarrollo de su 
actividad, y en eso se trabaja, en la 
consecución de una “Casa de la 
Juventud” digna”, proyecto que 
esta a punto de materializarse. En 
concreto, Martínez de Carnero 
anunció que la inauguración del 
reformado centro de la juventud, 
con los nuevos servicios de local 

acusaciones del primer edil en polí
tica de vivienda de los socialistas. 
En este sentido, González Villa- 
ífanca recordó^e durante la época 
socialista se construyeron en la ciu
dad muchas viviendas de Protec
ción Oficial y criticó de nuevo la 
medida de habilitar 6 viviendas pa
rajóvenes en Consolación.

También hubo criticas de la aso
ciación política juvenil “por el he
cho de que PSOE Progresistas ten
ga que convocar un Pleno Extraor
dinario para poder incluir sus pro
puestas” y porque se alardee de la 
reconsü ucción de la Casa de la .Ju
ventud “cuando todavía hay aso
ciaciones que no disponen de se
de”. Sobre “las fotos y medallas, 
que se aplique él el cuento”, afirmó 
González, recordando el apoyo ju
venil a la también criticada cam
paña contra los malos tratos.

de ensayo, emisora y estudio de 
grabación, estará listo para me
diados de septiembre.

La cuarta edición de la Sema
na de la Juventud quedo inaugu
rada con las palabras de agrade
cimiento del alcalde a las más de 
veinte asociaciones juveniles que 
la están haciendo posible, pues 
de ellas ha partido la iniciativa de 
la mayor parte de las actividades, 
ya que “los políticos y concejales 
estamos para llevar a cabo lo que 
los jóvenes proponen, siguiendo 
siempre su iniciativa”, concluyo 
de Carnero.

CONCURSO LA AUTORA ES CRISTINA MEGIA

La feria de 
tiene cartel

agosto ya 
anunciador

Antonio de la Torre, concejal de 
Festejos del Ayuntamiento de Val
depeñas, hizo público ayer el fallo 
del jurado del Concurso de Carteles 
de la Feria de agosto, dotado con 
un montante de 100.000 pesetas. El 
cartel de Cristina Megía, licenciada 
en Bellas Artes, que actualmente se 
encuentra realizando labores de apo
yo humanitario en la República Do
minicana, resultó seleccionado co
mo ganador contando con la una
nimidad de todos los miembros del 
jurado, presidido por el propio con
cejal de Festejos y en el que hizo 
las labores de secretario el jefe de 
los Servicios Culturales Javier Pérez 
Avilés. De la Torre reseño la no in
tervención en la decisión del jurado 
de ningún concejal socialista, pese 
a que estaban invitados y pese a que 
se retrasó la convocatoria de reu-

La concejalía de festejos tiene-ya 
definido los carteles de las corridas 
de toros de la Feria de Agosto y de 
las fiestas del Vino del mes de sep
tiembre. Así, tal y como lo presentó 
el concejal de este área, Antonio de 
la Torre, en la Feria podremos dis
frutar del arte de “El Califa”, de 
“Miguel Abellán” y de “Pepín Li
ria”, con toros de la ganadería de 
Miguel Báez “El Litri”, mientras 
que en septiembre, los aficionados 
tendrán en la Plaza de Toros de Val
depeñas a Eugenio de Mora, Ma
nuel Caballero y Javier Conde, con
tando con la ganadería de Nazario 
Ibañez.

Un cartel “muy completo”, tai 
y como lo definió el comentarista 
taurino local Juan Antonio Pozo, 
presente en la rueda de prensa de 
presentación de los carteles, cuya 
confección se ha prolongado en el 
tiempo, sólo “para conseguir traer 
Valdepeñas las mejores figuras del 
toreo”, contando siempre con las 
restricciones que impone el Pliego 
de Condiciones del Áyuntamiento- 
que debe seguir el empresario Curro 
Conde, dónde se establece que de
ben torear los dos triunfadores de 
la temporada anterior, así como las 
de los propios toreros en base a la 
categoría de la plaza de toros y de 
los compromisos adquiridos con 
otras ciudades.

Pero finalmente el cartel ha sa
lido a la calle, fruto del acuerdo al
canzado entre el Comité Taurino 
Local, el Ayuntamiento y el em
presario Curro Conde, aunque para 
años posteriores, el concejal de Fes
tejos, Antonio de la Torre, aseguro 
que se dará una mayor flexibilidad 
al aplicar este pliego a la confec
ción del cartel, porque “tampoco 
queremos que todos los años toreen

nión en espera de su asistencia.
El cartel de Cristina Megía lle

nara las calles de Valdepeñas con 
su estilo “colorista”, que se enmar
ca dentro de la tendencia “naif’ y 
que rompe con los habituales car
teles tratados con programas in
formáticos al tratarse de un óleo. 
No en vano se trata de un óleo en 
el que el grafismo es manuscrito, 
por lo que “la impronta de la autora 
se refleja en la obra”.

De la Torre hablo del programa 
de la Feria de Agosto, que esta a 
punto de ser presentando, adelan
tando que este año incidirán mas en 
la noche inaugural con los fuegos 
artificiales y que el día festivo sera 
el viernes día 3. Respecto al pro
grama de las Fiestas del Vino, el 
concejal se refirió una vez mas al 
macroespectáculo del que podre
mos disfrutar en la noche inaugu
ral, adelantando que este año cada 

los mismos”.
Los representantes de las distin

tas peñas taurinas también estuvie
ron presentes en esta rueda de pren
sa, mostrando su opinión respecto a 
un cartel “que podría ser mejora- 
ble, pues se echan de menos ñoñi- 
bresque ahora despuntan”, pero que 
en general les parece satisfactorio. 
Así, la vicepresidenta de la Peña 
“El Burladero”, Marisol Bermúdez, 
expreso la satisfacción de la aso
ciación a la que representa con el 
cartel, mientras que el presidentdel 
Club Taurino “Ciudad del Vino”, 
Francisco Toledo, más critico, ma
nifestó que “había algunas figuras 
que sí y otras que no” y que tam
poco le decía mucho la ganadería 
de Nazario Ibañez. El representan
te del empresario en Valdepeñas, 
Agustín Mora, se refirió a ambos 
carteles mostrando su aprobación.

La corrida de la Feria de Agosto 
la presidirá Francisco Toledo del 
Club Taurino “Ciudad del Vino”, 
y en ella intervendrá la Agrupación 
Musical Maestro Ibañez, mientras 
que la de las Fiestas del Vino la pre
sidirá el presidente de la Peña “El 
Burladero”, Juan Félix Mai’oto, con 
la Agrupación Musical “Ciudad de 
Valdepeñas”.

LOS BANCOS
Antonio de la Torre informo de que 
el arreglo de los asientos, presu
puestado en 10 millones de pesetas 
para una primera fase en la zona de 
sombra, no estará listo para la Feria 
de Agosto, y tampoco se aventuró a 
comprometerse con la de septiem
bre. Es un proyecto en el que influ
yen tres variables fundamental
mente, la comodidad, la reducción 
de aforo y el mantenimiento de una 
piedra centenaria, aseguro el con
cejal, y “debe estudiarse muy bien’ 
cómo acometerlo.

P

Antonio de la Torre

d 
d 
ti

d 
d 
C

iin.cP'uno de los días se dedicara a 
lectivo o un tema distinto, con 
mando como día instiiucionaN - 
de. septiembre con Polonia com 
país invitado por el Consejo 
lador de la Denominación de ar
gen “Valdepeñas”.
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Comenzaron las Jornadas de Teatro 
Clásico sobre la “comedia villanesca”
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Luciano García recordó la importancia de las jornadas desde que comenzaron en el año 1978
M» SIERRA DE LA OSA__________________  
Almagro

Ayer, día 10 de julio, daba co
mienzo, en el Palacio de los Con
des de Valdeparaíso de Almagro, 
la vigesimocuarta edición de las 
Jomadas Universitarias de Teatro 
Clásico. La inauguración co
menzó a las 1 1,00 horas de la 
mañana y contó con la presencia 
del vicerrector de Cooperación 
Cultural y del Campus de Ciudad 
Real, Miguel Cortés, la vicecon
sejera de Cultura, Elisa Romero 
Fernández Huidobro, el director 
del Festival de Teatro Clásico de 
Almagro, Luciano García y el di
rector de las Jornadas, Felipe Pe
draza.

“Veinticuatro años viniendo a 
Almagro...” así comenzaba su in
tervención Felipe Pedraza; vein
ticuatro ediciones en las que se ha 
intentado mostrar otra cara del 
teatro al sumar dos perspectivas, 
“la teatral filológica y la acadé
mica”. Filólogos, historiadores, 
críticos y directores de escena se 
suman a este proyecto, en esta edi
ción, para tratar la “comedia vi
llanesca y su escenificación”.

Como dato curioso y de in
terés, mencionó la importancia de 
Almagro, y de Castilla en gene
ral, en la referencia espacial de 
muchas de las obras de este géne- 
ro-en “Fuente Ovejuna”, se habla 
de Almagro y Ciudad Reai. Del 
terreno de la mancha en “Pe
ribáñez” y la “Señita Juana”, por 
poner algunos ejemplos-.

Tuvo el director de las jorna
das palabras de elogió para la ciu
dad de Almagro a la que se refirió, 
citando un artículo suyo, como 
Patrimonio de la humanidad”.

A punto de cumplir el “cuarto 
tfe siglo”, recordó la importancia 
del evento y aseguró que el tema a 
'catar el año próximo debe ser es
tudiado cuidadosamente. “Por 
tdiora no sabemos cual será el tí- 
Wo de las próximas jornadas”, 
terminaría su excurso con el agra
decimiento a su equipo y la bien- 
tenida a todos los matriculados y 
Disientes. '

^1 director del Festival de Te
cleo Clásico de Almagro, Luciano 
^cía centró su intervención en 

®s ideas paralelas. Por una par- 
c recordó el año 1978; “por aquel 
entonces” comentó “ dos repre
sentaciones servían de comple
ja ette a las jornadas” y citó a al- 

¡‘"nos de los párticipantes de 
1 'I'’el primer encuentro: “por el 

nndo de las tablas; Adolfo Mar- 
nch, Nupíq Espert y Fernando 

ernán Gómez y del mundo edu-
P’”®’^ciscb Ruiz Ramón y 

de 1^^^® Maraball, son algunos 
ellos.” Y por otra, ya comen- 

em^^^ ’^ectívo siglo, se centraría 
Ijj.°^ logros coseguidos “ ahora 

1, jornadas forman parte de todo 
| ^f® es el Festival. Hoy conta-

^4

En el palacio de Valdeparaíso se asitió a la inauguración de las XXIV Jornadas de Teatro Clásico

mos con ocho lugares donde se 
representan, este año, más de 
treinta obras”, y como activida
des alternativas mencionaría la 
originalidad de “Trasnochando”.

A* igual que su antecesor en el 
discurso, recordó la importancia 
de que el Festival y sus jornadas 
cumplan veinticinco años. Y su
brayó que “veinticinco años en la 
historia de una actividad es el pór
tico a la continuidad de la mis

ma”.
No faltó en su discurso la in

vitación a todos los allí presentes 
al “disfrute de Almagro”.

La intervención del vicerrec
tor de Cooperación Cultural y del 
Campos de Ciudad Real, Miguel 
Cortés, supuso el cierre de la 
inauguración. Recordó a Umber
to Ecco y justificó con él la nece
sidad de estudiar las obras y todo 
su entorno, para una mejor com

prensión de las mismas.
Terminado el acto se proce

dería al inicio de las jornadas con 
la intervención de Emilio Hernán
dez del grupo de teatro CAT. Las 
actividades “prácticas” previstas 
para esta jomada fueron, una vi
sita al corral de comedias y la asis
tencia a la representación de “El 
alcalde de Zalamea” que está rea
lizando la Compañía Nacional de 
Teatro Clásico.

T LA COMEDIA VILLANESCA

Todo un género olvidado

“La comedia villanesca” 
es todo un género en el 
que se plantean los dere
chos del hombre común. 
Su personaje principal, el 
“villano”- que hasta ahora 
no había gozado de cier
tos privilegos- adquiere 
honor, y dignidad, por 
primera vez. Lope de Ve
ga, Calderón de la Barca, 
Tirso de Molina, entre 
otros fueron los que culti
varon dicho género, con 
títulos como “Fuente 
Ovejuna”, “Peribáñez, o 
el Comendador de 
Ocaña”, “La señita Jua
na”, “El alcade de Zala
mea”. Este tipo de come
dia, casi doscientos años 
olvidada, tanto por las 
editoriales como por las
compañías de teatro, resurgió en el romanti- res debatirán sobre el tema.

cismo. Se convirtió la co
media villanesca en todo 
un símbolo de lucha ide
ológica, dentro y fuera de 
las fronteras españolas. 
Por su carácter ideológi
co fueron representadas 
algunas obras en la Rusia 
Zarista y en la Revolu
ción Francesa. Represen
tan la situación social in
mediatamente anterior a 
la democracia. Pero ante 
todo fueron obras escritas 
para “las tablas”, piezas 
en las que se puede gozar 
de música y danza, de to
do lo que las convierte en 
un drama popular. Estas 
jomadas tratarán el tema 
a fondo, literaria y 
dramáticamente. Filólo
gos, críticos e historiado-

^1 LOS PARTICIPANTES

FRANCISCO FLORIT DURAN

Es profesor titular de Literatura 
Española (Siglo de oro) de la Uni
versidad de Murcia, en donde se 
doctoró en 1984. Ha trabajado 
especialmente en la obra de Tir
so de Molina. Liega a Almagro 
para dar una conferencia titula- 
da”Tirso de Molina y la comedia 
villanesca”. También de la Uni
versidad de Murcia, Sofía Eiroa 
con “Los villanos fingidos de Tir
so de Molina: técnicas dramáti
cas y su representa ción”. Y Ra
fael Ángel SánchezMartínez con 

“El villano visto por fuera de la 
comedia barroca española”.

JUAN MATAS CABALLERO

Doctorado en la Universidad de 
Córdoba, en la actualidad es pro
fesor Titular de Universidad en 
el Departamento de Filología 
Hispánica de la Universidad de 
León. Es miembro del Grupo de 
Investigación que estudia las 
“Técnicas dramáticas de la co
media española”, cuyo investi
gador principal es Felipe Pedra
za Jiménez. Interviene en las Jor
nadas con la conferencia “Va
riedad de registros y significación 
plural de lo villano en “La luna de 
sierra”-.

11 MIERCOLES 12

MAÑANA

USOTToras: Juan Antonio Hor
migón (RESAD, ADE): “Una pues
ta en escena de”La dama del Oli
var”
12,00 horas: Angel Facio (ESAD 
Murcia) “Una puesta en escena 
de “Fuenteovejuna”
13,00 horas; Piedad Bolaños; “La 
recepción de “La serrana dela 
Vera” de Luis Vélez de Guevara. 
13,45 horas: Presentación de las 
Actas de la XV jomadas de tea
tro español del Siglo de Oro de 
Almería.

TARDE

17,45 horas; Roberto Castilla 
(Univer. Granada): “Escenas de 
villanos en el teatro de Mira de 
Amescua”
18,00 horas: Urzsula Aszyk (Uni. 

de Katovice): “Recepción Inter
nacional de la comedia villanes
ca”.
19,00 horas. Coloquio sobre la 
rerpesentación de “El alcalde de 
Zalamea “ con Roberto Quinta
na, Carmen del Valle y José Luis 
Alonso de Santos.
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■ TEATRO EL DÍA DEL ESTRENO HUBO ALTIBAJOS Y NO CONVENCIERON^3 PROGRAMA BREVES
CORRAL DE COMEDIAS

«a
JHoy, Última de las dos funciones 

del espectáculo “Arlequino, ser
vidor de dos patrones” de Carlo 
Goldoni, que interpreta Teatro 
de Finikito bajo la dirección de 
Carlo Boso. Finikito respeta el 
espíritu goldoniano y utiliza las 
técnicas de la Comedia Rell' Ar

te.

La Resad estrenó “Los 
empeños del mentir”
La propuesta es buena pero los actores no alcanzaron el nivel deseado

HOSPITAL DE SAN JUAN

PILAR MUÑOZ
Almagro

1

La CNTC presenta “El alcalde de 
Zalamea” que ha dirigido Sergi 
Beibei. Encabezan el reparto Ro
berto Quintana, Jordi Dauder, 
Carmen del Valle, Pepe Viyuela 
y Clara Segura. La obra estará 
en cartel hasta el día 15 de julio, 
excepto hoy miércoles por des
canso del personal.

CLAUSTRO DOMINICOS

TeatroLla Abadía presenta “El 
mercader de Venecia”, de Sha
kespeare, cuya traducción ha si
do realizada por Vicente Molina 
Foix. La Abadía estará del 12 al 
16 de julio.

TEATRO MUNICIPAL

La Compañía Sota de Bastos 
presenta del 12 al 15 de julio el 
espectáculo “El atolondrado” de 
Moliére, que ha dirigido Isidro 
Rodríguez Gallardo.

PALACIO VALDEPARAISO

Las XXIV Jornadas de Teatro 
Clásico de Almagro finalizan 
mañana 12 de julio. Organizadas 
y patrocinadas por la Universi
dad de Castilla-La Mancha y el 
Festival de Almagro han sido el 
foro de estudio y debate de “La 
comedia villanesca y su escenifi
cación”.

La Compañía “José Estruch”, de 
la Real Escuela Superior de Arte 
Dramático (Resad) ha estrenado 
este año en el Festival Internacio
nal de Teatro Clásico la obra “Los 
empeños del mentir”, una come
dia de Hurtado de Mendoza que 
es casi con toda probabilidad una 
reelaboración de la que escribió 
este autor en colaboración con — 
Francisco de Quevedo. Una vez 
más la Compañía “José Estruch” 
rescata una obra clásica, un mé
rito y un reto que el día de estreno 
no logró superar.

La propuesta es buena, pero no 
la podemos suscribir del todo por 
la forma de interpretar de los vo
luntariosos actores. Almagro pesa 
y si a ésto añadimos los nervios 
del estreno, podemos entender que 
no alcanzaran el nivel deseado. 
La interpretación encierra mucha 
dificultad. Hubo altibajos, la dic
ción en ocasiones fue rápida y a 
veces ininteligible. También pre
sentaron dificultad para desen
volverse en el escenario y sobre- 
actuación en algún caso. No obs
tante, el público, variopinto, su
po entender el esfuerzo. Cabe 
esperar que con el rodaje la inter
pretación mejore. La propuesta es 
buena, al igual que el marco es
tilístico contemporáneo y abs
tracto mediante el cual se preten
de descontextualizar la historia y 
hacer reconocibles al espectador 
de hoy los disfraces que encubren 
el verdadero aspecto de las cos'’s.

La RESAD presentó su espectáculo en el Teatro Municipal

T UN POCO DE HISTORIA

La RESAD fiel a los clásicos y a Almagro

La Compañía “José Estruch” 
inicia su andadura como tal 
en 1999, aunque desde 1997 
— generada por el aula de 
Teatro Clásico de la Real Es
cuela Superior de Arte 
Dramático — desarrolla su 
actividad como formación 
actoral sin una denomina
ción específica, dedicando 
su trabajo al montaje de au
tores clásicos españoles, des
de el siglo XVII hasta el si
glo XIX, con textos inusua
les, en el repertorio, como 
alternativa al que ofrencen

otras compañías. Hasta la fe
cha ha puesto en escena cin
co espectáculo: “El examen 
de maridos”, de Ruiz de 
Alarcón; “Obligados y ofen
didos”, de Rojas Zorrillas; 
“Mojiganga de la muerte”, 
de Calderón; “El rufián Cas- 
tucho”, de Lope; y “El 
monstruo de los jardines”, de 
Calderón. Los estrenos sue
len tener lugar en el marco 
del Festival de Teatro Clási
co de Almagro. Y es que la 
RESAD sigue siendo fiel a 
los clásicos y a Almagro.

TEATRO DE CALLE

Elfo recrea la 
historia de “San 
Jorge y el dragón”

La Compañía Elfo Teatro re
creará en las calles de Alma
gro la historia de “San Jorge 
y el dragón”. La música, la 
magia y la sencillez son los 
elementos más destacables de 
este espectáculo, con el que se 
intenta dar una idea aproxi
mada de cómo era el teatro del 
medievo, recuperando el es
pacio común de nuestra vida 
colectiva y cultura, la plaza 
pública. La cita será el 27 y 28 
de julio en la plaza mayor y 
aledaños de Almagro.

“Mojigangas y 
zangarrones”, de 
Guirigay, el 13 y 14

El próximo viernes y sábado, 
Teatro Guirigay representará 
por la Plaza Mayor y alrededo
res la obra “Mojigangas y Zan- 
garrones”, con guión y direc
ción de Agustín Iglesias. En la 
obra participan dos mundos di
ferenciados de personajes con 
disfraces y máscaras, y del fol
clore carnavalesco.

T TEATRO INFANTIL

El escenario del Patio Fúcares ha acogido el es
pectáculo que Uroc Teatro ha presentado el lunes 
y martes en el marco del Festival Internacional de 
Teatro Clásico de Almagro bajo el epígrafe “El 
gran desconcierto”. Un texto de Iván Villanueva,

Olga Margallo y Antonio Muñoz. “El gran des
concierto” es la primera entrega de una saga cu
yos protagonistas son la familia Solfa. “Una fa
milia extraterrestre proveniente de un planeta 
musical”. Un espectáculo mágico y divertido.

“El gran desconcierto

'“2

2022
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I JUNTA LA VICECONSEJERA DE CULTURA ANUNCIÓ AYER ESTA INICIATIVA PARA HACER DE ALMAGRO UN CENTRO PERMANENTE DE TEATRO -

Almagro podría tener una
escuela de arte dramático
Elisa Romero avanzó que el proyecto se iniciaría en 2002
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LA TRIBUNA_____________________________
Almagro

El Gobierno de Castilla-La Man
cha proyecta abrir una escuela de 
arte dramático en Almagro den
tro de sus planes para hacer de es
ta localidad ciudadrealeña un cen
tro de actividades teatrales per
manentes, dijo ayer a Efe la vice
consejera de Cultura, Elisa 
Romero.

Romero, que participó en el ac
to inaugural de las Jornadas de 
Teatro Clásico que se celebran en 
Almagro, explicó que esta escue
la «está pensada como un centro 
que, además de formar a gente de 
teatro, sería un foro continuo de 
reunión y debate de investigadores 
y estudiosos del teatro con conti
nuidad, con permanencia».

do, 
ara 
do- 
án- 
•ec- 
nla 
-di- 
jon 
fol-

PROYECTO ESTRELLA DE LA JUNTA 
La viceconsejera añadió que la 
idea de prolongar la actividad 
teatral en Almagro, en estudio 
desde hace tiempo, «es uno de 
nuestros proyectos estrella para 
esta legislatura, pues queremos 
que Almagro sea la ciudad del 
teatro pero ello está sujeto a los 
plazos y disponibilidades de los

I JUNTA HARÁN UN ESFUERZO PRESUPUESTARIO

Elisa Romero anuncia 
sorpresas para el 25" 
aniversario del Festival

''Dof ule el guiso es la excelencia 
y el campo la mejor sala. 

Los comensales refrescan sus gargantas de buen 
riño de pitera y reponen sus fuerzas con lo (]ue ofrece 

el campo en ese momento''

L^RIBUNA

C®dRéaÍ

viceconsejera de Cultura, Elisa 
Romero, anunció ayer que el Go
bierno regional programará unas 
‘^sorpresas» para la celebración el 
próximo año del 25 aniversario del 
festival Internacional de Teatro 
Clásico de Almagro. «Este año ya 
liemos dado una avanzadilla con el 
Pi'emio ‘Corral de Comedias», in- 
50 la viceconsejera en el acto de 
Jauguración de las XXIV Jorna- 

de Teatro Clásico de Almagro, 
a^gmiizadas por la Universidad re
gional.

Romero no quiso especificar 
as sorpresas» que se piTeparan des- 

p la Consejería de Educación y 
altura para el año que viene, pero 

lacó que «queremos convertir a 
magro en la ciudad del teatro, pe- 
ao un mes sino todo el año», aun- 

v2''® ^^*15® hablar de estos pro- 
^ rós «hasta que estén totalmente

^n. —*-«-m«, cu uincnu 
j^btipre estamos pendientes de 

Pi'esupuestos y ese es el proble- 

presupuestos».
Admitió que tales planes se 

han retrasado respecto al propó
sito inicial de ponerlos en marcha 
ya durante este curso y admitió 
que el año próximo, al cumplirse 
las bodas de plata del Festival, 
podría ser la fecha elegida para 
que comiencen a ver la luz.

La viceconsejera de Cultura de 
la Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, Elisa Romero, 
dijo también que el premio Corral 
de Comedias «que ya hemos 
creado este año y que entregare
mos el próximo lunes 16 de julio, 
es el arranque en estos planes am
biciosos, que estamos estudiando 
y cuantificando en estos momen
tos».

Precisó que, tal y como se ha 
anunciado, estas actividades se 
esperan englobar en una funda
ción, llamada «Almagro. Ciudad 
del teatro», en la que el Gobierno 
de Castilla-La Mancha tiene pen
sado contar con instituciones que 
ya están en el patronato organiza
dor del Festival, pero también 
«con entidades privadas, empre
sariales ya académicas», puntua
lizó.

FORO

La escuela de arte 
dramático sería 
además un foro 
continuo de reunión y 
debate de 
investigadores y 
estudiosos del teatro 
con continuidad, con 
permanencia La viceconsejera de Cultura participó en las Jornadas de Teatro

La Comida en la 
Comedia Campesina

ma, porque cortan un poco las ini
ciativas, pero como creo que esto 
merece la pena haremos un esfuer
zo para que en este caso los fondos 
económicos cubran nuestros dese
os», señaló. Elisa Romero se refi
rió al galardón «Corral de Come
dias», dotado con tres millones de 
pesetas, y que se entregará el pró
ximo lunes a la compañía Teatre 
Lliure como «un reconocimiento 
evidente al teatro libre, abierto y 
su renovación de técnicas, formas 
y contenidos» y dijo que «con es
te premio ya hemos roto el fuego 
de todos los proyectos que quere
mos desarrollar».

"'i
ü Chorizos de Puerco, Queso-s .Manchegos, Berenjenas Rellenas 

con Pisto Blanco. Gazpacho de Ajo, Escudilla de Caldo 

Dorado, Tortilla Guisada, Migas con Torreznos. Truchas 

Fritas con Tocino Magro. Cabrito con Piñones, Cordero en 

Olla con Ciruelas, Conejo a la Guardesa, Gallina 

Salpimentada con Especias. Pestiños, Natillas Sopadas, 

Buñuelos de Viento, Torrijas de Pan... y muchas otras recetas 

que harán las delicias de cualquier paladar.

INICIOS

“Con el premio Corral 
de Comedias, que se 
entrega el lunes, ya 
hemos roto el fuego 
de los proyectos que 
queremos desarrollar 
en Almagro”

1

PARADORES

®&Sl 29 DE lüUO DE 21)111

PARADOR DE ALMAGRO
c/ Ronda San Francisco, 31 - 13270 Almagro (CIUDAD REAL)

T: 926 86 01 00 - F: 926 86 01 50 - almagro@parador.es

Venga a visitar el Parador de Almagro del 5 al 25 de JníToP 

disfrute de las recetas más campesinas de la tierra:
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1 ■ PLENO MUNICIPAL SE TRATA DE LA COMISIÓN ESPECIAL INVESTIGADORA APROBADA EN LA ANTERIOR SESIÓN

Desestiman la recusación del 
concejal de IU para una comisión
Bermejo descartó que tenga “amistad íntima” con la persona implicada en los hechos
LA TRIBUNA_____________________________
Manzanares

El Pleno del Ayuntamiento de 
Manzanares desestimó la recusa
ción presentada por un agente de 
la Policía Local a la designación 
del concejal de IU, Rafael Ber
mejo, como miembro de la comi
sión especial investigadora apro
bada en la anterior sesión plenaria. 
El concejal de IU defendió que no 
existe «amistad íntima» entre él 
y la persona que, presuntamente, 
fue abofeteada y sometida a trato 
vejatorio en las dependencias po
liciales.

En una sesión extraordinaria y 
urgente, el Pleno del Ayunta
miento de Manzanares ratificó que 
la comisión investigadora siguie
ra su curso e iniciara sus trabajos 
de inmediato, una vez que quedó 
descartada la recusación presen
tada por el cabo de la Policía Mu
nicipal implicado en los hechos, 
y ratificada la necesaria presen
cia de los tres grupos municipa
les en la comisión.

El concejal de Izquierda Unida 
rechazó punto por punto las ale
gaciones presentadas por el agen
te de la policía local, indicando 
que ni tiene interés personal en el 
asunto ni tanto menos intereses 
económicos, pues cree que siem
pre «he actuado defendiendo los 
intereses públicos».

Bermejo hizo un relato por
menorizado de sus relaciones con 
Castillo, el ciudadano implicado 
en los hechos, señalando que a fi
nales de la década de los ochenta, 
cuando esta persona acababa de 
terminar la carrera estuvieron jun
tos durante seis meses en una clí
nica veterinaria para perros, en la 
que trabajaron como profesiona
les, sin que este hecho tenga nada 
que ver con lo que se denomina 
«amistad íntima».

Por razones de edad descartó

■ AYUNTAMIENTO CREE QUE LAS MANIFESTACIONES HECHAS POR ASOCIACIONES CULTURALES FALTAN A LA VERDAD

El PP niega que se pueda acusar a 
una concejala de Irresponsabilidad
LA TRIBUNA_____________________________  
Manzanares

El Partido Popular ha negado que 
se pueda acusar a una de sus con
cejalas en el Ayuntamiento de Man
zanares de «falta de responsabili
dad política». Las manifestaciones 
en este sentido hechas por siete aso
ciaciones culturales de Manzana
res en una manifiesto faltan a la ver
dad, según María Luis del Río y el 
Grupo Municipal Popular.

En un comunicado de prensa del 
Partido Popular, Del Río da seis ra
zones para sostener su punto de vis

El concejal de IU en la localidad de Manzanares, Rafael Bermejo

1

fe
s

que hubieran sido compañeros de 
universidad y por los mismos 
motivos dijo que era difícil lle
gar a una amistad «íntima» entre 
dos personas educadas en dos cli
mas intelectuales y sociales dis
tintos, el concejal en la dictadura 
y el compañero de profesión en 
democracia.

«Es de otra generación», 
señaló Bemejo, extrayendo a 
continuación varias implicacio
nes a partir de este hecho
, En relación con las prácticas 
i

ta. La concejala del PP señala que 
los presidentes de la asociaciones 
fueron convocados por varias per
sonas, entre ellas el presidente de 
una de estas asociaciones, que es 
militante del PSOE y además ha os
tentado cargos en el Ayuntamien
to de Manzanares. Según Del Río, 
«en esta reunión se acuerda redactar 
un comunicado basado en una ma
nipulación de las opiniones que se 
vertieron en la tertulia culpando al 
Partido Popular de desconocimien
to y de falta de responsabilidad polí
tica».

de verano que Castillo hizo, al 
igual que otros estudiantes de la 
localidad, con Bermejo, cuando 
era estudiante, precisó que es po
sible que aquellas despertaran en 
el estudiante, a quien calificó de 
«discípulo», sentimientos de ad
miración, pero señaló que para 
que haya amistad íntima tiene 
que haber reciprocidad de senti
mientos.

Bermejo concluyó diciendo 
que creía que no había causas pa
ra la recusación y precisó que

La concejala del grupo popular, 
tras subrayar que el manifiesto sa
lió a la luz pública sin que algunas 
asociaciones conocieran el conte
nido, añade que, ante la acusación 
de «desconocimiento político», ella 
y su grupo saben muy bien que «las 
subvenciones las otorga la Comi
sión de Gobierno, que como su 
nombre indica sólo pertenecen a 
ella el equipo de gobierno, o lo que 
es lo mismo, los concejales del 
PSOE».

Precisa que «el tiempo, forma y 
cuantía de las subvenciones no pa

cuando fue a las dependencias de 
la Policía Local, lo hizo porque le 
llamó un ciudadano en apuros, 
cosa que habría hecho también 
de haberse tratado de cualquier 
otro que no hubiera sido Casti
llo.

Finalizó diciendo que «la 
amistad que me imputa no afecta 
a mi imparcialidad».

El PP, que se abstuvo en la re
cusación de concejal de IU, alegó 
que se trataba de un asunto muy 
«complejo».

san al pleno y que jamás desde cual
quier escaño del Grupo Popular se 
ha intentado privar o considerar ilí
citas o interesadas las subvencio
nes que reciben las asociaciones 
culturales de nuestro pueblo. Tam
bién señala que el futuro de asocia
cionismo cultural y social de Man
zanares, «cuando pueda cambiar el 
tono político actual», será de «apo
yo incondicional» por parte del 
Grupo Popular «a cualquier movi
miento o asociación cultural y que a 
nadie le quepa la menor duda» en 
este sentido.

■ ECONOMÍA

El euro llega a 

Manzanares a 

través de una 

exposición 

itinerante

LA TRIBUNA_______________________  
Manzanares

Con el objetivo de dar a co
nocer el euro al ciudadano, el 
Ayuntamiento de Manzana
res ha programado hasta el 14 
de julio en el centro Social 
Polivalente de la calle Empe
drada, una exposición sobre 
la nueva moneda. Esta fue 
inaugurada el lunes 9 de julio 
y contó con la presencia de la 
jefa del Servicio de Consumo 
de la Consejería de Sanidad, 
Carmina Holgado, acom
pañada por el concejal res
ponsable del área de consu
mo, Juan Carlos Cabeza.

En la exposición divida en 
treinta y dos panelas gráficos 
y sus correspondientes sopor
tes verticales, incluyendo un 
sistema de iluminación inte
grado y varios ordenadores 
hace un recorrido desde la ad
hesión de España en la Unión 
Europea, hasta ¡a integración 
económica total con la nueva 
moneda europea que entrará 
en vigor a partir del uno de 
enero del 2002.

La exposición se asienta 
en una superficie de 150 me
tros cuadrados donde cual
quier persona pueda hacer un 
cómodo e interesante recorri
do por los aspectos más inte
resante de los países de la 
Unión Europea» .

■ CULTURA

IU se muestra 

favorable al apoyo 

público a los 

proyectos 
culturales

LA TRIBUNA_______________________  
Manzanares

El coordinador local de Iz
quierda Unida de Manzana
res, Miguel Ramírez, dice en 
un escrito dirigido a las aso
ciaciones culturales de Man
zanares que en Izquierda Uni
da siempre se ha defendido 
«una política activa desde los 
poderes públicos que fomen
te las diversas expresiones 
culturales».

Añade que «este compro
miso es permanente porque 
forma parte indisoluble de 
nuestra condición democráti
ca y de izquierdas».

Tras afirmar que solamen
te desde estas políticas se pue
den sacar adelante proyectos 
culturales que ante la falta de 
iniciativa privada podrían^ha
ber desaparecido, Ramírez 
señala que no tiene po^^lj 
dudar de la independencia 
las asociaciones.
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^Descubre el inglés con Disney
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Sus hijos aprenderán inglés con el curso básico 
Disney's Magic English y disfrutarán con las mejores 

películas de Mickey Mouse.
Por 

2.875 ptas 
al mes ot 

24 merisualicl^i^ 
aAE0%)

Aproveche 
nciación especial 
CAJA RURAL.
Jtela ^ su oficina
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Una oferta sensacional para aprender y disfrutar con los personajes Disney.

A
segure los momentos más entreteni
dos para sus hijos con la selección de 
vídeos de Mickey Mouse. Y además les 

estará preparando para el futuro gracias a 
Í5isney's Magic English, el curso de más 
éxito entre los niños para aprender inglés, 

y a Welcome to Disney Video, películas 
habladas y subtituladas en inglés para 

Pfacticar todos juntos.

Podrá escoger uno de 
estos dos regalos... OFERTA ESPECIAL PARA LOS CLIENTES DE CAJA RURAL

• 12 fantásticos 
videos con las 
mejores aventuras 
de Mickey Mouse 
y sus amigos.

• Un curso básico 
para aprender inglés de 
forma fácil y amena, 
con 16 videos y 16 litxos.

♦ Standes clásicos Disney 
habitados y subtitulados en 
ingfés.

... y además recibirá 

GRATIS este práctico 

Mueble-Videoteca, 

junto con el regalo 

que usted escoja.

Ibi txilenador V-ITCH 
mocito Frestige 
{reconiefidado 
hasta 14 sitos)

12 vídeos de Mickey Mouse

Curso de inglés Magic English Básico compuesto de 16 vídeos y 8 libros

Welcome to Disney Video, compuesto de 5 vídeos y 1 libro

Un Ordenador VTECH + Mueble-VIDEOTECA

JlBB, Minicadena SUPERTECH + Mueble-VIDEOTECA ,

Precio especial para usted o»
 o I ■o
 

M

CON LA FMAHOACIÚM DE CAIA BUBAL
Usted podrá adquirir esta colecdón Disney 

sin intereses ra comisiones para usted (subverxxxtados por Raneta).

por tan soto 2.875 ptas, at mes en 24 cuotas.(TAE 0%)
Infórmese en su oficina de CAJA RURAL

Financiado por: Caja Rural de Albacete. Caja Rural de San José de 
Alcora. Caja Rural de Alginet, Caja Rural de San José de Almassora. 
Caja Rural de Asturias. Caja Rural de N' S* de Guadalupe de Baena. 
Banco Cooperativo Español. Caja Rural de Betxi. Caja Rural de Burgos. 
Caja Rural de La Junquera de Chilches. Caja Rural de Ciudad Real. Caja 
Rural de Córdoba. Credicoop. Caja Rural de Cuenca. Caja Rural de 
Cuero. Caja Rural de Extremadura. Caja Rural de FuentePelayo. Caja 
Rural de GijOn. Caja Rural De Granada. Caja Rural de San Isidro de Les 
Coves de Vinromá. Caja Rural de Navarra. Caja Rural de Petrel. Caja 
Rural de Salamanca. Caja Rural de La Vall San Isidro. Caja Rural de San 
Vicente Ferrer de Valla D'uxo. Caja Rural de Tenerife. Caja Rural de 
Teruel. Caja Rural de Torrent Caja Rural de Turis. Caja Rural de Villar. 
Caja Rural El Salvador de Vineros. Caja Rural de Zamora. Caixa Altea.

Financiado por: Promocirjn de:

^ Planeta

Oferta válida hasta el 30/09/01. R.B.E. N" 929/01
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01 ■ CULTURA LA MUESTRA, QUE HA SIDO ORGANIZADA POR EL MUSEO NACIONAL DE TEATRO, PUE CLAUSURADA EN EL CENTRO CULTURAL D. DIEGO

Clausurada la exposición de 
Eduado Armenteros
La exposición cultural podrá verse a partir de septiembre en la ciudad del teatro, Almagro
ANTONIO GARCIA- CERVIGÓN
La Solana

La exposición del pintor Eduar
do Armenteros, una fiesta a la me- 
n^oria del Teatro Lírico, enrique
cida por la técnica y la sensibili
dad, ha estado abierta desde el 29 
de junio al 8 de julio en el Centro 
Cultural Don Diego de La Sola
na. La muestra de Armenteros se 
complementaba con un rico ves
tuario procedente de los fondos 
del Museo Nacional del Teatro 
con sede en Almagro.

Así se ha podido ver trajes que 
en su día pertenecieron al estreno 
de la zarzuela La Bruja, y trajes 
que vistieron las figuras de la Lí
rica, entre otros: María Bayo, Pe
dro Lavirgen, Alfredo Kraus, Plá
cido Domingo, José Carreras, Inés 
Ribadeneneira, Ana María Oiaria 
y Victoria de los Ángeles.

El folleto editado para la oca
sión y la venidera en Almagro, 
está cuidado al máximo y es de 
aquellos que engrosan los archi
vos particulares. Se abre con un 
preludio al artista. Por cierto que 
la exposición fue inaugurada por 
la Viceconsejera de Cultura, Elisa 
Romero y el alcalde de la locali
dad Diego García -Abadillo- asis
tió a la misma la hija del pintor 
Luisa Armenteros, además de los 
homenajeados en la XVII Semana 
de la Zarzuela, Nati Mistral, es
peranza Roy y Tico Medina. Hu
bo parlamentos frente a la alegona 
de la Zarzuela, un óleo estrella de 
la muestra, que ahora se ha clau
surado.

ANDRÉS PELÁEZ

En el folleto pulcramente editado 
como queda reflejado y en «el pre
ludio para Eduardo Armenteros», 
el director del Museo Nacional 

del Teatro, Andrés Peláez ejecu
tivo director y responsable de la 
exposición, la justifica de la ma
nera siguiente: «... era una obli
gación moral para el Museo del 
Teatro llevar esta exposición ho
menaje, y reconocimiento de los 
que al teatro nos dedicamos, antes 
que a ningún otro lugar a La So
lana, que tiene su corazón inva
dido por el gozo de la música del 
maestro Guerrero, y después a Al
magro, corazón del Teatro del Si
glo de Oro, porque fueron los ver
sos de El Perro del hortelano de 
Lope, los que dieron el argumen
to para tan efímera rosa. Una rosa 
que en los lienzos de Eduardo Ar
menteros, como cita Antonio Ga
la, con ahora todas las primave
ras».

ARMENTEROS: LA ROMANZA DE 

LOS PINCELES

Eduardo Armenteros dirigió toda 
su inspiración al Teatro Lírico por 
el que sentía veneración, las zar
zuelas quedan reflejadas en sus 
cuadros de manera fascinante. Na
ció en Madrid en el año 1919. 
Según informa el citado folleto su 
formación artística se inicia en las 
clases libres de figura al natural 
del movimiento del Círculo de 
Bellas Artes y en las clases de di
bujo y composición del profesor 
Saénz de Tejada.

Estudia dibujo en la Escuela 
de Artes y oficios de Madrid. Tres 
han sido los temas que le han ser
vido de inspiración a lo largo de 
su vida; El Valle del Tristán con 
sus pueblos y paisajes; Madrid, 
sus calles, monumentos y parques, 
dedicando al Retiro, más de dos
cientas acuarelas, y posterior
mente, alternando óleo con acua
rela, el mundo de la zarzuela.

El alcalde de La Solana, Junto a la viceconsejera de Cultura, inauguraron oficialm ente la muestra

*
ENAMORADO DE LA ZARZUELA

Su interés por el género lírico lle
va a Eduardo Armenteros desde 
su juventud, a recabar datos a cer
ca de compositores, autores, intér
pretes, obras, etc.

Y como consecuencia de todo 
esto, a mantiene conversáciones 
y correspondencia con personas 
tan significativas como Guridi, 
Federico romero o Sorozábal, lle
gando a establecer, en algunos ca

I
sos, una entrañable amistad. Han 
sido en estos últimos años, cuan
do su amor por nuestro género lí
rico, le han llevado a plasmar es
cenas y personajes de nuestras 
zarzuelas más representativas, rin- 
diendp así un homenaje de cariño 
y devoción al teatro lírico español.

De los aproximadamente cien 
cuadros dedicados a este tema, 
cuarenta de ellos se han seleccio
nado para esta muestra que el pa-

sado domingo se clausuró.
Uno de los más admirados ha 

sido el óleo alegórico «La rosa 
del azafrán», en el que mediado- 
cena de mujeres manchegas están 
en actitud de pose ataviadas con el 
clásico pañuelo, algún sombrero 
que otro y cestas con frutos de la 
tierra; en la parte superior tres mo
linos vigilantes, «darle al viento... 

. parecen reconfortar a unas poten
ciales espigadoras.»

VIOLENCIA DOMÉSTICA JORNADA BAJO EL LEMA "UNA SOLUCIÓN ENTRE TODOS CONTRA LA VIOLENCIA", PRESIDIDA POR QUINTANILLA

Afammer celebra mañana una
jornada en el Teatro Cervantes

ANTONIO GARCÍA- CERVIGÓN

La Solana

Mañana jueves, a partir de las 
diez y media está prevista una 
jornada bajo el lema: «Una so
lución entre todos contra la vio
lencia» organizada por la Aso
ciación de Familias y Mujeres 
del Medio Rural que preside 
Carmen Quintanilla.

En la inauguración inter
vendrán por este orden; Baldo
mera Santos-Olmo, presidenta 
local de AFAMMER en La So
lana; Carmen Quintanilla Bar
ba, presidenta Nacional; Diego 

García-Abadillo, alcalde de La 
Solana y el Subdelegado del Go
bierno, Jaime Lobo.

PONENTES

A partir de las once se iniciará 
una mesa-panel: «Y después de 
la denuncia, la Justicia ¿Qué...?» 
en la que intervendrá. Amparo 
Messia de la Cerda, abogada del 
Centro Asesor de la Mujer de 
Ciudad Real; José Luis López 
de Sancho, decano del Colegio 
de Abogados de Ciudad Real; 
Margarita Retuerto, vocal del 
Consejo General del Poder Ju

dicial. La moderadora será 
María de Gracia Hernández, pre
sidenta de la Mujer para la De
mocracia de Puertollano.

MESA PANEL

Tras una pausa, se iniciará 
otra mesa-panel sobre: «Violen
cia doméstica, presente y retos 
para el futuro», en la que inter
vendrán; María Rosa Rus Cara
zo, oficial de Policía del servicio 
de atención a la familia de la Co
misaría de Ciudad Real; Carmen 
Ruiz Herrera, responsable de la 
oficina de asistencia a las vícti

mas de delitos de la Adminis
tración de Justicia de Ciudad Re
al y Encarni Jiménez Izquierdo, 
psicóloga del Centro de la Mujer 
de Villanueva de los Infantes.

La moderadora será; María 
José García-Cervigón, conceja- 
la del Ayuntamiento de La So
lana. En la clausura intervendrán 
además de Carmen Quintanilla, 
presidenta Nacional de la Aso
ciación de Familias y Mujeres 
del Medio Rural (AFAMMER), 
Pilar Dávila del Cerro, directora 
general del Instituto de la Mu
jer. Carmen Quintanilla
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1 CAMPO DE CRIPTANA EL AYUNTAMIENTO SERÁ EL ENCARGADO DE REALIZAR ESTE GRAN PROYECTO

El edificio socioecucativo se 
empezará a construir en otoño
Será el proyecto estrella y supondrá una inversión de 212 millones de pesetas
lATRIBUNA_____________________________  
Campo de Criptana

El Ayuntamiento de Campo de 
Criptana comenzará a construir 
ene! otoño un edificio socioedu- 
cativo y de usos múltiples que pre- 
lende convertirse en el proyecto 
inás significativo y ambicioso que 
acometerá el consistorio esta le
gislatura, pues en él se van a in
vertir 212 millones de pesetas. Si 
iodo marcha según lo previsto, 
podría estar concluido en el 2003.

Asilo anunciaron en rueda de 
prensa el alcalde de este munici
pio, Joaquín Fuentes Ballesteros, 
ijue presentó las características de 
esta infraestructura junto al con
cejal de Cultura y Educación, Ra
fael Olivares, y el portavoz del 
grupo municipal socialista, Juan 
losé Fuentes.

Este edificio se ubicará en la 
zona conocida como ensanche de 
Campo de Criptana, donde están 
situados el polideportivo y el ins
tituto, y, según se recoge en el pro
yecto, contará con 1.888 m2 en 
ana sola planta. «Llamará la aten
ción, ya que será una construc

ción singular por la superficie que 
ocupará y por tener únicamente 
una planta», destacó el primer 
edil.

Fuentes Ballesteros comentó 
que será un verdadero foco y mo
tor de la actividad cultural, aso
ciativa y educativa del municipio, 
ya que albergará en un futuro la 
Escuela Municipal de Danza, la 
Escuela de Pintura y el Centro de 
Educación de Adultos. Pero sus 
finalidades no acaban aquí, ya que 
también se dotar^ de aulas para 
que sirvan como lócales de ensa
yo de los grupos de teatro y para la 
ampliación de la Universidad Po
pular.

Tendrá, asimismo, un salón de 
actos con capacidad para 100 per
sonas, dependencias para los gru
pos de folclore de la localidad 
(«Molinos de Viento» y «Trova
dores de La Mancha») y centros 
de reuniones para las asociacio
nes y colectivos.

En definitiva, «se convertirá y 
actuará como un lugar de en
cuentro para la participación y la 
formación», resaltaba Joaquín

Momento de la rueda de prensa celebrada ayer

Fuentes, que calificó esta obra co
mo «iniciativa estrella de estos 
cuatro años de mandato por el di
nero que se va a invertir en ella.

recordando que era uno de los ob
jetivos que se marcó en el pro
grama electoral en las pasadas 
elecciones municipales.

T FUENTES BALLESTEROS

414 millones de 

pesetas en 
inversiones

El alcalde de la localidad 
de Campo de Criptana, 
Joaquín Fuentes Balleste
ros, ha anunciado que en 
los próximos meses van a 
comenzar otros proyectos 
significativos para la lo
calidad castellano-man
chega, que supondrán un 
montante económico que 
ascenderá 414 millones de 
pesetas. Entre ellos, ha 
mencionado un Centro de 
Día para discapacitados, 
en el que se invertirán 40 
millones; un Centro de 
Iniciativas de Economía 
Social (CIES), al que se 
destinarán 70 millones y 
que estará ubicado en el 
polígono industrial; la re
novación del alcantarilla
do y de la red de agua po
table, con un presupuesto 
de 25 millones de pesetas, 
dentro del Plan Operativo 
Local, y la construcción 
de un Centro de Iniciati
vas Turísticas, que costará 
40 millones de pesetas.
Todo esto más el presu
puesto del centro socie- 
ducativo con un presu
puesto de 212 millones de 
pesetas, hace un balance 
de más de 628 millones.
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El Centro de Exposiciones de la Diputación de Ciudad Real,

tras la reforma de sus salas reanuda su actividad expositiva

con las siguientes muestras:

Premios Diputación 
en Certámenes de 
Artes Plásticas 

2000

Cuando me miras 
Fotografías de 

Manuel Ruiz 
Toribio

Inauguración: Jueves 12 de Julio, 20 30 h.

Permanencia: Julio/Agosto

Horario: Lunes a Sábado 
de 10'00 a 14'00 h.
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1 DAIMIEL DAIMIEL EL ALCALDE DE LA CIUDAD, DÍAZ SALAZAR, HA MOSTRADO SU RESPALDO ■ DAIMIEL

LaAgnipaaon 
Socialista muestra 

su apoyo a los 

trabajadores que, 

están en huelga

Apoyan a los 16 empleados 
de las Tablas en huelga
El alcalde cree que el régimen agrario del colectivo no se ajusta a su labor

Comienza a 

notarse la huelga 

indefinida de los 

trabajadores de 

Las Tablas

EFE
Daimiel

LA TRIBUNA
Daimiel

LA TRIBUNA
Daimiel

La Agrupación Socialista de 
Daimiel, a través de su secreta
rio general, Julián Sánchez Val
depeñas Pozo, quiere mostrar 
su total y condicional apoyo a 
los dieciséis trabajadores del 
Parque Nacional de Las Tablas 
que están en huelga desde el pa
sado lunes.

Según indica una nota de 
prensa a los socialistas de Dai
miel “nos parece que el Minis
terio de Medio Ambiente no 
está respetando derechos fun
damentales de los trabajadores, 
como el derecho a un salario 
digno o a la seguridad en el tra
bajo”

Añade que “los responsables 
del gobierno central se escudan 
en empresas intermediarias que 
lo único que persiguen es ren
tabilizar al máximo sus coRira- 
tos”. Por eso, continúa, “de
nunciamos que aún se manten
ga a unos trabajadores que de
sempeñan funciones de 
mantenimiento, propias de un 
régimen general de la Seguri
dad Social, en un régimen de 
cotización que no les corres
ponde y que, además, es perju
dicial para ellos”.

A través de esta nota, “soli
citamos al Ministerio de Medio 
Ambiente, a la empresa conce
sionaria TRAGSA y al Orga
nismo de Parques Nacionales 
que se pongan a trabajar y a dia
logar para llegar a un pronta y 
satisfactoria solución a este con
flicto”.

La Agrupación Socialista de 
Daimiel, a través de su secreta 
rió general, Julián Sánchez Val
depeñas Pozo, quiere mostrar 
su total y condicional apoyo a 
los dieciséis trabajadores.

El alcalde de Daimiel, el socia
lista José Manuel Díaz Salazar, 
entiende que el régimen agrario 
al que está acogido el colectivo 
de trabajadores del Parque no se 
ajusta «intrínsecamente» a las la
bores que desarrollan, por lo que 
no está justificada su afiliación al 
régimen agrario. Díaz Salazar 
considera que tanto el Ministerio 
de Medio Ambiente, como el Or
ganismo Autónomo de Parques 
Nacionales, y de forma concreta 
la empresa concesionaria TRAG- 
SA, deben aceptar las reclama
ciones de los dieciséis trabajado
res del Parque.

«La gestión de un Parque Na
cional debe contar con unas ade
cuadas relaciones laborales y con 
calidad en la prestación de los tra
bajos, para evitar así caer en una 
situación de precariedad», afirmó 
el alcalde tras reunirse con los tra
bajadores en huelga.*

Díaz Salazar considera que el 
mantenimiento que realizan es
tos trabajadores en un ecosiste
ma tan privilegiado como un Par
que Nacional no se está desarro
llando en las condiciones idóne
as, por lo que no ha dudado en 
hacer suyas las peticiones de los 
trabajadores, asegurando que «no 
se puede pretender tener un Par
que de primera cuando sus tra
bajadores soportan condiciones 
laborales pésimas».

Según Díaz Salazar, el Ayun
tamiento de Daimiel apoya la ini
ciativa y considera que la reivin
dicación de los trabajadores debe 
ser atendida porque «es legal y 
justa». Igualmente, espera que 
esta situación se solucione en 
breve para que no acreciente los 
diversos problemas «estricta
mente ambientales» que padece

Los trabajadores de las Tablas siguen encerrados

el Parque Nacional «Tablas de 
Daimiel».

El alcalde daimieleño, José 
Manuel Díaz Salazar que tam
bién es Vicepresidente de la Aso
ciación de Municipios con Par
ques Naciones, ha manifestado 
que la reclamación no se cir
cunscribe sólo a «Las Tablas»,

®<T80 DE VlSn

ÜJ 
iSff

iim

i¡ec 
par 
te 
pez 
te' 
Ciu 
te 
íal( 
111

b 

[TO 
san 
ral 
ELI

lar 
?iíi 
Su

ya que la Asociación se ha hecho 
eco en los últimos años de esta 
problemática que afecta prácti
camente a toda la red de espacios 
naturales.

Por ello, desearía que esta pri
mera movilización fuese atendi
da de forma inmediata, «porque 
es una reivindicación sensata».

Los 16 trabajadores encarga
dos del mantenimiento del Par
que Nacional continúan con la 
huelga indefinida que comen
zaron el lunes, tras la negativa 
de la empresa TRAGSA a in
cluirles en el régimen genera) 
de la Seguridad Social y a la fi
jeza de sus contratos. Los tra
bajadores se quejan de las pre
carias condiciones laborales en 
las que se encuentran, ya que 
están adscritos al régimen es
pecial agrario percibiendo sa
larios de poco más de 100.000 
pesetas, de las cuales hay que 
descontar un 10%.

El régimen agrario presenta 
numerosas desventajas con res
pecto al general de la Seguri
dad Social, como la ausencia 
de paro una vez finalizado el 
contrato, o las prestaciones por 
incapacidad y las cotizaciones 
de cara a una futura pensión por 
jubilación son inferiores.

Con este panorama, el Mi
nisterio de Medio Ambiente se 
lava las manos escudándose en 
la empresa privada TRAGSA, 
concesionaria de los servicios 
de mantenimiento de la red de 
Parques Nacionales. Su princi
pal reivindicación, es que sean 
incluidos en el régimen gene
ral de la Seguridad Social, ya 
que, según afirman, no realizan 
sólo labores agrarias, sino tam
bién, y principalmente, labores 
de mantenimiento, limpieza )' 
cuidado de aves y peces. Asi
mismo, solicitan que la forma 
de contratación se adecúe a la 
realidad, puesto que llevan tra
bajando en el Parque entre diez 
y veinte años sin que su con
tratación se haya reglado con 
carácter indefinido.

üla
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■ MIGUELTURRA A10 NIÑOS QUE VIVIRAN EN LA CIUDAD ■ DAIMIEL PRETENDE SER UN FORO DE DEBATE SOBRE LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA

La Corporación municipal 
ofreció una recepción a los 
niños saharauis

EFE
Toledo

Más de 200 jóvenes debatirán 
sobre las formas de hacer política

LA TRIBUNA
Miguelturra

El alcalde de LE guclturra Román 
Rivero, la conceja’ d< icventud y 
cooperación iniciniiti-a.iál, Mer
cedes Rivas y oíros miembros de 
la Corporación Municipal ofre
cieron una recepción de bienve
nida a los diez niños s Jiarauis que 
van a vivir el verano acogidos por 
familias de la localidad.

Los niños vivirán en Miguel
turra los próximos dos meses den
tro de la iniciativa de acogida so
lidaria organizada bajo el nombre 
de «Vacaciones en paz». En Mi
guelturra se viene acogiendo niños 
en este programa de solidaridad 

desde el año 95.
En la recepción, celebrada en 

el Ayuntamiento, también estu
vieron presentes las propias ia- 
milias acogedoras.

Román Rivero dio la bienve
nida a los niños, además de com
partir unos minutos de charla con 
ellos (la mayoría no habla caste
llano, por lo que todavía es nece
saria la presencia de un traductor 
para un total entendimiento).

Mercedes Rivas agradeció «el 
gesto solidario» de las familias 
acogedoras y señaló que este año 
incluso habían sido dos niños más 
de los, en principio, previstos los 
acogidos en Miguelturra.

Más de 200jóvenes de todo el país 
se darán cita en Daimiel (Ciudad 
Real) en los cursos de formación 
«Política joven», que organiza el 
Consejo de la Juventud de España y 
que pretende ser un foro de debate 
sobre el concepto de democracia 
participativa como una forma dife
rente de hacer política.

El presidente del Consejo de la 
Juventud de España, Julio del Valle, 
y la directora general de Juventud de 
Castilla-La Mancha, Esther Olvido 
Corral del Rey, presentaron ayer en 
Toledo esta Escuela de Formación 
que ya se ha celebrado en otras sie
te ocasiones y que en esta edición, 
que se ha prograTnado del 16 al 21 

de julio, tiene el lema «Desde la ju
ventud, una forma de hacer políti
ca».

Durante la próxima semana, co
mentó Del Valle, los participantes 
en estos cursos tendrán la oportu
nidad de profundizar en el concep
to de democracia participativa, don
de el movimiento asociativo sirva 
de interlocutor entre los ciudada
nos y los poderes públicos, y en una 
nueva forma de hacer política ale
jada del «excesivo formalismo del 
voto cada cuatro años».

«Política joven 2001» tiene seis 
seminarios sobre temas que intere
san a la juventud como «Los em
barazos no deseados en la adoles
cencia, *un problema sin resolver?», 
en el que señalizará el aumento en 

más de 20.000 casos del número de 
embarazos no deseados entre ado
lescentes de menos de 16 años» 
según los datos del Ministerio 
Sanidad.

Se ha programado asimismo o 
foro de debate sobre Formato 
Profesional que, ajuicio del pres' 
dente del Consejo de la 
es una enseñanza que necesita 
una reforma urgente, por , 
prestigio que sufre en la actúan 
para convertiría en una «salida P 
ra muchos jóvenes». -^

Se hablará, también en mat 
educativa, sobre el anteproyo^t 
ley de reforma universitaria, Q 
Del Valle calificó de «retrocó 
porque «pone en peligro muc ' 
las conquistas conseguidas»-



Provincia;iA TRIBUNA

ega- 
Par- 
m la 
len
itiva 
lin- 
eral

tra- 1 
pre- 
¡sen 
que j 
les- 
)sa- i
.000 
0^^

enta 
res- 

;uri- 
ncia 
lo el 
¡por 
jnes 
ipor

Mi- 
tese 
leen 
iSA, 
icios 
dde 
inci- 
sean 
ene- 
1, ya 
lizan 
tam- 
lores 
zay 
Asi- 
)mia 
ala 

lira- 
diez 
con
cón

|T0RRALBA EL DIRECTOR GENERAL DE URBANISMO. JOAQUÍN LOPEZ, ANUNCIO EL APOYO DEL GOBIERNO

La Junta apoya la construcción 
de un polígono industrial
López Ros visitó Torralba junto al delegado de Obras Públicas, Lorenzo Selas
lURIBUNA_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
iyfáibádeCalatrava

Bdirector general de Urbanismo 
kla Junta, Joaquín López Ros, 
aunció en Torralba que la loca- 

Rilad contará con todo el apoyo 
Lcesario del Gobierno regional 
La dotarse de un polígono in- 
teirial en los próximos años. Ló
pez Ros visitó Torralba junto al 

Llegado de Obras Públicas en 
Iciudad Real, Lorenzo Selas, en 
Lnde se entrevistaron con la al- 
líaidesa, María Teresa González 
hlarín.
| Tal y como destacaba la alcal- 
|fea,«lras esta visita se inicia un 
poceso fundamental para el de
collo socio-económico de To- 
Inlba, pues, a partir de este mo- 
knlo, se van a iniciar los trámi- 
liipara que se haga realidad este 
lolígono industrial».
I De momento, la Junta, a través 
Bel director general de Urbams- 
to, ha mostrado su total respal- 
Boaesta iniciativa, asesorando y 
|iiiientando todos los trámites 
worlunos.
| Además de transmitir esta bue- 
fcnoiicia para la localidad, Joa- 
BÍn López Ros y Lorenzo Selas 
fcniprobaron cómo ha quedado 
^urbanización de la calle Alma- 

de los terrenos donde se 
Pustruirán unas viviendas socia- 
Runa obra que ha sido posible 

al convenio suscrito el año 
fcsado entre la Consejería de 
Pras Públicas y el Ayuntamien- 
Rdotadocon 15 millones de pe-

1 El director general de Urba- 
Ro también ratificó en su en
lista con la alcaldesa el acuer- 
Pdeque la Junta subvencionará 
PH millones de pesetas los tra
pos que se están llevando a cabo 
radías para remodelar la Plaza 
f España y que también visita- 

ÍFOMELLOSO LA INSTITUCIÓN PROVINCIAL CONQUENSE SE COMPROMETIÓ A APORTAR 2 MILLONES DE PESETAS

^a Diputación de Cuenca firma un 
Wenio con el CRDO La Mancha•od6 
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^odía 6 de julio tuvo lugar la 
r Convenio de Colabora- 
heT^^I ^^^^^^onaio de Patrona- 

’^'^'^oción Económica y 
Cuenca y el Consejo 

Denominación de 
RÍ^ MANCHA-.
L acto, la Diputación se 

aportai- 2 millones 
realización de ca- 

t noción de los vinos de ca- 
mercados 

e internacionales, 
acciones en- 

| a promocionar el vino

Momento de la visita de López Ros y Lorenzo Selas a Torralba de Calatrava Fotógrafo • AGENCIA
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SUBVENCIÓN CONVENIO VISITA

El director general de Urbanismo 
también ratificó en su entrevista 
con la alcaldesa el acuerdo que la 
junta subvencionará con cuatro mi
llones de pesetas los trabajos pa
ra remodelas la Plaza de España.

En el acuerdo, y aprovechando la 
visita de Lorenzo Selas, se abordó el 
convenio que se va a ejecutar este 
año para renovar las redes de sa
neamiento de la zona sur de To
rralba de Calatrava.

López Ros y Lorenzo Selas com
probaron en su visita como ha que
dado la urbanización de la calle Al
magro y de los terrenos en los que 
se va a construir unas viviendas so
ciales.

Por último, en este encuentro, 
y apiovecn?’’do la presencia del 
delegado de Obras Públicas,.Lo- 
renzo Selas, se abordó el convenio 
que se va a ejecutar este año para

de la Denominación de Origen.
En la firma del convenio estu

vieron presentes el Presidente y el 
Secretario del Consejo Regulador 
de la Denominación de Origen 
®LA MANCHA” Nicolás López 
Treviño y Alfonso Alonso Ramos, 
respectivamente; y el Vicepresi
dente de la Diputación Provincial 
de Cuenca y presidente del Patro
nato de Promoción Económica y 
Turística de Cuenca, Alfonso Za
mora.

Nicolás López Treviño agrade
ció a la Diputación el apoyo pres
tado a la Denominación de Origen 
®LA MANCHA” y aseguró que 

renovar las redes de saneamiento 
de la zona sur de Torralba. Gra
cias a los 18 millones con los que 
se cuenta, que provendrán de la 
Dirección General de Obras 

actos como éste le llenaban de sa
tisfacción porque para el Consejo 
Regulador ®es muy importante que 
nuestras instituciones provinciales 
acepten con ¡a sensibilidad de la Di
putación de Cuenca la necesidad de 
ayudar en la promoción de los vi
nos de la región”. x

Por su parte, el Vicepresidente 
provincial aclaró que esta colabo
ración que mantienen la Diputación 
y el Consejo se inició en 1996 y des
de entonces el convenio se viene 
renovando anualmente, reforzando 
así las acciones conjuntas para la 
promoción del vino. Alfonso Za
mora también alabó las múltiples

Hidráulicas, se van a ejecutar im
portantes mejoras que permitirán 
atajar la problemática que sufría 
esta sector de la población cuando 
se producían abundantes lluvias.

LAMANCHi^

VINOS DE CALIDAD (Sm

Vinos de La Mancha 

actividades que realiza el Consejo 
Regulador para la promoción del 
vino manchego, destacando la im
portancia de la diversificación va
rietal de este sector y su evolución.

■ ALMADÉN

El Ayuntamiento 

consigue un taller 

de empleo que 

dará trabajo a 24 

personas

LA TRIBUNA________________________  
Almadén

El Ayuntamiento de Almadén 
solicitó al Instituto Nacional 
de Empleo (INEM) en mayo 
de 2000 una subvención para 
llevar a cabo un taller de em
pleo para personas mayores 
de 25 años. Se ha recibido no
tificación positiva del INEM 
sobre la viabilidad del pro
yecto o Taller de Empleo «Si- 
sapo», presentado por el con
sistorio almadenense, que, 
según la normativa específica 
del INEM, beneficiará a 24 
personas durante un año, de
biendo seleccionarse priorita
riamente a parados de más de 
45 años y sin Graduado Esco
lar, teniendo que ser el 60% 
obligatoriamente mujeres.

Las 24 personas beneficia
rías contarán con un salario 
desde el primer día de su in
corporación. El objetivo del 
Taller de Empleo Sisapo es 
enseñar a estos 24 alumnos- 
trabajadores y dotarlos de una 
cualificación profesional mí
nima para facilitar su incor
poración al mercado laboral, 
bien encontrando trabajo por 
cuenta propia o a través de so
ciedades anónimas laborales, 
además de prepararles con un 
nivel cultural mínimo.

La alcaldesa de Almadén, 
Josefa Babiano, señala como 
«accedimos a esta convocato
ria, como hacemos con otras 
en las que se ofrece la oportu
nidad de preparar y facilitar 
una ayuda salarial a los de
sempleados de la localidad».

La diferencia del Taller de 
Empleo con las Escuelas Ta
ller y Casas de Oficios, que 
este Ayuntamiento tuvo en 
años anteriores, consiste en 
que estos alumnos-trabajado- 

' res cobrarán una remunera
ción económica desde el pri
mer día de trabajo, que ascen
derá a 1,5 veces el salario mí
nimo interprofesional para 
este año, incrementándose en 
el siguiente en un 2 por ciento.

El Taller de Empleo cons
tará de dos módulos, uno de 
construcción y otro de recu
peración de áreas degradadas. 
Las zonas en las que se va a 
actuar son la Barriada de 
Nuestra Señora del Carmen, 
en el mirador existente frente 
a la Residencia Municipal de 
Mensajeros de la Paz y en el 
mirador del camino a Puerto 
Palacios. Las actuaciones que 
llevará a cabo este Taller de 
Empleo se centrarán en ejecu
tar nuevos solados y acerados, 
cajeo de las zonas que más lo 
necesiten con su correspon
diente hormigón, encintados 
de bordillos tipo jardinera, 
plantación y acondiciona
miento de los jardines que ac
tualmente existen, nuevos ár
boles y restauración de las zo
nas más degradadas.



a* Opinión LA TRIBUNO
M

IE
R

C
O

LE
S

11
 d

e 
ju

lio
 d

e 
20

01 EDITORIAL

El Gobierno
ParA/LELOS José Rivero

Charada n° 2
reacciona

P
ocas veces como este fin de semana ha recibido 

el Gobierno de José María Aznar tantas críticas. 

Oposición, estamentos económicos, 

asociaciones empresariales, medios de comunicación. 

Unánimemente se ponía el acento sobre un Gobierno 

descoordinado y un presidente irritado. La gota del 

descrédito la colmó el aceite de orujo, episodio 

polémico y quizás maldito.

Ha creído Aznar que es el momento de la reacción, de 

dar un golpe de timón a la inercia indolente y chapuza. 

Ha puesto a Celia Villalobos en su sitio obligándola a 

coordinarse con el titular de Agricultura, quien prepara 

un plan de acción con las comunidades autónomas 

para intentar ponerle cerco a la crisis. Finalmente, el 

ministro de Presidencia, el irregular Juan José Lucas, 

ha sido encargado de montar un operativo de 

seguimiento y coordinación de todos los

Aznar ha apretado 
las clavijas a 
algunos de sus 
ministros más 
proclives a 
desentonar, cuando 
no directamente a 
meter abiertamente 
la pata

departamentos 

salpicados por el 

orujo. En suma, 

Aznar ha apretado las 

clavijas a algunos de 

sus ministros más 

proclives a 

desentonar, cuando 

no directamente a 

meter abiertamente la 

pata.
Es posible que el 

presidente del 

Gobierno atraviese 

una fase de 

inmovilidad propia 

de la mayoría 

absoluta y de los 

problemas que se

acumulan. Pero no es éste su talante ni lo debe de ser el 

del equipo de Gobierno. Es cierto que algunos titulares 

de carteras desentonan en el Gabinete, pero también lo 

es que hay sólidas cabezas al frente de ministerios 

cruciales para la buena marcha de la Nación. Atraviesa 

el Ejecutivo una situación sicológicamente 

tormentosa, con asuntos muy graves pero no 
catastróficos. Era necesaria la reacción de Aznar y, de 

momento, parece que va en el buen camino, aunque 

hay mucho trecho aún por andar porque el tiempo que 

se ha perdido, entre la indolencia y la soberbia, ha sido 

demasiado.

La Tribuna de Ciudad Real
único diario provincial editado en Castilla-La Mancha con control de OJD

1 recientemente distribuido 
Boletín del Grupo Munici
pal Popular de Ciudad Real, 

que se denomina como una verbe
na benéfica o como una asociación 
campestre “El Popular”, tiene una 
decidida y anotada vocación mo
derna. Un recuento somero de Ias 
palabras utilizadas en tal soporte 
comunicativo, me lleva a afirmar 
que entre las palabras moderno/a, 
modernidad y modernizar se veri
fica la conjunción de los astros y 
de los verbos en un esfuerzo por 
ser los primeros o los mejores. An
tes —en la Antigüedad— los so
portes comunicativos de los parti
dos políticos, hablaban mucho de 
Pueblo: pueblo soberano, pueblo 
legítimo, derechos del pueblo y co
sas parecidas con el pueblo en el 
centro de la diana. Luego —en la 
Edad Media— se hablaba mucho 
de representación, de representan
tes —incluso de representantes po
pulares— y de sistemas de repre
sentación —que eso es una demo
cracia en abstracto—. Y ahora en 
la Edad Moderna, los soportes co
municativos de los partidos políti
cos >e inflaman con palabras como 
moderno, modernidad, modernis
mo y cosas parecidas. Tanto, que 
leyendo el soporte comunicativo, 
tenía la sensación de estar leyen
do, justamente, una revista de mo
das como el Vogue, como el Ma
rie Claire, como Man o como Va- 
nity Fair. Pero no, estaba equivo
cado, aquello era un documento de 
gestión política moderna y por eso 
se repetía con tanta frecuencia e in
tensidad la palabra mágica, cual si 
fuera un talismán para la victoria. 
¿Pero qué tiene lo moderno que 
tanto fascina y contamina a políti
cos, gestores, gerentes, ministros, 
concejales y directores generales 
más allá de la música House, del 
fashion grunge, de la moda Bobo, 
de la cocina japonesa, de las dieta 
hipocalóricas o de anuncios hermé
ticos de Audi?.

Ya sabemos que lo moderno — 
etimológicamente, modernus, de 
hace poco, reciente o actual— ver
sa sobre una ubicación temporal, 
tan abstracta como cualquier otra 
ubicación temporal. Antes de 1833, 
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la calidad de una obra artística 
venía dictada por su ligazón con lo 
antiguo que también, se llamaba 
clásico o intemporal. Poco a poco 
se fue fabricando el agujero de lo 
moderno desde el descrédito del 
pasado, desde el agotamiento del 
presente y desde el positivismo in
transitivo de la ciencia. Lo moder
no, es por ello, lo perteneciente ai 
tiempo del que habla que será ya 
presente de indicativo o moderno 
de indicativo. Hasta aquí, todo pa
rece estar claro y 
no hay inconve
nientes en aceptar 
que lo moderno es 
lo que acontece al 
día o, mejor aún, al 
momento. Todo 
fenómeno sujeto a 
una pronta renova
ción o a una fuerte 
mutación, puede 
ser conceptuado 
como cosa moder
na. A más veloci
dad, más moderni
dad. Los fenóme
nos o cosas que só
lo se renuevan con 
amplitud serán lo contrario de mo
derno; que de momento no oso 
nombrar, aunque algo sospecho de 
las cosas antiguas. Así los años 
serán menos modernos que los me
ses, ya que estos se renuevan cada 
treinta días y aquellos necesitan pa
ra ser renovados, nada más y nada 
menos, que trescientos sesenta y 
cinco días con sus lunas y soles. El 
pan del día, es obviamente, un pan 
moderno, porque se cuece a diario 
y el pan de molde, que es un in
vento más reciente y por tanto más 
moderno, es en sí mismo más anti
guo porque se elabora sólo sema
nalmente. Igual que el periódico es 
un bien moderno —hasta el Obs- 
servatore Romano— porque se re
nueva cada veinticuatro horas. Pe
riódico moderno pese a todo, por
que he visto ejemplares de esta 
mañana donde desfilan gentes tan 
antiguas como Fraga, el Dúo Diná
mico, Jesús Gil, Martín Villa y Sa
ra Montiel. Incomprensible. Si ello 
es así, sorprende la fascinación mo
ral de la palabra y sus derivados:

modernidad, moderneces, moder
nista, modernizar y hasta posmo- 
derno. Que finalmente, sóloexpli. 
citan un culto frenético al presente 

. y un aborrecimiento entumecido al 
pasado. Frente a la visión anteriora 
1833 que se aferraba a lo clásico, 
creció la semilla de la fascinación 
moderna por lo moderno. Por ello 
en el pasado no moderno los par
tidos políticos transformadores se 
identificaban con lo moderno y lo 
liberal; mientras que los partidos

41
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políticos conservadores —que gus
taban del orden antiguo y de sus 
privilegios— se afiliaban bajo ban
deras conservadoras. Pero como lo 
que ayer era moderno hoy ya no lo 
es, procede el cambio de cartel) 
hasta de nombre. Por eso ningún 
partido antiguo se llama conserva
dor —hasta en el Reino Unido tal 
vocación se esconde en el apelativo 
Tories— y todos pugnan por aco
gerse a la bandera Moderna. Ago
tadas la desinencias de Popular, Li
beral, Social y Representativo, lo 
que emerge, al día de la fecha- 
mañana ya veremos—, es el Parti
do Moderno. Que es un partidodd 
día, como el pan y el periódico, quí 
quiere rhodernizarnos a todo, ha- 
ciéndonos aficionados a las cosí 
recientes y dedeñosos y olvidadi 
ZOS con las antiguas. Es decirdeh 
pura constatación del presentequí 
acontece y fluye hacia el pasad 
nos han hecho pasar a comulgó 
con un sistema cambiante devala 
res, que predica arbitrariamentd 
bondad de lo nuevo y su fascinó 
ción maravillosa y multitudinani
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Tribuna Libre
DIEGO Alonso Rodríguez (*)

El marqués de Santillana
lodef- 
)snio-

I
ÑIGO López de Mendoza (1398-1458) fue uno de los 
más firmes apoyos con que contó Juan II -padre de Isa
bel la Católica- prácticamente en todo su reinado. Con
siguió dos títulos nobiliarios; el marqués de Santillana y el 

de conde del Real Manzanares. Tuvo numerosa descendencia, 
entre ella destaca el famoso cardenal Mendoza, consejero de 
los Reyes Católicos. Su hijo mayor fue Diego Hurtado de 
Mendoza y Suárez de Figueroa, que es al que los Reyes Cató
licos le conceden el título de duque del Infantado en 1475.

El segundo hijo, llamado Iñigo como su padre, recibió, 
como premio a sus luchas en el frente de Granada, el título de 
conde de Tendillo en 1467. El hijo éste, también llamado Íñi
go, fue nombrado marqués de Mondéjar. Posteriormente múl
tiples ramas de la familia dieron ocasión a que se crearan 
marquesados, como el de Cenete, o condados, como el del 
Cid, el del Melito o el de Castrojeriz.

El primer duque del Infantado -Diego- nieto del marqués 
de Santillana mandó construir el castillo de Manzanares el 
Real. El segundo -Iñigo- construyó el Palacio del Infanta
do en Guadalajara. Se puede decir que gracias a la interven
ción de los Mendoza se introdujo la arquitectura renacentis
ta en España. Citaremos el Colegio de Santa Cruz en Valla
dolid y el Hospital del mismo nombre en Toledo, el Palacio 
de Cogolludo, el castillo de La Calahorra y el Palacio de la Pie
dad en Guadalajara, además de los sepulcros renacentistas 
del Cardenal en la catedral de Toledo y del Arzobispo Men
doza en la de Sevilla.

Iñigo López de Mendoza, primer marqués de Santillana, 
nació en Carrión de los Condes el 19 de agosto de 1398 y 
murió en Guadalajara el 25 de marzo de 1458, o sea unos po
cos meses antes de cumplir los sesenta años. Era hijo del Al
mirante Mayor de Castilla, don Diego Hurtado de Mendoza 
y de doña Leonor de la Vega, fiera y arrogante rica hembra, 
nieta de Garcilaso de la Vega y con casa palacio en Torrela
vega, ciudad que debe su nombre a la Torre de los Vega.

Don Iñigo fue educado por su madre y por su abuela, doña 
Mencía de Cisneros -casada con el segundo Garcilaso de la 
Vega- de forma doméstica, al calor de las tradiciones fami-. 
liares en las que abundaban los poetas y los protectores de 
poetas. Don Íñigo se casó el 7 de junio de 1416 en Salaman
ca con doña Catalina de Figueroa, hija del Maestre de Santiago 
Lorenzo Suárez. Intervino desde muy joven en revueltas poli
llas, tomando parte por el infante don Enrique. Estuvo unos 
años retirado en Guadalajara, años que aprovechó para ha
cer diversos trabajos literarios y para impulsar a su amigo 
Enrique de Villena a la traducción de La Eneida.

Vuelto a la actividad política se reunió con otros nobles en 
Valladolid en 1427 para acordar el destierro de don Álvaro de 
Lana. Le mostraba al Rey malestar acudiendo tarde a los lla- 
ipainientos reales, como cuando fue nombrado Montero de 
Agreda, que provocó el enojo del Rey y le obligó a marcha- 
^sin tardanza a su puesto. La derrota que sufrió en Aravia
na contra fuerzas numerosas le sirvió como victoria y le pro
porcionó 500 vasallos y doce señoríos confiscados a los in
stes de Aragón. De esta época son sus dos primeras Serra-

En 1430 vuelve a Santillana para marchar enseguida a 
'Jiiadalajara. En estos años sus versos ya son aplaudidos, 
Consiguiendo el elogio de su amigo Villena que escribe para 
c y le dedica su obra El arte de trovar.

En 1431 formó una expedición contra los moros de Gra- 
^oa, consiguiendo un sonado un triunfo en Sierra Elvira.

•entras tanto el rey Juan II, cargado de recelos, obligó a 
on Iñigo a retirarse a su castillo de Hita.En este intervalo 
oere su madre, doña Leonor de la Vega, en Valladolid, en el 

f ^ '^^2,, momentos que aprovecha su hermanastra doña AI- 
capara iniciar nuevos pleitos contra el Marqués , que no 

j.^inaron más que con la muerte de esta, consiguiendo por 
Iqj^^^ Beleño del Real de Manzanares. Rotas las treguas con 
Jji'^^^^s en 1436, marchó a la frontera como Capitán Mayor 
en/^-^^° ^® Jaén, ganando tantas batallas que obligó a sus 
, ^'gos a pedir treguas y a pagar tributos. Menéndez y Pe- 
tom ^^^'''^•® que en medio de estas escenas de sangre brotó 

una flor la poesía fronteriza La serranilla quinta:
^^ffe Torres e Canena1 SaUazar

^‘^^^ preciosas composiciones poéticas que 
” ^ur consideradas como una derivación de las viejas vi- 

de la Vaticana desfiguradas por la visión 
I^co^ ^^^ Arcipreste de Hita y el que Marqués compu- 

Lorma lírica original, donde no se sabe qué ádmi- 
■Ael cuadro campestre, que sin describirse se imagi- 

’^^^lcrio que la envuelve o la suave malicia y 1 ^utica ironía del poeta. Mientras tanto sus enemigos
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-que era muchos-, sobre todo don Álvaro de Luna, se iban 
apoderando de sus tierras de Santillana. La situación le obligó 
a pasarse por algún tiempo al partido del Rey de Navarra, 
con el que ocupó en 1441 Alcalá de Henares con una hueste 
de sólo 300 hombres. En esta batalla cayó herido de cierta 
gravedad. Curó pronto; pero don Álvaro le perseguía y tuvo 
que refugiarse en el castillo de Buitrago.

Allí es donde tramó un a liga ofensiva y defensiva con los 
de La Cerda. Debido a diversas promesas de don Enrique so
bre sus estados de Santillana volvió a luchar en la causa del 
Rey tomando parte en la decisiva batalla de Olmedo (1445) re
cibiendo en premios los títulos de Marqués Santillana y Con
de del Real de Manzanares.

Mientras tanto la casa de Castañeda inició una disputa con 
la casa de La Vega. El conde de Castañeda había casado con 
la hija del primer matrimonio de doña Leonor de la Vega, la 
rica hembra que posteriormente había casado con don Diego 
Hurtado de Mendoza. Esta disputa dio ocasión al pleito de 
los nueve valles, que al final ganaron y que da lugar a ese 

En 1431 formó 
una expedición 
contra los moros, 
consiguiendo un 
sonado triunfo

nombre que a algunos 
sorprende como Real Va
lle de Camargo o Real 
Valle de Piélagos, y así 
hasta nueve. También pa
rece que aprovechando 
las circunstancias el Mar
qués quiso apoderarse de 
Santander, que era de 
abadengo para convertir
ía en solariega suya; pero 
se opusieron los vecinos 
que lucharon en Rua Ma
yor hasta que el Marqués 

renunció a sus pretensiones. La ambición de Isabel de Portu
gal en lucha sorda contra don Álvaro de Luna, agrupó a su 
alrededor a todos los nobles descontentos, entre los que esta
ba el marqués de Santillana que halagó a la reina con galan
tes Canciones y decires.

Menéndez y Pelayo al hablar del reinado de Juan 11 dice que 
se da en España el paso al Renacimiento -pórtico del Rena
cimiento le llama don Marcelino- y nos recuerda el generoso 
instinto moral y poético de nuestra raza que, en breve tiempo, 
enmendó las deficiencias de la historia sin atentar a lo subs
tancial de ella. En este caso -dice- el símbolo nació es
pontáneamente, viniendo a cumplirse al pie de la letra aque
lla sentencia de Aristóteles: “La poesía es más profunda y 
más filosófica que la Historia”.

El marqués de Santillana, según Menéndez Pelayo, era 

El marqués de 
Santillana era un 
hombre muy 
equilibrado, recto, 
sereno y algo frío

sobre todo un hombre 
muy equilibrado, recto, 
sereno y algo frío, que 
sabía realizar el bien sin 
esfuerzo. Fue tan hábil 
como atormentada y ape
nas hubo cosa que no sa
liese a la medida de su ta
lante. Gran señor en po
esía como en todas sus 
cosas, era un apasionado 
por todo lo italiano. Ad
miraba a Dante, Petrarca 
y Boccaccio. Los mejo

0^ En Pocas 
Líneas
PE0RO Peral

Ni sorpresas 

ni soluciones

L
A sesión de investidura del le
hendakari que se inicia hoy en 
el Parlamento Vasco no ofrece, 
de entrada, ni grandes sorpresas ni so

luciones constitucionales a los proble
mas planteados por esa parte del terri- 
torion español. Asegurada la elección 
de Juan José Ibarretxe para presidir el 
próximo Ejecutivo vasco, el acuerdo 
firmado la semana pasada entre Partido 
Nacionalista Vasco y Eusko Alkarta- 
suna -y que, sin duda, constituirá el nú
cleo central del programa de investidu
ra- no alienta muchas esperanzas de 
que resuelva los verdaderos problemas 
de aquel territorio.Situar en la oferta 
programática como uno de los pilares 
estratégicos el derecho de autodetermi
nación es algo que excluye toda posi
bilidad de respeto a la Constitución Es
pañola, que no contempla tal derecho. 
Cuando se pide que la sociedad vasca 
sea consultada “para que pueda ejercer 
su derecho a decidir su propio futuro li
bremente”, hay que preguntar ¿libre
mente?. El Euskobarómetro último da la 
respuesta: el miedo es mayor hoy entre 
los ciudadanos vascos que hace seis me
ses. Si, por otra parte. Partido Nacio
nalista Vasco y Eusko Alkartasuna es
tablecen que el País Vasco debe reforzar 
su presencia internacional y proyecta 
ejercer el derecho de mantener relacio
nes bilaterales plena con otros países, 
España, si se cumple ese objetivo, 
habría dejado de ser lo que ha sido y lo 
que es. Con estos planteamientos -fue
ra clarísimamente del marco constitu
cional- carece de operatividad y que
da reducido a un ejercicio de vana retó
rica anunciar que el nuevo gobierno 
vasco se compromete a defender la vi
da -¿qué, ha hecho hasta ahora?- y el 
diálogo político, sin exclusiones, es de
cir, hablar de política con asesinos- lo 
que redondea un triste cuadro de “más 
de los mismos” y con una meta clara de 
autodeterminación. No habrá, pues a 
partir de hoy, ni sorpresas ni solucio
nes constitucionales del verdadero pro
blema de aquel País y de España entera: 
el terrorismo etarra. Mucho nos gus
taría equivocamos. El tiempo, muy 
pronto, lo dirá.

La Cifra

124 
inmigrantes

La llegada del buen tiempo 
provoca un aumento en las 
avalanchas de indocumenta

res títulos de Santillana a la gloria literaria están en sus poesías 
amorosas y ligeras como las famosas serranillas, donde el el 
Marqués llega a la perfección. Como poesía galante citaremos 
El Aguinaldo, donde don Iñigo pide a su dama que le restitu
ya la libertad perdida. No podemos olvidar tampoco el poema 
filosófico que consta de 180 coplas de arte menor que se lla
ma Diálogo de Brías contra Fortuna, dedicado a su primo el 
conde Alba.

Para mi lo más destacado de la personalidad del Marqués 
es la soltura con la que lleva una combinación tan difícil co
mo el sentido de la responsabilidad como guerrero y defensor 
de su patria y de su hacienda, con la creatividad y belleza de 
algo tan espontáneo como poesía. Este grande con sangre 
cántabra en sus venas es un ejemplo a seguir ¿Por qué ya no 
nacen hombres así?

Recuerdate de mi vida / pues que viste / mi partir e des
pedida / ser tan triste. /Recuerdate que padesco/e padescí/ 
las penas que no meresco / desde que ví/la respuesta no de
bida/que me diste/por lo cual mi despedida /fiie tan triste....

dos que intentan entrar en España en 
busca del paraíso soñado.

El Personaje
Jorge Raí AaVoELA 

Ex-dictaoor DE Argentina

Los dictadores no son in
munes a las leyes y Videla 
es el primero de ellos en ser 
procesado.

(*) Diego Alonso Rodríguez es poeta y escritor

La Frase
Josu JoH iMAz • Portavoz del Gobernó Vasco 

‘^Laprioridad seguirá siendo 
la segurúLidy la libertad de todos” 

Parece que el PNV coloca por delante 
de la autodeterminación -sin descar
taría- la seguridad y la libertad.
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01 ■ SANIDAD LAMATA ANUNCIÓ UN TEXTO COMPLEMENTARIO PARA ATAJAR LOS EFECTOS Y-RIESGOS QUE PUEDE PRODUCIR LA LEGIONELLA

Castilla-La Mancha tiene lista 
una ley contra la legionella
Se aprobará cuando el Gobierno central de “luz verde” al decreto de Sanidad
EFE ______________________________  
Toledo

Castilla-La Mancha ya tiene pre
parada una normativa para preve
nir y atajar los posibles brotes de 
"legionella" que se aprobará cuan
do el Gobierno Central de luz ver
de al decreto anunciado por la mi
nistra de Sanidad, Celia Villalo
bos.

El consejero de Sanidad, Fer
nando Lamata, compareció ante 
los medios de comunicación pa
ra informar del desarrollo de la 
Conferencia Sectorial de Consu
mo celebrada antes de ayer en 
Barcelona, en la que se trató el 
brote de "legionella" de Murcia y 
•donde la ministra anunció que en 
los próximos días habrá un de
creto para prevenir la enfermedad.

En Castilla-La Mancha, dijo 
Lamata, se tiene preparado el tex
to para aprobar una normativa 
"complementaria" a la que aprue
be el ministerio con el fin de adap
taría a las características y pecu
liaridades de la región.

CATÁLOGO DE INSTALACIONES 

No obstante, el Gobierno Regio
nal tendrá que hacer un catálogo 
con todas las instalaciones de re
frigeración que hay en la Comu
nidad Autónoma tanto en resi
dencias, hospitales, centros pú
blicos e industrias para que en el 
caso de que surja una epidemia se 
pueda identificar rápidamente el 
foco infeccioso, explicó el titular 
de Sanidad.

En los últimos años, en Casti
lla-La Mancha se han registrado

Fernando Lamata informaba a la prensa de las medidas que se van a tomar EFE

entre seis y doce casos de "legio
nella" al año, ninguno de ellos gra
ve y que han remitido con trata
miento antibiótico.

PREVENCIÓN
Como medida preventiva, la con
sejería de Sanidad hace reco
mendaciones sobre limpieza de 
conducciones de aire acondicio
nado y un grupo de especialistas 

asesora de forma permanente a la 
Junta sobre esta enfermedad.

Explicó, no obstante, que el 
menor desarrollo urbano e indus
trial de Castilla-La Mancha res
pecto a otras Comunidades Autó
nomas la sitúa en ventaja frente 
al germen de la legionella, una 
bacteria muy resistente y univer
sal pero que se concentra, sobre 
todo, en zonas donde hay hume

dad y se propaga por inhalación.
Quiso tranquilizar a los ciuda

danos y explicó que esta enfer
medad conocida con el nombre 
de "legionella" porque apareció 
por primera vez en los Estados 
Unidos entre un grupo de legio
narios alojados en un hotel, se tra
ta fácilmente con antibióticos y 
que puede provocar la muerte de 
forma excepcional.

T ACEITE DE ORUJO DE OLIVA

Críticas a la 
ministra Celia 
Villalobos

En la reunión de la Con
ferencia Sectorial de 
Consumo también se 
trató sobre la alerta dada 
por el ministerio de Sani
dad para retirar del mer
cado todo el aceite de 
orujo de oliva.
A este respecto, Lamata 
cree que la "credibilidad" 
de la ministra de Sanidad, 
Celia Villalobos, "está 
dañada" por esta crisis y 
por la Encefalopatía Es
pongiforme Bovina 
(EEB). Criticó la falta de 
coordinación entre los 
ministerios de Agricultu
ra y Sanidad respecto a la 
fecha en que se conoció 
la presencia de benzopi- 
reno en el aceite, los ni
veles hallados y la forma 
de proceder, porque la 
alerta era "confidencial 
para el consumidor", 
apuntó. En la reunión ce
lebrada antes de ayer en 
Barcelona el consejero 
Lamata fue uno de los en
cargados de explicar la 
ponencia sobre el nuevo 
Plan Estratégico de Con
sumo que se aprobó por 
unanimidad con una en
mienda de Extremadura y 
que tuvo muy buena aco
gida entre los responsa
bles ministeriales y las 
CC.AA. El nuevo plan de 
Consumo, manifestó el 
consejero, se basa en los 
pilares que viene defen
diendo Castilla-la man
cha, es decir, un consumo 
solidario y sostenible.

■ INVESTIGACIÓN EN EL CENTRO DE INVESTIGACIONES BIOMÉDICAS DE CASTILLA-LA MANCHA PARA TRATAR DISTINTAS PATOLOGÍAS

Sanidad financia grupos de 
investigación en biomedicina
EFE_______________________________________ 
Albacete

La Consejería de Sanidad financia 
grupos de investigación encarga
dos de sentar las bases del conoci
miento para investigaciones te
rapéuticas de distintas patologías, 
a través del Centro Regional de In
vestigaciones Biomédicas.

Según informó en rueda de 
prensa el consejero de Sanidad, 
Femando Lamata, el Gobierno re
gional apoya desde hace mucho 
tiempo la investigación sanitaria 
con distintos mecanismos que per
miten la puesta en marcha de di
ferentes vías de financiación.

Lamata, que asistió a la firma 
de un convenio de colaboración 
con la Universidad regional, pre
cisó que esta nueva apuesta res
ponde al convenio suscrito hace 
un año con el Centro de Investi
gaciones Biomédicas, al que dotó 
económicamente de 40 millones 

de pesetas, y que hoy se renovó 
por una cantidad idéntica para la 
compra de equipamiento (30 mi
llones) y para becas (10 millones).

El Centro de Investigaciones 
se creó el 17 de julio del año pa
sado aprovechando el entorno de 
la Facultad de Medicina, con sie
te grupos de investigación y 20 
investigadores que un año des
pués se ha triplicado hasta alcan
zar la cifra 60.

Los trabajos que se realizan en 
esos grupos están relacionados 
con las líneas de investigación que 
se marcaron con el nacimiento del 

’Centro de Investigación Biomé
dica y que responden a las pato
logías del envejecimiento, cáncer 
y genética.

Algunos de los proyectos se fi
nancian con fondos Feder y con 
fondos nacionales por importes 
que van desde el millón de pesetas 
a los 22 y por periodos de un año 

hasta tres.
El consejero de Sanidad afirmó 

en este contexto que el Gobierno 
regional apoyará cualquier línea 
de financiación relacionada con 
la investigación en sanidad, por
que por encima de cualquier otro 
asunto y por encima de construir 
kilómetros de carreteras o vivien
das, la salud es lo prioritario.

Por su parte, el vicerrector de 
Política Académica y Nuevas En
señanzas, Ernesto Martínez Ataz, 
alabó la colaboración de la Con
sejería en este departamento uni
versitario a la vez que destacó el 
papel de la Universidad en formar 
no sólo profesionales de la medi
cina, sino en nuclear la investiga
ción en ciencias básicas y aplica
das y dinamizar el sistema sani
tario regional..

No obstante, el vicerrector pre
cisó a preguntas de los medios de 
comunicación que las líneas de

Momento de la firma de la renovación del convenio

fonla de CORH'' ’-'ííf»' un 
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investigación abiertas tardarán to
davía varias décadas para apli
carse en tratamientos específicos 
de enfermedades.

Las unidades de investigación 
del Centro Regional de Investi
gación Biomédica se dividieron

en cinco apartados que 
a Biología, genética y P^^.° °¿a 
moleculares; Biología y nsi c 
celular; Anatomía y ^‘siopaio 
de los aparatos y sistemas» , 
dios sociales de la Medicm . 
Computación Biomédica.
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Autorizan 724 millones para 
mejorar las zonas rurales
Las obras públicas han sido predominantes en la reunión del Consejo de Gobierno
LA TRIBUNA
Toledo

El Consejo de Gobierno de Casti
lla-La Mancha autorizó ayer la fir
ma de un convenio de colabora
ción entre la Consejería de Indus
tria y Trabajo y el INEM para la 
ejecución del Programa Social de 
Empleo en Zonas Rurales Depri
midas por el que la Junta de Co
munidades invertirá 723,9 millo
nes de pesetas.

Según informa la Junta de Co
munidades en nota de prensa, es
te programa tiene como finalidad 
la contratación de trabajadores afi
liados al Régimen Especial Agra
rio de la Seguridad Social en épo
cas en las que la actividad agríco
la desciende considerablemente 
y, por tanto, aumenta el número 
de desempleados.

Para paliar estos efectos, pro
ducidos en la temporada de vera
no debido a la mecanización de 
las labores agrícolas, se desarrolla 
este convenio que dará empleo a 
estos trabajadores al menos du
rante tres meses.

Por otra parte y a propuesta de 
1 la Consejería de Administracio- 
t nes Públicas, el Consejo tomó en 
| consideración el Anteproyecto de 
\ Ley de Adecuación de Procedi- 
| mientos de la Administración de 
\ laJunta de Comunidades de Cas- 
\ tilla-La Mancha a la Ley 30/1992 
\ de 26 de noviembre, de Régimen 
| Jurídico de las Administraciones 
1 Públicas y el Procedimiento Ad- 
1 ministrativo Común.
1 En materia de Educación y 
| Cultura, el Gobierno aprobó un 
| decreto por el que se crean Insti- 
1 tutos de Educación Secundaria 
| (IES) en Azuqueca de Henares 
1 (Guadalajara) y Yuncos (Toledo). 
| También se crea un instituto en 
1 Villarrobledo (Albacete) por des- 
I Poblamiento de los IES "Octavio 
1 Cuartero" y "Virrey Morcillo" y 
I se transforma en instituto de se- 
■ fundaría la Sección de Educación 
1 Secundaria Obligatoria de El Ca- 
1 sarde Talamanca (Guadalajara).
I El Ejecutivo regional dio luz 
I a la firma de un convenio 
I ® colaboración por valor de 28 
■ 'talones de pesetas entre la Con- 
I sejeria de Educación y Cultura y 
| Juntamiento de Villarejo de 
1 cnesteban (Cuenca) para fínan- 
1 las obras de construcción de 
1 '’^casa de la cultura.
1 También se aprobó la firma de 
1 esh r''^'^^^ ^^ colaboración entre 
1 tod y el Ayuntamien- 
i ® Santa María del Campo Rus 
\ (ie'^^''^^^ P^^ financiar las obras 
I centro cul- 
I ''alor de 30 millones de 1 pesetas,
1 dj*^*"^^^ parte, el Consejo ha 
1 '^^^^^ bueno a un Decreto 
V tlueni delimita la Zona Ar- 
■ °^*^^ ^^ Segóbriga, locali- 
1 (dar ^'^ ^^‘^Eces y Almonacid del 
n ca. ^^^^^Go, provincia de Cuen-

■ uiateria de Obras Públicas,

Las zonas rurales son Ia§ que recibirán gran parte de las ayudas

EDUCACIÓN

Se crearán varios 
institutos de 
Educación 
Secundaria en 
localidades de la 
región

el Ejecutivo autonómico aprobó 
una inversión cercana a los 1.230 
millones de pesetas para la va
riante de Socuéllamos, carreteras 
CM-3102 y CM-3111, en el tra
mo 0,0 al 9,850, en la provincia 
de Ciudad Real.

También se autorizó la urgen
te ocupación de lós bienes y de
rechos afectados de expropiación 
forzosa por las obras denomina-

▼ POR LA PARTICIPACION EN LOS INGRESOS DEL ESTADO

Reclaman deuda al Ministerio de Hacienda

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha autorizó ayer al Ga
binete Jurídico de la Junta a 
emprender acciones legales 
para reclamar al Ministerio 
de Hacienda las cantidades 
que se adeudan por la liqui
dación de la participación de 
Castilla-La Mancha en los 
ingresos del Estado en los 
años en que no ha sido abo
nada.
El Ejecutivo de Castilla-La 
Mancha viene reclamando

OBRAS PÚBLICAS

Se han aprobado 
varios proyectos de 
obras en carreteras y 
de distribución de 
agua y depuración de 
aguas residuales

das "proyecto complementario del 
de ejecución de las obras y ex
plotación de las mismas de la es
tación de tratamiento de agua po
table y obras de distribución de 
agua a la Mancomunidad de 
Aguas del Alto Bornova (Guada
lajara)".

El Gobierno declaró la urgen
te ocupación de los bienes y de
rechos afectados de expropiación

desde 1997 el dos por ciento 
que el Gobierno central le 
debe en la liquidación de las 
entregas a cuenta que se ha
ce por el porcentaje de parti
cipación en los ingresos del 
Estado.
En este caso, el Gobierno re
gional pide las cantidades 
correspondientes a los ejer
cicios de 1998 (1.617 millo
nes), 1999 (1.724 millones) 
y las relativas al ejercicio 
económico del año 2000.

Í

SANIDAD

Se ampliará algún 
hospital castellano- ~ 
manchego para 
prestar un mejor 
servicio a los 
ciudadanos

forzosa por las obras denomina
das "Estaciones depuradoras de 
aguas residuales de los munici
pios de Montiel, Torre de Juan 
Abad, Almedina, Villamanrique 
y Santa Cruz de los Cáñamos 
(Ciudad Real)".

SANIDAD
En el apartado de Sanidad, el Con
sejo de Gobierno aprobó un anexo 
al convenio de colaboración sus
crito entre la Consejería y la Di
putación de Guadalajara parta re
alizar obras de remodelación y 
ampliación en el Hospital provin
cial "Ortiz de Zárate" para instalar 
y equipar en él una Unidad de Me
dia Estancia.

También se declaró la urgen
te ocupación de los bienes y de
rechos afectados por la expropia
ción incoada por el Ayuntamien
to de La Roda (Albacete), para la 
construcción de un centro de Edu
cación Infantil y Primaria.

Por último, el Ejecutivo ordenó 
la publicación en el Diario Ofi
cial de Castilla-La Mancha de las 
declaraciones de bienes, rentas y 
actividades de los gestores públi
cos de la Comunidad.

CONSEJERÍA DE INDUSTRIA

▼ ADMINISTRACION LOCAL

Rufino Sanz 
Peinado, nuevo 
director general

El Gobierno de Castilla- 
La Mancha decretó el 
nombramiento de Rufino 
Sanz Peinado como nue
vo director general de 
Administración Local en 
sustitución de Lourdes 
Lozano Picazo, que ha 
desempeñado esta res
ponsabilidad desde no
viembre del año pasado. 
Rufino Sanz, de 38 años, 
casado y padre de dos hi
jos, es licenciado en De
recho por la Universidad 
de Alcalá de Henares, es 
funcionario de Adminis
tración Local con habili
tación de carácter nacio
nal y funcionario de los 
cuerpos técnico y supe
rior de la Administración 
de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Man
cha, según informa el Go
bierno regional.
Entre 1985 y 1995 trabajó 
como funcionario de la 
Administración Local en 
los ayuntamientos de Bu
dia y Agrupados, Sayatón 
y Agrupado y Marchama
lo (Guadalajara). Desde 
1995 y hasta el 2001 ha 
ejercido como técnico de 
la Administración Local 
de la Delegación de la 
Junta en Guadalajara.
Por otra parte la Conse
jería de Bienestar Social 
ha modificado la orden de 
convocatoria de ayudas 
para proyectos de coope
ración internacional, con 
lo cual las ONG's que re
ciben subvenciones 
podrán cobrar las subven
ciones en un solo pago. 
Según informó la Junta 
de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, este 
cambio en el pago de las 
ayudas permitirá agilizar 
la ejecución de los pro
yectos, evitando que sus 
trabajos se retrasen, si 
bien ello no supondrá una 
reducción de los contro
les que hace la Consejería 
sobre las subvenciones 
que concede. Las ONG's, 
a las que se les ha aproba
do un total de 43 proyec
tos de cooperación al de
sarrollo este año, deberán 
justificar la subvención a 
la mitad del periodo de 
ejecución del proyecto, 
según recoge la nueva or
den, y presentar la justifi
cación del resto al finali
zar el mismo. Además, en 
el último Diario Oficial 
de la Región se han publi
cado también las resolu
ciones de la convocatoria 
de subvenciones para 
ayudas a cooperación al 
desarrollo para el presen
te año. Las organizacio
nes gestoras de proyectos 
podrán disponer del dine
ro en los próximos días.
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■ REUNIÓN EL CONSEJERO SE REUNIÓ CON EL COMITÉ DE DIRECCIÓN DE CECAM PARA ESTUDIAR EL PROYECTO

Isidro Hernández Perlines se reunió con CECAM para exponerles el plan de desarrollo Archivo
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Perlines espera obtener 500 
millones para tecnología
El programa podría estar funcionando en el ano 2002 en Castilla-La Mancha

EFE______________________________________  
Toledo

La Consejería de Ciencia y Tec
nología espera poder aplicar a par
tir de enero de 2002 un programa 
de acciones innovadoras para el 
que ha solicitado a la Comisión 
Europea (CE) una subvención de 
500 millones de pesetas y que per
sigue incorporar a las pequeñas y 
medianas empresas al comercio 
electrónico.

El titular de este departamento, 
Isidro Hernández Perlines, quien 
se reunió con el Comité de Direc
ción de la Confederación de Em
presarios de Castilla-La Mancha 
(CECAM), explicó a los medios 
de comunicación que este pro
grama se ha presentado a la CE, 
donde indicó ha tenido una buena 
acogida, y podrá beneficiarse de 
los fondos FEDER.

Hernández Perlines indicó que 
las acciones contempladas en es
ta programa abarcan la creación 
de un portal de innovación en la 
región, otro de formación digital y 
un programa dirigido a diseñar un 
sistema para facilitar la incorpo
ración de las pequeñas y media
nas empresas al comercio electró
nico.

El consejero explicó que el sis
tema será de "fácil manejo, econó
mico y barato" para que la ma
yoría de las empresas de Castilla- 
La Mancha puedan introducirse 
en este tipo de comercio y añadió 
que el programa se desarrollará 
de forma coordinada con organi
zaciones empresariales, sindica
les, la Universidad regional y la 
Federación de Municipios.

Isidro Hernández Perlines aña
dió que espera que el programa se 
aprueba a finales de 2001 y que 
pueda aplicarse a partir de enero 
de 2002 y señaló que, aunque la 
subvención solicitada es de 500

T SEGÚN JESÚS BÁRCENAS

Más de la mitad de las empresas no están preparadas para el euro

El presidente de la Confedera
ción de Empresarios de Casti
lla-La Mancha (CECAM), 
Jesús Bárcenas, afirmó que 
más de la mitad de las empre
sas no están preparadas para la 
entrada en vigor definitiva del 
euro, frente a encuestas que 
indican que un 70 por ciento 
de las mismas sí lo están. Bár
cenas afirmó que el porcentaje 
del 70 por ciento sobre la 
adaptación de empresas al eu
ro "es demasiado alegre" y 
añadió que la introducción de
finitiva de la moneda única 
"va a empezar a preocupar 
después del verano", pues "so
lemos dejar los deberes para 
última hora". Jesús Bárcenas 
advirtió de determinadas adap
taciones que habrá que hacer 

millones de pesetas, el coste total 
del proyecto será superior y esa 
diferencia será sufragada por la 
Consejería con la ayuda de apor
taciones privadas en determina
das áreas del mismo proyecto en 
la región.

Respecto al portal de innova
ción, indicó que concentrará toda 
la oferta y demanda que de servi
cios de innovación haya en Casti
lla-La Mancha e incluirá infor
mación sobre todos los sistemas 
de subvenciones y apoyo a la in
novación en España y Europa, to
do ello "con el objetivo de rom
per la falta de información que 
hay entre entidades ofertantes y 

en los comercios, como las ca
jas registradoras o el doble eti- 
quetaje, además de señalar que 
el comerciante va a tener que 
asumir una labor docente con 
sus clientes. Así, dijo que "va
mos a tener que formar docen
tes para dar esa docencia", ya 
que será el comerciante el que 
tenga que atender en primera 
instancia las dudas que les sur
jan a los clientes y apuntó que 
en Ciudad Real, por ejemplo, 
se va a crear una línea 900 que 

; funcionará hasta finales de fe- 
i brero, periodo hasta el cual la 

peseta coexistirá con el euro, 
para atender cualquier duda 
puntual de los comerciantes.

, El presidente de CECAM ex
plicó que, aparte de ésta y de 

: otras iniciativas de la organi

demandantes" de investigación en 
este campo.

El consejero destacó que en 
Extremadura y Murcia ya hay pro
gramas similares y existe alguna 
estrategia en Cataluña y anunció 
que próximamente se va a pre
sentar el borrador del Plan de Te
lecomunicaciones y de la Socie
dad de la Información en Casti
lla-La Mancha, que dijo se discu
tirá con todas las fuerzas sociales 
"para definir la estrategia más ade
cuada para la comunidad autóno- 
ma .

En el mismo se contemplarán 
las redes de distribución, las in
fraestructuras de telecomunica

zaciones empresariales en las 
diferentes provincias, el Co
mité de Dirección de la Confe
deración ha decidido llevar a 
cabo visitas a empresas y or
ganizar jornadas después del 
verano. Bárcenas explicó que 
el órgano de dirección de la 
CECAM ha decidido también 
hoy incorporarse a la Comi
sión Regional para la Defensa 
de una Sanidad Pública Justa, 
respondiendo a la invitación 
que se les hizo, y añadió que 
también ha acordado pedir una 
entrevista al consejero de 
Obras Públicas, Alejandro Gil, 
para buscar fórmulas para que 
la CECAM pueda participar 
en las comisiones regionales 
de Urbanismo y Vivienda. 
Jesús Bárcenas afirmó que la

ciones y las actuaciones de la Ad
ministración autonómica para 
prestar servicios en línea y de ges
tión, aumentar el nivel de forma
ción en nuevas tecnologías en la 
comunidad autónoma y dar a co
nocer estos instrumentos a las em
presas para sus actividades co
merciales.

Por su parte, el presidente de 
CECAM, Jesús Bárcenas, mani
festó su interés por conocer la par
ticipación de empresas en accio
nes innovadoras, el uso de Internet 
en las relaciones con la Adminis
tración y los proyectos que existen 
a corto y medio plazo en este ám
bito.

organización empresarial cree 
que debe tener representación 
en estas comisiones, dada la 
importancia que la ordenación 
del suelo tiene para los empre
sarios y las actividades que de
sarrollan. Por otro lado, 
apuntó que próximamente lle
varán a cabo una iniciativa con 
las federaciones empresariales 
de Extremadura y Aragón para 
implantar una marca de cali
dad para el pequeño comercio, 
encaminada a incorporar a este 
sector a actividades de fomen
to de la calidad, dado que a es
tas empresas de pequeña di
mensión les es difícil cumplir 
normativas de calidad tan 
complejas como la ISO, por lo 
que las normas se adaptarán a 
sus peculiaridades.

■ TELEFONÍA

IU pide una 

moratoria para la 

ley de radiaciones 

electromagnéticas

EFE_______________________________  
Toiedó

Izquierda Unida aseguró que la 
recién aprobada ley que regula 
la instalación de Telefonía Mó
vil en Castilla-La Mancha per
mite niveles de emisión de ra
diación electromagnética "cien 
veces superior" a las recomen
dadas por la Convención de 
Salzburgo, dijo hoy el respon
sable del área provincial de Me
dio Ambiente de IU, Jerónimo 
Avila.

Esta fue una de las principa
les críticas hechas por IU a la 
normativa regional, que con
templa un máximo de diez mi- 
crovatios por centímetro cua
drado, cuando el acuerdo de 
Salzburgo establece el límite en 
el 0,1. Avila declaró en rueda 
de prensa que la ley regional lo 
que hace es "legalizar las insta
laciones de telefonía móvil tal 
y como están instaladas actual
mente" y acusó al Gobierno Au
tonómico "de hacer esta ley en 
beneficio de las operadoras" 
pues difícilmente se va a obli
gar a trasladar las antenas que 
ya existen lejos de los ciudada
nos. Para IU es "imposible" ha
cer una Ley que proteja al ciu
dadano cuando el consejero de 
Ciencia y Tecnología, Isidro 
Hernández Perlines, afuma que 
las antenas de telefonía móvil 
no son nocivas para la salud.

En este sentido, Jerónimo 
Avila afirmó que para ellos "la 
salud es lo prioritario aunque 
las empresas ganen un poco me
nos" pues piensan que "ambos 
intereses -salud ciudadana y be
neficio empresarial- son com
patibles". Por su parte, el alcal
de de La Villa de Don Fabri
que, Femando Manzanero, de
claró que en su municipio y tras 
hacerse eco de la alarma social 
que levanta el asunto se ha pa
ralizado la instalación de una 
antena que carecía de licencia 
y se ha denegado, además, la 
solicitud de licencia que la com
pañía Telefónica ha cursado pa
ra instalar esta antena sobre la 
base de un informe médico.

Según este informe, cuyo 
origen no precisó el alcalde, las 
antenas son perjudiciales para 
la salud por lo que se reco 
mienda al ayuntamiento de 
Villa de Don Fabrique que no 
se autorice la colocación de nm 
guna antena a menos de qw 
nientos metros de viviendas y 
lugares públicos, por lo quo 
replantean también la ubicado 
de una antena ya existente.

También intervino en Iam 
da de prensa el teniente de 
calde de Esquivas, Pedro 
chez, quien explicó que tra 
instalación de dos antenas cu 
do no existían recomendad 
nes al respecto el Ayuntam^ 
to se ha replanteado su si 
ción en respuesta a las mo 
zaciones de los ’^c^’^^Liia 
municipio. Por todo ello, 
explicó que IU propone „ 
moratoria en las instalado
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| EDUCACIÓN 1.500 LOS ESTUDIARÁN EN GRAN BRETAÑA, IRLANDA 0 FRANCIA
BREVES

3.000 estudiantes en 
campamentos de idiomas
Están subvencionados por la Consejería de Educación y Cultura

LA TRIBUNA
Toiedó

Como noyedad este verano, la 
Consejería de Educación y Cul
tura ha subvencionado la organi
zación de cursos de idiomas en 50 
poblaciones de Castilla-La Man
cha menores de 5.000 habitantes, 
con dos horas diarias de idioma 
extranjero.

A lo largo de los meses de ve
rano 1.100 jóvenes castellano- 
manchegos estudiarán una lengua 
extranjera fuera de España, gra
cias a los cursos de idiomas en el 
extranjero que organiza y sub
venciona la Consejería de Educa
ción y Cultura.

Además, otros 950 chicos y 
chicas participarán durante este 
verano en las actividades forma
tivas de inglés que tienen lugar en 
residencias universitarias y cen
tros educativos.

Y como novedad en la convo
catoria de este año, en 50 pobla
ciones de Castilla-La Mancha, con 
la subvención de la Consejería, 
sus ayuntamientos y mancomuni
dades han organizado actividades 
de formación de idiomas durante 
el mes de julio.

Por lo que respecta a las acti
vidades en el extranjero, este año 
se han subvencionado 700 plazas 
en Gran Bretaña, 100 en Irlanda 
y 100 en Francia, para los alum
nos y alumnas matriculados en el 
segundo ciclo de Educación Se
cundaria Obligatoria, Bachillera
to y COU, Ciclos Formativos de 
grado medio y superior. Conser
vatorios de Música y Danza y Ci
clos de Artes Plásticas y Diseño. 
Así como 200 plazas en Gran Bre
taña para alumnos y alumnas de 
Escuelas Oficiales de Idiomas y 
de enseñanzas universitarias.

j Estos cursos tienen una dura- 
ción de cuatro semanas con cuatro 
clases diarias de enseñanza de 
idioma, en grupos de un máximo 
de quince alumnos de diferente 
nacionalidad. El alojamiento se 
neganiza con familias inglesas, ir- 

| landesas o francesas.
f p ^^ Consejería de Educación y 
\ Cultura ha consignado un presu- 
1 puesto de 233 millones de pese- 
| «s para subvencionar la asistencia 
| Cestos cursos de idiomas, una ac-
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JUNO EL JUEZ GARZON NO TENDRÁ ACCESO POR EL MOMENTO A DICHOS INFORMES

Los informes de la mesa de la 
comisión del Lino esperarán
wid -—--------------------------------------- 

jl^®®^ ^®1 Congreso acordó 

^^ próxima reu- 
^. a decisión de entregar o no 
Hah^^ ^® ^^ Audiencia Nacional 
■iienV' ^^^^Q*^ ‘^^‘^^ ^^ docu- 

ción de la comisión que se 
®’' el Congreso en 1999 para

Los jóvenes disfrutan de estos campamentos de verano Mana Jesús Fuentes

1
FINANCIACIÓN

La Diputación de Albacete acusa a la Junta 
de eludir sus responsabilidades económicas

El PP en la Diputación Provincial de Albacete acusó a la Junta de Co
munidades de incumplir sus compromisos financieros con esta ins
titución y obligarles a pagar las certificaciones de obra que debería 
abonar la administración regional, de acuerdo a un convenio suscrito 
entre ambas partes. Según dijo el portavoz del PP en la institución 
provincial, Fermín Cerdán, el Gobierno regional debe a la Diputa
ción más de 230 millones de pesetas para hacer frente al pago de 
obligaciones de los planes provinciales, tal y como quedaba esta
blecido en el acuerdo firmado. Cerdán acusó al equipo de Gobier
no de la Diputación de tener que "lavar la cara" a la Junta de Co
munidades y pagar más de 30 millones de pesetas a los contratistas 
que realizaron obras de abastecimiento. Según explicó el portavoz 
de los "populares", los constructores han emitido ya certificaciones 
de obras por valor de 160 millones de pesetas, de los que la Dipu
tación ha sufragado la parte que le correspondía según el conve
nio y unos 27 millones de pesetas más, correspondientes a la rati
ficación de obras financiadas con cargo al 85 por ciento de las sub
venciones de la Junta de Comunidades. Por ello, el PP critica la ac
titud "irresponsable" de la Junta en este asunto, al tiempo que pone 
de manifiesto la posibilidad de que los contratistas reclamen intereses 
a la Diputación por la demora en el pago de las obras ya realizadas.
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tividad que año a año tiene una 
gran aceptación entre los estu
diantes de Castilla-La Mancha.

En cuanto a las actividades for
mativas que se desarrollan en el 
ámbito regional, los cursos de 
inglés que tienen lugar en las re
sidencias están dirigidos a estu
diantes de primer y segundo ciclo 
de Educación Secundaria Obliga
toria.

A lo largo de los 25 días que 
duran estos cursos los alumnos y 
alumnas perfeccionan sus cono
cimientos en ingles con profeso
rado nativo, al tiempo que disfru
tan con sus compañeros de toda 
una serie de actividades de tiempo 
libre. j

Finalmente, la [Consejería ha 
concedido 50 ayudas a corpora- 

investigar la política de ayudas 
comunitarias al cultivo del lino.

Los miembros de la Mesa de
batirán en su reunión del próxi
mo día 19 el suplicatorio/de 
Garzón, que fue remitido al Con
greso a través del ¡presidente del 
Tribunal Suprema Javier Delga
do, el pasado 22 ae junio, según 

ciones locales y mancomunida
des de la región menores de 5.000 
habitantes para la sufragar la con
tratación del profesorado para la 
realización de actividades de for
mación en idiomas durante el mes 
de julio. Las subvenciones han si
do de un máximo de 500.000 pe
setas.

Estos cursos, que se celebran 
en los colegios de las localidades 
que han recibido subvención, con
templan dos horas diarias de idio
ma extranjero.

Con todas estas actuaciones la 
Consejería de Educación y Cul
tura tiene como objetivo promover 
y potenciar la enseñanza de len
guas extranjeras entre los niños y 
jóvenes de Castilla-La Mancha.

PLAN HIDROLÓGICO

Los presidentes de las CCAA y dirigentes 
del PP arropan a Matas y respaldan el PHN

Las obras de construcción de las nuevas dependencias de las co
misarías de la Policía Nacional y Local de Albacete se adjudicarán 
a finales de año y está previsto que se terminen en un plazo de dos 
años. La subdelegada del Gobierno en Albacete, Encamación Na
harro, y el secretario general de la Gerencia de Infraestructuras y 
Equipamiento de la Seguridad del Estado, Juan Carlos González, pre
sentaron al alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, el antepro
yecto de estas obras. Según informó la subdelegada, el documento 
prevé la construcción de tres bloques diferenciados, uno para cada 
cuerpo de seguridad y un tercero para dependencias comunes, con 
un salón de actos, biblioteca, museo, sala de usos múltiples, un 
gimnasio y una galería de tiro. El presupuesto de las comisarías 
ronda los 1.200 millones de pesetas, que financiarán la Adminis
tración central, en la parte que le corresponde al edificio de la Po
licía Nacional, y el Ayuntamiento de Albacete, que aportará la can
tidad correspondiente para las obras de las dependencias de la po
licía local y las partes comunes. El alcalde recordó que el convenio 
que se firmó el pasado 14 de marzo establecía esta financiación pa
ra compensar el uso del solar que era propiedad del Gobierno cen
tral y que hizo la cesión para esta construcción. En la reunión par
ticiparon arquitectos y técnicos, tanto de la Gerencia de Infraes
tructuras como de la Dirección General de la Policía y de la em
presa que se encargará de la ejecución del proyecto de obras.
Las dependencias policiales ocuparán una superficie de 12.130 me
tros cuadrados, de los que la comisaría de la Policía Nacional ocu
pará una extensión de 4.300 metros y la de la Policía Local 6.400, 
mientras que el espacio de usos comunes es de 1.430 metros cua
drados. La próxima reunión de ambas administraciones será el mar
tes de 17 de julio, cuando el grupo técnico determine si es o no ne
cesario hacer alguna modificación al proyecto.

SE NECESITAN

informaron fuentes del órgano 
rector de la Cámara. La comuni
cación del presidente del Tribu
nal Supremo recogía el interés de 
Garzón por obtener, por medio de 
la presidenta del Congreso, Lui
sa Fernanda Rudi, "copia testi
moniada de cuanta documenta
ción" se presentó.

OFICIALES DE 
ALBAÑILERIA

Interesados llamar al 

609 256 697
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01 ITA LA JUNTA DE CENTRO, CON TODOS LOS VOTOS A FAVOR Y UNA ABSTENCIÓN, DECIDIÓ IMPLANTAR ESTA NUEVA ESPECIALIDAD

ITA aprueba el plan de estudios 
de Hortofruticultura y Jardinería

▼ NUEVA ESPECIALIDAD

Asignaturas 
optativas “muy 
novedosas”

Para su puesta en marcha debe aprobarse por la Junta de Gobierno de la UCLM
ROCÍO CERVANTES

Ciudad Reai

La Junta de Centro de la Escuela 
Universitaria de Ingenieros Téc
nicos Agrícolas de la Universidad 
de Castilla-La Mancha (UCLM) 
de Ciudad Real, reunida ayer, 
aprobó por unanimidad y con tan 
solo una abstención la propuesta 
de Plan de Estudios para la nueva 
especialidad en Hortofruticultura 
y Jardinería." Así lo anunció ayer a 
este diario, el director del centro, 
José María Alía.

El siguiente paso para poner 
en marcha esta nueva titulación 
el próximo año será que, el Plan 
de Estudios aprobado ayer cuente 
con el beneplácito de la Junta de 
Gobierno de la Universidad re
gional en su próxima reunión que 
se celebrará en día 19 de julio. 
Alía, a quien ayer le resultaba difí
cil ocultar su satisfacción, confió 
en que la Junta de Gobierno de la 
UCLM dé su aprobación a esta 
especialidad “ya que tenemos ra
zones para así creerlo, pues ha 
aparecido en prensa la apertura 
del plazo de matrícula para esta 
titulación”.

José María Alía explicó que el 
Plan de Estudios de “Hortofruti
cultura y Jardinería” propuesto 
por la EUITA incorpora cierta no
vedades con respecto a esta mis
ma especialidad ya implantada en 
otras Universidades españolas, co
mo es el hecho de ofertar algunas 
asignaturas totalmente novedo
sas.

En esta nueva titulación, en la 
que los alumnos podrán estudiar 
los cultivos intensivos, árboles 
frutales y todas las cuestiones re
lacionadas con la jardinería, la Es
cuela hará especial énfasis en los 
estudios de jardinería “porque 
nuestra intención es que los futu
ros titulados salgan con una for
mación, preferentemente, en di

Alía manifestó ayer su satisfacción tras ser aprobado el plan de estudios de la nueva titulación

M AL DETALLE

BENEPLÁCITO

La Junta de Gobierno de la Univer
sidad regional, en su reunión del 19 
de julio, debe aprobar la propues
ta tomada ayer por en Junta de 
Centro, para poder poner en mar
cha la nueva titulación

seño de jardines y en gestión del 
paisaje” señaló Alía. Esta pro
puesta encuentra su justificación 
en la gran demanda laboral que 
existe de personal cualificado en 
jardinería.

Por otro lado, una de las par-

CARACTERÍSTICAS

Asignaturas novedosas, mayor 
carga docente en las asignaturas 
de Matemáticas y Física y, espe
cial énfasis en diseño de jardines 
y gestión del paisáje son algunas 
particularidades de la titulación.

ticularidades que diferencia a es
ta especialidad del resto de titu
laciones que se imparten en la Es
cuela, Explotaciones Agropecua
rias e Industrias Agrarias, es el 
aumento de carga docente en dos 
asignaturas básicas, como son 

I
Matemáticas y Física. Alía re
cordó que “la formación con la 
que se llega a la Universidad -en 
esas dos asignaturas- es bastante 
deficiente y, como carrera técnica 
que somos, tenemos que respon
sabilizamos de este hecho”.

José María Alía recordó que el 
Plan de Estudios ha sido elabora
do por la Comisión de Planes de 
Estudio formada por tres profe
sores, dos alumnos y dos miem
bros del equipo directivo del cen
tro. En su opinión “se ha conse
guido un plan condensado, con 
aportes novedosos y asignaturas 
imaginativas” y añadió que “esta 
será una especialidad con gran fu
turo laboral y muy atractiva”.

El director de la Escuela 
Universitaria de Ingenie
ros Técnicos Agrícolas 
(EUITA) en Ciudad Real, 
José María Alía, señaló 
que el Plan de Estudios 
propuesto para la nueva 
especialidad que pretende 
poner en marcha el centro 
el próximo curso, Horto- 
fruticultura y Jardinería, 
ofertará asignaturas opta
tivas “muy novedosas”. 
Entre ellas Alía citó “Pro
ducción ecológica”, una 
asignatura que no ofrece 
ninguna otra Universidad 
española. Alfa también 
destacó las asignaturas de 
“Sistemas automáticos 
para propagar plantas”, 
“Técnicas de gestión em
presarial” e “Informática 
aplicada a la ingeniería”, 
esta última a petición de 
los propios alumnos del 
centro.
Por otro lado, y con el fin 
de evitar el caos que su
pone que los alumnos 
estén matriculados de 
asignaturas de primero, 
segundo y tercero al mis
mo tiempo, la propuesta 
de Plan de Estudios de 
Hortofruticultura y Jardi
nería recoge una cláusula 
por la que ningún alumno 
podrá matricularse de una 
asignatura de tercer curso 
si antes no ha aprobado 
primer curso. Alía consi
deró que esta medida “re
bajará sustancialmente el 
número de años que tar
dan los alumnos en finali
zar su carrera”. La media 
que tardan los alumnos en 
realizar esta carrera es de 
siete años, cuando está 
estructura en tres. Con 
esa medida se pretende 
rebajar esos 7 años a poco 
más de 4, según Alía.

ALBACETE CENTRADA EN SISTEMAS DISTRIBUIDOS: MODELOS Y APLICACIONES CURSO SE HA CELEBRADO EN TOLEDO

Comienza la XI Escuela de Verano 
de Informática de la UCLM
LA TRIBUNA
Albacete

El Salón de Actos de la Diputa
ción Provincial de Albacete aco
gerá, desde hoy y hasta el 13 de 
julio, la XI edición de la Escuela 
de Verano de Informática de la 
Universidad de Castilla-La Man
cha (UCLM), que en esta ocasión 
abordará el tema «Sistemas dis
tribuidos: Modelos y aplicacio
nes».

Dirigido por el catedrático de 
la Universidad Politécnica de Va
lencia y rector honorífico de la 
UCLM, Isidro Ramos, el tema de 
esta edición es de total actualidad 

dado el cambio espectacular en el 
desarrollo de software que ha in
troducido la Red. Frente a aplica
ciones monolíticas que se ejecutan 
en una máquina estamos asistien
do, comentó el profesor Ramos, 
a la aparición de Sistemas Distri
buidos en los que superado el mo
delo Cliente-Servidor con todo su 
desarrollo en aplicaciones web, 
aparecen nuevos modelos: Obje
tos Distribuidos, Agentes, etc, que 
acercan la Arquitectura de la Apli
cación a la del Sistema de Infor
mación implementado inherente
mente distribuido.

De esta manera, explicó el di

rector del curso, el software es ca
paz de mimetizar de forma más 
precisa los sistemas que realiza. 
Así aporta una mayor calidad a 
los servicios ofertados: economía 
digital, bibliotecas digitales, ser
vicios multimedia a la demanda..., 
pero, y como históricamente ha 
sido, exceptuando contadas ex
cepciones, el desarrollo de dicho 
software está falto de formalis
mos, métodos, entornos y herra
mientas que den cuenta de la com
plejidad incrementada de los nue
vos sistemas que aseguren la ca
lidad y mantenibilidad del nuevo 
software.

Monteoliva-Sánchez 
cierra el curso de verano 
sobre microorganismos
LA TRIBUNA
Toledo

En el Teatrillo de San Pedro 
Mártir de Toledo, finaliza hoy el 
curso de verano “Los microorga
nismos como herramienta para la 
solución de problemas medioam
bientales”, dirigido por Llanos Pa
lop, profesora titular de Tecno
logía de Alimentos de la UCLM, 
Alberto Ramos Cormenzana, ca
tedrático de la Universidad de 
Granada, impartirá la conferencia 
“Biorremediación del Alpechín”. 
El curso finalizará con la ponencia

de Mercedes Monteoliva-Sán
chez, de la Universidad de Gra
nada, “Obtención de polímeros 
microbianos a partir del A 
pechín”. El curso, que comenzó e 
pasado lunes, 10 de julio, estaba di 
rígido a alumnos de las licenciaturas 
de Ciencias y de Medio Ambienté’ 
personal técnico de las institucio 
nes Autonómica y Locales, pro^® 
sores de Enseñanza Secundaria y 
público interesado en el tema- 
objetivo era informar de la uú» ^ 
de las tecnologías en los microo 
ganismos.

.2022
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1 TERRORISM013 PERSONAS RESULTARON HERIDAS DE DIVERSA CONSIDERACIÓN Y LAS VIVIENDAS CERCANAS SUFRIERON DESTROZOS 

ETA asesina a un policía nacional de 33 
años al hacer estallar un coche trampa
Luis Ortiz de la Rosa, que llevaba cinco años trabajando, estaba casado y tenía un bebé de 17 meses

SIP____________________________  
Madrid

El policía n acional Luis Ortiz de 
la Rosa, de 33 años, falleció ayer 
tras la explosión de un coche 
bomba colocado por la banda te
rrorista ETA en el barrio madri
leño de Aluche. El coche bomba, 
que hizo explosión hacia las ocho 
y media de la tarde de ayer a la 
altura del número 155 de la calle 
Ocaña de Madrid, se encontraba 
estacionado a la altura de la Sub
dirección General de Informática 
del Ministerio de Justicia, según 
informaron fuentes de este depar
tamento. Cuando se produjo la ex
plosión el agente fallecido pro
cedía a acordonar la zona. Tam
bién resultaron heridas al menos 
otras 13 personas.

El policía nacional asesinado 
estaba casado y tenía un bebé de 
17 meses, según informaron a Efe 
fuentes de la Jefatura Superior de 
Policía. El agente, nacido en la lo
calidad madrileña de San Martín 
de Valdeiglesias, había salido de 
la Academia de Policía en 1996, 
de donde pasó a prestar servicio 
en la comisaría del distrito Cen
tro y el pasado 12 de enero se in
corporó a la comisaría de Latina, 
donde actualmente desempeñaba 
su trabajo. El policía fallecido, 
que estaba fuera de servicio, había 
acudido frente al número 155 de la 
calle de Ocaña tras recibirse una 
Hamada en la que un comunican
te en nombre de ETA había anun
ciado la colocación de un coche 
bomba frente a unas dependen
cias del Ministerio de Justicia.

El vehículo utilizado para la 
explosión es un vehículo marca 
Peugeot 205, que fue robado el 
pasado mes de marzo en el barrio 
madrileño de Moratalaz, según in
formaron a Europa Press en fuen
tes policiales. Previamente se 
bahía informado que el coche que 
bahía explotado era un Daewo, 
vehículo que resultó dañado por 
'^explosión y que en un primer 
^tomento provocó el error.

El barrio madrileño de Mora
talaz ha sido elegido por los eta- 
jvas para robar los coches que uti- 
’^n en sus atentados en Madrid, 
t esa zona fue robado también 

® coche utilizado por los etarras 
j P^a huir tras el atentado con bi- 

^’cleta bomba el pasado día 28 
^entra el general Oreja, y que hi- 
teron explotar horas más tarde

Colonia de El Viso.
\ cali ^‘''^^vidas próximas a la 
\ trit ^^^^^’ perteneciente al dis- 

t lad° ^^ ^Eiche, resultaron afec- 1 as en su interior, según infor- 
R xim^^ ^^^ Bomberos. Son apro- K fin ^^^'axenle unas ocho o nueve 
1 sió^^ afectadas por la explo- 
1 tlañ' ^^^^^ ellas han sufrido 1 interior, principal-
n tfo en mampostería y tabi-

Atentado de ETA en Madrid

A las ocho y media ^ 
de esta tarde ETA ha " 
hecho estallar un coche bomba en el n® 
155 de la calle Ocaña de Madrid, trente al 
M® de Justicia en el barrio madrileño de 
Aluche. Ha resultado muerto el Policía

El artetacto, oculto dentro de un Daewoo Lanos, 
contenía el explosivo y posiblemente fue 
activado mediante un temporizador de . — 
igual modo que los últmos 
atentados practicados 
por ETA

Una bomba con el sello de ETA

Nacional Luis Ortiz de la Rosa, y se han contabilizado 
hasta el momento 7 heridos de carácter leve.

Lugar del 
atentado . 

¡cZOcaña-155)11 ^

^^
0c

a

Detonadores

Temponzador
Fuente: Agencias/Eiaboración propia

20-25 kg. 
de dinamita
'Titadine’ —

Olla 
a presión

Un camión de bomberos inspecciona el lugar donde ocurrió el atentado EFE

S

quería, según las mismas fuentes.
Los Reyes de-España, Don 

Juan Carlos y doñá Sofía, han es
tado permanentemente informa
dos de los detalles relativos al 
atentado de ayer por la tarde, 
según informaron fuentes de la 
Casa Real. Los monarcas se en
contraban en el Palacio de El Par

8:30 h.

do junto al presidente del Gobier
no, José María Aznar, asistiendo a 
la recepción ofrecida por el pre
sidente de Ecuador, Gustavo No- 
boa, de visita oficial en España, 
cuando conocieron la noticia del 
atentado, de la que el jefe del Eje
cutivo recibió notificación a través 
del Ministerio del Interior.

Otras acciones 
similares de ETA

«A Un fallo en el 
detonador evita que 

^. explote un coche con 
40 kilos de dinamita 
en Madrid
El mosso d'Esquadra 

k Santos Santamaría 
muere al explotar un 

' coche bomba en 
Roses (Girona). Otro vehículo 
hace explosión ese mismo día 
en Gandía (Valencia)

k Explota un coche 
bomba en la calle 
Goya de Madrid. 
Catorce heridos

K Explota en Logroño 
^un coche cargado con 

30 kilos de explosivos
. Un coche bomba 

explota cerca del 
^Banco Guipuzcoano 

de San Sebastián con 
25 kilos de dinamita.

El Gobierno vasco ha convo
cado para hoy a mediodía con
centraciones ante todas las insti
tuciones de esta comunidad autó
noma en repulsa por el asesinato y 
para mostrar la “cercanía” de la 
sociedad vasca con el pueblo de 
Madrid, según anunció su porta
voz, Josu Jon Imaz.

T TREGUA

Los terroristas 
han matado a 
ocho agentes

Con el asesinato del po
licía nacional Luis Ortiz 
de la Rosa, ETA ha aca
bado con las vidas de 
ocho agentes de las Fuer
zas de Seguridad desde 
que decretase el alto el 
fuego, en diciembre de 
1999. En ese mismo pe
riodo, la banda terrorista 
ha asesinado a 32 perso
nas, nueve de ellas a lo 
largo del año 2001. Ma
drid ha sido constante ob
jetivo de los etarras, que 
han colocado siete coches 
bombas en la capital de 
España, cuatro de ellas en 
los últimos seis meses. 
En el segundo atentado 
que ETA perpetró tras el 
fin del alto el fuego, mu
rió en Vitoria el ertzaina 
Jorge Díaz, escolta del 
parlamentario socialista 
Fernando Buesa. Otro 
agente de la Policía Autó
noma vasca perdió la vida 
en la explosión de un co
che bomba, el 9 de marzo 
de este año, en la locali
dad guipuzcoana de Her
nani. En Cataluña, otros 
dos agentes perdieron la 
vida en atentados terroris
tas. El 20 de diciembre 
murió en Barcelona el 
guardia urbano Juan Mi
guel Gervilla, abatido a 
tiros, mientras que el 17 
de marzo, ya de este año, 
ETA asesinó al mosso 
d’Esquadra Santos Santa
maría, haciendo explotar 
un coche bomba en la lo
calidad gerundense de 
Roses. Dos guardias civi
les murieron en la locali
dad oscense de Sallent de 
Gállego el 20 de agosto 
del pasado año, tras la ex
plosión de una bomba la
pa en el vehículo en el 
que normalmente hacían 
su ronda de vigilancia. El 
30 de octubre perdió la 
vida el policía nacional, 
Jesús Escudero, en un 
brutal atentado que costó 
la vida de otras tres per
sonas, entre ellos el ma
gistrado del Supremo 
Francisco Querol Lom
bardero. Este fue uno de 
los siete coches bomba 
que ETA ha hecho explo
tar en la capital.
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^ atentado en Madrid

“ETA quiere 
irrumpir en ia 
investidura”
Los partidos políticos muestran su 
condena por el atentado de Madrid
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■ REACCIONES EL PP INSTA A IBARRETXE A QUE ACLARE SI SU PRIORIDAD ES LUCHAR CONTRA EL TERRORISMO Y EL PSOE LLAMA A LA UNIDAD

SIP_______________________________________  
Madrid

Los partidos poéticos, excepto EH 
como suele ser habitual, conde
naron ayer el atentado terrorista 
que costó la vida en Madrid al Po
licía Nacional Luis Ortiz de la Ro
sa. Todos coincidieron en destacar 
que ETA lo que ha pretendido con 
este asesinato es estar presente (a 
su manera) en el debate de inves
tidura de Juan José Ibarretxe.

El portavoz del PNV en el 
Congreso de los Diputados, Iñaki 
Anasagasti, condenó ayer el últi
mo atentado de ETA y recordó 
que se produce la víspera del ple
no de investidura del lehendakari 
Ibarretxe, “queriendo dar a en
tender que ETA quiere hacerse 
presente con este macabro men
saje quitando la vida a un ser hu
mano y llevando desazón a la fa
milia”. En declaraciones a Euro
pa Press, Anasagasti manifestó 
que con este tipo de acciones la 
banda terrorista “no va a conse
guir nada, sino demostrar que son 
un grupo de asesinos que mata por 
matar”. En la misma línea, el por
tavoz del PSE/EE en el Gobierno 
vasco, Rodolfo Ares, condenó el 
atentado con coche bomba y 
afirmó que, con esta acción, ETA 
“quiere imimpir de una forma ma
cabra, asesinando a un policía, en 
el debate de investidura del señor 
Juan José Ibarretxe”.

El portavoz del Partido Popu
lar, Rafael Hernando, condenó la 
acción terrorista e instó al lehen
dakari, Juan José Ibarretxe, a que 
aclare hoy en el debate de su in
vestidura si su prioridad es o no 
luchar contra ETA.

Hernando, en declaraciones a 
Efe, además de condenar “la nue
va salvajada” de ETA, trasladó 
las condolencias de su formación 
política a los familiares del po
licía asesinado, Luis Ortiz de la 
Rosa, y aseguró que este crimen 
no va a quedar sin castigo y, tarde 
o temprano, sus autores serán de
tenidos, juzgados y encarcelados.

El dirigente del PP lamentó 
que ETA haya vuelto a hacerse 
presente de la única forma que sa
be ante acontecimientos como el 
debate de investidura del lehen
dakari, Juan José Ibarretxe, pre
visto para hoy.

LLAMADA A LA REFLEXIÓN
Ante ese debate, Hernando pidió a 
Ibarretxe que reflexione sobre los 
objetivos y prioridades de su Go
bierno y explique hoy si entre 
ellas se encuentra luchar e intentar 

acabar con los criminales de la 
banda ETA y quienes apoyan a 
esta “mafia”. De lo contrario, cree 
que el dirigente del PNV debe ex
plicar si su prioridades son “aven- 
turerismos rupturistas en tomo a la 
configuración de Estados que só
lo están en la imaginación de al
gunas personas y nada tienen que 
ver con la Historia de España ni 
con la del País Vasco”.

El presidente del Partido Po
pular en el País Vasco, Carlos 
Iturgaiz, condenó también la ac
ción terrorista, expresó su solida
ridad con la familia del fallecido y 
con el Cuerpo Nacional de Po
licía, y se mostró convencido de 
que “con esto se puede acabar si 
les aislamos y si a esta gentuza no 
se les echa ningún tipo de balón 
de oxígeno como en algunas oca
siones ocurre por parte de los par
tidos nacionalistas”.

Iturgaiz manifestó en nombre 
del PP del País Vasco “toda la ra
bia e indignación y el mayor de 
los ascos para estos asesinos”, a 
los que advirtió que “si creen que 
colocando coches bomba van a 
conseguir sus objetivos políticos 
se equivocan”.

Desde el PSOE, el secretario 
de Organización, José Blanco, 
mostró su repulsa por el último 
atentado terrorista y señaló que 
“ETA trata de perturbar” con esta 
acción “el debate de investidura”, 
pero su actitud “no va a modifi
car la posición de firmeza” de se
guir trabajando para recuperar la 
unidad democrática.

PACTO ANTIETA
En declaraciones a Efe, Blanco 
reafirmó, además, “la firmeza y 
el compromiso” del Partido So
cialista de “abordar de forma con
junta con el Gobierno, y de acuer
do con el pacto antiterrorista, la 
lucha contra ETA y la barbarie”. 
Para Blanco, “ETA trata de per
turbar” con esta acción el debate 
de investidura en el País Vasco, 
“no respetando la voluntad de los 
ciudadanos, expresada reciente
mente en las urnas”.

El coordinador general de IU, 
Gaspar Llamazares, expresó tam
bién su más “absoluto rechazo” 
al atentado y señaló que es “sig
nificativo” que esta acción terro
rista se produzca un día antes del 
debate de investidura del nuevo 
lehendakari. Llamazares afirmó, 
en declaraciones a Efe, que ETA 
demuestra con este nuevo atenta
do el “desprecio a la voluntad de 
los vascos”, y subrayó que la ban-

Los destrozos en las viviendas cercanas al lugar de la explosión

h

ESTEBAN IBARRA

Pide a Ibarretxe que 
luche contra ETA

El presidente del Movimien
to contra la Intolerancia, Es
teban Ibarra, señaló ayer que 
ETA “sólo demuestra su vo
luntad asesina” con atentados 
como el que ayer le costó la 
vida al policía Luis Ortíz de 
la Rosa, y pidió al Juan José 
Ibarretxe que priorice la lucha 
contra la banda. Además, con
vocó una concentración para 
hoy ante la Puerta del Sol.

CCAA DE MADRID

Decretan jornada 

de luto oficial

Vista de ia calle donde se produjo el atentado

^DEBATE________________

Hernando insta a 
Ibarretxe, a que 
aclare hoy en su 
investidura si su 
prioridad es o no 
luchar contra ETA

da terrorista no es “interlocutor 
de nada”. “ETA no tiene nada más 
que decir”, indicó el líder de IU, 
quien abogó por que las fuerzas 
políticas democráticas estén dis-

LLAMADA______________

Llamazares cree que 
el atentado supone 
un “nuevo motivo” 
para la unidad de las 
fuerzas democráticas 
contra ETA

puestas a “reforzar la unidad” de
mocrática, ya que, a su juicio, es
te atentado supone un “nuevo mo
tivo” para la unidad de las fuer
zas democráticas contra ETA.

La Comunidad de Madrid ha 
decretado la jornada de hoy 
como día de luto oficial por el 
atentado ocurrido ayer en las 
inmediaciones de la calle 
Ocaña en Madrid en el que fa
lleció el policía Luis Ortiz de 
la Rosa. La medida fue adop
tada por el Presidente de la 
Comunidad, Alberto Ruiz-Ga- 
llardón.

SÜP

“Hay que confiar 

en la suerte”

El secretario general del Sin 
dicato Unificado de Policía 
(SUP), José Manuel Sánchez 
Fornet, dijo a Efe, tras cou^® 
el atentado de ETA en Madno 
en el que murió un policía, QC 
la banda ha iniciado su c ^ 
paña de verano y que 1®® 
mos que confiar en la sue 
porque es lo único que h 
queda”.
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g CATALUÑA

Duran i Lleida 

da por zanjada 

la polémica 

con Pujol

Santiago ele Chile

El presidente de Unió, Josep 
Antoni Duran i Lleida, dio 
ayer por zanjada la polémica 
con el presidente de la Gene- 
ralitat, Jordi Pujol, a propósi
to de la supuesta propuesta 
que hizo éste ultimo de fusio
nar los dos partidos que inte
gran la coalición de gobierno. 
“No tengo ganas de continuar 
polemizando, porque creo que 
es una polémica innecesaria, 
si es que se la puede denomi
nar polémica”, manifestó 
Durán Lleida.

Las declaraciones de Durán 
Lleida se producen a raíz del 
llamamiento hecho el domin
go por Pujol para que tanto 
UDC como su partido, CDC, 
trabajen “como una sola fuer
za política” que las salve de 
una derrota frente a los socia
listas. Estas palabras fueron 
interpretadas en Chile por 
Durán Lleida como una rea
pertura del debate sobre si CiU 
debe acabar fusionándose de
finitivamente, a lo que Pujol 
replicó que si el líder de UDC 
hubiese podido escuchar di
rectamente sus palabras, no 
tendría que haber rectificado 
luego. “Yo escuche al presi
dente Pujol; pero no tengo in
terés en continuar la cuestión”.

■ CORRUPCIÓN

ElTSJMdala 

razón a Gil sobre 
la recusación 

contra Villarejo

EFE
®&a (Málaga)

El Tribunal Superior de Justi
cia de Madrid ha admitido el 
fecurso presentado por el al
calde de Marbella, Jesús Gil, 
contra la decisión de la Fis
calía General de archivar el 
expediente de recusación con- 
^alos fiscales Anticorrupción 
^dos Jiménez Villarejo y 
Carlos Castresana.

Los abogados de Gil infor- 
"laron de que la Fiscalía Ge- 
’icral del Estado no aceptó tra- 
•^t^la recusación presentada 
^■"Gil contra Villarejo y Cas- 
jcsana porque consideraba 
9^0 los fiscales no pueden ser 

recusados, sólo los jueces”, 
decidió archivar el 

^^Pediente. El alcalde 
¿ ’‘®^^só a los fis- 

'^'^^'‘^'^^^cipción por “las 
y la arbitrariedad 

j e han cometido” en lospro- 
en u J“^‘^lales que tramitan y 

que está imputado Gil.
P^^l^’ la Audien- 

de oh ^'^^’^^ado la suspensión 
^^® pesaba sobre el 

aiatniento de Marbella.

Jesús Cardenal (centro), Fiscal General del Estado, presidió ayer la reunión de la Junta de Fiscales EFE

lía

■ ‘CASO ERTOIL’ LA DECISION SE TOMO POR TRECE VOTOS A DOS

La Junta de Fiscales decide 
que no se impute a Piqué
Estima que el ministro de Exteriores debe declarar como testigo

EFE_______________________________________
Madrid

El fiscal general del Estado, Jesús 
Cardenal, asumió ayer la decisión 
de la Junta de Fiscales de Sala de 
que no procede que el Tribunal 
Supremo asuma la competencia 
del caso Ertoil y por tanto que no 
se cite como imputado en el caso 
Ertoil al ministro de Asuntos Ex
teriores, Josep Piqué.

Según fuentes fiscales, la cú
pula del Ministerio Fiscal decidió 
por trece votos a dos que no pro
cede que el Supremo asuma la 
;ausa que se investiga en la Au- 
iiencia Nacional. Los fiscales de 
Sala debatieron durante más de 
nueve horas sobre los tres infor
mes que les fueron remitidos hace 
una semana a los quince inte
grantes, dos en contra de la im

■ EJECUTIVO RODRÍGUEZ ZAPATERO AFIRMA QUE “EL GOBIERNO NO GOBIERNA” 

El presidente asegura que no va a 
sustituir a ninguno de sus ministros
SIP_______________________________________  
Madrid

El presidente del Gobierno, José 
María Aznar, rechazó ayer que su 
Gabinete carezca de iniciativa, 
aseguró que no va a relevar a 
ningún ministro porque no hay 
motivo para ello y dijo que pedir 
ceses por los errores que pueda 
haber cometido el Ejecutivo, entra 
en el “terreno del deseo” y la “fal
ta de realidad”. Aznar se expresó 
de esta forma en conferencia de 
prensa conjunta con el presidente 
de Ecuador, Gustavo Noboa, al 
ser preguntado por la posibilidad 

putación de Piqué y uno tercero, el 
del fiscal del caso Ertoil, que 
planteó que se citara a Piqué por 
los presuntos delitos de apropia
ción indebida, alzamiento de bie
nes y delito fiscal. La Junta de Fis
cales de Sala acordó que se cite 
como testigos a todos los miem
bros del Consejo de Administra
ción de Ercros, entre ellos, al mi
nistro Josep Piqué.

Por su parte. Piqué mantiene 
la agenda prevista tras la decisión 
de la Junta de Fiscales de Sala. 
Mientras, el portavoz del PP, Ra
fael Hernando, expresó ayer el 
respeto a la decisión del Fiscal 
General del Estado, Jesús Carde
nal y llamó a la responsabilidad 
del PSOE para que también la res
pete y acabe su “campaña de in
sultos”. El dirigente del PP reiteró 

de que piense en el cese de algún 
ministro ante las críticas que está 
recibiendo el Ejecutivo respecto 
a su falta de actividad.

El jefe del Ejecutivo reiteró 
que no va a cesar a ningún minis
tro porque no ve “motivos sufi
cientes” para ello y subrayó que 
el Gobierno ha demostrado su ini
ciativa y ha planteado un progra
ma de reformas muy ambicioso 
para el futuro inmediato que, 
según los sondeos de opinión, si
guen demostrando la confianza de 
los ciudadanos en el Gobierno.

Por otra parte, el secretario ge

su confianza en que otros parti
dos políticos, al igual que lo ha
ce el Partido Popular, acaten la 
decisión judicial conocida ayer.

El secretario del Organización 
del PSOE, José Blanco, manifestó 
ayer que la decisión de la Junta 
de Fiscales de Sala “prolonga la 
expectativa de responsabilidad”, 
por lo que “no es el mejor esce
nario” para el ministro de Asuntos 
Exteriores. El secretario de Orga
nización del PSOE afirmó que 
José María Aznar es “quien tiene 
que responder de las decisiones 
que toma y en consecuencia del 
nombramiento del Fiscal General 
del Estado”. En este sentido, Blan
co le recordó a Aznar que el se
cretario general del PSOE no ha 
nombrado a ningún Fiscal Gene
ral del Estado.

neral del PSOE, José Luis Rodrí
guez Zapatero, aseguró ayer que 
“el Gobierno no gobierna”, está 
“sin pulso y con pocas ideas”, y 
además “se dedica a criticar las 
ideas de la oposición”. Rodríguez 
Zapatero, en declaraciones reali
zadas poco antes de pronunciar 
una conferencia sobre la globali
zación en los cursos de verano de 
la UCM, respondió así a las ma
nifestaciones de Aznar, quien ayer 
dijo que no ve motivos suficientes 
para realizar cambios en el Eje
cutivo y defendió las iniciativas 
de su Gabinete.

BREVES

IZQUIERDA UNIDA

lU pide al PSOE más 
oposición ante la 
“incapacidad” del PP

Izquierda Unida reclamó ayer 
al PSOE una labor de oposi
ción “frontal, contundente y 
creativa” y con “solucio- 
nes”para hacer frente a la 
“gran incapacidad” y la “falta 
de coordinación” del Gobier
no, lo que ha llevado a esta 
formación a pedir la cornpa- 
recencia en el Congreso de 
cuatro de sus ministros. El 
portavoz de IU, Felipe Alca
raz, opinó que la oposición 
“no puede perdonar”.
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PSOE/NUEVA IZQUIERDA

Zapatero y López 
Garrido firman 
hoy el acuerdo

El secretario general del 
PSOE, José Luis Rodríguez- 
Zapatero, y el dirigente del 
Partido Democrático de Nue
va Izquierda (PDNI), Diego 
López Garrido, presidirán hoy 
en Madrid el acto de conver
gencia de ambos partidos. El 
acto, que comenzará a las 
19.00 horas en el Faro de 
Moncloa, estará precedido por 
una presentación de la actriz 
María Barranco.

REFORMA DEL SENADO

Fernández dice que 
se debe debatiré! 
modelo de Estado

El secretario de Estado de Re
laciones con las Cortes, Jorge 
Fernández, pidió ayer durante 
su intervención en el Curso de 
Verano de la Universidad 
Complutense Cataluña-Es- 
paña, las relaciones políticas 
que la reforma del Senado “no 
encubra un debate sobre la re
forma del modelo del Estado”. 
Al analizar los 20 años del sis
tema autonómico, defendió el 
Estado de las autonomías.

JUSTICIA

El Senado elegirá 
10 vocales del CGPJ 
el próximo día 26

El Senado ya tiene fecha pa
ra efectuar su elección de vo
cales para el nuevo Consejo 
General del Poder Judicial. 
Según adelantó ayer el vice
presidente primero de la Cá
mara Alta, Alfredo Prada, la 
elección de la cuota de repre
sentantes en el órgano judicial 
que corresponde al Senado 
tendrá lugar el próximo día 26 
de julio durante la celebración 
de un Pleno extraordinario.
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■ TRIBUNALES EL EX PRESIDENTE DE FACTO CUMPLE YA ARRESTO DOMICILIARIO POR EL SECUESTRO DE NIÑOS BREVES

Videla, el primer ex dictador 
procesado por el ‘Plan Cóndor’
El juez Canicoba dictó prisión preventiva y un embargo sobre sus bienes

EFE ____________________________________
Buenos Aires

El argentino Jorge Rafael Videla 
se convirtió ayer en el primer ex 
dictador procesado por el Plan 
Cóndor, organizado por los regí
menes militares que gobernaron 
en el Cono Sur americano para 
eliminar a sus opositores.

Videla, de 75 años, fue proce
sado con prisión preventiva por 
el juez Rodolfo Canicoba Corral, 
que en una resolución de más de 
500 páginas consideró que el ex 
presidente de facto integró una 
“asociación ilícita calificada”. Ca
nicoba Corral dictó además un 
embargo sobre los bienes del ex 
teniente general por un millón de 
dólares. Videla cumple ya arresto 
domiciliario como procesado por 
el secuestro de hijos de personas 
desaparecidas durante la dictadu
ra militar que gobernó en Argen
tina entre 1976 y 1983.

Canicoba Corral investiga de
litos de lesa humanidad cometi
dos por los regímenes militares 
que gobernaron durante las déca
das de los años 70 y 80 en Argen
tina, Brasil, Bolivia, Chile, Para
guay y Uruguay en aparente co
ordinación, lo que se conoce como 
Plan Cóndor. Además de Videla, 
figuran como imputados los ex 
dictadores Augusto Pinochet (Chi
le) y Alfredo Stroessner (Para
guay), además del antiguo jefe de 
la Policía Política chilena (DINA) 
Manuel Contreras Sepúlveda.

La causa fue iniciada por de
nuncias de argentinos, chilenos y 
uruguayos que fueron víctimas o 
familiares de víctimas de la re
presión ilegal diseñada y ejecuta
da por los militares. El pasado día 
20 de junio, el ex dictador argen
tino Jorge Rafael Videla se había 
negado a declarar ante el magis
trado Rodolfo Canicoba Corral y 
planteó la nulidad del interroga
torio.

■ ULSTER DENUNCIA LA FALTA DE AVANCES

El mayor grupo paramilitar 
orotestante abanaona
as conversaciones de paz

■ FRANCIA EL ELISEO DICE QUE NO PUEDE SER CITADO

El fiscal da luz verde 
a los jueces para tomar 
declaración a Chirac

EFE_______________________________________ 
Weston Park (Reino Unido)

Las conversaciones intensivas pa
ra rescatar el proceso de paz en el 
Ulster recibieron ayer un duro gol
pe con la retirada del acuerdo del 
mayor grupo de paramilitares pro
testantes. En el segundo día de ne
gociaciones a estricta puerta ce
rrada en el hotel de Weston Park, 
una mansión del siglo XVII en la 
campiña del oeste de Inglaterra, 
el grupo paramilitar Luchadores 
por la Libertad del Ulster (UFE)

PINOCHET

Los querellantes podrían pedir la nulidad del fallo

ARAFAT

Cambia de rumbo 
y parece decidido 
a sofocar la Intifada

El presidente palestino, Yaser 
Arafat, está dispuesto a impo
ner el orden entre los militan
tes de la Intifada, que ayer pro
tagonizaron una dura batalla 
con soldados israelíes. 
Además, Yaser Arafat, se 
plantea remodelar su Gabine
te y crear una “dirección uni
ficada” con políticos integris
tas islámicos y marxistas aho
ra en la oposición, según coin
cidieron ayer diversas fuentes.

FISCALÍA RUSA

Ordena investigar 
la brutalidad contra 
civiles en Chechenia

El fiscal general de Rusia, 
Vladimir Ustínov, ordenó ayer 
investigar la actuación de las 
tropas federales en Chechenia 
tras las masivas denuncias de 
abusos, torturas y “limpieza” 
de aldeas que han vuelto a de
satar una oleada de refugia
dos. Dos grupos de investiga
dores viajaron a las localida
des chechenas de Semovodsk, 
Assínovskaya y Kurchalói pa
ra analizar la situación.

Protestas callejeras de los familiares de los desaparecidos en la dictadura chilena EPA

1
J

Los abogados querellantes es
tudian presentar una serie de 
recursos para modificar el so
breseimiento del caso Cara
vana de la Muerte contra el 
ex dictador chileno Augusto 
Pinochet, e incluso no descar
tan pedir la nulidad del fallo 
sobre el sobreseimiento. Uno 
de los juristas de la parte acu
sadora, Eduardo Contreras, 
indicó que no descarta pedir 
la realización de nuevos exá
menes para determinar con 
exactitud si la enfermedad de 
Pinochet está establecida en 

guació ayer que retira su apoyo 
^1 proceso de paz para Irlanda del 
Norte. Aunque mantiene el alto el 
fuego, que proclamó el 13 de oc
tubre del año 1994, el grupo Lu
chadores por la Libertad del Uls
ter no puede apoyar “un acuerdo 
al que nuestros miembros han di
rigido continuamente su oposi
ción y al que la amplia mayoría 
de la comunidad leal desprecia 
cada vez más”, afirma la organi
zación en un comunicado emiti
do en Belfast.

las leyes chilenas para aplicar 
el sobreseimiento. Contreras 
señaló que lo recursos se ba
sarán en que hay una mala 
lectura del Código Penal, ya 
que, según manifestó, “una 
demencia subcortical no es 
demencia en el sentido que lo 
establecen las leyes”, preci
sando que el informe de los 
peritos indicó que Pinochet 
sólo presenta problemas mo
tores y no en la memoria y el 
conocimiento. Por su parte, 
los abogados de Pinochet afir
man que no descansarán hasta

EFE

El fiscal de París, Jean-Pierré Din- 
tilhac, dio luz verde ayer a los jue
ces para tomar declaración al jefe 
de Estado, Jacques Chirac, como 
testigo asistido por un abogado 
sobre sus viajes privados pagados 
en efectivo. El Elíseo respondió 
de inmediato que Chirac no puede 
atender ninguna citación “contra
ria al principio de la separación 
de poderes y a las exigencias de 
la continuidad del Estado”. Al dar 

demostrar la inocencia del ex 
dictador chileno. El abogado 
Ambrosio Rodríguez, uno de 
los letrados que integran el 
equipo que defiende al ex dic
tador chileno Augusto Pino
chet ante la Justicia, anunció 
ayer que “no descansará hasta 
demostrar al país y al mundo 
la absoluta inocencia del se
nador vitalicio”. Por otra par
te, la comunidad internacional 
y los familiares de las vícti
mas de la dictadura chilena 
condenaron ayer el fallo judi
cial favorable a Pinochet.

VENEZUELA

Denuncian que 
la Interpol ayudó 

a Montesinos

Agentes venezolanos de la po
licía política (Disip) y de la 
Interpol protegieron al ex ase
sor peruano Vladimiro Mon
tesinos en Venezuela, según 
miembros de la Comisión de 
Política Interior de la Asam
blea Nacional. La diputada 
chavista, Cilia Flores, declaro 
que la Comisión “posee prue
bas” que constatan que cóm
plices de Montesinos “sobor
naron” a policías para intro
ducir a Montesinos en el país-

luz verde a los jueces para tomar 
declaración a Chirac, el fiscal Din- 
tilhac se atuvo a su posición ini
cial, en contra de la opinión de su 
superior jerárquico, el fiscal ge
neral del Tribunal de Apelación 
de París, Jean-Louis Nadal. En el 
tapete está una veintena de viajes 
privados, pagados en efectivo por 
un total supuesto de unos 370.000 
euros, que el neogaullista Chirac 
hizo con familiares y allegados 
entre 1992 y 1995 cuando era al
calde de París.

FILIPINAS

Estrada se niega 

a responder 
a Anticorrupción

Ei ex presidente filipino Jo 
seph Estrada se negó 
ponder ante el Tribunal An 
corrupción si se declaraba cu- 
pable o inocente del delito d 
nialversación de fondos p 
blicos que se le imputa y Q 
en este país se castiga con 
pena de muerte. En su ^^^ 
da comparecencia y al neg 
se a contestar, el Tribun 
pondió en su lugar con un 
culpable” sin absolverle.
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■ AEPLA UNA ASOCIACIÓN PRETENDE REDUCIR LOS CAMBIOS METABÓLICOS EN LOS CULTIVOS AGRÍCOLAS

Abogan por la biotecnología para 
prevenir cambios metabólicos

■ CERVEZA

Alhambra se 

querella contra 

Heineken por un 

presunto espionaje 

industrial
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El director general de Aepla, Luis Roy, apostó por el uso de la biotecnología EFEAGRO
Madrid

EFEAGRO
Madrid

El director general de Asociación 
Española para la Protección de las 
Plantas (AEPLA), Luis Roy, 
apostó hoy por el uso de la bio
tecnología en la lucha contra los 
cambios metabólicos en los cul
tivos.

Roy hizo esta afirmación en la 
ponencia que dio en el curso «La 
nueva agricultura: biotecnologías 
y productos gransgénicos» que se 
celebra en la Universidad Mar
qués de Santillana en Guadalaja
ra del 9 al 12 de julio, y que lleva 
por título «La industria fitosani
taria frente al reto de la biotecno
logía».

El experto en biotecnología 
precisó que el uso de fitosanita
rios mejora las condiciones 
agronómicas de los cultivos y di
jo que, en concreto, los previene 
contra cambios estructurales y 
metabólicos al generar la proteína 
«hsf», conocida como «anti
stress».

FITOSANITARIOS

Luis Roy también agregó que, de 
forma indirecta, los productos fi
tosanitarios hacen a las plantas 
más resistentes al calor y el frío, 
además de fortalecerías frente a 
la salinidad del suelo e indicó que 
los cultivos generados a partir de 
estas semillas ayudan a cubrir las 
deficiencias nutricionales de die
tas monográficas.

Como primera aplicación, las 
substancias de cultivos transgéni
cos son, para el director general 
de la Asociación Española para la 
Protección de las Plantas (AE
PLA), un método altamente re
sistente a herbicidas de tipo no se
lectivo, lo que permite un alto ren
dimiento productivo por cada 
hectárea que se produzca de cul
tivo.

Tratan de luchar contra los cambios metabólicos en los cultivos

Roy aseguró que los cultivos de 
organismos genéticamente modi
ficados no entrañan riesgos para 
la salud o el medioambiente, ya 
que las autoridades competentes 
en la materia -OCDE, OMS y 
FAO, a nivel mundial- vigilan la 
comercialización de estas varie
dades a fin de que sólo se pongan 
sobre el mercado las catalogadas 
inocuas. En el ámbito comunita- 

rió es la directiva de la Unión Eu
ropea (UE 90/220) la que regla
menta las condiciones de puesta 
en el mercado de productos fito
sanitarios y afirmó que, antes de 
autorizar su venta, estas mismas 
organizaciones han recibido y 
evaluado los informes presenta
dos «a priori» por científicos ex
pertos en la materia.

Roy quiso además tranquili

zar sobre los efectos secundarios 
que pueden tener estas substan
cias, ya que, señaló que «las in
vestigaciones en los productos 
fitosanitarios se realizan de una 
manera más exhautiva y periódi
camente que las de productos 
convencionales» y las pautas que 
marca la directiva comunitaria 
90/220 aseguran un alto nivel de 
control.

El Juzgado de Instrucción nú
mero cuatro de Granada ha ad
mitido a trámite una querella 
criminal presentada por Grupo 
Cervezas Alhambra contra 
Heineken por un presunto de
lito de allanamiento de domi
cilio y descubrimiento y reve
lación de secretos de empre
sa cometido a finales de 2000.

Así lo anunciaron ayer 
fuentes de la cervecera grana
dina a través de un comunica
do, en el que explican que la 
querella, presentada el pasa
do día 21 de mayo, está diri
gida contra el presidente y 
consejero delegado de Heine
ken, Piero Perrón y Carlos de 
Jauregúizar, respectivamente, 
como responsables de la fir
ma. Fuentes de Heineken 
mostraron su sorpresa ante la 
presentación de esta querella, 
la cual calificaron de «desor
bitada», y subrayaron que es
ta actuación «podría ser con
secuencia de una demanda ci
vil de caducidad de la marca 
El Aguila Negra y que fue in
terpuesta por Heineken Es
paña contra Cervezas Alham
bra».

Según la nota de Cervezas 
Alhambra, esta firma ha abier
to este proceso judicial tras ha
ber conocido que Heineken 
«había obtenido datos empre
sariales de las instalaciones de 
la cervecera andaluza en Gra
nada a través de una agencia 
de detectives». En el comuni
cado informan de que en el in
forme de la agencia de detec
tives consta que «el objetivo 
pretextado era comprobar el 
uso de la marca El Aguila Ne
gra, propiedad de Cervezas 
Alhambra, aunque estas ac
ciones podrían atentar contra 
la capacidad competitiva.

1 SANIDAD EN PRODUCTOS COMO EL ACEITE DE OLIVA

La CE quiere un mayor 
poder para controlar los 
productos vegetales EFEAGRO

Bruselas

ACEITE DE OLIVA SEGÚN LA PORTAVOZ DEL COMISARIO DE SALUD. DAVID BYRNE

Creen que llevará semanas confirmar 
el bloqueo de los países del Golfo

^Was" ----------------------------------

omisión Europea prepara un 
Ptiesta para que Bruselas tenga 

itQl P^®’' legislativo» en el con- 
^^ Lts productos ve- 
P’^^f'ejemplo, el acei- 

' i ayer la porta-
' BvK,®^®”^isario de Salud, David

Lan
^laró ®®^^® Gminder 
l^Co ^-^^ ^^ «alimentación animal 
fela^^*^*^ '^'^ae mucho poder le- 
Do^ ^P pero en sanidad vegetal

Gminder anunció que «hay una 
diferencia entre sanidad animal y 
vegetal, porque para los productos 
de origen animal Bruselas tiene un 
papel legislador y para los vegetales 
no».

Anunció, no obstante, que el 
Ejecutivo comunitario está prepa
rando una normativa «para que la 
Comisión pueda tener ese papel le
gislador en sanidad vegetal» y para 
regular algunos aspectos de segu
ridad animal que no están recogi
dos en la actual normativa comu
nitaria.

La portavoz del comisario de Sa
lud y de Protección a los Consumi
dores, David Byrne, dijo ayer que 
«pueden pasar semanas» hasta que 
la Comisión Europea tenga confir
mación de la posible supresión de 
las importaciones de aceite de oliva 
español por parte de países del Gol
fo Pérsico.

Aseguró que «no está confirma
do oficialmente» que varios países 
del Golfo hayan suprimido las im
portaciones de aceite de oliva es
pañol, tras conocer que algunas par
tidas de aceite de orujo presentaban 

residuos de benzopireno. . La 
portavoz subrayó que, en el caso de 
que países terceros estén efectuan
do ese tipo de bloqueos «deben no
tificarlo a la Organización Mundial 
de Comercio (OMC) y este orga
nismo, a su vez, se encarga de 
transmitir la confirmación oficial 
a la Comisión Europea y a cada 
Estado miembro».

Gminder señaló que este pro
ceso de comunicación «puede tar
dar semanas».

Según informaciones de me
dios de la zona del Golfo, Arabia 
Saudí, Kuwait, Qatar y Bahrein 
han prohibido las importaciones

de aceite de oliva español tras co
nocer que algunas partidas de 

■“aceite de orujo de oliva presenta
ban residuos de benzopireno, una • 
sustancia que puede ser cancerí
gena.

Respecto a las medidas adop
tadas por los países comunitarios 
en reacción a las noticias sobre el 
aceite de orujo español, Gnúnder 
remarcó que la Comisión Euro
pea «no ha prohibido nada», sino 
que ha hecho funcionar el siste
ma de alerta rápida, consistente 
en transmitir a cada país la pre
sencia de un producto con un de
terminado riesgo para la salud.
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1 ■ SALUD ASÍ LO EXPLICÓ EN SALAMANCA UNA EXPERTA EN NUTRICIÓN Y CÁNCER DE LA UNIVERSIDAD DE VALENCIA 

Aconsejan el consumo de vino y 
te verde para prevenir el cáncer 
Al contener sustancias sin valor nutritivo que ejercen un efecto protector
EFEAGRO________________________________
Salamanca

El consumo de té verde, choco
late y vino puede prevenir la apa
rición de cáncer en las personas 
al contener estos alimentos «po- 
lifenoles», una serie de sustan
cias sin valor nutritivo que ejer
cen un efecto protector contra el 
desarrollo de procesos tumora
les.

Así lo explicó ayer a Efe en 
Salamanca la experta en nutri
ción y cáncer de la Universidad 
de Valencia, Rosaura Farrer, tras 
su dis.ertación como ponente en 
los cursos Internacionales de ve
rano, aunque advirtió que no se 
puede recomendar a una persona 
que tome vino para prevenir en
fermedades, porque se le puede 
hacer un alcohólico, pero sí in
dicarle «una ingestión modera
da».

CHOCOLATE
Respecto al chocolate, la profe
sora valenciana aseguró que se 
ha pasado de consumirse por pla
cer a hacerlo por los efectos be
neficiosos que tiene para la sa
lud.

Otro de los elementos de la 
dieta que contiene «polifenoles» 
es el té, y en especial el verde, 
cuya ingestión por parte de las 
personas es muy recomendada 
según han indicado los especia
listas. A estos alimentos hay que 
añadir las frutas y verduras «im
prescindibles en cualquier die
ta», aunque Farrer recomendó 
los vegetales de la familia de las 
cruciferas, coles y brócoli, co
mo protectores frente a la apari
ción del procesos que pueden ser 
cancerosos.

Ei consumo de vino puede prevenir ia aparición de cáncer

1 En el polo opuesto se en
cuentran los carcinógenos, sus
tancias que favorecen la apari
ción de células tumorales, y en
tre las que se encuentran el ben- 
zopireno y las nitroxaminas. Para 
contrarrestar la acción del com
puesto formado por nitritos y 
aminas es necesario ingerir vita
mina C, que protege frente a la 

formación de las nitroxaminas y 
destacó la importancia de no 
considerar nunca un alimento, 
un nutriente ó un elemento ais
lado como factor que induce a la 
aparición de cierto tipo de cán
cer, sino que es la dieta en su 
conjunto la que favorece el de
sarrollo de algunos de los proce
sos.

DIETAS VEGETARIANAS
Farrer se mostró en este sentido 
contraria a las dietas vegetaria
nas, ya que aseguró, que estas 
dietas dejan de lado nutrientes 
básicos para el buen funciona
miento del organismo y reco
mendó que lo que se debe hacer 
es ingerir «poco de mucho y no 
mucho de poco».

■ CARROÑERAS

Un experto dice 

que la crisis de las 

‘vacas locas’ no es 

un problema para 

la alimentación

EFE_________________________________  
Ávila

El coordinador en España pa
ra el Grupo Ibérico de Rapa
ces de la Sociedad Española 
de Ornitología (SEO), Alva
ro Camiña, descartó ayer que 
la crisis de las vacas locas ha
ya ocasionado problemas de 
alimentación en aves carroñe
ras.

Alvaro Camiña, que parti
cipó en un encuentro sobre 
buitres incluido en los Cursos 
de Verano de la UNED en 
Avila, afirmó que es «muy 
pronto» para relacionar su
puestos ataques de buitres a 
animales vivos con la falta de 
reses muertas en el campo a 
raíz de la crisis, que obliga a 
eliminar los cadáveres del ga
nado.

En este sentido, señaló que 
«el primer caso de interaccio
nes con ganado vivo» por par
te de los buitres se produjo en 
1989, lo que a su juicio de
muestra que este comporta
miento no es producto de la 
Encefalopatía Espongiforme 
Bovina (EEB) o mal de las 
vacas locas.

Camiña descartó que exis
ta una «relación científica» 
entre los ataques y la EEB, ya 
que los estudios que se han 
realizado a raíz de estos ata
ques demuestran que se pro
ducen ante la presencia de 
animales moribundos o bien 
debido a problemas de lagu
nas reses para parir, como las 
vacas primerizas.

El coordinador desmintió, 
en contra de lo denunciado 
por algunos pastores, que los 
buitres aborden a rebaños de 
reses.

■ PESTE PORCINA CONSIDERA QUE ES NECESARIO ESTAR ALERTA PARA PODER ASEGURAR QUE SE DETIENE EL BROTE DE LA ENFERMEDAD

Byrne cree necesario 
extremar la vigilancia ante 
la seriedad def problema
EFE
Bruselas

El comisario de Salud y Protección 
de los Consumidores, David Byr
ne, dijo ayer, martes, que «es 
necesario extremar la vigilancia pa
ra evitar que se propague «un 
problema «tan serio» como el bro
te de peste porcina clásica en 
España.

«Tenemos que estar particular
mente alerta para aseguramos de 
que se puede contener el brote de 
la enfermedad», manifestó Byrne 
en los pasillos del Parlamento Eu
ropeo, en reacción a los últimos ca
sos detectados en España de peste 
porcina clásica.

El comisario de Salud afirmó 

que está en contacto permanente 
con el ministro de Agricultura es
pañol, Miguel Arias Cañete, «para 
aseguramos de que se toman las 
mejores medidas para controlar la- 
enfermedad y evitar su propaga
ción».

Agregó que es consciente «de la 
seriedad de este problema» y de la 
importancia que puede tener, como 
ocurre con otras enfermedadesani- 
males.

El ministro de Agricultura, Mi
guel Arias Cañete, anunció hoy que- 
paralizará, a partir de hoy, todo mo
vimiento de ganado porcino en el 
territorio nacional debido a la apa
rición de dos nuevos focos depeste 
porcina clásica (P.PC).

La peste porcina está afectando a numerosos ganaderos españoles

1
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■ HUELGA PILOTOS CAS114.000 PASAJEROS SE VIERON AFECTADOS EN LA TERCERA JORNADA DE PAROS BREVES

AENA/SINDICATOS

Presentan la última
Álvarez Cascos apuesta por el 
laudo arbitral como solución
Iberia ha cancelado en total 752 vuelos y ha perdido 4.200 millones de pesetas

| EFE__________________________________________

| Madrid

| Los pilotos de Iberia secundaron 
1 ayer la tercera de las diez joma- 
1 das de huelga convocadas en apo- 
1 yo a sus reivindicaciones en con- 
I venio colectivo, medida que pro- 
■ vocó la cancelación de 230 vuelos 
I yunas pérdidas para la compañía 
■ de 1.400 millones, además de 
1 afectara 13.675 pasajeros.
I El titular de Fomento, Fran- 
■ cisco Álvarez Cascos, afirmó en 
1 Algeciras que, “si procede”, que- 
I darían “vías de salida en el ámbi- 
■ tode la legislación laboral” para 
I solucionar la huelga de pilotos de 
■ Iberia a través del Ministerio de 
1 Trabajo con la adopción de ini- 
■ ciativas arbitrales o de laudo. Cas- 
I eos no precisó si esas medidas 
■ serían “de oficio o a instancias de 
1 las partes”, aunque dijo que “si se 
I respetan los servicios mínimos y 

;n 1 no aparece ningún elemento de 
5- 1 distorsión por parte de los pilotos 
a- 1 o la empresa, no vislumbro nin- 
1a I guna iniciativa que corresponda 
le 121 Ministerio de Fomento”, sino 
as 121 de Trabajo con la adopción de

I esas medidas arbitrales.
is- I El responsable de este Depar- 
a» I lamento, Juan Carlos Aparicio, 
ya 1 dijo que lodos los esfuerzos que 
an 1 ® hagan para que Iberia y el sin- 
ta- |fato de pilotos Sepia retomen 
o- el diálogo son “deseables y posi
de 
en 

fu
las

ió, 
do 
los 
de

D

livos”. Agregó que la actitud del 
Gobierno tiene que ser de “respe
to y colaboración” en ese conflic
to, originado por la desavenencia 
lie ambas partes a la hora de pac- 
torun nuevo convenio colectivo.

Durante esta tercera jornada de 
telga, los pilotos incluidos en 
tos servicios mínimos Cumplieron 
5u cometido con normalidad, 
^Sún la empresa, lo que permi- 
F alcanzar una puntualidad del 
F por ciento en los 494 aviones

W PLANES PRETENDE REDUCIR LA DEUDA UN 35% UE ALCANZARÁ UN RITMO INFERIOR AL PREVISTO

fepsol YPF invertirá
1)84 billones en cinco
pos para su integración

Bruselas reitera que el 
crecimiento económico se 
recuperará a final de año

^1 YPF invertirá 3,84 billo- 

pesetas en el periodo 2001- 
k para convertirse en “una de 
rfcEandes petroleras integradas

Alfonso Cortina, al pre- 
^’^^ Estratégico de la 

F Panía hispano-argentina. La 
’'‘-’6ucir su en- 

trimestre de es- 
P®’' cien- 

comunicó ayer la em- 
I ^Comisión Nacional del

í«
«¡

Francisco Álvarez Cascos, ministro de Fomento EFE

i

que habían despegado hasta las 
cinco de la tarde. La cancelación 
de vuelos hizo que Iberia tuviera 
que acoplar a 10.800 pasajeros en 
otros vuelos y otros 2.875 fueron 
atendidos por las agencias con las 
que habían contratado el servicio 
o bien se les devolvió el dinero de 
sus billetes. El Sepia optó por 
guardar silencio y se limitó a di

Mercado de Valores (CNMV). De 
la inversión total, el 41,5 por cien
to se destinará a Exploración y 
Producción, el 28,7 por ciento a 
Gas y Electricidad, el 20,2 por 
ciento a R J'ino y Márketing, el 
4,6 por ciento a Química y el 5,1 
por ciento a la Corporación y otras 
áreas. Por áreas geográficas, 1,83 
billones de pesetas se invertirán 
en Latinoamérica, 1,39 billones 
de pesetas en España y el resto en 
otros países. Los objetivos de la 
petrolera para el año 2005 son re
ducir el endeudamiento hasta el 
30 ó el 35 por ciento. 

fundir una nota en la que convo
caba a los medios de información 
a una conferencia de prensa el 
próximo viernes y anunciaba que 
hasta entonces, “y con el objeti
vo de no complicar la actual si
tuación, la Sección Sindical de 
Iberia no realizará declaraciones 
ni emitirá más comunicados”. La 
actitud que está teniendo del Sepia

EFE______________________________________  
Bruselas

El crecimiento económico de los 
doce países de la zona euro se re
cuperará a finales de año, aunque 
alcanzará un ritmo inferior al pre
visto oficialmente por la Comi
sión Europea (2,8 por ciento) e in
cluso estará por debajo del 2,5 por 
ciento. Así lo reconocieron ayer 
en Bruselas el presidente del Eu
rogrupo, el ministro belga de Fi
nanzas, Didier Reynders, y el co
misario europeo de Asuntos 
Económicos y Monetarios, Pedro 
Solbes, antes de la reunión formal 

recibió las críticas de UGT y 
CCOO, quienes advirtieron a Ibe
ria de que no admitirán que el con
flicto con los pilotos, que “nos es 
ajeno, produzca daños colaterales 
sobre el resto de los trabajadores 
de la compañía” y reclamaron una 
salida al problema que “no con
sista en la renuncia estratégica de 
Iberia a crecer”. Al mismo tiempo, 
pidieron a la Administración, “que 
tanta responsabilidad ha acumu
lado con su histórico comporta
miento comprensivo en los con
flictos del Sepia, que abandone su 
actitud contemplativa y actúe en 
una situación en la que los inte
reses minoritarios, egoístas y ex
cluyentes de sus actores, ponen 
en peligro la existencia de una em
presa emblemática y decenas de 
miles de puestos de trabajo”.

AUMENTO DE BENEFICIOS
Según los sindicatos, con el plan 
de renuncia al crecimiento de Ibe
ria, a consecuencia de la huelga 
del Sepia y la caída de la deman
da, la empresa “deja de ingresar 
33.000 millones de pesetas, pero 
se ahorra en costes 45.000, con lo 
que aumenta sus beneficios en 
12.000 millones de pesetas”.

Tanto UGT como CCOO 
señalaron que, con la puesta en 
marcha de este plan, los accionis
tas institucionales de la compañía 
-Caja Madrid, El Corte Inglés y 
British Airways-, pueden inten
tar recoger ganancias para desa
parecer de Iberia cuanto antes. El 
Sepia tiene convocada una nueva 
huelga de veinticuatro horas pa
ra el 17 de julio, el próximo mar
tes, sin que esté previsto que la 
compañía y los pilotos vuelvan a 
reunirse para intentar acercar pos
turas. En las tres jornadas de paro. 
Iberia ha cancelado 752 vuelos y 
ha perdido 4.200 millones.

de los ministros de Economía de 
los Quince. El comisario admitió 
que la demanda interna de la eu
rozona ha sufrido las consecuen
cias de un aumento de la inflación 
provocado por las subidas de pre
cios de los alimentos y de la 
energía, pero aseguró que en el 
2002 se situará por debajo del 2 
por ciento. Etcrecimiento econó
mico “será positivo y mayor que 
el de EEUU”, aseguró Solbes, 
quien reconoció que “hay que per
manecer vigilantes” en relación 
con el comportamiento de las 
cuentas públicas.

oferta y esperan 
hoy la respuesta

Los sindicatos que integran la 
mesa negociadora del 111 Con
venio Colectivo de AENA, 
CCOO, UGT, USO y FSAI, 
presentaron ayer una nueva 
oferta a la compañía, que in
cluye una subida salarial del 
cuatro por ciento con carácter 
general. Tras la presentación 
de esta propuesta, ambas par
tes decidieron dar tiempo a la 
empresa para estudiar su con
tenido y reanudar las negocia
ciones hoy.

ECOFÍN

Tibia acogida a la 
idea de crear un 
impuesto europeo

La posibilidad de crear un 
nuevo impuesto para financiar 
el presupuesto de la UE fue 
acogida ayer con tibieza, e in
cluso con claro rechazo en al
gunos casos, por parte de los 
titulares de Finanzas de los 
Quince. El Consejo de Minis
tros de Economía y Finanzas 
debatió esta idea lanzada por 
la Comisión Europea, que 
cuenta con el apoyo de la pre
sidencia belga de turno.
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HUELGA BALEARES

La patronal acepta 
la subida salarial y 
pone fin al conflicto

La patronal del transporte dis
crecional de turistas y el sindi
cato CCOO, que alcanzaron un 
acuerdo tras varios días de ne
gociaciones, firmaron un con
venio laboral para los próximos 
tres años, en el Consolat de Mar, 
sede de la presidencia del Go
bierno balear. De esta forma, se 
cierra un conflicto cuyo punto 
álgido fue la huelga, que co
lapsó los aeropuertos el 29 y 30 
de junio y el pasado 1 de julio.

BOE

La ley de 
reforma laboral 
entra hoy en vigor

Ayer apareció publicado en el 
BOE el texto definitivo de la 
Ley de Medidas Urgentes de 
Reforma del Mercado de Tra
bajo, después de ser aprobado 
el pasado 27 de junio. Él minis
tro de Trabajo y Asuntos So
ciales, Juan Carlos Aparicio, se 
mostró satisfecho por la crea
ción de más de 400.(XX.) contra
tos indefinidos desde que el 
Consejo de Ministros aprobara 
la reforma laboral.

M.C.D.2022
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Sesión de ida y vuelta 
protagonizada por la apertura 
negativa de ^^Wall Street”

Si la jomada del lunes se caracterizó por ir de menos a más 
gracias a la apertura del mercado “neoyorquino”, la de ayer ha sido 
al revés, de más a menos. Las ganancias registradas a lo largo de de 
la mañana, se desvanecían por la tarde con el descenso de los índi
ces del Dow Jones, NasdaqlOO y S&P500. Las razones una vez 
más fueron que los inversionistas seguían muy nerviosos sobre la 
“salud empresarial” de las compañías de EEUU, después de anun
ciar Xerox y Corning la eliminación del dividendo de sus acciones 
en las juntas ordinarias celebradas el lunes.

La reacciones en las plazas del viejo continente no se hicie
ron esperar y a las primeras de cambio se deshacían las compras 
realizadas por la mañana (operativa “intradía”) para volver a la 
situación negativa que últimamente nos tiene acostumbrados. 
Nuestro mercado en particular se descolgaba hasta 8,465.10, per

diendo momentáneamente el eslabón de los 8,500 puntos. Las par
tidas de negocio fueron similares a las del pasado viernes pero 
diferían de éstas en el volumen (1,503 millones de euros) y en vola
tilidad (21.81%), en ambos casos inferiores.

Por lo que respecta al mercado de derivados de renta varia
ble, el futuro del Ibex35 liquidaba en 8,462, acorde con el cierre de 
contado y con su precio teórico.

Finalmente, y desde una visión técnica el índice selectivo 
presenta un soporte histórico consistente en 8,250 puntos. Este nivel 
será la referencia técnica que los analistas tendrán presente si defi
nitivamente diera por perdido el actual situado en los 8,500, y vital 
para una recuperación hacia los 8,600.

Fernando J. Bonilla

IBEX-35: La sesión
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MERCADO CONTINUO
Vil-Euros VK.Ptas. Dif. % Volumen

BANCOS/FINANCIERAS

BBVA 14,14 2.353 -2,1.6 11.182.507
BSCH 10.13 1.68.6 0.30 21.031.793
Banesto 13.81 2.298 -0,07 .6,237
Bankinier 38,58 6.419 -0,44 156,532
Beo, Andalucía 36,00 5.990 0,08 1.3.62
Bco. Ailántico(D 37,0.6 6.165 1,23 1.918
Bco, Esfinge (F) 1,66 276 — —

Bco, Guipuzcoano 17,8.6 2.970 — 1.074
Bco, Pastor 45,89 7.635 — 1.462
Bco. Popular 40,65 6.764 -3,21 564.520
Bco. Sabadell 18.10 3.012 1,12 40.6.6.6
Beo. Vaseonia(F) 7.9.6 1.323 — 25
Bco. Zaragozano 8.41 1.399 0,72 23.160
Bco.Cr6d.Balear(F) 12.30 2.047 -1,36 1.388
Bco.de CasiillafU 11.51 1.91.6 — 150
Bco.dc Galicia (F') 13.95 2.321 1,82 200
Bco.de Valencia 9,10 1.514 — 12.022
Cau Occidente 20,89 3.476 2,86 1.536
Corp. Mapire 24,01 3.99.6 1,31 79.600
Mapfre Vida (F) 22,60 5.424 — 2.024

ELECTRICAS

Ag.de Barcelona 16,37 2.724 2,25 4.6.341
Cantábrico 25,39 4.225 0,36 3.262
Endesa 18,5.6 3.086 -1,33 3.385.526
Gas Natural 19.60 3.261 0,51 371.911
Iberdrola 14,19- 2.361 -0,91 1.465.287
Red Elec.Española 10.10 1.680 -0,20 219.905
Unión Fenosa 20,37 3.389 -0,63 961.349

ALIMENTACION

Altadis 16,89 2.810 1,7.6 1.608.404
Baron de I-ey 21,60 3.594 -1,01 4.373
Bodegas Rioianas 9,70 1.614 2,11 731
Bod. y BebidasfF) 11,30 1.880 -1,74 5.368
Campofrío 12,25 2.038 — 3.030
Cia.Vin.N.Esp.(F) 14,15 2.354 — 1.550
Ebro Pulcva 12.88 2.143 2,47 76.408
Fed. Paiemina(F) 6.76 1.12.6 — 190
Hcineken España 6.08 1.012 0,83 1.339
Koipe 19,75 3.286 -1,10 2.019
Naira 2,15 358 — —
OMSA Aliment.(F) 6,50 1.082 — 700
Pescanova 14,28 2.376 -0,14 11.073
SOS Arana 8,35 1.389 -0,24 9.805
Viscofán 4,80 799 -1,03 18.847

CONSTRUCCION

ACS 31.40 5.225 0,96 91.190
Cem.Portland 29,30 4.87,6 — 7.323
Dragados 15.30 2.546 -0,33 98.6.733
FCC 23.20 3.860 -0,22 123.007
Ferrovial 19.02 3.165 0,37 416.143
Grupo Acciona 42,94 7.145 0,68 39.979
OHL 6.46 1.075 1,73 164.416
Saint Gobain(F) 59,65 9.92.6 2,49 1.33.6
Uniland (F) 53.20 8.852 0,38 5.63
Uralita 6.17 1.027 — 38.772
Valderrivas 27.49 4.574 1,78 15.829

CARTERA/INVERSION

Cía.Gener. Invers. 0.21 3.6 -4,5.6 38.054
Corpor.Finan.Alba 23.82 3.963 -1,69 72.164
Dinamia 13.24 2.203 0,68 12.371
Fusiibex fF) 1,80 299 — —
NH Hoteles 12,8.6 2.138 -0,54 1.425.224

PETROLEO/QUIMICA

Aragonesas 4,51 750 -0,44 3.937
Bayer (F) 46.50 ■7.737 — 106
Cepsa 12.68 2.110 0.6.3 1.67.310
Ence 15,10 2.512 -1.31 271.328
Eppic (F) 0,23 38 _____ —
Ercros 0,41 ^8 — 52.458
Europac 1.87 311 _____ 4.035
Fac.s 13,80 2.296 0,36 27.332
Grupo Fosforera 1.3-6 22,6 _____ —
Ibcrpapel 10.94 1,820 -0,55 834
Miquel y Costas 34.00 5,657 _____ 3.6
Reno de Medici 1.60 266 1,27 8.163
Repsol- YPF 18,50 3.078 -2,89 10.387.32.6
Setla Barcelona 2,55 424 0.79 1.040
Sniace 0,88 146 -1,12 2.6.073
Tableros FibrafF) 7,50 1.248 — 2.680
Unipapcl 14.-65 2.421 0.14 1.021

Úh-Eums Últ-Ptas. Dif.% Volumen

METAL/MECANICA

Aceralia 13,03 2.168 -3.05 141.600
Acerinox 30,71 ,6.110 -3.09 342.989
Aforasa (F) 6,61 LlíX) — —

Asturiana Zinc 13,23 2.201 — 4.66
Azkoyen 8,06 1.341 0.37 328.972
Cía. Au x. Ferrocar. 30,10 .6.008 -2.87 3.187
Duro Felguera 7.30 1.21.6 0.69 10.683
EADS 22,00 3.660 -2,22 6.139
Española Zinc 2,1.6 3.68 6,44 40.714
Gamesa 24,79 4.12.6 -0.84 112.820
Global Steel Wire 1,30 216 -2.26 1.842
Lingotes Espec.(F) 3,6.6 607 — —

Nicolás Correa 2,70 449 — 7.488
Nueva Montaña 0,28 47 — 460
Tubacex 1,19 198 — 137,444
Tudor(F) 4,2.6 707 — 140
Volkswagen (F) 54,80 9.118 _____ 110
Zardoya Otis 9,9.6 1.656 0,51 114.939

COMUNICACIONES

Acosa 10,77 1.792 -1,28 237.823
Aurea 21,50 3.577 -0,69 37.241
Europistas 5,76 958 -0.69 20.926
Iberia 1,17 19,6 3.54 3.843.780
Iberpistas 8,79 1.463 2.81 61.171
Telefónica 13.88 2.309 0.22 22.512.577
Trans. Azkar 6.18 1.028 -4.19 47.447

OTRAS IND. Y SERVICIOS

Adolfo Domínguez 8,16 1.3,68 -1.09 6.333
Aldeasa 24,00 3.993 — 10.684
Bami S.A. 2,79 464 _____ 23.582
Cairefour 14,25 2.371 1,64 366.700
Cortefiel 16,96 2.822 2,91 39.716
Dogi 6,50 1.082 -2,26 9.976
Enaco 5,30 882 — 3.800
Filo 128 213 1,59 3.350
Filo B (F) 1.38 230 — 1.400
Funespaña 5.51 917 1,10 2.812
Inbcsós OF) 2.52 419 _____ _____

Inditcx 18.71 3.113 -0,74 953.767
Indo Inicm. (F) 2,70 449 — —

Inmob. Colonial 13.31 2.21.6 — 4.931
Logista 13.74 2.286 0,66 58.196
Mecalux 7,10 1.181 0.71 7.779
Meliá Inv.Amer.fF) 25,50 4.243 -4.8.6 282
Meirovacesa 16,2.6 2.704 -0.61 13.779
Parques Reunidos 3,90 649 _____ 7.481
Prisa 11,60 1.930 -0.4.3 733.488
Proseguí 13.09 2.178 -2.89 62.480
Recoletos ,6.25 874 1.94 158.219
Sol Meliá 10,10 1.680 — 336.1.66
Sotogrande (F) 2,6.6 441 — 200
Superdiplo (F) 24.02 3.997 — 1
Tavex Algodonera 2,80 466 — 4.144
Tele Pizza 2.07 344 -0,48 289.577
Testa Inm. (F) 8,27 1.376 _____ 77.6
Urbas 0,70 116 1,4.6 1,6.514
Urbis 4.47 744 0.90 73.041
Vallehermoso 7.0.6 1.17.3 -2.76 794.197
Vidrala 7.30 1.21.6 2.82 3.519
Z,abálburu (F) 10,60 1.764 -1,8.6 432

NUEVAS TECNOLOGIAS

Sogecable 22,89 3.809 -0,99 133.488
TefMóviles 7,32 1.218 -1,74 601.287

1 NUEVO MERCADO

Abengoa . 32.89 .6.472 -0,18 9.843
Amadeus 7,70 1.281 3,91 2.637.158
Amper 6.10 1.015 -1,4.6 11.4.60
Avanzil 12.80 2.130 -0,39 11.822
Befesa 13.69 2.278 1..66 1.668
Indra 9.67 1.609 3.64 778.343
Jazztcl 5,97 993 -2.29 552.806
Picking Pack 1,73 288 -1.70 729.944
TPI-Pág-AmarilVas 5.41 900 6.50 970.8.68
Tecnocom 6,50 1.082 -1.96 17.761
Terra-Lycos 8,09 1.346 -2.6.6 2.030.279
Zeltia 10,45 1.739 .----- — 368.324

(F) = Valores del Fixing

Periodo

Mayo 01

riínjAdOM S DE CAPITAL
Hazo Proporción Tipo de Emisión Derechos Anterior Derechos Último

Zardoya^-iul-01 22-iul-Ol________________ 1x10______________________________ParJib;___________________________ 0,98______________________0^99
La Seda l.--jun-01 2-jul-Ol 2x5 Par 1 ib. 0,01 0,01

Últ.Kur»s Últ.Ptas. Dif%

TPI-Pág. Amarillas 5,41 900 6,50
Española Zinc 2,15 358 6,44
Amadeus 7,70 1.281 3,91

IU
S

MAYOR VOLUMEN

Volumen

Úit.Euros Últ.Ptas. Dif%

Melia Inv.Amer.(F) 25,50 4.243 _2Í85
Cía.Gener.Invers. 0,21 35 -4,55
Trans. Azkar 6,18 1.028 -4,19

TEF 22.512.577 23,23
SCH 21.031.793 21,70
BBVA 11.182.507 11,54
REP 10.387.325 10,72

MAYOR EFECTIVO

Mill, Euros Mili, Pla.s, %

TEF 315.173 52.440 24,96
SCH 215.959 35.933 17,10

, REP__195,393 _ 32.5 II 15,47
JBBVA 160.172 26.650 12,68

limr 
liBVAl,' 

■ KVAI 
|i8VA I. 
llBVA I. 
.llBiy;

■BVA A 
li3VAA 

■ Mlfo 
¡Ijonw 

jliOlfa

; ■IKKik

■UAmk 
liAílil

II

I

TIPON
 

C

4,65

4,50

4,35

1

(EURIBOR)
INTERBANCARIO V

Cen Alfa 
Zardoya Otis 

Repsol_______  
Frimancha

Neto EurosConcepto Bruto laurosValor

Aldeasa
Oimamia

Biferencia

267200

DIVIDENDOS

METALES PRECIOSOS

Miguel Costa Complemen. 021 

0=23. 
OJO.

04)6 
0^0 
0,-67

Complemcn, 
Ordinario

ORO 

laandres (dólar/onza)

Complemcn, 

A cuenta 
Complemcn, 

________ únira

DIE

/IO
l

f̂fl
ÎS

líS

fe

Semana 4,520 —
A un mes 4,520 —
A dos meses 4,490 —
A tres meses ■ 4,470 —
A seis meses 4,400 0,010

A nueve meses 4350 0,010

A un año 4340 0,010

E Pagu

CUDia 
di Di 
ni re

fOro; 
Oroi 
tee 
Knc 
■20 
Bí

0.28 
0.28 
0.12
0.31 
0X18.
0.24 
0,70

1
 

*5

11/07/01.
11/07/01.
11/07/01.
12X17/01
12/07/01-
13/07/0.1-
14Z07/0l_

iviaui ivt \,vuiv/d/>4J« J 

París (euros/gr.) 10,700
ISiJIn

PLATA

Londres (dólar/onza) 4,26,6 ------ - ' 1^
Madrid (euros/gr.) 0,221

PLATINO

Madrid (euros/gr.) 28,830 -0..M-

PALADIO

Madrid (euros/gr.) 30,370
0,150

I
INDICES DE REFERENCIA DEL 1 1^

BANCO DE ESPAÑA
TAE 

Bancos'

.6.7,67

TAE 
Caja.s

6,099

Indice

ó.V.SO

DIVISAS
Euro.'!/

1 moneda

Deuda 
Pública

ic
i

4,661

Pescias/ 
I monedaMoneda

Dólar U,SA 1,1696 194.604

Yen japonós 0,(X)93 I.,651____

Libra esterlina 1.6,629 275.018 ___-

Franco suizo 0,6562 109.177 ______

Corona danesa 0,1343 22.3,62 __

Corona noruega 0,1259 20,940

Corona sueca 0.1077 17.914______ _

Corona checa 0.029.6 4,908 _____-

Dólar canadiense 0.7704 128,186 _____-

Dólar australiano 0,5974 99,394 ------- -

Zloty polaco 0.2709 45.079

Forinl húngaro 0,0039 0.654 ______

Corona esiona 0,0639 10.634

Dólar ncozelandó.s 0.4766 79.307,

Tólar esloveno 0.00.61 0.849 ____ --

l.ibra chipriota 1.7422 _2_89,87i___—-

0,1490.00091000 Liras Turcas

5^

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno. (96) - 3846436 de 17h. a 20h.
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r __________FONDOS 3 1
ÚILRas. Dif. Kent. Úll. Euros Últ.Pta-s. Dif. Kent. ÚH.Eur«s Últ,Plas, Dif. Kent, Úll,Euros Últ-Plas. Dif. Kent. ÚlUburus

iniNERO MIXTO RENTA FIJA Gonnavarra___________ 2.677,1.5 333 -1,2.3 16.09 Invennanresa 2.502,4.5 1,67 1.62 15,04
B^tas i‘.I.A.M.M_____
■ imrfondo Dinero

190.2.374.3 13.31 1,9.3 1.14,3,3.5 Ahorrofondo 6.352.62 4,99 -4,43 38,18 I'onpatnmonio 19.977,97 -6.6.5 -8,96 120,07 Inversabadell 25 2.793,62 — -2.61 16,79
114..548.44 31,61 1,87 688,45 Alhambra ELM. 2.173,00 3,33 -4,46 13,06 Eonpenede.'; Mixto 1.389,32 -I.67 -5,86 8,35 MB Pondo 3 2.143,05 -1.67 2,63 12,88

■ iR Oinemlus 220.691.06 64,89 1,98 1.326,38 BBVA Guroindices 3 105.79135 -178,03 -0,17 635.82 HSBC Mixto.2 12O.IK>4,14 164,72 -0,11 721,60 Madrid I-ondIi.2002 1.058.21 ____ 2,09 636
■ 8BVA Dinero 1
I MYA Dinero 3

298.559.71 6635 1,9(1 1.794,38 BBVA Global 1.65534 ____ -1,68 9.95 Ibcrcaia Europa 1.001,64 — -4,7.5 6,02 Madrid Eondli.2003 1.064.87 ____ 2J4 6,40
82.3.239.66 — 1.6.5 4.947,77 BBVA Ibex 3 A 121.107,38 149,75 0,88 727,87 Ibcrcaja Rcni.Plus 916,79 — -.3,33 531 Madrid Premiere 1.87331 ____ 2,46 1136

liflVA Dinero 5 176.971,48 ___ 1,80 1,063,62 BBVA Mix 30 B 1.918,4.3 ____ -1,37 1133 Indosuez Bolsa EIM 267.187,6.3 -6.317,68 -6,47 1.605,8.3 Open B.G2(HX1 1.292.82 ____ 2.10 7,77
IjiRVA I jauidez 1 168.810,24 ____ 1,62 1.014,57 BCH Mixto Euskadi 24.721,6.3 -18,30 -2,61 148..58 h^osuez Universal 129.461.62 -2.475,82 -8.44 778.08 Renta 4AhoiTn 1.895,14 -1,66 1.97 1139
■UVA I Jauidez 4 278.80137 ____ 1,79 1.675,6.3 BCH Mixto KJaia 2.495,79 -1,66 1.19 15.00 Inver-sabadell 70 2.8333.5 -1.67 -10.79 17.03 Rural Giton deuda 15.630.30 -31.61 -1,49 93.94
IbVA Ijquid.2 19.3.571.81 ____ 1,82 1.163,39 BK l'ondo Mixto Rf 11.337.54 6.65 -0,21 68,14 M.Kur.Garlü0 1.542,40 -1.66 -1.80 9.27 Sabadell P'ondo 2.815.25 — 1.93 16.92
llRYA Monetario 1 13.11934 — 1,68 78,85 Bandeseo Divisas 20.179,29 106,48 0,76 121,28 PIusmadrid2_________ 1.494,1.5 1.67 -3.02 8.98 Sabadell Pondo 2 2.605.60 — 1,95 15.66

lario 2 12.8.51.359.81
■ :'. \ Monetario 4 210.27031 ____ 1,76 1.263.75 Banesto Mixto Ext. 1.049,90 -0.16 _______ b¿L
1 'i I ,’iidiino 1 279 941.12 10.3 16 . 4.0 ! .6K7.4X Banesto Mix.85/15 1.018,28 ____ -1.29 6.12
llCH limdiino 2 184.102.78 116.4? : ''Xi.bX E: -resto Mix.Eljo 2 1.118,11 -1.67 -1.18 5.72
B3I liindiino .3 11.924.88 6,6.5 1,83 • • ,0 * Bw-.Iúnver 2.462,51 -18.31 -0.40 14.80
■ A Dinero 96 119.087.4.5 34,9; ' -Vi • ■ -.i oeta i’.enw Pius ' : 99.64 -4.99 -1.37 7.21
■ A Dinero 97 110.92632 33,28 1.98 -(■6.68 Beta Valor I IM 2.688,80 -3.3.27 -5.88 16.16
B'kliimIo Mundar. 258.485,64 71,54 1,87 1353.5-3 Caixa Cal.Glob 2.029,91 -1,66 -0.49 12.20
■ AS Dinero 282.3.3.5,41 113.14 2,02 1.696.87 Caixa Galicia Mix 82.663,89 34,94 -3.72 496.82
Bvdívt' Monetario I I.3.6I.3,.3.5 26,62 1,89 682.8.3 Cesta Europe 1.124,77 — -1.7.5 6.76
■btamne Inndval. 132.29331 ____ 1,92 795.1o Citifondo Líder 2.211,27 — -I.99 13.29

Dinero FIAMM 230.201,69 104,83 2,0,3 1.38334 DB Bolsa Int. Gar. 1.108,13 ____ 1.06 6.66
Ibbirondo 2.37.858,77 84,86 1,98 1.429,56 DB Capital Uno 1.252,89 — -0.40 7.53
^Dine. 1-1AMM 142.313,27 8.32 1,93 855,32 Eurovalor Mixlo-30 10.808.43 8.31 -0.64 64.96
B aM Dinero I Planun IK4.,3.50,70 16,64 1,9.5 1.107,97 Poneaixa Mixto 28 1.197.98 -3.3.3 -1.10 7.20
B iM Dinero Ahorro 114.654,93 9,98 1,89 689,09 Poncaixa Mixto 29 1.184.67 -9.98 -1.66 7.12
B íM Oinem Plus 144.269,97 14,97 2,02 867,08 Poncenhis. P.I.M. 1.808.62 — -0.18 10.87
Bm Caí. Plus I.211.29 ____ 2,10 7,28 Pondbarelays .5 127.910.90 49.91 -5.40 768.76
ICiuDincr 281.258,89 9131 2.04 l .690,40 Pondbarelay.s III 3.001,60 -1.67 -5.7.5 18,04

■üuGalicia Din. 145.12832 9.98 i .96 872,24 l^ndeiccuiivos 183.-540.40 161.40 -9.49 1.103.10
Koldincr 238.213.17 21,6,3 1.90 1.4.31,69 PondespaHa Global 12.387.44 -4.99 -0.77 74.4.5
ft'iUincf Oru 1.52.309,74 16,6,3 2,10 915,40 Pondinaplre Bols.G. 98.5.01 — 1.72 5.92

202.598,25 23,29 1,88 1.217,64 l-ondinaptre Bol.Gar 1.793.64 -2.3,30 0.28 10.78
Sinuíondo MAMM 221.980,55 59,89 1.80 1.334,13 Pondinapfre le-2 1.053.22 ^,99 -0.63 6.3.3
■fOro Bankinter 179.6.51,96 48,26 1,8.5 1.079,7.3 Pondinapíte Int.Gar 1.302.80 -3.33 0.64 7,8.3
KEOm i Bankint. 177.578,79 48,26 1,8.5 1.067,27 rondinapfre Ren.Mix 1.174,69 -8,31 -0.84 7.06
KDinerHAMM 184.372,3.3 -8.-32 2.0.3 1.108,10 Fondo 19 .3.0,39,87 -14,98 -0.87 18.27
BbOíikt II 1.34.914,09 -6,65 2.02 810,8.5 I'onlyonnais __________ 2,988.29 — 0.45 17.96
^120011 147.105,19 38,27 1.92 884,12 Ponpaslor 3.257.84 .1 1.77 19.58
SnnMDAMM 223.8,37,42 58,2.3 1.7.5 E.345,29 Fontisa 11,071.32 4,99 -8.32 66..54
W IHC1Í\'O 226.952,17 7634 1,88 1.364,01 HSBC Eurowealtli 1.066.5.3 -1,67 -2.29 6.41
■íoroop 175.063,0.3 -58,24 1.90 1.052,1.5 HSBC Renta Neutral 1.272.85 — -1.42 7.6.5
Wmavana 195.666,61 16,64 ! 85 l 175.98 Iber blindo 2000 1.8.33.57 ____ -0.45 11.02
Btamlnr Dinero 248.059.90 o6„56 1.9.5 l .49(1.87 Ibcrcaja Capital 2.379,32 1,66 -1.8.5 I4..30
fcssaiot Tes. 127.56^82 48.25 1.98 766.68 Ibcrcaja Renta 2.271.17 1,66 ____ ¡3.6.5
vadincru 132.140.43 29.9,5 1.87 1110.-pez Global '35.278.47 -352,74 1.54 813.04
•>lan:bys Dine. 170.703,72 -I.66 1.90 •■*J25j95_ Mao. id Acc.GI.KHKi 1.138.08 — 0.29 6.84

241.640,72 11,64 1.92 1.452.29 Madrid Bolsa 50 1.366.03 3.33 -5.42 8.21
wslsüirfní Dinero 204.153.96 79,87 1.96 1 226.99 Madrid Bolsa 60 1.064.87 -1.66 1.27 6.40
Bfelll RAMM 157.986.83 38,26 2,20 949,52 Madrid Boksa Acti. 1.098.15 — 0.1.5 6.60
|B*xina‘sa 242.6(K),77 344,42 2,06 I 458.06 Madrid Bolsa Extra 1.371.02 1.66 1.48 8.24
1 .leialia RAMM 1.337,74 1.90 8.04 Mad.Eur.TopI 1.257.88 — 0.13 7.56

.-"sí Dinero I 118.718.07 39.93 1.89 713,51 Plusinadrid 2.961.67 4.99 -4.1.5 17.80
Dinero 243.510.90 24,96 2,03 I 463.53 Plusmadrid 2,5 1.064.87 -1.66 -3.18 6.40

‘S^uoita 237.777^4 -86,52 I 21 1 429 07 Piusmadrid Ahorro 1.151.39 ____ -1.14 6.92

1.727.201,49 713,80 2,04 10 380 69 PromoftlobaJ 1 1.442.57 — -0.80 8.67
^^^Tesorcria 284.576,63 109,81 1,90 1 710,34 Renta 4 Inlemacional 1.136.42 1.67 0.59 6.8.3

Ibstur 43.737.89 11,65 1.95 262.87 Santander 80/20 2.45.5.86 — -3.53 14.76
K^bJesoreria 117 345 39 9 98 I 98 705 96 Santander Cruc.Ac 1.341.07 3.3.3 -5.40 8.06
Ks@ Dinero 1.01.3.0.3431 281,20 1.84 6 088.46 Santander Gcs.Mlx i .820.26 1.66 -0,18 10.94
BSSí^Tesoreri 245.650.63 84.86 1 94 1 476 39 Urquijo Capital 470.87 — -2,41 2.8.3
B^RAMM 246.6.38,96 8632 1.88 1.482.3.3 Zaragozano Bol.Mix 3.296.11 -1.66 -4,48 19.81

16.3.788.71 39.93 1.94

Plusinadrid 75
Promoclobal 11 
Renta 4 Bnl.sa 
Sanamander Kcii.Ac 
Santander Ren 1999 
Tarrai’onafon.'i Gl.

1.069,86
2.044.88
2.429.24
1.207.96
1.637.24

--------10.70
-5.00 -3.68
6.66 -7.24

-I.67- 0.14
-I.66 0.20

1.184.67 -14.97

Í3!J>inero 
feo Dinero

SjgA EXTRANJERA
361..S40.14 118.13 2.06

984.39
2.172.90

MIXTO RENTA VARIABLE

12.29
14.60
7.26

Santander B Lup.3 
Santander Bol.A.se3 
Santander BoLAseg 
Santander Bol.Asee 
Santander i-uturo 
Santander Ges.Ken 
Santander Isnin.As

13838935 -118,14 0,20
150.717,43 -44239 -0,90
181378^1-7134 1.11
148.399.67 -405.99 0.10

.3.1X19.92
1.793,64 

97.656.9.3

fs

832.94
905.83

1.09131
891,90

18.09
10.78

os

^'1
= S

l

!^B°"ns lnler.2 
Sito:, lúirong;
^XMixi.Rl 

b^gigüinsa

SBTC SWLSS 1 
^K.F.lni. 

fejjivua 118

12.59-1.66 2,862.094.80

ti- 2.487.47 3.33 2.96 14.9.5
1.758.70 -1.66 3.93 10.57

HM 3.863.48 ____ -12.15 23.22
16.379.04 -26.62 5.06 98.44

M___ I.712.11 -4.99 -9.66 10.29
78,93.—__________ 13.132.85 -189.68 -1.3.40

1.3.868.27 -256.'’4 .-nr,
Tesoros
t5íaita_

2.104.78 1.66 1,61 ____2.65
1.673.84 1.41 10.06

'• 21)1.804.59 , 59,90 1,92 1.212.87
L 23.610.17 -13,31 1.52 141.90
- 2.134.73 1.26 12.83

1.970.01 ____ 3,05 11.84
_______ 1-928.41 — 2,0.3 11/59

AB Euru Global
A.C. Australasia
A.C. Capital .5
A.C. Eumfondo
A.C. Euro inversión
BBVA Celebrae.
BBVA Euroind. 2 G.
BBVA Europa Cr.2
BBVA Eur.Blue Ch.2
BBVA Ibex 2 Prot.
BBVA Ibex 7
BB vA Ibex 8
BE - A ib.?' 9 Gar.___
íl.'., , .;;.. • ap Ini.2

1.266.20
840.25

1.018.28
1.186.3.3
1.026.60

965.04

-9,98
-2.31

1,66
-15,32

i

118.471,82 -173,0.5 -1.7.3
1.727.09 3.33 -16.22
5315,70 9.99 -14,14

144.684.27 2.31,27 1.82
106.700.01 44.92 1.58

7.61
5.0.5
6.12

6,17
5,80 

712,03
10,38

1.494.15 
202.371.96 

21.849.81

-1.66
16.63

1.66
221.899.03 56.58
178..542,16
183.8.54,87
22.239,15

2.181,32
1.583.99

-I.67
16.64
13.31

1.66

1.994,97 -------
198.644,92 56,57

973.36
1.324.4.3
1.246.2.3

-6.66

1.58
1,89
1,36 
!^ 
1.91
1,89
1,76
1,87
1,60
1,78
1,82 
136 

-5,35
-1.67 3.60

219.665.21 -648.91 -1.76
. 119.982.61 -371,04
-99.903.15 -71,54

99.620,29
105.688.39

-2.09
-93.18 .3.09

8.98
1.216.28

131.32
1.333.64
1.073.06
1.104.99

133.66
13.11
932 

11.99
1.193.88 

.5.8.5 
7.96 
7.49

599.00
721.11
600.4.3 
598.73
635.20

BBVA Mix 20 A
BBVA Mix 40 A
BBVA Mix 60 A 
BBVA Nuev.Tee.Gl. I
BBVA Privati7..G1.2
BBVA USA Crec.2 
BCH Global Multi. 
BCH Mixto Renta V.

101.874,82
101.-350,70

2.056,5.3
1.602.30

__93625_
231.28
843.58

1.364.37
3.024.90

11.695.27
6.171.26

1830
-3.33 1.21

869.57
641.28

609.13
6.65 -14.76

--------1.13
--------3,93

3,.3.3 -30,15
13,31 -6,10

-79.87 -8.60
------- -8.44

BK l'ondo Mixto HM 188.646.78 316.13
BSN Inversiones 
Bankpyine Comunica. 
Bankpvinc Iberboisa 
Bankpvmc Multiocio 
Bankpytne Top Class 
Bela Cieciinienlu 
Bolsapaslor FIM 
Cai Renta Mixto 40 
Cavalrenia 
Citifondo Aeil 
DB Capital Dos 
DB Mixta IIM 
Eurovolenciu VCG 
Eurovalor Bolsa 
Eurovalor Mixlo-50 
Eurovalor Mixto-70 
Eonbolsa 
l onfomenlo EIM

1.738.73
1.484.16
1.712.11
1.45734
1.838.57

3.32 -6.19
-18.39
-3.92 
0.46

-2.04
18.502,12 -396.Ü0 -I0.83
21.036.18

1.094.82
1.830.25
2.177.99
1.296.1.5
3.177,97

697.16

16,64
------ -7.84
1.67 -2.14
1.66 -6.83

T----- -6.69
6.66 -7,91

9.63
5.6.3
1.39
5.07
8.20

18.18 
70¿9.
37.09

1.133.79
10.45
8.92

10.29
8.76

11.0.5
111.20
126.4.3

6.58
11.00
13.09
7,79

19.10

32.218.99 121.47 -6.82
10.006.45

529,11
16.63 -2.18
1,66 -9,66

193,64
60,14

3.18
184.2.5
87.77

21)8.
1.99

120.242.17
1.194.6.5

RENTA FIJA
1999 Bankinler
Are. l-ondien.Cr.A

722,67

Atlántico Plus 2 1.354.38 ____ 2.01 8.14
BBV Bono 2Ü02-A 121.313.70 -38.27 1.92 729.11
BBV Pondvalcncia 20.086.12 -4.99 2.12 120.72
BBVA KK) por 100 182.029.61 -94,84 2.04 1.094.02
BBVA Bono 2001 123..559.91 19,97 1.7.5 742.61
BBVA Bono 2001A I45..343.I6 19,96 1.81 873.5.3
BBVA Bono 2002 A 146.960.4.3 .34,94 2.08 883.2.5
BBVA Bono 2004 130.697.87 -144,75 1,79 78.5.51
BBVA Bono 2005 212.652.96 -221,29 2,04 1.278.07
BBVA Bono 2007 1.34.862.51 -247,91 1,37 810.54
BBVA Global 2 3.442/5.3 ____ -1,29 20.69
BBVA Gl.Crccim. 1.261.21 ____ -5,37 7.58
BBVA Horizonte 2.078.16 ------ - 1.55 12.49
BBVA Indice 2 2.066.51 6,65 -5.91 12,42
BBVA Liquidez 3 195.197.40 1.66 1.173,16
BBVA Mix 20 B 2.891.79 -0.97 17,38
BBVA Mix 40 B 2.216.26 -2.77 13,32
BBVA Plan Rentas I 136.173.63 -196,-34 1.4.5 818,42
BBVA R.HjaCor.1 1.54739 ____ I..53 9,30
BBVA R.Pija Cor.3 2.582.31 ____ 1.84 1.5,52
BBVA R.lñja Cor.5 1.695.47 ____ 1.70 10,19
BBVA R.Fija Ijr.l 1.742.06 -1,67 1.36 10,47
BCH 2000 15.302.52 -1,66 2.93 91,97
BCH Mixto Acciones 3.119.74 1,67 -6.81 18.75
BCH Renta Pija 1 3.327.72 -3,33 1.47 20.00
BCH Renta Fija 2 1.993.30 -1,67 1.35 11,98
BCH Renta Fija 3 3.439.20 -3,33 0.98 20,67
BCH Rentas I A 11.781.79 ____ 2.08 70,81
BCH Rentas I D 11.507.26 ____ 1.83 69,16
BCH Rentas i E 11.473.98 1.67 1.97 68.96
BCH Rentas 1 N 11.202.77 3.3.3 2.14 67.33
BCH Rentas .3 A 12.062.99 -9.98 2.10 72.50
BK Mixto 2 133.626.26 123.13 -3.42 803.il
BM Tesoreria 1.326.10 ____ 2/i7 7.97
Bandeseo Ahorro 1.164.70 ____ 2.19 7.00
Bandeseo R. Fila 1.805.29 -1.66 1.50 10.8.5
Bankpvmc Global Rcnt I.332.7-S ____ .5.12 8.01
Bankpyine Multifix 2.148.04 ____ -2.93 12.91
Boskefond 2.357.69 1.66 1.94 14.17
Beta Renta F1M 2.638.88 — 2.99 15.86
BizJcaialioiro 1.232.92 1.66 1,51 7.41
Bol.Eur.Ascg 185.147.69 ■•1.214.61 -0,66 1.112.76
CAl Garantizado 1.1.34.7.5 ____ 1,94 6.82
Caixa Cal. 3 ' 1.276.18 ____ 1,86 7.67
Caixa Cat. .5 1.224.60 ____ 2,22 7.36
Caixa Cat.Dobl 1.484.16 ____ 2.29 8.92
Caixa Cal.Prev 2.771.99 ____ 1.90 16.66
Caixa I’airim 1.206.30 ____ 2.84 7,25
Constantfons 1.252.89 ____ 2.17 7,53
Credipas deuda 1.643.89 ____ -3.52 9,88
Cuentafondo Ahorro 2.752.02 6.65 -4.39 16,54
Cuentafondo Renta 2.041.56 -1.66 1.07 12,27
Dinerailóntico 231.659.23 ____ 1.87 1..392,30
Europ.Aseg.2 190.420.46 -•1.575.67 -3.93 1,144,4.5
Euiuvulor Renta F. 946.74 1.67 1.61 5.69
Fonbancsio 2.450.87 ____ I..59 14.73
Fonbancsto 11 PIM 1.846.88 -1.67 1.09 11.10
Foncaixa Ahorro 2 3.024.90 ____ 1.39 18.18
Foncaixa Ahorro 7 2.554.03 ____ 1.9.3 15.35
Foncaixa Ahorro 8 2.058.19 — 1.31 12,37
Foncaixa Ahorro 11 2.352.70 — 1.7.3 14.14
Foncaixa Dinero 6 99.999.65 ____ ____ 601.01
Foncaixa Mixto 25 1.197.98 -1.66 -1.77 7.20
FoiKrecimiento 143.053.69 33.28 1.87 859.77
Fondbarclays 4 128.000.7.5 -141.43 -15.47 769.30
Fondmapfte Ah.Prog 1.106.47 -9.98 -1,92 6,65
Fondmapftc Renta 2.191.30 1.66 1,70 13.17
Pondoallantico 2.733.72 ____ 1,55 16.43
I•ondonorlc 412.64 ____ ____ 2.48
Fondpiemier 2.029.91 ____ 1,84 12.20
Fonpenedes FIM 1.454.21 ____ 1.98 8.74
Fonrenia Fiia FlM 19.558.67 -8.32 2.19 U7..5.5
Ponsegur 2.505.77 ____ 2.10 1.5.06
Foniesoieria 12.317.56 5.00 2.41 74.0.3
Herrero Alt. Eslud. 1.321.10 — 1.53 7.94
Hispaíner Mix. R.F. 13.513.87 -9.98 -1.19 81.22
Iberaliorro 2.514.09 -1.67 2,93 15.11
Ibcrcaja Futuro 1.432.58 -I.67 3.74 8.61
Ibcrcaja Horizonte 1.148.06 ____ 3.76 6.90
Ibcrcaja Patr. L.349.39 -I.66 -I.94 8.11
Ibcrcaja Tesoro 1.173.02 1.66 2.03 7.05
Ibcrlión Ahorro 236.424.52 -236.27 2.32 1.420.94
Indosuez I’alrimonio 20.803.24 -189.68 -S.03 125.0.3
Interes Diario BCH 1.249.56 1.3.5 7.51

1.43
Solbank 2000 PIM 1.449.22 ____ 1,99 8.71
Sp500 Ase>:ur 121.317,02 -247,92 -I.8I 729.13
S. Sant. 2 PIM 2.369,34 ____ 0.78 14.24

RENTA VARIABLE
AB Boksa 3.652,17 -118,14 -5.63 21.95
AB Bulsaplu.s P'IM 3.828/14 -89,85 -II.87 23.01
AB Euro Acciones 1.472.52 16,64 -11,50 8,85
AB Euro Indice 1.269,5.3 -33.27 -14.17 7,63
AB Pon.R.V I 367.69 -19.97 -4.64 8,22
A.C. Acciones 2,685.47 9.98 -9,73 16.14
A.C. Euroaccionus 1,169.69 1.66 -13,00 7.03
BBVTop50 133.597.97 ____-430 802,94
BBVA Biofarnia I 1.31.293.53 1.179,68 -6.67 789.09
BBVA Biofanna 2 1.831,91 ____-8,02 11.01
BBVA Bolsa 1 256,23 1,66 -733 134
BBVA Bolsa 2 3.056,51 333 -5,60 1837
BBVA Bolsa Eur. 15.018,00 29.95 -1439 9036
BBVA Bolsa Int.2 3.204.59 11,64 -15,38 1936
BBVA Eurüind.4 986.67 -1,66 1,98 5.93
BBVA F.urona Cre. I 3.1.58.01 ____-4,19 18.98
BBVA Europa Priv.2 1.632.2.5 4,99 -1832 9.81
BBVA Pondbol.Re.il 1.104.80 ____-I/Í4 6.64
BBVA Pondbo.lni.P 1.048,23 ____ 0,16 630
BBVA Fondb.Ini.I 1.291,16 -1,66 -0.89 7.76
BBVA Pondb.Itil.C 1.16637 ____ 0.43 7.01
BBVA P'ündb.Japón 4 132.385.02 -445,92 -038 795.6.5
BBVA Ind.Nosdaq 665.54 6,65 -28.44 4,00
BBVA Japón 1.291.16 -831 -936 7,76
BBVA Japón_2________ 97.3.36 -6,65 -8.74 5.85
BBVA Mundibolsa 105.696.71 -94.84 0.44 63535
BBVA Nuev. Tecn.I 54.216.88 ____-32,45 325.85
BBVA Nuev.Tccn.2 675.53 333 -35,76 4.06
BBVA Renové III 1.178.01 ____ 0.43 7.08
BBVA Telecom. I 158.018.45 427.61 -23.43 949.71
BBVA Tclecom.2 1.966.68 4,99 -2335 11.82
BCH Acciones 1.901.79 9.98 -5.77 11.43
BCH Inientci 10.984.80 7633 -26.78 66.02
BCH Inter. Accio. 26.0.59,38 44.9,3 -937 1.56,62
BCH Inter.Mix.Acc. 25.75136 24,96 -3.49 154,77
BCH Japón 7.350,93 -7937 -9.00 44.18
BK Fondo 5.430,84 832 -8,03 32,64
BK Oportunidad Se.___ 83.936.75 7331 -31.88 504.47
BK R. V. Europea 10.493,97 2330 -1334 63,07
BM Dinerbolsa 216.010,62 1.710.44 -1137 1.29835
BM Garantizado 1.617,27 ____ 137 9,72
BSN Acciones 4.856.81 24,96 -537 29.19
BSN Ace.Euro 1.410.95 -I7.il 8.48
Bandeseo Renta V. 23.9,39.62 118.14 -5,67 143.88
Banesto G Bo.2001D 1.006,64 -1.66 1,85 6.05
Banesto Gar.B.inOí) 1.412,62 -9.98 -439 8.49
Banesto Ga.B.2001A 1..341.07 -6.66 5,64 8.06
Banesto Ga.B,2(X)2A 960.05 -332 133 5,77
Banesto G.Bo.2(M)2B 913,46 ^.99 -0,18 5.49
Banesto G.Bo.20ü2C 1.510,78 -6.66 -0.66 9,08
Banesto G.Bo.Eur.2 1.815,27 -1830 -3.79 10,91
Banif R.Var.Inier. 34.674,84 6332 -9.90 208.40
Bankpvmc Europa C. 1.207.96 ____-23.66 736
Bankpvmc Eurovalor 1.186.33 ____-18.70 7,13
Bankpyine Multi Top 1.490,82 ____-7,05 8.96
Bankpytne Mullisalud 1.485.83 -3.98 8.93
Bankpvmc Mundifm. 1.331,09 ____-4.31 8.00
Baskinver li 1.84336 -49,91 -434 11.08
Beta Acciones 20.205,92 ,575,69 -8,78 121.44
Beta Euro Accio. 1.281.17 -24,96 -14,73 7,70
Bolsatlíntico 2.033-24 ____-7.84 1232
Caixa Caia.Borsa .3 926.77 ____-ais 537
Caixa Caia.Borsa 4 920.11 ____-036 533
Caixa Caia.Borsa .5 918.45 -1,66 -2,65 -532
Caixa Cata.Bor.Eu. 1.08131 ____-17,62 630
Caixa Caia.Telec. 567.38 -2535 3.41
Caixa Cat. Creix. • 1.425.93 ____ 1.06 , 8,57
Caixa Cal.Index 1.588.99 -6,6.5 -aio 935
Ciber Bk Variable 137.127.02 420.95 -11,92 824,15
Citifondo R,Varia. 4.524.04 2839 -3.92 27,19
Cuentafondo Bol.sa 2.008.28 11.65 -I0.73 12.07
DB Europa Bolsa 1.718.77 ____-15.19 10,33
Edifon 197.175.73 -372.70 10.97 1.185.05
Eurovalor BokEuro 10.793.46 -2339 -14.96 64,87
Eurovalor Boklnt. 10.924.90 -832 -239 65,66
Eurovalor Ibex-C2 10.325.92 5.00 132 62.06
EurovakCesta Glob 12.399,08 -3132 -I.13 7432
P.uroval.Interin.20 18.112,78 4.99 030 108.86
Fonbolsa Euro 12.467.30 -832 -16,03 74,93
FoncaixaóI bolsa 467.54 -24,96 -36,86 2,81
koncaixa 69 Garan. 926.77 -136 -I.42 537
Foncaixa 70 Garan. 955.06 -332 -2,88 5,7414.603.70109 462.02 -479 '<’

30.656.62 68.22 -9.18
-1.66 -3.88

31.62 -1.4.3
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01 ■ MURCIA LAS AUTORIDADES AUTONÓMICAS OFRECIERON EL RESULTADO DE LOS PRIMEROS ANÁLISIS

La legionella es responsable de 
86 de los 253 casos de neumonía

■ DESARROLLO

España encabeza 

la lista de Ederes 

potenciales 

en tecnología

K 

P 

te 

a

Los focos podrían estar en cuatro instalaciones de aire acondicionado del centro

SIP_______________________________________
Murcia

Cuatro instalaciones de aire acon
dicionado del centro de Murcia, 
una de ellas ubicada en los alma
cenes El Corte Inglés, podrían ser 
los focos de emisión de la legio
nella desatada el viernes en la ciu
dad, informó el consejero de Sa
nidad, Francisco Marqués.

Marqués leyó ayer ante la 
prensa el resultado de los análisis 
realizados por un laboratorio de 
Alicante a las muestras recogidas 
en las citadas instalaciones de ai
re acondicionado, que dieron “po
sitivo”, y que por tanto podrían 
ser los focos de emisión de la epi
demia. El consejero informó de 
que los almacenes de El Corte 
Inglés clausuraron el lunes una de 
las torres de aire acondicionado y 
que la empresa procedió anoche 
a limpiar y desinfectar las insta
laciones para abrir hoy sus puer
tas. Marqués, por otro lado, in
dicó que “ha habido más ingre
sos” de enfermos en los hospitales 
de la Región, aunque no cuanti
ficó el incremento de contagiados 
por la legionella.

La epidemia de legionella de
tectada en Murcia el pasado vier
nes ha afectado hasta el momento 
a 253 personas, de las que seis 
permanecen ingresadas en la uni
dad de cuidados intensivos, in
formó el consejero de Sanidad, 
Francisco Marqués.De las 253 
personas atendidas en centros sa
nitarios de la región, 206 perma
necen ingresadas en hospitales. 
Uno de los enfermos que perma
necen en la unidad de cuidados 
intensivos presenta un estado “re
servado”, mientras los otros cinco 
“están bien”, según el consejero.

Una vecina de uno de los barrios más afectados de Murcia Moreno*EFE

Marqués indicó que los resulta
dos conocidos hasta ahora de los 
análisis practicados a los enfer
mos de neumonía revelan que 86 
personas han resultado contagia

das por la legionella. Por su parte, 
PSOE e IU criticaron al Gobierno 
por este brote de Legionella que se 
produce después de que hace po
cos meses se diera uno muy im-

▼ JOSE MARÍA AZNAR

Transmite su 
afecto y anuncia 
un decreto

El presidente del Gobier
no, José María Aznar, 
transmitió todo su “afec
to” y “solidaridad” a las 
víctimas de la epidemia 
de legionella detectada en 
Murcia y confió en que el 
decreto que regulará las 
inspecciones de torres de 
refrigeración vea la luz 
próximamente. En la con
ferencia de prensa junto 
al presidente de Ecuador, 
Gustavo Noboa, en el Pa
lacio de la Moncloa, Az
nar dijo que lamenta 
“mucho” las víctimas que 
se han producido, y 
animó a las autoridades 
autónomas de la Región 
de Murcia a continuar 
con un trabajo que 
calificó de “muy correc
to”. Explicó que el Real 
Decreto sobre las inspec- 

‘ciones está en el Consejo 
de Estado, por lo que es 
preciso que este organis
mo dé el visto buenopara 
que siga su tramitación y 
“vea la luz” en breve.

portante en Alcoy. El portavoz 
parlamentario del PSOE, Jesús 
Caldera, anunció que su grupo 
presentará un plan de acción para 
luchar contra esta bacteria.

EFE
México m
España mantiene su posición 
en cuanto a desarrollo humano fe 
básico dentro de la clasifica
ción según el Indice de Desa-' Ipreí 
rrollo Humano (IDH) de la sásE 
ONU, en la que se sitúa en el ■ sAsan 
vigésimo primer lugar entre ’ l™^ 
162 países analizados. EneP den 
informe sobre desarrollo hu- * J® d' 
mano 2001 de la ONU, difun-> Libia 
dido ayer, además del IDHJ idfi 
que mide el logro general dei >« 
un país en las dimensiones bá- ¡ítan t 
sicas de longevidad, conocí- .Asilo 
mientos y nivel de vida, estei ®la 
estudio incluye otros datos, sciós 
como el nivel de pobreza y las wio 
desigualdad entre hombres yi ten 
mujeres. España, que continúa wj 
como país de alto desarrollo: n^úc 
humano, sitúa su valor del side 
IDH en el 0,908, en contraste íilaci
con el 0,89 del anterior. üj*

El estudio señala que laes-i LiBae 
peranza de vida al nacer era •áfw 
de 78,3 años, por encima de comi 
países como el Reino Unidoj spof 
donde era de 77,5 años, o Béb orp: 
gica, de 78,2, siempre con da^ hpol i 
tos de 1999. Además, el in- ¿Gen 
forme apunta que la tasa de ióntr, 
crecimiento anual de lapo: ndoj 
blación sigue siendo negativa ¿doc 
en España, pues en 1999 había laráe 
39,9 millones de habitantes y ®s i 
se prevé que en 2015 la pol 
blación será de 39 millones.d

*0
'

■ SIDA/BRASIL

ifcLos enfermos
tendrán derecho Jp 

al acceso gratuito^- ira 

a medicinas ni

■ SANIDAD EL MINISTRO CONFIRMÓ QUE ESTÁN ULTIMANDO LOS NIVELES DE BENZOPIRENO PARA EL ACEITE

Cañete anuncia la paralización 
del movimiento de ganado porcino
EFE_______________________________________
Huelva

El Ministerio de Agricultura publi
cará previsiblemente una orden co
mo medida cautelar para paralizar 
los movimientos de ganado porcino 
en toda España debido a la apari
ción de un nuevo foco de peste por
cina clásica (PPC) en Alpuente (Va
lencia) y la sospecha de otro en Ta
layuelas (Cuenca). Miguel Arias 
Cañete, que informó de la posible 
publicación de esta orden en el Bo
letín Oficial del Estado, en confe
rencia de prensa, en Doñana (Huel
va) donde se celebró la Conferencia 
Sectorial de Agricultura y Pesca con 
los consejeros del ramo, preciso que 
la medida no afecta al movimiento 
de ganado de explotación a mata
dero. El ministro hizo este anuncio 

antes de que se conozcan los resul
tados del Comité Veterinario Per
manente de la Unión Europea que 
se reúne en Bruselas para determi
nar las restricciones o levantamiento 
de prohibiciones por la peste por
cina en España. El Comité ratificó 
en su última reunión la prohibición 
de comercialización del ganado por
cino de las provincias catalanas de 
Barcelona, Tarragona y Lérida, así 
como de Castellón en la Comuni
dad Valenciana y de tres comarcas 
oscenses (Fraga, Binéfar y Tama- 
rite de Litera), hasta su próxima reu
nión del 10 de julio en la que deci
dirá las nuevas medidas a adoptar.

Además, la reunión sirvió para 
que Arias Cañete se refiriera a la 
alerta creada por la reciente inmo
vilización de aceite orujo de oliva 

español, medida que quiso subra
yar afecta en exclusiva a esta gra
sa y no a los aceites de oUva virgen 
y virgen extra. Confirmó que, en 
este asunto, la activación de la Red 
de Alerta Sanitaria por parte del Mi
nisterio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación no afectará a las expor
taciones, que considera no se han 
resentido en ninguno de los Esta
dos miembros. Anunció que el Go
bierno está acelerando los trámites 
para elaborar una norma sobre el lí
mite máximo de alfabenzopireno 
-hidrocarburos policíclicos aromá
ticos- permitido en el aceite de oru
jo, para lo que mantendrá sendas 
reuniones con las Comunidades 
Autónomas y el sector productor.

Por último, el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación,

Miguel Arlas Cañete EFE

ó . ,<
 r*

confirmó la existencia de un nuevo 
caso de vaca loca en una granja de 
Murcia, tras el diagnóstico efectua
do por el Laboratorio Nacional de 
Referencia de la Encefalopatía Es
pongiforme Bovina de Zaragoza.

EFE__________
Río de Janeiro
El Tribunal Superior de Jus^
cia de Brasil ha sentado ui
precedente legal que recon 
ce a los casi 540.000 enfenn, , 
del VIH que hay en el paisj y 
derecho a recibir del Estad ido 
y gratis, las medicinas nec o di 
sarias para sus tratamientos a

La sentencia, emioda e p lu 
sado lunes, fue producto oseSclLlU lUllCoj luv |-** « Jí ' 

porfía de siete j J" 
virus que produce el si s 
decidieron ir a tribuna e r 
tralaGobernacióndel^^ 
de Río de Janeiro, que le L. 
tregaba gratuitamente ^ 
los doce medicament , P 

■■ ^B\L'Tb<'-b

Río de Janeiro decidió 
ante el Superior
Justicia, el ^eas
del ^05 
una ley federal q ^^ 
distribuir gratuiwni 
dos de esas medicinas- h 
una lista del *
lud que data de 19 ^

M.C.D.2022
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fl presidente de 

iterpol anuncia 

acuerdo 

jnEuropol

ión la
^0 Kofénzo del Escorial (Madrid) 
ca- Í
¡sa-ii presi den te de Interpol, 
j la Espigares, anunció que 
1 el iMamblea General de esta 
itre feización policial exami- 
n el ten septiembre un pro- 
hu-ferie acuerdo para inter- 
'un-feiar datos con Europol 
)H Beffín de luchar contra las 
1 dcIsiiKacjones criminales que 
bá-fenen la Unión Europea, 
oci-fe lo señaló Espigares du- 
este»í la conferencia que pro- 
tos,sobre Instrumentos in- 
y lafecwzifl/^í de cooperación 
es y® seno del seminario ¿Ha- 
inúa»‘M Policía europea^, or- 
ollofcadopor la Dirección Ge- 
delúde la Policía y la Uni- 
ast^ad Complutense de Ma

li, y que se celebra esta 
a esiana enmarcado en los cur- 
r eraÚe verano en El Escorial, 
a dM‘omisario principal del 
lidoW Nacional de Policía y 
Bél^r presidente español de 
a dawl añadió que la Asam- 
1 inúCeneral de esta organi- 
;a d^ntratará en Budapest el 
i polttiio previo que han esta- 
ativartocon Europol y que se 
labwíráei año que viene. Es
tes yús indicó que antes, el 
i poW^o Europeo tiene que dar 
tes. ^0 bueno al acuerdo.

■ ACOGIDA EL PRESIDENTE SUDAMERICANO SE ENTREVISTO CON AZNAR

Ecuador y España sellan la 
crisis de los inmigrantes
Noboa considera que con el convenio “es un tema solucionado”

-tóTELLÓN

! suertes lluvias

lO 1 granizo

ito Socan grandes 
ndaciones

^te lluvias registradas 
“^idades del norte de la 
’^ieiade Castellón vo- 

■enn^itjundaciones en los ba- 
^^'VÍ j ^^^ viviendas y han 
,sta<l|^, según fuentes del

** de Emergencias, a

Jus'
dou

ne<
ntos t^agua de los sumide- 
id^mismo en esas zonas 
o de l

EFE_______________________________________
Madrid

El presidente de Ecuador, Gusta
vo Noboa, agradeció a España la 
acogida a los inmigrantes ecuato
rianos y consideró que la situa
ción de irregularidad que sufren 
algunos de ellos es “un tema so
lucionado” con lajaplicación del 
convenio bilateral;

Noboa compareció en confe
rencia de prensa en el Palacio de 
la Moncloa con el presidente del 
Gobierno, José María Aznar, tras 
una reunión entre ambos celebra
da en el marco de la visita de Es
tado a España del presidente de la 
República de Ecuador. Para Az
nar, la regularización de los inmi
grantes en situación ilegal es un 
asunto “procedimental” que se so
lucionará con la aplicación del 
convenio para la acogida de los 
ciudadanos de Ecuador que quie
ren trabajar en España, y “no tie
ne por qué plantear ningún pro
blema de fondo”.

El presidente ecuatoriano sos
tuvo que este convenio permite el 
respeto “a la dignidad humana, a 
los derechos humanos” y recordó 
que “no hay migración en el mun
do que haya sido hecha en cama 
de seda, toda migración es dolo- 
rosa”. Se refirió a la llegada de es
pañoles a Ecuadoij tanto en 1600 
como en posteriores ocasiones, 
como durante y después de la 
Guerra Civil, que “no hicieron a 
mesa tendida”, y subrayó que el 
acuerdo con España es “un mo
delo para otros países”.

Destacó el jefe del Estado 
ecuatoriano que el fenómeno de 
las mafias no es exclusivo del flu
jo de personas entre España y 
Ecuador, sino que se extiende por 
el Centro y el Sur de América, pri
mero para pasar el Río Grande a 
Estados Unidos y también hacia 
Europa. Aseguró que la policía 
ecuatoriana tiene identificadas a 
esas personas y está en lucha con
tra estas redes, pero reconoció que 
“luchar contra mafias es luchar 
contra mafias”. Además de las 
cuestiones de la inmigración, No-

^W acompañaban a 
7’ ®'’.^ han ocasionado 
daq ®s incendios de vege- 
»co ^^gún fuentes del Cen- 
Estaf Coordinación de Emer- 
? localidad de Mo- 

^^^^ ^^ han caído
bi.P®’’a^®tro cuadrado 

^ • Á ^^8^^^ ®1 obser-
¿J^^®^''^'ógico de Els 
>aron también tor-

dos
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’ 
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^ '^^ efectivos del 
’^">»cia8aefec. 

hn^pieza. Los 
Kí‘V®'^n quereali- 

de ^^ ^^ Barrio del 
’ quedó apona- 

^^® ha arras- 
fed ^- ^°’^®’’cial, con 
^iir?''^’^hación para 

de la ciudad.
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TARIFA i

Interceptan a 142 inmigrantes magrebíes ilegales

La Guardia Civil detuvo en la 
madrugada de ayer en Tarifa 
(Cádiz) a 124 magrebíes indo
cumentados, entre ellos dos 
menores y dos'mujeres, una 
de ellas embarazada, de los 
que 106 fueron interceptados 
cuando navegaban en. dos em
barcaciones tipo zódiac, otros 
dos en un hidropedal y el res
to deambulando en tierra.
La mayor expedición la inte
graban 52 varones adultos y 
dos menores de unos 14 años, 
que fueron localizados sobre 
las 00.45 horas a bordo de una 
embarcación que navegaba a

EI presidente de Ecuador, Gustavo Noboa, en el Congreso José Huesca «EH

'a

BENEFICIOS

Noboa dijo que el 
acuerdo sobre 
inmigración entre su 
país y España supone 
“un beneficio mutuo 
para las dos partes”

boa se refirió al “espaldarazo” que 
representa para la política de su 
gobierno la invitación de España 
a realizar esta visita de Estado, 

cinco millas al oeste de Tari
fa, según informó la Guardia 
Civil. En otra operación prac
ticada en alta mar, a dos mi
llas al oeste de Punta Paloma, 
fue interceptada otra zódiac 
ocupada por 52 varones ma
grebíes por la Guardia Civil, 
que localizó a otras cinco per
sonas -cuatro hombres y una 
mujer embarazada- deambu
lando por la playa tarifeña de 
Los Alemanes, en Torre Plata, 
según las fuentes. Otros dos 
magrebíes fueron localizados 
a las 06.50 horas a 50 metros 
de la Isla de Tarifa cuando

DERECHOS

El presidente 
ecuatoriano sostuvo 
que este convenio 
permite el respeto “a 
la dignidad humana 
y a los derechos”

que ha permitido reestructurar el 
protocolo financiero bilateral y 
reabrir las posibilidades de la co
operación española.

trataban de acceder de forma 
clandestina a la península a 
bordo de un hidropedal, mien
tras que los once restantes 
fueron localizados transitando 
por la zona del Andón -nue
ve de ellos entre los que se 
encuentra una mujer- y por 
la carretera N-340 los otros 
dos, también inmigrantes ma
grebíes, Los inmigrantes fue
ron atendidos por voluntarios 
de la Cruz Roja de Tarifa, y la 
mujer embarazada fue trasla
dada al Hospital Punta Europa 
de Algeciras para una revisión 
más completa.

BREVES

RUSIA ~ “

La tragedia aérea 
íúe debida a un 
error del piloto
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El accidente del avión de pa
sajeros Tu-154 del pasado 3 
de julio en el sur de Siberia en 
el que murieron sus 145 ocu
pantes ocurrió por un error co
metido por los pilotos, anunció 
el viceprimer ministro ruso Ilia 
Klebanov. Klebánov, presi
dente de la comisión guberna
mental que investigó las cau
sas del siniestro, dijo que el 
Tu-154 se precipitó fatalmen
te a tierra “tras superar el án
gulo de ataque permitido”.

COLOMBIA

Una profesora mata 
a una niña en medio 
de una discusión

Una profesora de Tumaco, en 
el litoral del Pacífico de Co
lombia, mató a tiros a una 
niña en medio de una discu
sión con la madre de la vícti
ma. La maestra Yunni Rose
ro, tuvo un altercado con la 
madre de una de sus alumnas, 
a quien le recriminaba por di
fundir “chismes”. Según tes
tigos, la menor intervino para 
defender a su madre y la pro
fesora sacó un arma y disparó.

REINO UNIDO

15 detenidos por 
nuevos incidentes 
racistas y violentos

Quince personas fueron dete
nidas a primera ayer en la ciu
dad inglesa de Bradford des
pués de que varios policías 
fueran atacados con piedras y 
ladrillos por un grupo de jó
venes, informaron las fuerzas 
del orden. Los quince, todos 
jóvenes blancos, fueron arres
tados por supuesto desorden 
público y por posesión de ob
jetos contundentes, aunque no 
hubo que lamentar heridos.

MADRID

La familia de la niña 
fallecida en Suiza 
denuncia al colegio

Los familiares de la joven de 
15 años Carmen Rosa Rojo, 
que falleció ahogada en el río 
Ródano, en Suiza, han inter
puesto una denuncia contra el 
colegio suizo con el que se en
contraba haciendo un curso de 
verano. El tío de la joven ase
guró que interpusieron la de
nuncia porque la familia exige 
responsabilidades al centro da
do que los niños realizaban ac
tividades de riesgo cuando.
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1 ESCENARIÓSI

El director teatral Peter Stein, durante el casting de actrices en el Anfiteatro Romano de Mérida EFE

W 
c. ;'.£áf

VI

■ TEATRO EL ALEMÁN HA REALIZADO ESTOS DÍAS UN CASTING EN EL ANFITEATRO

Peter Stein dirigirá por 
primera vez en España
El prestigioso director mostrará su montaje Tentesilea’ en Mérida

EFE_______________________________________
Mérida

El director teatral Peter Stein traba
jará por primera vez en España el 
próximo verano con PentesUea, en 
el que “su locura, su amor con 
Aquiles y su suicidio tras descubrir 
que prácticamente se ha comido, en 
un acto de canibalismo, a su amado” 
serán representados en el Teatro 
Romano de Mérida, en el seno del 
XLVIII Festival local.

El director alemán, que estos 
días ha trabajado en Mérida en la 
selección de siete actrices y bai
larinas españolas para constituir el 
coro del espectáculo, ofreció una 
conferencia de prensa para expli
car el proceso de creación del mon
taje. La protagonista será la actriz, 
italiana Maddalena Crippa, también

esposa de Stein, y el espectáculo es 
una coproducción de, entre otras 
instituciones, los festivales emeri
tense y de Epidauro (Grecia), don
de se estrenáis mundialmerite y que, 
inmediatamente, dará paso a su re
presentación en Mérida.

El mito griego será puesto en 
escena a partir de un texto del es
critor romántico alemán Heinrich 
von Kleist, del que se han selec
cionado las tres principales esce
nas, que, engarzadas por el trabajo 
de adaptación de Stein, abocan po
co a poco la historia de amor hacia 
el drama. “Soy un intérprete de una 
partitura”, señaló el director para 
explicar su labor de dirección, que 
se fundamenta notablemente en el 
texto y que desenvolverá el mito 
clásico de una manera “muy mo

derna”. Agregó que el coro de las 
amazonas, de las que dijo que son 
“una fantasía mítica y masculina”, 
estará integrado por 25 actrices que 
hablarán “una lengua incompren
sible, bárbara” y que será “un ele
mento musical, de pantomima, de 
acción”. El hermético lenguaje que 
se escuchará en el Teatro Romano 
emeritense le ha permitido, conti
nuó Stein, elegir a griegas, austría
cas y españolas para constituir el 
coro, que, por esto, “recoge dife
rentes realidades y sensibilidades”.

Por su parte, el director artísti
co del festival, Jorge Márquez, 
manifestó su satisfacción porque 
“la presencia oficial como director 
de Stein es un motivo de orgullo, 
Stein es la historia y el presente del 
mejor teatro de Europa”.

■ TEATRO REAL EL OVETENSE ESTUV010 AÑOS AL FRENTE DE LA ZARZUELA

Emilio Sagi, nuevo 
director artístico, quiere 
“que entre aire fresco”
EFE_______________________________________
Madrid

El Patronato de la Fundación Te
atro Lírico aprobó ayer por una
nimidad el nombramiento de Emi
lio Sagi como nuevo director artís
tico del Teatro Real. Ovetense, 
Sagi que fue director de La Zar
zuela durante más de diez años. 
Libertad es palabra clave en el vo
cabulario artístico de Emilio Sagi

que, sin ánimo de criticar lo ocu
rrido hasta ahora, aseguró ayer, 
en conferencia de prensa, que es 
necesario abrir puertas y ventanas 
en el Teatro Real “para respirar 
aires de libertad, desde la que só
lo es posible trabajar”. “Haré so
bre lo que está hecho. Construiré 
sobre lo construido”, afirmó Sa
gi poco después de hacerse públi
co su nombramiento en el cargo. Emilio Sagi

SEMANA NEGRA DE GIJÓN

MADRID
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El escritor Ian Watson posa en Guón

rae

El Museo Reina Sofía inaugura la muestra 
‘Minimalismos, un signo de los tiempos’

El Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía de Madrid inau
guró ayer la exposición Minimalismos, un signo de los tiem
pos, que estará abierta hasta el próximo día 8 de octubre. La 
muestra tiene un carácter multidisciplinar y trata de recorrer 
las diversas manifestaciones de un concepto que parece haber- 
se convertido en un signo de los tiempos, haciendo hincapié 
en la escultura, la pintura y la arquitectura, sin olvidar diseño in
dustrial, música y moda.

Ian Watson, guionista de ‘A. L’, augura 
muchos Oscar a la película de Spielberg ^'

El escritor y guionista de cine británico Ian Watson, autor de la idraa 
ginal de la ultima película de Steven Spielberg, A. L (InteUgendat ■■ ^ 
tifidaí), se mostró ayer convencido de que esta obra será “una de lasp 
culas del año” y de que conseguirá “muchos Oscar, porque “conni • ’ 
ve al espectador”. Watson, que anoche ofreció una charla en el ma ^lieí
vt/ai vojjvvuiuvi . rv aiovn, u^uv anwiiv v/ii WIV7 wii« - ,

de la Semana Negra de Gijón, dijo a EFE que Spielberg ha logtí s
un punto intermedio entre la frialdad de Kubrick y la comerciad

MÚSiCA

Nuevo disco 
de Fito Páez

Fito Páez, que presenta es
tos días su disco número 
trece, Rey sol, refleja en es
te trabajo, como en todas 
sus anteriores grabaciones, 
un momento vital, y afirma 
que “la música vale cuan
do transmite verdad”. “El 
álbum está lleno de muchas 
cosas. Por un lado, la vida 
en Argentina, que es un 
país con mucha desespera
ción”; por otro, su hijo 
Martín, que “nos llena la 
casa y es algo precioso”.

fión

Fito Páez

LITERATURA

El poeta Eugenio de Andrade recibe el 
Premio Carnees, el Cervantes portugués-

El poeta luso Eugenio de Andrade recibió ayer el P’'®’P*°jgB( 
2001, galardón instituido por los gobiernos de
en 1989 para distinguir a escritores relevantes en lengu ^^^^j 
sa. La decisión, adoptada por unanimidad por los ^f* ^dl 
del jurado, fue anunciado ayer en Lisboa por su prest j 
bajador luso Alberto da Costa e Silva. Costa e Silva ggijj 
poeta recibió el premio por “el gran mérito” de su obra, q i 
consideró “amplia, consistente y coherente”. I

5 .2022
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le Becker

)ié 
in-

iri Cielo Pajares confirma su relación 
' ■ ioNeil • Segundo aniversario de Alexia 
— ¡Grecia y Carlos Morales

idea 
nda 
Has
:onni
elra 

10, 
iali

widres

''enen una relación sen- 
La primera en hablar del 

^aasido Mari Cielo, que 
a sale desnuda esta se- 
'uterviú, “Estoy feliz.

a tenista alemán Boris Bec- 

damodelo rusa Angela Er

ma llegaron ayer, con Lon- 
como marco, a un acuerdo 
sómico calificado de “gene- 
'por el juez encargado de re- 

el litigio entre ambos, tras 
nociiniento del germano de 

lemidad de la hija de Erma- 
CEl tribunal ha aprobado la 
^económica del señor Bec- 
fluees absolutamente razo- 
. y generosa”, manifestó el 
lohnson, que presidió la au- 
laenun tribunal del centro 
madres.
^magistrado declaró que, ex- 
''almente, decidió hacer pú- 
feha decisión debido al in- 
■popular y natural” suscita- 
íeste asunto. Angela Er

ra, una mestiza de 34 años, 
^de negro y con una cha- 
de cuero rojo, no quiso ha
les periodistas cuando llegó 
’^do. La modelo rusa obtu- 
djegador de tenis el recono- 
®ode la paternidad de su 

a, fruto de una breve re- 
ea Londres en 1999.
®territorio nacional. Ma
zares y Neil confirman 
én entre rumores de mon- 
pués de varios enfados y 

ados acerca de su relación, 
’^lo Pajares y Neil, el her- 
®Pin¡o, han confirmado

< Mim a i«cw

ife

Portada de interviú’

Boris Becker Angela Ermakowa, a su llegada a la Alta Corte de Londres . Agustín BravoAP

OMHCTORES 
EASM, 
íTfMJABGS

9

que mañana cumplirá 36 años, co
mentó que aunque le gustan mu
cho los niños, aún no es el mo

mento adecua
do para tener
los.

El que está 
preparando la
boda es
Agustín Bravo, 

que se casará el 
año que viene. 
Estos días se 
encuentra en 
Madrid pasan
do parte de las 
vacaciones jun
to a su familia. 
El presentador 
de televisión 
explicó que 
aunque las bo
das le parecen 
una horterada, 
“tengo 40 años 
y vamos a ser 
muy felices”. 
La pareja lleva 
tres años y me
dio de relación.

Además, y 
ya fuera de 
nuestras fronte
ras, la hija del 
pintor Fernan
do Botero, Li

na Botero, se 
casó en Vene
cia el pasado 
sábado. Los in
vitados llegaron 
al ayuntamien-
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Primero teníamos una buena 
amistad que después de la sepa
ración de mi marido desembocó 
en esto”, explicó. Neil también 
habló sin reparos de la relación. 
El joven, que regresó de Cuba 
donde ha pasado unos días con su 
familia, aseguró que siempre que 
empieza con una persona espera 
que dure mucho tiempo y no dejar 
las cosas en un amor de verano. 
La nueva relación entre ambos jó
venes no parece haber perturba
do la buena sintonía entre Mari 

Cielo y Hugo, su todavía marido. 
Hugo la fue a recoger a la esta
ción del AVE y ambos se fueron 
juntos en un descapotable.

“Siempre mantendré la amis
tad con Hugo porque es la perso
na más buena y sincera que he en
contrado”, dijo. Y es que hay 
quien asegura que en realidad la 
relación se trata de un montaje.

Así lo aseguraron 
ayer en Crónicas 
Marcianas (Tele 
5), argumentando 
que en realidad 
tanto la separación 
de Hugo como es
ta nueva relación 
está totalmente 
planificadas. Co
mo siempre en es
tos casos, el tiem
po dirá. Respecto a 
su posado en Inter
viú, Mari Cielo 

aseguró estar en
cantada. “Yo no 
había posado nun
ca desnuda. Me

Placido Domingo

viendo un momento 
de felicidad Alexia 

de Grecia y su ma
rido, Carlos Mora

les, que celebraron 
ayer su segundo ani
versario. “El balance 
de estos dos años de 
matrimonio es muy 
bueno; el mejor re
galo que podría te
ner es seguir con él”, 
aseguró.

La princesa, que 
estuvo comiendo 
con una amiga y su 
hijo, explicó que no 
va a celebrar la fe
cha de forma espe

[CA^SYCOSAS

^Backstreet Boys retrasan su 

’Por depresión y alcoholismo

ite ^^’^^^^^^^i^i^i^^iis^ Backstreet Boys decidió 
“’'^ gira por Estados Unidos y Canadá para 

^® ^’J^ miembros someterse a un trata- 
aTÍ^ P°^ depresión y excesivo consumo de al

lí 1^1 y ' Lean, de 23 años, es conocido por sus ta- 
7oi ^'Í^'^^’i^a indumentaria, así como por su de- 
S«i per según portavoces del grupo,

111 ’'®^^^” ‘^^^ cantante habría sido causada
de su abuela, a quien el cantante se sentía 

''‘fió ’ '' ’̂ J' LdeLean es nuestro amigo y her- 
con todo nuestro corazón en estos 

' W'^l declararon los otros cuatro miem- 
P° en un comunicado difundido el lunes

teA' 
icóQl

internet.

maquillaron el pecho y me sentí 
tan a gusto, tan arropada y bien 
tratada que no dudaría en volver a 
hacerlo”, explicó la rebelde hija 
de Pajares. También están vi-

cial porque “lo celebro todos los 
días viviendo con él; hoy no va
mos a hacer nada especial”. En 
cuanto a la posibilidad de aumen
tar la familia, Alexia de Grecia,

to de la ciudad donde se celebró el 
enlace en góndola. Lina Botero 

aporta al matrimonio dos hijos de 
una anterior relación, mientras que 
el novio tiene un hijo de otro ma
trimonio. Siguiendo con la vista 
en el extranjero, Cayetano Martí

nez de Irujo estuvo en París pa
sando unos días con su novia y 
madre de sus dos futuros hijos, 
que ya se encuentra en un estado 
de gestación bastante avanzado. 
Por otra parte, a menos de una 
semana del concierto que el tenor 
español Plácido Domingo ofre
cerá en la Plaza Roja, todas las lo
calidades están agotadas, según 
informaron ayer organizadores del 
evento. Las entradas, cuyos pre
cios oscilaron entre los 1.200 ru
blos (41 dólares) y los 32.000 ru
blos (1.100 dólares), se agotaron 
pocos días después de haber sido 
puestas a la venta.

CINE

Nikole Kidmann se siente 
“más fuerte” desde su divorcio

TELEVISIÓN

Leticia Sabater atraviesa la etapa 
más feliz desde su matrimonio

La actriz Nicole Kidman asegura 
sentirse “más fuerte” en la soledad 
tras haberse divorciado de Tom 
Cruise, pese aldolor que implica la 
separación. “Me doy cuenta que so
la soy mas fuerte”, dice Kidman en 
declaraciones que publica la revis
ta femenina alemana Journal für 
die Frau. La actriz se define 
además como una “gran románti-

5
7

ca” que sigue creyendo en la idea del “gran amor”. Por
otra parte, Kidman expresó su molestia por el interés que 
despierta su vida privada.

La presentadora Leticia Sabater ya está de nuevo en la 
capital. La presentadora regresó a Madrid la semana 
pasada después de realizar un viaje por motivos pro
fesionales. La que fuera musa de los niños, por su po
pular programa A toda marcha, se quedará este año sin 
vacaciones ya que se encuentra ensayando dos obras 
de teatro; el musical. El mago de Oz y un proyecto del 
gran Chicho Ibáñez Serrador. Si en el terreno profe
sional todo funciona perfectamente, se puede decir lo 
mismo de su faceta personal. La joven atraviesa una 
de las etapas más felices de toda su vida desde que con
trajera matrimonio el pasado mes de febrero con su no
vio, el empresario José María Fernández-Mayo.
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Argentina toma Las Ramblas
El teatro popular que pone en escena la compañía Catalinas Sur del 
barrio bonarense de La Bocea desembarcó ayer en plenas Ramblas de 
Barcelona con un centenar actores para presentar en el Grec un es
pectáculo que recrea la historia de Argentina. Los actores ofrecieron ayer 
un anticipo en la calle de su montaje teatral.

Nunca es 
tarde para 

echar a volar

Un capítulo millonario
Un capítulo manuscrito del legendario Ulises de Ja
mes Joyce (1882-1941) fue vendido ayer por 1,2 mi
llones de dólares (unos 240 millones de pesetas) tras sa
lir a subasta en Sotheby's de Londres. Él legajo, de 44 
páginas y correspondiente al capi tulo Eumaeus.

La diversión no tiene 
edad, y un grupo de pen
sionistas británicos pue
den demostrarlo. Han cre
ado el club nonagenario 
de vuelo sin motor. Todos 
ha encontrado su pasión 
tardía por los deportes de 
riesgo y ya han podido ha
cer su sueño realidad de 
volar. En la imagen. Re
ne Halem de 91 años de 
edad, está preparada para 
despegar bajo la atenta 
mirada de sus compañe
ros de afición.

RESPUESTAS

DÓNDE IR

■d

EPA

Chanel, 
elegancia 
parisina
Tras la inspiración español! 
que dominó el desfile deóá 
car de la Renta para Pierre bJ 
main y los exóticos países mi 
donde viajaron muchos desid 
colegas, Karl Lagerfeld di¡ 
ayer a su colección invernáis 
alta costura para el inviení 
2001-2002 un toque típicá 
mente parisiense. Lejos de id 
da inspiración más o meni 
exótica, el modisto alema 
Karl Lagerfeld volvió a op| 
por su ya tradicional mane! 
de ser fiel al legado estético J 
Mademoiselle Coco, fundí 
dora de Chanel sin por ello di 
jar de actualizar la firma y ca 
ar tendencia. El futuro Chani 
tuvo una dominante muy vil 
ble, la aparición sistemáticaJ 
pantalones para acompañl 
faldas y vestidos, lo que h¡| 
del pantalón la prenda estrej 
de la próxima temporada ¡1 
vernal pues hasta los clásicl 
trajes de chaqueta de twel 
serán siempre pantalón el pil 
ximo invierno de la firma Ciil 
nel. Las piernas se habría 
ocultado definitivamente,! 
no ser por la transparencia il 
muselinas y tules de gran pa 
te de sus conjuntos y superpi 
siciones, que a menudo da 
velaban, también, otras partí 
del cuerpo. 1

QUÉ LEER QUÉ OÍR

‘Jugar con palabras’

Mercedes Figuerola • Ediciones ESPASA CALPE • Pasatiempos

‘Me vale’

Coyote Dax* VALE MUSIC

Murcia

Ceheguín • Ruta

Un libro-juego ideal para las vaca
ciones de verano con el que los 
niños podrán pasar un buen rato. 
Sólo tienen que ayudar a la pandi
lla de Paloma, Blanca, Carlos y Ós
car a Jugar con palabras. Entre to
dos hay que superar pruebas y 
obstáculos en forma de crucigra
mas, sopas de letras, adivinanzas, 
dibujos con truco y muchos más 
juegos. El libro perfecto para todo aquel interesado en 
convertirse en un especialista en palabras. Muy ade
cuado para que los niños disfruten de sus vacaciones.

Se están pasando el verano su
dando en los escenarios con sus 
botas y sombrero de cowboy y 
contando eso de no le rompan 
más su pobre corazón. La ver
sión de la clásica de Billy Ray 
Cirus ha sido su primer gran éxi
to y la tarjeta de presentación de su trabajo llamado Me 
Vale. Ahora es el momento de que nos cante más can
ciones y lo hace con este pegajoso Arriba y Abajo que 
tanto se han encargado de promocionar en diversos pro
gramas televisivos.

Ceheguín está a 66 Km de v 
Murcia por la C-415. Desde 
la N-301 se puede entrar por 
la venta del Olivo y Calaspa
rra. Ceheguín conserva uno de 
los cascos antiguos más intere
santes de Murcia. Fue fundado 

J

sobre el cerro de Puntarrón en tor- ^^^ ai 
no a una antigua atalaya árabe, de cuyos ^,^^^| 
pueden verse restos en la plaza de la Consu - 
ocupa la parte alta de la montaña, con exce . ^ 
sobre todo el valle de Argos y el mar de tejas ,
la zona medieval de la ciudad.

.2022
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->- Que causan 
hastío o 

cansancio

I

Azufre 
tortazos 

Cien 
Cinco

Reflexivo 
Suculentos 

Acude

♦

I I
Poesía 

txhibete
Punto 

cardinal
Vocal Tantalio

Nombre fami
liar de varón 

Ultaleé 
Consonante

Especie de 
armadillo 

Persona arisca 
NotáblLad

♦

1 <
♦ Ciudad de 

Francia 
Adorno 

Mortífero ♦
■

I

Terminación 
diminutivo 

(Fem) 
observo

I Huella 
Isla griega 

Número

afl

Despacho, 
estudio 

Interiecdon 
Equilibrado

♦
1

iiSncíí Relativo a las 
vísceras 

Mono (PI) 
Irrigo

ea '

di_
Plebe

t
I Alminar

(Jiiinienlos 
Hogar

Costal grande 
de tela fuerte

ría

4
t.- Nombre letra 

Litio 
De álcali 

Huido
-<-

♦

di
aiw—

Adveibio de 
cantidad 

Nombre letra 
Bromo

Contusión, 
desorden

♦ ♦ I
♦

C
Nombre de 
mujer (PI) 

Árabe (Fem) 
Cincuenta

Brazo del 
Mediterráneo

Doy cierto 
apresto a la 

ropa
Yodo vocal 

uxigeno

Azufre Vocal ♦ f fPlaya que 
sirve de desem

barcadero

Porción de 
ropa o cosas 
atadas (PI)
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HORIZONTALES.-1: Río de Francia, afluente del Garona. Artículo.- 2: Cierto conti
nente. Nombre de letra.- 3: Cualquier adorno superfluo y extravagante.- 4; Palpaban. 
Terminación verbal.- 5: Pronombre personal (PI). Mordisquearé.- 6; Plural de letra. 
Mañoso.- 7: Letra repetida. Nombre de letra (PI). Composición poética del género 
lírico.- 8: Habla. Artiodáctilo rumiante, oriundo de Asia Central (PI).- 9: Llevad y sus
tentad en vuestras entrañas el fruto vivo de la concepción hasta el momento del 
parto. Asidero.- 10: Obstruya un conducto. Terminación verbal.- 11: Símbolo quími
co. Dícese de reuniones donde hay discusión viva (Fem).

VERTICALES,- 1: Ciudad de Renania (Alemania). Preposición.- 2: Tiempo libre de 
una persona. Cosa que no se alcanza a comprender.- 3: Cojos. Al revés, nombre de 
letra.- 4: Arma blanca (PI). Al revés, capital europea.- 5: Al revés, político español. Al 
revés, último de los ocfio días.- 6: Expedir libranzas, talones u otras órdenes de 
pago. Al revés, contémpleme.- 7: Al revés, vilipendian, mancillan.- 8: Interjección. 
Acudid.- 9: Levantara en alto bandera o estandarte.- 10: Altaneros, presuntuosos.- 
11: Signo del Zodíaco. Plato de origen italiano.

ARIES. Salud buena. En el trabajo conside
rará que ha fracasado, pero no es así. En el terreno 
sentimental habrá mucha curiosidad y fantasía.

LIBRA. Salud excelente. Su idealismo le lle
vará a acometer lo imposible. Alguien de su entor
no le ama desde la sombra.

o

NOTA
¿ Hace frío hoy ?

1: Tiene determinada apariencia.- 2: Desa
rrollarse.- 3: Materia colorante de ciertos 
liqúenes.- 4; Gana de vomitar.- 5: Cautiva, 
atrae.- 6: Se presentan, acuden.- 7: Finali
zar.- 8: Tacaño, avaro.- 9: Indiferente, indis
tinto.- 10: Encorva o dobla una cosa.- IT. 
gamuza (masculino).- 12: Acercar y rete

ner un cuerpo.

Escribir cada palabra en círculo, según las 
definiciones, partiendo de la casilla indica
da con la flecha y de izquierda a derecha, 
es decir, en el sentido de las agujas del 
reloj.

Buscar 9 
sinónimos de 

Emperador

T F D S Ü L 0 Ü J 0 R N S A L
P 0 K S C S B A N I D D E W Q
I P A CROE T E W L T J S U
S A I 0 R B K C J H M A E D E
R S S F S E Ñ 0 R B A L F L A
I L E PERA R N 0 B A E Z 0
M A R K N A S E P A L D S B A
Z 0 M L A N U A J 0 0 U U P A
A n N U N 0 C I H A R A P N H
D N G A P R R L Z H I ERE Y
A i Ü P R I N C I P E RES V
0 G I L N C I E T C G A M N 0
C 0 R C H 0 A S N I G DON R
I 0 C P h' L Z A R R E C U 1 E
R D I L E O P R I A R ODA C

TAURO. Salud regular. Es posible que hoy 
se deje llevar por impulsos ciegos, pero finalmen
te sabrá controlar la situación. Tendrá algunos 
problemas amorosos.

GÉMINIS. Relájese. Durante esta jomada 
gozará de las relaciones sociales y de los pequeños 
viajes de trabajo. No se muestre pasivo en el terre
no del amor.

CÁNCER. Salud muy buena. Se sentirá 
abmmado por el trabajo, pero gracias a su fortale
za saldrá adelante. En el amor tendrá que decidir 
sobre su futuro.

LEO. Salud excelente. Jomada de buena suerte 
para los negocios. En el plano sentimental reno
vará su relación actual y se enamorará protunda- 
mente.

VIRGO. Molestias abdominales. Se cuaetio- 
nará muchas cosas y llegará a un grado de intro
versión muy interesante. No desilusione a su 
pareja.

ESCORPIO. No se exponga a las humeda
des. Hoy le tendrán como un angel de bondad y 
ésa será su mayor alegría. Necesitará amar apa
sionadamente.

SAGITARIO. Salud muy buena. En esta 
jomada resolverá los asuntos familiares pendien
tes. No sea tan indeciso en el amor y vaya a por 
todas.

CAPRICORNIO. Salud excelente. En 
esta jomada no tendrá problemas económicos de 
ninguna clase. Su vida afectiva estará algo revuel
ta y revolucionada.

ACUARIO. Salud muy buena. En esta jor
nada sólo tendrá un inconveniente; se mostrará 
excesivamente desconfiado. Buen día para sor
prender gratamente a su amor.

PISCIS. Salud buena. Todo lo que inicie hoy 
relacionado con el trabajo le dará importantes fru
tos. Su curiosidad podría llevarle a vivir alguna 
aventura amorosa.
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Los grandes ya se mueven ñ^ CLASIFICACIONES 

ETAPA

Zabel ganó y O’Grady es líder en una jornada en la que los españoles estuvieron muy activos
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2. MAGNIEN, Emmanuel (FRA/FDJjml
3- GARZELLI, Stefano (ITA/MAP) mt

CARLOS DE TORRES_________________
Seraing (Bélgica)

Erik Zabel se aprovechó del buen 
trabajo de su equipo, el Telekom, 
en los últimos kilómetros y repitió 
triunfo en la tercera etapa del 
Tour, disputada entre Amberes y 
Seraing, de 198 kms, que finalizó 
con el australiano Stuart O’Grady 
de amarillo y los favoritos aso
mados en primer plano del pe
lotón. Zabel ganó con un tiempo 
de 4 horas 34 minutos y 32 se
gundos su segunda etapa del pre
sente Tour, después de anotarse 
la primera con final en Boulogne 
sur Mer, ayer por delante del 
francés Emmanuel Magnien (La 
Francaise) y del italiano yei Mapei 
Stefano Garzelli, después de que 
todo el Telekom hiciera el trabajo 
en los últimos 15 kilómetros.

Los grandes de la carrera por 
fin aparecieron. Las tres cotas de 
tercera categoría en la última par
te de la etapa desencadenaron 
multitud de ataques por carrete
ras estrechas y peligrosas que ya 
han vivido momentos destacados 
en el Tour. Armstrong controló 
de cerca a Ullrich en cabeza del 
grupo e incluso entraron al sprint. 
Los españoles Joseba Beloki e 
Igor González Galdeano, quinto 
en la general, salvaron la etapa sin 
contratiempos. El maillot amari
llo, Marc Wauters se hundió y 
perdió más de seis minutos. La 
gloria le duró un solo día. -

La etapa se disputó con la mis
ma combatividad que las anterio
res. Los intentos de escapadas fue
ron constantes, y en ocasiones con 
presencia de corredores impor
tantes de la general, como la pro
tagonizada por el ex líder Chris
tophe Moreau y el segundo de la 
general Stuart O’Grady en un gru
po de 19 hombres. Tampoco fal
taron las caídas, con los españoles 
Eladio Jiménez, José Luis Rubie
ra y Roberto Laiseka entre los 
afectados, ni los apuros de ciclis
tas como el italiano Francesco Ca
sagrande (Lampre), que tuvo que

PEDALADAS

BRUYNEEL

Prevé lucha entre 
Ullrich y Armstrong

El belga Johan Bruyneel, direc
tor deportivo del equipo US 
Postal, calificó de “satisfacto
rio” el inicio que ha tenido su 
líder, el estadounidense Lance 
Armstrong, en este Tour de 
Francia, y prevé una “cerrada 
lucha” entre éste y el alemán Jan 
Ullrich de cara a la victoria fi
nal. Al término de la tercera eta
pa, en la que se ha impuesto Za
bel, Bruyneel se manifestó “op
timista” en cuanto a las posibi- 
lidades del americano de 
imponéis» por tercera ocasión 
en \siGrnnde Bouclé.

Zabel alza los brazos al ganar con Ullrich y Armstrong al fondo EPA

%

«as

LAS CLAVES

ATENTOS

Las tres‘tachuelas’ del 
perfil de ayer hicieron 
que los hombres fuertes 
de la carrera aparecie
ran en los primeros 
puestos del pelotón 
para evitar cortes.

TRABAJO

Zabel se ha quejado de 
que Telekom no llevara 
ningún lanzador para ayu- 
darie en los sprints. Ayer, 
sin embargo, todo el equi
po trabajó para dejarle so
lo en la línea de meta.

EL GANADOR

“He ganado gracias 
al trabajo en equipo”

Erik Zabel, vencedor de la ter
cera etapa, agradeció a su equi
po su segundo éxito en tres días 
y destacó que ya no hay ningún 
problema con su compañero y 
jefe de filas Jan Ullrich. “He ga
nado gracias al ^an trabajo que 
ha desarrollado todo el equipo. 
Hemos tirado a bloque en los 
últimos quince kilómetros y en 
el tramo final he visto que tenía 
posibilidad de anotarme la eta
pa. El Telekom es un buen equi
po y tenemos un buen ambien
te. No tuve ningún problema 
con Ullrich”. 

2

ser remolcado en varias ocasio
nes por sus compañeros. El líder 
Marc Wauters, recibió el home
naje de sus paisanos en su pueblo, 
Lummen. El pelotón tuvo el de
talle de pararse para que el líder 
pudiese saludar a sus familiares. 
Después, intentaron la aventura, 
aprovechando la tranquilidad de 
avituallamiento, el dúo francés 
Nicolas Jalabert y Frederic Cues- 
don lo intentaron. Los escapados 
colaboraron para disputarse la vic
toria en Seraing y llegaron a te
ner 2 minutos de ventaja, pero el 
Rabobank no quiso terminar tan 
pronto con la ilusión de Wauters, 
y menos tan cerca de su casa, por 
lo que impuso ritmo de caza.

LOS GRANDES SE MUEVEN
El pequeño de los hermanos Ja
labert se encontraba a un minuto 
en la general y el pelotón tomó 
cartas en el asunto. Un intento de 
Bettini y del belga Rik Verbrugg- 
he fue rápidamente reprimido y 
coronó la cota con tan solo 28 se
gundos de retraso. En el ascenso a 
Forges Jalabert y Guesdon fina
lizaron la escapada y cambió el 
decorado. Salieron a escena los 
grandes del pelotón por primera 
vez en el Tour, coincidiendo con 
el hundimiento del líder.

Armstrong, Ullrich y Beloki se 
presentaron en cabeza porque vie
ron movimiento. En estas carre
teras se han producido ya sorpre
sas históricas. Indurain cimentó 
su triunfo del Tour 95 con un tre
mendo ataque en Mont Theux al 
que solo respondió Johan Bruy
neel, actual director del US Postal. 
Los últimos quince kilómetros del 
Telekom fueron impresionantes, 
tirando a bloque y causando des
trozos en el pelotón. Los intentos 
de escapada de Tauler, Etxebarria 
y Gutiérrez carecieron de la con
tundencia necesaria y sólo los más 
fuertes aguantaron el tren germa
no, que colocó a su velocista Erik 
Zabel de nuevo en el podio y 
afianzado en el jersey verde.

4. BALDATO, Fabio (ITA/FAS)
5. SIMON, Francois (FRA/BJR)
6. MIKHAILOV, G. (RUS/LOT)

mt 
mi 
mi

7. CAPELLE, Christophe (FRAÍBIG) mt
8. BOUYER, Franck (FR/vBJR) mi
9. BAGUET, Serge (BEL/LOT) mt
10. ARMSTRONG, Lance (USA/USP) mi
11. MOREAU, Christophe (FRATES) ml
12. GUTIERREZ, J. E. (ESP/KEL) . ml
13. ULLRICH, Jan (GER/TEL)
14. BELOKI, Joseba (ESP/ONC)

mi 
mt

15. B006ERD, Michael (NED/RAB) mi

GENERAL
Sil 
fe

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

O’GRADY S. (AUS/C.A) 141115:44
MOREAU C. (FRA/FES) a17s. 
VERBRUGGHERikíBEL/LOI) al8s.
VOIGT Jens (GER/C. A) a20i
G. GALDEANO Igor (ESP/ONCJ 
m.t. 1

JUUCH Bobby (USA/C.A) a21s. 
ARMSTRONG Lance (USA/USP) ml

1 hii 
h 

Ilia 
Ífc 
r;r

ZABEL Erik (GERATEL)
10. ULLRICH Jan (GER/TEL)
11. BRARD Florent (FRATES)

C
X
3 03

12. BOTERO Santiago (COUKEL) a27s.

las 
fot 
PO

13. BELOKI Joseba (ESP/ONC)

14. s.

15. SASTRE Carlos (ESP/ONC)

a 30

ex
»

REGULARIDAD

ZABEL. Erik (GER,'TEL) 75 punios
2.

3.

4.

KlRSlPUU,Jaan(EST/A2R) 
O'GRADY, Stuart (AUS/C.A) 
CABELLE, Christophe (ña/BlG)

EQUIPOS

1. CREDITAGRICOLE
2. FESTINA
3. LAMPRE
4. RABOBANK

291102:1)3
alOsj 

a35sl

JÓVENES

1. HUNTER, R. (SAF/LAM) 91140:41
2. BRARD, Florent (FRATES) a^s .

HUSHOVD,Thor(Nor/C.A) a»’ T3.

4. JAKSCHE. Jorg (Ale/ONC)

tSk 
lila 
mt

CUARTA ETAPA «PERFIL

4^ etapa: 
(215 km)

MAILLOT AMARILLO 

“Soymuyfefe , 
esto es un sueño

’ /o e LW 

li
li

Todas las opciones para los más rápidos

La cuarta etapa del Tour de Francia se disputará entre las localida
des de Huy y Verdrún, sobre 215 kilómetros con un perfil prácti
camente llano y en donde los esprinters tendrán una nueva oportu
nidad de victoria. Con cuatro cotas puntuables, todas ellas en la 
primera parte de la etapa y de escasa relevancia, se llegará a Verdun.

El australiano Stuart 
nuevo maillot aman! o 
de Francia una vez 
tercera etapa, entre 
Seraing, con triunfo P < 
alemán Erik Zabel, 0 5 

sentía “muy feliz” con 
de líder y que estaba '
un sueño”. Werí^; J 
malo, porque tuve o^J 
poncnnedeanianl.TJ 
fue posible. Seni. o^J 
como cuando en fut^ J 
de un partido al >n . J 
nalti. Ahora con el «y 
cumpUdo.mesienio»»’ j

ac

te



Deportes 47
NA l,/i TRIBUNA

^ FÚTBOL

!5;17 i 
iml ' 

mi 
ni.l 
mi 
mi

)inl 
mi 
mi

’)ml
) mi 
.mi

ral 
ral

í mi

Ei Madrid 
asombra 
ai mundo

La prensa de todo el planeta destaca la 
ambición de Florentino Pérez, que podrá 
tener en su equipo a Figo, Zidane y Raúl

■ SIL_________________________

■ La prensa de todo el mundo ca- 
| minó ayer entre el asombro y la 

^^^5' 1 estupefacción por el fichaje de Zi- 
®^®^ I oedine Zidane por el Real Madrid, 

tocando la ambición de Flo- 
^^'^''IHrentino Pérez, que en dos años ha 

Bfichado dos de los mejores juga- 
^^^^Btedel planeta.

B Desde Italia, la prensa apunta 
^^^ jugador francés 

^■fwrccalar finalmente en el equi- 
97^ Bf^eiadrilcño. La Gazzetta dedo 
M^’^ P^^^^c^ ^’'^ fotografía del 

Bjiigador con su nueva camiseta y 
Declaración de; “Es un 

fenor estar aquí’. En el interior 
■implía la información y tras seña- 
■Íaquedejael Juventus tras cinco 

—winporadas en Turín, agrega que
• ®®^ momento justo para cam- 

de equipo”. El Corriere de- 
titula en primera que “Zi- 

fil^De; Gracias Juve, pero el Re- 
■í vale más”, y añade: “En Turín 
gestado a gusto, ahora quiero 
■Wr en Europa”.

—En Francia, la presentación de 
Ih ^^‘^ ^^^ De las noticias del 
atosí ^ ^^ ^^ colado en casi todas 
a22sl^P'^’^^^Das y páginas principa- 
aSSsff ^®^°^ Diarios, que señalan que 

jclüb madrileño se ha puesto a 
Jpies del “mejor jugador del 

Una gran foto de Zidane 
portada del diario deportivo 

911'^4^'^^ ^^® titula: “Número 5 
^^ periódico hace un 

a^W^^De los pormenores del fi- 
a16^J^y destaca que el centrocam- 

'une los destinos de Ray- 
í^dKopa y Michel Platini”. La 
^dadefe Parisién está prác- 
^^nte consagrada al francés:

1, rey de España”, titula el

^‘’I BREVES

!ño"l ifw]r~ 

o'oJ0Lazio quiere 

liíJ'Wn a Mendieta

intentando 
Va ^^’ y ^ ^^'^ posible cerrar 
cen?'^^°’ ’^ contratación del 
La, °^3uipista español Gaiz- 

Del Valencia, 
J nr?-^’^ ^^ Día en que estaba 

^^ ^^ comienzo de la 
del equipo para 

próxima campaña, 
medios loca- 

' ‘^Sli» Í^'^’ que ya ha llega- 
^^^ ■ ^OOn *'^^^^ ^^ Valencia unos 

I ’^dlones de pesetas. 

diario, que abre con la informa
ción sobre el fichaje de Zidane. 
La llegada del futbolista francés

Por otro lado, la llegada de Zi
dane al Madrid no es sólo el fi
chaje más caro de la historia del 
fútbol, sino el primer paso para 
crear un equipo de ensueño, decía. 
“El Real tira la casa por la venta
na en busca del equipo de en
sueño”, titula The Independent al 
afirmar que la contratación de Zi
dane “es sólo el comienzo” de los 
planes del Madrid para “dominar 
el mundo” del balompié.

Finalmente, la prensa deporti
va de Argentina señaló que “nada 
parece detener la ambición” del 
Real Madrid. “Llegó Zidane”, 
afirma Clarín, el periódico de ma
yor tirada del país.

T REFUERZOS

Florentino tendrá su ‘Dream Team’ para el Centenario

Cuando Florentino Pérez pro
metió en la campaña electoral 
del año pasado que en Real 
Madrid jugarían los 
mejores jugadores del 
mundo, desde luego no 
iba de farol. No sólo 
fichó a Figo para ganar 
las elecciones, sino que 
este año se ha traído al 
mejor jugador del mun
do de este momento, 
Zinedine Zidane. A pe
sar del enorme desem
bolso, Valdano ha ase
gurado que la plantilla 
no está cerrada, y los

REALSOCiEDAD

La FIFA insta a que le 
paguen 900 millones

La Real Sociedad ingresará 
900 millones de pesetas pro
cedentes de los traspasos im
pagados de Arif Erdem al Ga- 
latasaray y de Igor Cviíanovic 
al Croatia de Zagreb, según or
denó la FIFA a ambos clubes 
que deberán dejar resuelta su 
deuda en un plazo no superior 
a 10 días. En ambas ocasiones, 
los clubes de origen repesca
ron a los jugadores sin pagar 
los respectivos traspasos.

Zidane muestra su camiseta con ei número cinco

nombres que se barajan son 
los de Zanetti, Mendieta y Be
to: un lateral derecho, un cen-

RaúlRoberto Garios

nka
Helguera ¿

Salgado o Zanetti

|p; ;^•••••••■► Makaieie
" ¿Hierro ¿

Zidane^

Figo

INGLATERRA

Verón firmará hoy 
por el Manchester

Después de varias semanas de 
aplazamiento, parece que el fi
chaje del centrocampista del La- 
zio Juan Sebastian Verón por el 
Manchester United se cerrará 
hoy y que el jugador será pre
sentado mañana ante la prensa. 
El argentino, de 26 años, pasará 
hoy el reconocimiento médico 
con el que será su nuevo club 
antes de que se formalicen los 
conti atos y el traspaso quede ce
rrado por 6.500 millones.

trocampista y un defensa cen
tral. Sea como fuere, la llega
da de Zidane, un media punta, 

relegaría a Raúl a la 
-. -, ---■' banda izquierda, don

de ya jugó en la época 
| de Capello. La otra 

■ r Í opción de Del Bosque 
Mories- es hacer una mayor 

i apuesta por el ataque.
jugando con un rombo 
en el m^dio del cam
po, con McManaman 
por la banda izquierda 
y Raúl como segunda 
punta junto a Fernan
do Morientes.

SEGURIDAD

La Copa América 
empieza pese a todo

Colombia, por su condición de 
selección anfitriona, y Brasil, 
que presenta la mejor planti
lla del torneo, son los claros 
favoritos de la cuadragésima 
edición de la Copa América de 
fútbol, que se disputará en Co
lombia desde hoy hasta el pró
ximo 29 de julio. El deporti
vista Mauro Silva ha anuncia
do que no acudirá a la cita por
que teme por su seguridad y 
no está “preparado”.

Cúper admite 
que le hubiera 
gustado entrenar 
al Barcelona

EFE__________________________________  
Barcelona

El argentino Héctor Cúper, ex 
técnico del Valencia, flamean
te entrenador del Inter de 
Milán y que estuvo en la ór
bita del Barcelona, ha recono
cido que le hubiera gustado 
entrenar al cuadro azulgrana, 
aunque no pudo concretar su 
pase debido a divergencias en
tre los directivos. En una en
trevista que ayer publicó el 
portal de internet sports.com, 
Cúper desmintió que tuviera 
un precontrato con el Barga y 
aprovechó para agradecer al 
Valencia “la paciencia” que 
demostró con él, incluso en 
los peores momentos.

“Lo que pasó con el Bar
celona es un capítulo muy 
complicado para mí. El Bar
celona mostró un interés, co
mo el que tenía con otros en
trenadores. Seis o siete meses 
antes de terminar un torneo, 
se dijo que yo tenía todo arre
glado con ellos. Y eso produ
jo una cierta inquietud en Va
lencia”, indicó el técnico.

Por otro lado. Alternativa 
Blaugrana, el grupo fundado 
hace unas semanas por varios 
socios del Barcelona con la 
idea a largo plazo de aspirar a 
la presidencia, se presentó 
ayer en sociedad en un acto en 
Barcelona el que se desvela
ron los nombres de sus diri
gentes y se hizo pública la car
ta de intenciones. El presi
dente de la entidad opositora 
será Iván Carrillo.

M
IER

C
O

LES
 

11 de julio de 2001

Barata es 
suspendido 
un año por los 
pasaportes falsos

EFE _______________________________  
Madrid

El comité de Competición de 
la Real Federación Española 
de Fútbol (RFEF) ha sancio
nado con la privación de li
cencia federativa por tiempo 
de un año a Joao María Me
nezes Becerra, Barata, juga
dor del Tenerife, y por un mes 
a Martín Horacio Herrera, del 
Alavés, por el asunto de los 
pasaportes falsos.

Como se recordará, Bara
ta jugó con el Tenerife.con un 
falso pasaporte italiano, por lo 
que el Betis pidió que se le 
concedieran los tres puntos co
rrespondientes al partido dis
putado entre ambos equipos, 
que acabó con una derrota del 
equipo sevillano.. El Comité 
de Competición desestimó el 
recurso porque entendió que 
no hubo mala fe por pai te del 
equipo tinerfeñista, aunque 
ayer inhabilitara a Barata du
rante un año por ello.
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Pekín, máxima 
favorita para 
hacerse con los 
Juegos del 2008

NEMESIO RODRÍGUEZ______________

Moscú

Pekín, para organizar los Jue
gos Olímpicos del año 2008, 
y el belga Jacques Rogge, pa
ra ocupar la presidencia del 
organismo, llegan como favo
ritos a las reuniones electora
les del COI en Moscú, que co
menzarán hoy con una Comi
sión Ejecutiva y concluirán el 
día 16 con la designación del 
sucesor de Juan Antonio Sa
maranch, el viernes 13 se de
cidirá el organizador.

Para los Juegos, son cinco 
las candidaturas. Pekín, París, 
Toronto, Estambul y Osaka 
quieren organizar los Juegos 
del 2008, aunque se estima 
que sólo las tres primeras tie
ne posibilidades: el propio 
COI reconoce que sus pro
yectos son “excelentes”, ad
jetivo que niega a las dos últi
mas. Pekín, que perdió la sede 
del 2000 por sólo dos votos, 
no quiere sufrir otra decepción 
similar. Por ello, presentará al 
COI significativos avances en 
instalaciones, alojamiento, 
medio ambiente y economía, 
con los que busca compensar 
la campaña de los defensores 
de los derechos humanos. 
París se perfila como la prin
cipal rival de Pekín.

A partir del sábado, la aten
ción se centrará en la elección 
del nuevo presidente del COI. 
Los aspirantes son el belga 
Jacques Rogge, el canadiense 
Dick Pound, el surcoreano Un 
Yong Kim, el húngaro Pal 
Schmitt y la estadounidense 
Anita DeFrantz. Rogge está, 
según fuentes del COI, “ro
zando la mayoría absoluta”.

■ DOPAJE

Bruselas anuncia 
hoy que no 
financiará la 
agencia mundial

EFE__________________________________
Bruselas

La comisaria europea respon
sable de Deportes, Vivianne 
Reding, anunciará hoy que la 
Comisión Europea no finan
ciará la Agencia Mundial An
tidopaje (AMA), sino que se 
limitará a apoyar proyectos pi
lotos, según fuentes comuni
tarias. Aunque los jefes de Es
tado y de Gobierno de los 
Quince en el Consejo Euro
peo de Niza (diciembre de 
2000) se mostraron dispues
tos a intensificar la coopera
ción europea en la lucha con
tra el dopaje, Reding conside
ra que actualmente los euro
peos no tienen las garantías 
suficientes por parte de la 
AMA para ver garantizados 
sus derechos.

EUROLIGA

Kinder y Barga, juntos
j Sólo el Tau obtiene un grupo asequible en el sorteo del torneo reunificado

BREVES

EFE ___________________________
Venecia (Italia)

La primera fase de la próxima Eu
roliga, proclamada en el recinto 
de la Fundación Cini, en la isla 
veneciana de San Giorgio Mag- 
giore, como el torneo continental 
más fuerte de la historia, puso de 
relieve ese vaticinio con especial 
intensidad para el Real Madrid, el 
Barcelona y el Unicaja, encua
drados en tres grupos diabólicos.

El sorteo de la temporada 
2001-2002 selló la paz del balon
cesto europeo en lo deportivo, pe
ro también en lo político en un pa
lacio italiano. Mientras la fortu
na distribuía a los 32 equipos en 
cuatro grupos y los representan
tes de los clubes empezaban a dar
se cuenta de la verdadera dimen
sión que tendrá la Euroliga, los 
altos directivos celebraban la paz 
sellada minutos antes frente a los 
micrófonos.

La reunificación de los torneos 
impulsados por la ULEB y la FI- 
BÁ, todavía oficiosa pero prácti
camente decisiva, ha convertido 
Europa en una especie de segunda 
NBA que sólo el Tau abordará por 
la zona menos espinosa. El Real 
Madrid volvió a tener la suerte de 
espaldas. Los blancos jugarán la 
primera fase en el Grupo C junto 
a Panathinaikos, Paf Bolonia, Pau 
Orthez, Buducnost, CSKA 
Moscú, Zadar y uno de los equi
pos que saldrán de la eliminato
ria previa. Es decir, que se en
frentarán a tres campeones nacio
nales (PAO, Paf y Pau), y a dos 
subcampeones (CSKA y Zadar).

Al Barcelona tampoco le fue 
demasiado bien. El enésimo asal
to de los azulgrana al cetro con
tinental pasará por las manos del 
Kinder Bolonia, campeón de la 
Copa y la Liga italianas así como 
de la propia Euroliga; y también 
por las de los vencedores de los 
campeonatos lituano (Zalgiris), 
turco (Ulker Estambul), y eslove
no (Olimpia Liubliana). En con
trapartida, también encontrará fa
cilidades ante el London Towers y 
el Frankfurt.

La otra andanada del sorteo, 
que impedía la coincidencia de 
dos equipos de una misma nació-

TAU VITORIA

Ivanovic: “Lo del año pasado no nos da ningún crédito”

El técnico del Tau Cerámica, 
Dusko Ivanovic, manifestó 
ayer que el grupo D, en el que 
está encuadrado el conjunto 
baskonista, está muy igualado 
y que todos los equipos “par
ten con las mismas opciones” 
“Sabiendo que en esta Euroli
ga no hay para mí ningún 
equipo flojo, pero tampoco 
ningún equipo grandísimo, 
creo que este grupo da opcio
nes a todo el mundo, es decir 
que todo el mundo puede as
pirar a todo”, afirmó el mon
tenegrino. En este sentido, 
Ivanovic considera que el Tau 
no parte con mayor ventaja

Euroliga 2001-02
PRIMERA FASE (10*10-01 al 14-02-02)

GRUPO A

^ Maccabi Tel Aviv (Israel)
^ Olimpiakos (Grecia)
0 Benetton Treviso (Italia)
^ Efes Pilsen (Turquía)
g Unicaja (España)

^ Alba Berlín (Alemania)
^ Slask Wroclaw (Polonia)

Equipo de la fase previa

GRUPO C

•^ Panathinaikos (Grecia)
(J Paf Bolonia (Italia)

Reai Madrid (España)

* Pau Orthez (Francia)
1^ CSKA (Rusia)
^ Buducnost (Yugoslavia)
^ KK Zadar (Croacia)

Equipo de la fase previa 
GRÁFÍÁ’"''^''''''’'*^^^^

REACCIONES

SERGIO SCARIOLO 

“Nuestro espíritu 
nos llevará a luchar 
a tope contra rivales 
de tan gran nivel” 

nalidad en el mismo grupo, cayó 
sobre el Unicaja. A los mala
gueños les aguarda un debut de 
altísima exigencia en el bloque A 
contra el ganador de la Suproliga 
(Maccabi Tel Aviv), el Olympia- 
kos, el Benetton Treviso, el Efes 
Pilsen, el Alba Berlín el Slask 
Wroclaw y uno de los equipos 
procedentes de la previa.

El gran afortunado de la jor
nada fue, sin duda, el Tau, que 
cayó en el grupo D junto al AEK 
Atenas, el Villeurbane, el Scavo
lini Pesaro, el Cibona Zagreb, el 
Ostende belga, el Partizan y uno 
de los clubes pendientes todavía 

que sus rivales pese a haberse 
proclamado subcampeón de la 
Euroliga la pasada temporada. 
“No hay ninguna obligación, 
sólo hay un deseo, un objeti
vo. Lo que conseguimos el 
año pasado nos significa nada 
para nosotros, no nos da 
ningún crédito porque comen
zamos de cero”, subrayó. Iva
novic restó importancia al he
cho de que el bombo le haya 
deparado de nuevo como rival 
al AEK Atenas y a la Cibona 
de Zagreb. “Es un sorteo y 
nos podía tocar cualquiera”, 
señaló el técnico baskonista, 
que destacó que “no hay que

GRUPO B

: U Kinder Bolonia (Italia)
^^ Barcelona (España)

: ^ Peristeri (Grecia) 
h » Zalgiris (Lituania]
^ Ulker (Turquía)
^ Olimpia (Eslovenia)
^ Frankfurt (Alemania)

i $ London Towers (InglaterraJ^'^^

GRUPO

^ TAU (España)

AEK Atenas (Grecia)
^ Villeurbane (Francia)
0 Scavolini (Italia)
^ Cibona (Yugoslavia)
0 Oostende (Bélgica)
,^ Partizan (Yugoslavia)

Equipo de la fase previa

ROBERTO DUEÑAS 

“Pelearemos al 
máximo con el Kinder 
porque aspiramos 
a la primera plaza”

TENIS «AIR

Kuerten sigue líder 
y Ferrero baja 
al quinto puesto

El brasileño Gustavo Kuerten, 
pese a su no estar en Winible- 
don, sigue en cabeza de la Cla
sificación de la ATP, en laque 
el español Juan Carlos Ferrero 
pasa de la cuarta a la quinta po
sición. Pese a perder algunos 
puntos por ser baja en Wimble- 
don, el brasileño es primero con 
4.075. Le sigue el ruso Marat 
Safin, que, tras llegar a octavos 
de final en Wimbledon, arreba
ta el segundo puesto a Andre 
Agassi, quien pasa a ser tercero.

NATACIÓN «DOPAJE

Habrá controles 
más duros en el 
Mundial de Fukuoka

La Federación Internacional de) 
Natación (FINA) ha anunciado! 
que su programa de controles! 
antidopaje será más severo que) 
nunca durante los Mundiales de) 
Natación de Fukuoka, que sej 
disputarán del 22 al 29 de julio: 
en Japón. “No queremos que 
vuelva a suceder lo de Perlli”, 
declaró Cornel Marculescu, di-i 
rector de la Federación Interna-! 
cional, en referencia al escán
dalo de hace tres años.

de clasificación en la ronda ini
cial. La competitividad del torneo 
dejó gestos de los representantes 
de los clubes, otra Vez ejuntos gra
cias al compromiso público de co
operación adquirido por el secre
tario general de la FIBA, Boris
lav Stankovic, y el director ejecu
tivo de la Euroliga, Jordi 
Bertomeu. La primera jomada, fi
jada para el 10 y el 11 de octubre, 
enfrentará al Real Madrid con el 
Buducnost en Podgorica; al Bar
celona con el Frankfurt en pista 
alemana; al Unicaja con el Be
netton en Treviso; y al Tau con el 
equipo que entre desde la previa.

TENIS «GSTAAD

Ferrero, Corretja, 

Balcells y Clavet 
pasan ronda

Los tenistas españoles emp^ 
ron con buen pie el torno de 
taad (Suiza). Juan Carlos Fe 
rrero venció a Di Pasquale pe 
6-4 y 7-6 (7/3), ÁlexCorret) 
se deshizo del local Ivo Heü 
berger por 6-3 y 6-2 y Joí^ , 
cells venció a Marat Salín, 
vorito número uno, en un i^ 
lado partido por 6-4,6-7 ( 
y6-4.FafóClavetdeiTOtoan 
cham Arazi en dos sets, y so 
Alberto Costa cayó eliminaoi

olvidar al Scavolini y al Parti
zan”. “Es un grupo donde to
dos los equipos pueden tener 
las mismas opciones, no hay 
ninguno que destaque más o 
menos”, reiteró. Teniendo en 
cuenta que se clasificarán pa
ra la siguiente ronda los cua
tro primeros de cada grupo, 
Ivanovic es consciente de que 
ante estos equipos “tienes la 
obligación de ganar en casa”. 
Pero su mayor preocupación 
es “hacer un buen equipo, 
competitivo”. “Si lo hacemos 
podemos competir en casa y 
fuera, como demostramos el 
año pasado”, concluyó.

ESTUDIANTES

La plaza de toros t 
Vista Alegre, cerca 

de ser su pista

La Plaza de Toros de VIs® 
gre, en el madrileño ^^ 
Carabanchel, esta ^ ^ 
el próximo terreno <wj » ^ 
Adecco Estudiantes d^ ^^ 
incendio del P^^^*°, igs coi 
portes de Madrid y ., ¿^13 
versaciones mantenida 
sede del Ayuntainw» . 
Alvarez del Man^’^d 
de la capital, y 
colegial. Hoy pu^ 
decisión definitiva-
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El Valdepeñas se muere sin 
que nadie mueva un dedo

El Ayuntamiento 
de Manzanares 
subvencionará sol 
con arbitrajes y

El club, abocado a la desaparición, celebró su tercera asamblea sin candidato a presidirlo
JUAN DÍAZ BENITO

Manzanares

JESÚS FUENTES CABAÑAS
Valdepeñas

El Valdepeñas CF tiene mala 
pinta. Su futuro más inmediato 
está abocado a la desaparición 
si en las próximas semanas no 
surge nadie que lo evite. Ayer 
por la noche, el histórico club 
ciudadrealeño celebró su tercera 
asamblea desde que acabó la 
temporada, con el mismo resul
tado que las dos anteriores; es 
decir, ninguno.

A la asamblea de ayer, con
vocada por la junta gestora que 
preside Agustín Mora, asistie
ron no más de treinta personas, 
menos que en anteriores convo
catorias, entre ellos el concejal 
de Deportes, Antonio de la Torre 
Camacho “Torreca”, y el presi
dente del Sporting Valdepeñas, 
Ramiro Campos, pero con la sig
nificativa ausencia del que se 
perfilaba como principal candi
dato a coger el club, Jesús Mer
lo.

“Torreca” explicó a LA TRI
BUNA que “la de hoy -por ayer- 
, es una noche triste para mí y 
para la afición del Valdepeñas 
porque estamos tirando 80 años 
de historia y quizás sea la cró
nica de una muerte anunciada, 
aunque hasta que haya vida y se 
pueda, vamos a seguir intentan
do que salga un candidato a pre
sidir el club”.

y FÚTBOL • PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA

Nuevas caras en la 
directiva del Manchego 
que amplía cargos
J. F. C.
Ciudad Real

El Manchego CF celebró ayer 
asamblea general ordinaria que 
contó con la presencia de unos 
cuarenta aficionados y en la que se 
presentaron las cuentas de la tem
porada 00/01 y la previsión del 
presupuesto para la 01/02, además 
de los nuevos directivos y orga
nigrama que regirá el club.

En principio, el tesorero in
formó sobre los ingresos de la an
terior campaña que han ascendido 
a 8.438.315 pesetas, por los 
8.391.944 pesetas de gastos, lo 
que arroja un superávit de 46.371 , 
pesetas. Para la campaña venide
ra, los ingresos previstos ascien
den a 13.820.000 pesetas y los 
gastos, a 13.639.140 pesetas.

A continuación, el presidente 
Alejandro García presentó su in
forme y señaló como principal ob
jetivo en primera Autonómica el

Antonio de la Torre, concejal de Deportes de Valdepeñas

S

El edil de Deportes Valde
peñero prometió una más estre
cha colaboración del Ayunta
miento con el club. Aparte de 
los seis millones de pesetas pro
metidos en su día, con unifica

ascenso de categoría, además de la 
ampliación de la masa social, que 
en estos momentos se encuentran 
en 300 socios “porque este club 
llegará donde Ciudad Real quiera 
que llegue”, advirtió.

Asimismo, presentó el nuevo 
organigrama directivo y las nue
vas caras que entrarán. En este 
sentido, se crean cuatro vicepre
sidencias, la administrativa que 
estará a cargo de Jacinto Mena co
mo vicepresidnete 1°; la econó
mica con Alfonso Cano como res
ponsable; la de marketing que no 
tiene aún dueño, y la deportiva, 
en la que entra Francisco More
no, ex-presidente del CD Piedra- 
buena. Además, se incorpora a la 
directiva una mujer, Teresa Rei
noso.

Además, García informó so
bre los precios de los carnets de 
socios, que quedan de la siguien
te manera; socio protector, 25.000 

ción del Sporting incluida, se 
comprometió a adelantar el ejer
cicio de la temporada siguiente, 
una mayor subvención para el 
Trofeo “Ciudad del Vino” y ana
lizar una disminución de las ta- 

Mesa presidencial de la asamblea del Manchego CF T. Fernández

pesetas; tribuna central numera
da, 15.000; tribuna lateral y pre
ferencia, 10.000; jubilados, seño
ras y jóvenes de 18 a 20 años, 
8.000, y hasta 18 años, gratis, 
anunciando el presidente que se 
intentarálrespetar la ubicación de 
los socios del desaparecido Man
chego en el Polideportivo “Prín
cipe Juan Carlos” donde volverán 
a jugarse los partidos, aún sin de
terminar si por la mañana o por la 

sas que actualmente cobra el 
Ayuntamiento en concepto de 
utilización de instalaciones.

De todos modos, Antonio de 
la Torre Camacho advirtió que 
“el problema no es qüe el Ayun
tamiento aporte más o menos, 
sino que ¿a quién se lo damos y 
con quien hablamos si no apa
rece nadie?”.

De todos modos, el concejal 
de Deportes’mostró su confian
za en que finalmente aparezca 
alguna de las personas con las 
que se ha hablado en las últimas 
semanas y que han estado vin
culadas a anteriores directivas, 
caso de Jesús Merlo, Daniel Mo
rales o Naranjo “porque es la
mentable que en un club con no 
más de dos millones de déficit, 
no aparezca nadie, cuando se 
han superado momentos más 
difíciles en el terreno deportivo 
y económico”.

Por el momento, se man
tendrán las conversaciones y se 
obviará el último punto del or
den del día de la asamblea de 
ayer, disolución del club, con lo 
que no se comunicará por escri
to a la Federación ese aspecto 
hasta que no haya más remedio. 
Un año después de la desapari
ción del CD Manchego, el CF 
Valdepeñas puede seguir su ca
mino. Aún no es demasiado tar
de.

El Ayuntamiento de Manza 
nares, subvencionará el actua 
proyecto del Manzanares C.i 
en especies, desplazamientos i 
arbitrajes del equipo de terce 
ra división y equipo de Ligi 
provincial de juveniles. Ei 
ningún momento el actua 
equipo de gobierno o en sude 
fecto la actual corporaciói 
municipal, se harán cargo di 
deudas contraídas por ante 
riores a directivas, culebrói 
del verano en Manzanares. Dt 
esta forma quedan desmentí 
das, algunas informacione: 
aparecidas ayer en el diario L; 
Tribuna que recabó los date 
de la propia directiva y cuerpt 
técnico, según el concejal di 
Deportes del ayuntamiento df 
Manzanares Ramón Peco. 
Los contratos laborales con fút 
bolistas, que la pasada tempo
rada militaron en el Manzana
res C.F, siguen coleando en el 
mundillo del fútbol de Manza
nares. Existen citaciones a ut 
acto de conciliación, con los 
futbolistas de las pasadas tem
poradas Mota, Humanes, Ser
gio, Claudio y Luis, que nadie 
se ha tomado en serio al pare
cer. EI actual proyecto de jun
ta directiva, encabezado poi

tarde.
Por último, el presidente in

formó sobre la reunión mantenida 
hace dos semanas entre los tres 
clubes de fútbol de la capital “en 
la que sentaron las bases de la uni
ficación de este deporte”, expli
cando que hay opciones de que la 
AFJ Ciudad Real ejerza la próxi
ma temporada como filial del 
Manchego a la hora de ceder ju
gadores durante la temporada.

cargo de las deudas contraídas 
con el proveedor deportivo, de- 
sentendiéndose de alguna for
ma de deudas contraídas coa 
futbolistas seudoprofesionales 
de la pasada campaña. ¿Nadie 
parece tomarse en serio el ne
gociar con futbolistas de la pa
sada temporada con contrato 
1 aboral ?. Desgraci adaniente al 
final todo indica que será lajifr 
ticia quien decida, ¿pudiendo 
salir perjudicada seriameniela 
entidad en caso de una resolu
ción contraria al Manzanares
C.F?
Permanecer con ojos cerrados 
al tema está perjudicando) 
perjudicará seriamente a la en 
tidad. A corto o medio pl^ 
nadie hasta el momento 
capaz de reunirse con futW i 
las o convocar una 
dos o tres bandas en don e 
intente solucionar un teniaq 
por dejar de mirarlo 
lucionara solo. Pedro Feni' 
dez Pacheco actual 
funciones del Manzanares • 
lanzaba un mensaje c a . 
contundente; nue
vamos a solucionar ^ ^ ^• 
estamos abiertos a haW^ 
quien lo desee. Tenemo 
claro que la actual _.
u otra que hubiera, QS,
lucionar el problema, d^l 
de ser la gente del fut T ^ 
lo solucione. Si la ent^ 

viese perjudicada, 
decisión judicial contri ^^.j 
sotros nos iríamos a nu ;
sa sin ninguna duda»- |

I
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sólo Jordi Núñez pide paciencia y 
humildad para esta campaña

Ortega no seguirá 
en el Piedrabuena 
y Carlos se lo 
piensa
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EFE
Piedrabuena

Bi quedan dudas en los puestos de primera línea y pivote para cerrar la plantilla
anza- 
actual 
!sC.F 
ntosy 
terce-

tís fuentes CABAÑAS 
^Reai

Club Balonmano Ciudad Real 

s. En
^*8* Jibaja a marchas forzadas para 

" Iconfección de una plantilla que
. enzó a perfilarse a primeros 

®*,^ Baño con las incorporaciones de 
^ciónOjjant Dujshebaev y Sergei Po- 
godel 
aniel 
sbrónl 
ís.De! 
nenti-1 
iones! 
no Lal 
datos 1 
ueipol 
jal de l 
oto del 

1 
rafiit-l 
anpo-j 
izana-j 
seneli 
lanza-1 
saun| 
)n los! 
stem-j 
i.Ser-j 
nadie! 
pare-j 
ejun-| 
o por 
) tiene 
;hacel 
raídas 
'0,de- 
lafor- 
is con 
males! 
Nadie ¡ 
el ne-¡ 
lapa- 
ntratoi 
:nteal; 
lajús-j 
iendo' 
miela 
esolu-j 
mareS’

mlov, pero que está costando 
^de lo previsto cerrarse.

Y es que a falta de un mes pa- 
Ll inicio de pretemporada, en 
equipo sólo se tiene claro cuáles 

finios porteros, los extremos y 
Kcentrales, centrándose las du- 
Len la primera línea, donde se 
^pendiente de la incorporación 
pulió Muñoz, de si Jovanovic 
be Ciudad Real o Pamplona, si 
boFis encuentra acomodo en 
plantilla o debe ir cedido y si 
bel Pérez se marcha a Gáldar, 
tonas de algún posible cartucho 
lía recámara, como reconoció 
b Antonio Re villa. Asimismo, 
Icesión de Redondo al Cangas 

incertidumbre respecto a la 
htinuidad de Grebnev, abo
ban al equipo a la contratación 
tetro pivote. Uno de los fijos es 
hatero Jordi Núñez quien cali- 
pal CB Ciudad Real como un

“competitivo, pero con du- 
paúnque necesita un equilibrio 
Id número de jugadores y pues- 

IComo todas las pretempora- 
M guardameta internacional 
^humildad a la hora de hablar 
letijetivos. “El equipo que se

fútbol • SEGUNDA DIVISIÓN AUTONÓMICA

colea puede quedarse 
ñ fútbol al no disponer 
6 campo donde Jugartadosl 

ido y] 
laen-j 
?lazo.j 
a sido | 
boliS'l 
lión o j 
ideso| 
laquoj 
se so-| 
ínán'i 
toreo! 
;sC.F 
aroyj 
s non 
oqúej 
ircooj 
snioy 
•acido j 
laso- 
leoooM 
quieo 
lad^d 
Iguoo 
a,oú' 
rae^'

Calatrava

’^ade Calatrava se puede 
^temporada 01/02 sin fút- 
5 ^gunda Autonómica si un 

no lo remedia, y todo es- 
L r ’^*5PP’^®r de campo de 
r Onde jugar los partidos.

^9 ^^ agosto está pre- 
K ’^^^^^n las obras en 

^® juego de “El 
construcción de un 

L(^P^^*^cportivo cubierto y 
cecial, mientras que 

noevo campo, en 
r/p^^ ^^^uados en la ca- 
I^ha^ están paradas 
hlae^ ^^^^^ por orden judi- 

Que dictami- 
^^Perior de Justicia 

sobre si 
1 apta para uso deporti- 

\ '’f^^idente del Alcolea Ba

está formando tiene un gran ni
vel, pero hay que ir con pacien
cia y trabajar con humildad, in
tentando estar en lodos los fren
tes con opciones”;

Por otro lado, dijo desconocer 
a su nuevo compáñero en la por
tería, el alemán Henning Wie- 
chers, “aunque me han hablado 
bien de él”, y reconoció que “pa
ra hacer un equipo campeón, hay 
que equilibrarlo y hay que empe
zar por la portería, ya que la pró
xima temporada vamos a jugar 
muchos partidos y hay que dosi- 
ficarse, con lo que la competen
cia será buena”.

Por último, solicitó el apoyo 
de la afición, “ya que no sólo con 
la plantilla se ganan los partidos”.

ASAMBLEA DE ASOBAL

Por otro lado, la Asociación de 
Clubes Españoles de Balonmano 
(ASOBAL) celebra hoy a las diez 
y media de la mañana, en el nue
vo hotel del Campo de las Nacio
nales de Madrid, una asamblea en 
la que se tratará él estado de las 
cuentas, la liga profesional, la 
plantilla arbitral y ¡las fechas para 
realizar el sorteo. En este sentido, 
el 15 de julio termina el plazo de 
presentación de avales y a partir 
de ahí, la comisión paritaria de
berá revisar toda la documenta
ción de los clubes para darles su 
visto bueno.que se plantea la reti
rada del balonmano por cuestio
nes laborales.

lompié, Víctor Gómez, conside
ra muy difícil las soluciones para 
que el municipio cuente con fútbol 
esta temporada. “Hace un par de 
semanas me reuní con el alcalde y 
el concejal de Deportes para abor
dar el asunto y me propusieron 
que jugáramos durante el co
mienzo de la temporada en otra 
localidad como Picón, Valverde 
o Piedrabuena, aunque no me pu
dieron asegurar que fuera durante 
dos, tres meses o todo el año. Si 
nos garantizaran que no van a ser 
más de dos meses, saldríamos ad- 
delante, pero no quiero compro
meterme a nada”. El Ayunta
miento ofreció al club un millón 
de pesetas para esos desplaza
mientos, que fue rechazado por el 
dirigente.

Por lo pronto, este viernes hay 
convocada una asamblea ordina
ria en la que, aparte de aprobar las

Jordi señala que hay que trabajar para estar en todos los frentes

▼ JUZGADO CENTRAL CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVO

Bartok presenta la demanda en Madrid

El jugador húngaro del Caja 
España Ademar Csaba Bartok 
presentó ayer un escrito de in
terposición ante el Juzgado 
Central de lo Contencioso- 
Administrativo de Madrid, co
mo paso previo a la presenta
ción de una demanda para la 
protección de los derechos 
fundamentales de este jugador 
que pretende ser considerado 
como «comunitario B» y no 

En el campo actual ya se están realizando catas

cuentas y convocar elecciones a 
la presidencia, e pedirá opinión a 
los socios sobre el espinoso asun
to de los inexistentes campos y 
cuál es la mejor solución a adop
tar. Gómez señala que “el fútbol 
es una diversión; si no hay campo, 
no hay fútbol. Estoy esperando 

ocupar plaza de extranjero. La 
abogado que defiende al juga
dor, Esperanza de Luis, consi
dera que los derechos de su 
defendido «han sido vulnera
dos en base al incumplimiento 
de un acuerdo del año 1993 
por el que los estados miem
bros de la UE contemplan los 
mismos derechos a un ciuda
dano húngaro que a cual
quier otro comunitario». 

C
O 
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una respuesta del Ayuntamiento 
antes de la asamblea, aunque 
aguantaremos hasta que podamos 
para inscribir al equipo”.

De todos modos, el Alcoleaya 
cuenta con entrenador, José Ló
pez Alvaro, en sustitución de Se
gundo Mendiola.

El jugador del Piedrabuena, 
José Ortega, no continuará li
gado a la disciplina del club ciu- 
dadrealeño la próxima tempo
rada, al no llegar a un acuerdo 
para renovar su contrato, debi
do a las diferencias económi
cas mantenidas por ambas par
tes.

Según explicó ayer el juga
dor; «no voy a continuar el año 
que viene en el Piedrabuena. 
Me voy a pensar cuál será mi 
futuro». Y es que, al parecer, la 
diferencia en las pretensiones 
económicas entre ambas partes 
ha desencadenado la ruptura de 
las negociaciones, así como la 
marcha del jugador nue, a par
tir de ahora, escuchará las ofer
tas que le puedan llegar de otros 
equipos.

El presidente del club, An
tonio García, aseguró que «el 
desacuerdo no ha sido posible 
debido a las diferencias econó
micas que nos separaban. He
mos mantenido la oferta al ju
gador, pero él no ha cambiado 
su postura de tratar de incre
mentar su ficha y para el club 
esto es imposible. A mi juicio, 
la oferta que le hizo el club era 
interesante para el jugador, al 
que el año pasado le revisamos 
su ficha».

Respecto a la continuidad 
de Carlos que aún no ha firma
do su renovación, García 
afirmó que «aún estamos en 
conversaciones para intentar 
cerrar un acuerdo y lograr que 
el jugador continúe ligado a la 
disciplina del equipo. Tenemos 
interés en contar con él, pero 
en los próximos días debemos 
zanjar este asunto para saber si 
contamos o no con él».

Los tres equipos 
de la región en 2- 
B jugarán en el 
grupo III

EFE
Madrid

La Comisión de clubes de Se
gunda División B ha acorda
do, tras la reunión celebrada 
hoy en la sede de Real Fede
ración Española de Fútbol 
(RFEF), la composición de los 
cuatro grupos de la categoría . 
para la temporada 2001 -2002.

Tras estudiar varias pro
puestas, los clubes, solidaria
mente y por mayoría, determi
naron elevar a la junta directi
va de la RFEF la composición 
de los grupos. En este sentido, 
los tres equipos de Castilla-La 
Mancha en esta categoría, To
ledo, Talavera y Conquense, 
jugarían juntos en el grupo III 
junto a madrileños, canarios y 
valencianos, tal y como ade
lantó LA TRIBUNA.
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1 gW TENIS DE MESA • CAMPEONATO DE ESPAÑA BENJAMÍN Y ALEVÍN Sí FÚTBOL-SALA

El miguelturreño Jaime 
Vidal, campeón de España

Mar/Mar 
Escudero ganó el 
VIII Maratón “Villa 
de Pedro Muñoz"

LEÓN MUÑOZ

Pedro Muñoz

El componente del CTM Miguelturra, de 11 años, fue primero en benjamín y 11° en alevín

FRANVECA______________________________
* Ciudad Real

La pasada semana se han celebra
do en Motril, Granada, los X 
Campeonatos de España en las ca
tegorías benjamín y alevín así co
mo los XII de sub-21 de tenis de 
mesa. Castilla La Mancha y, con
cretamente Ciudad Real, estuvo 
presente en los primeros con el 
equipo del C.T.M. Miguelturra 
compuesto por Jaime Vidal y Al
berto Cruz, ambos dirigidos por 
su entrenador Emilio Benito.

Ciento noventa y cuatro juga
dores alevines y benjamines 
acudían a las tierras granadinas 
para exponer su entender y saber 
en este deporte de la paleta sobre 
mesa. En equipos, nuestros repre
sentantes estuvieron encuadrados 
en el segundo grupo ,de los ocho 
que conformaban la competición 
en su primera fase, junto al catalán 
Agrupació Congres, el andaluz 
Agrupación Deportiva Hispani
dad y el extremeño S.P.Villafran- 
ca. Se ganó a los dos primeros y se 
perdió 3-2 ante el último. Como 
a la segunda fase sólo pasaba el 
campeón, de cada grupo, los mi- 
guelturreños quedaron descolga
dos de esta modalidad acabando 
así su participación como conjun
to. Sin embargo, en competición 
individual, Jaime Vidal, jugador 
de once años, en categoría ben
jamín pasó la primera fase sin per
der ningún encuentro. En la si
guiente, cuadro eliminatorio, fue 
deshaciéndose de sus sucesivos 
contendientes en todos los en
frentamientos por dos juegos. En

Jaime Vidal, en posición de recepción de la bola T. Fernández

i

la final, ante el andaluz Víctor Gu
tiérrez, se impuso también en dos 
juegos a su oponente (21-11 y 21- 
16 ), lo que le proclamaría cam
peón de España en categoría ben
jamín. Posteriormente, en la cate

goría superior a su edad, alevín, 
pasó la primera fase sin perder 
ningún encuentro. En la siguiente, 
cuadro eliminatorio, llegó a octa
vos de final enfrentándose al que 
posteriormente se proclamaría

campeón de España, Luis Delga
do, de Guadix (Granada), ante el 
que perdió por 21-16 y 21-18, im
poniéndose la experiencia del gra
nadino. Aunque los marcadores 
reflejan ya unos apretados tanteos 
hay que decir en favor del ciuda- 
drealeño que se lo puso muy difí
cil a su rival, yendo siempre nues
tro representante por delante en el 
marcador hasta los puntos 14 y 16 
pero, como decimos, en los mo
mentos finales se impuso la vete
ranía y experiencia de Delgado.

Este fue el único encuentro que 
perdió en competición individual. 
Apeado de llegar a la final luchó 
para los puestos noveno al die
ciséis, venciendo en todos ellos y 
ocupando el mejor posible, nove
no.

ENHORABUENA
Debe ser un gran momento de 
alegría, tanto para el jugador, con
siguiendo llegar a tales metas, co
mo para su familia-su padre tam
bién juega en liga nacional-, equi
po, Miguelturra y Castilla La 
Mancha, ya que es el primer ju
gador de nuestra Comunidad que 
consigue tan meritorio puesto, 
campeón de España en categoría 
benjamín. Enhorabuena, Jaime y a 
continuar tu progreso para que un 
día te podamos ver ocupando el 
podio, como esta vez, en cate
gorías superiores. En categoría 
sub-21, nuestra Comunidad estu
vo representada por el conjunto 
del Guadalajara T.M. el cual pasó 
desapercibido en las dos modali
dades de la competición.

Buena actuación del CN Ciudad Real en 
Barcelona y el Trofeo José Sagreras
LA TRIBUNA_____________________________
Ciudad Real

El Club Natación Ciudad Real 
está de enhorabuena ya quesu na
dadora Alba Martínez Gómez, ha 
realizado un buen campeonato de 
España de la Juventud, que se de
sarrolló en Barcelona, quedando 
en un meritorio décimo puesto. 
Hay que reseñar que esta nadado
ra no había conseguido mínimas 
para asistir a dicho campeonato, 
ya que tuvo un pequeño acciden
te a mediados de temporada, es
tando sin poder entrenar durante 
un mes, pero aún así fue convo
cada, como invitada, por parta de 
la Federación de Natación de Cas
tilla La Mancha, demostrándoles 
que no se equivocaban en la de
cisión, ya que ella es puro pundo
nor y se entregó todo lo máximo 
que pudo. Por todo ello la más sin

cera enhorabuena de todo el C. N 
de Ciudad Real.

TROFEO JOSÉ SAGRERAS
También de muy importante po
demos considerar la participación 
de nuestro club durante este fin 
de semana en el XXII Trofeo José 
Sagregas de Xirivella (Valencia). 
Es un trofeo clásico en el calen
dario de la natación española, ya 
que a él asisten muchos clubes y 
federaciones de toda España, un 
total de 49, con los mejores nada
dores del año 88/89/90 y nadado
ras del año 90/91/92. No en vano 
por este trofeo suelen pasar los fu
turos campeones de España de la 
Juventud.

En esta ocasión se ha batido 
nuestro récord de nadadores par
ticipantes con un total de 17 chi
cos y chicas, que una vez más han

dejado el pabellón de Ciudad Re
al en un alto nivel. Es la primera 
vez que dos nadadores consiguen 
medalla y también la primera vez 
que la consigue un equipo de re
levos.

Los grandes destacados fueron 
Susana Moraga Núñez, que con
siguió una medalla de oro en la 
prueba de lOOm braza y una de 
plata en el relevo de 4 x 100 m es
tilos. Nadadora que está en enho
rabuena al ser también seleccio
nada para asistir durante una se
mana a un campus de detección 
y seguimiento de talentos que se 
desarrollará en Málaga durante 
los días 10 al 17 de Julio.

El otro nadador destacado fue 
Carlos Albi Muro que una vez 
más ha demostrado ser el gran 
presenta y futuro masculino de 
nuestro club, ya que siendo de un

año menor a la mayoría de los par
ticipantes (el del año 90) fue capaz 
de conseguir la medalla de oro en 
la prueba de 200 m. estilos, de
mostrando una gran superioridad.

Las otras nadadoras que con
siguieron una meritoria medalla 
Junto a Susana Moraga en la 
prueba de relevos de 4 x 100 m. 
estilos fueron: Sandra León Pa
rante, Irene Fernández González y 
Pilar García-Prado Menchero.

Pero indistintamente de todos 
estos nadadores/as destacados hay 
que reseñar que el papel realizado 
por todo el equipo fue excepcional 
tanto en el ámbito deportivo co
mo personal, ya que su compor
tamiento fue digno de un miembro 
del C.N Ciudad Real. También 
dar las gracias a los padres y ma
dres que acompañaron, por su 
gran ayuda y aliento.

Con la'participación de 28 
equipos, se celebró en Pedid 
Muñoz, el VIII Maratón Nd 
cional de Fútbol Sala «Vila 
de Pedro Muñoz», del que re, 
sultó campeón el equipo favd 
rito antes de comenzar,! 
Mas/Mármoles Escudero, qu| 
contaba en sus filas conjuga 
dores profesionales venida 
desde Madrid exclusivamen] 
y bien pagados, dispuestos] 
ser campeones y lo consiguia 
ron, derrotando en la final a 
joven equipo de DragonsVi 
llanueva, también de Pedrl 
Muñoz pero con jugadoresda 
Gimnástico de Alcázar.Enia 
cera posición se clasificó 
Azulejos López de Motada 
Cuervo que derrotó en el el 
cuentro por tercer y cuarl 
puesto a conjunto de Toma 
lioso Josamont que estala 
compuesto por jugadores» 
Argamasilla de Alba. Laquil 
ta posición fue para otro loca 
Restaurante La Barca; sexi 
puesto para Recambios Joel 
de Pedro Muñoz; séptimo,! 
equipo de El Toboso Taliefl 
Novillo y octavo el de Villl 
nueva F. S de Villanueva! 
Alcardete (Toledo). J 

El encuentro final que 
minó con un claro 5 a 1 pal 
el conjunto de 1 Mas/MarraJ 
les Escudero, presentó las! 
guiente alineaciones, porpí 
te del campeón jugaron Expl 
sito, Gabi, Luisma, Ruli, NI 
cho, Rubén, José, Fran, Jesj 
Perea Cobo y Polo y pori^ 
del equipo de Dragons VH 
nueva jugaron Cristina, 
guel, Diego, José Carlos, Cw 
dra, Camacho, Ivan, Mu^ 
Carretero, Vicente, Toñml 
Andrés, los tantos del eneuw 
tro fueron marcádos porRuM 
el 0-1 a los 9 minutos, el 
los 12 minutos Julio, el 0-3■
nuevo Rubén a los 21 w® 
tos, el 4-0 Nacho a los 24 a 
ñutos, llegando así al desean 
y de nuevo Nacho a los 1-1 
ñutos de la segunda pude 
seguía el quinto y último F 
su equipo y el único tan o 
Gragons Villanueva lo ce j 
guía Miguel en el minuto 
esta segunda mitad. , 

La deportividad reinó,
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La deportiviaao . ^^
rante todo el maratón y j^
nal equipos y público se j^^ 
dieron en un prul»» “ ,, 
aplauso que dio p®*” tü 
trega de premios por 
la reina y damas de 1®, , 
de Pedro Muñoz, ^^ “¡j^óc 
Angel Exojo, el con r jj¡(. 
Deportes Alejandro R (fj^ 
yelde Cultura Javie^JK 

ral. Los premios 
fueron de trofeo para el ca P 
lOO.OOOpese^^ «be 

el segundo, 5^- , picúas .'*^

A
.

alcald ‘*ípi

trofeo para el tercw.^ 
conseguiría
30.000 pesetas y o^J 
octavo trofeo y 1 •
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rJ ATLETISMO • TROFEO AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

Luis M. Gutiérrez buscará en 
casa ei récord nacional del km.
La prueba coincide en tiempo lugar con el homenaje a Angel Castellanos

Is GALLARDO
SO

;pués de las 9 de la noche 
pasado domingo se hizo la 

ga de trofeos y con ello 
cerraba la edición XI del 

tón Local de futbol-sala 
Tomelloso. Atrás queda- 
más de 40 horas de parti- 

i.un pabellón San Antonio 
a rebosar la mayor parte 

tas veces y unos pocos in- 
ntes que han hecho que 
maratón pueda ser recor- 

todurante mucho tiempo. 
Laparte positiva del ma- 
Ín ha sido la inclusión en 
sismo de muchos equipos 
vos y de jóvenes, entre 
sde jugadores proceden- 
(ielfútbol-7 y de jugado- 
delfútbol-! 1, la brillantez 
dgunos partidos que hizo 
tara la afición, los goles 
lilla ejecución que levan- 

los aplausos del mucho 
co, la integración de to

las comunidades residen- 
íiiTomelloso con algunos 

ores de otras nacionali- 
es incluidos en algunos 
pos (sobre todo rumanos) 
wsupuesto, la organiza- 

y la ayuda del personal 
PMD que estuvo siempre 
oaloque se necesitaba, 

feo también hay que ha- 
¡kla parte negativa oca- 

a siempre por el no sa- 
perder y el no reconocer 
óctoria del rival. Se em- 
•on la noche del viernes 
sin demasiados proble- 

¡y se siguió ya en la jor- 
flol domingo con dos in- 
ios vergonzosos. En el 

®o de ellos, un especta- 
,®ny ligado a un equipo 
‘^'estuarios con la inten- 
* pegar al árbitro del en- 
®!ro porque éste había

Qun penalti que supu- 
ímpate.
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JESÚS FUENTES CABAÑAS_________ ___

Ciudad Real

El atleta ciudadrealeño que milita 
en el Creyca, Luis Manuel Gutié
rrez, intentará batir el récord de Es
paña de 1.000 metros en la categoría 
cadete, en la última prueba del Tro
feo Ayuntamiento de Ciudad Real, 
novena prueba puntuable del Cir
cuito Regional, que se celebrará es
te sábado en las pistas del Polide
portivo «Prí'neipe Juan Carlos».

Según explicó el presidente del 
Creyca, José Luis Pérez Ayala, 
«ésta será la última carrera de Luis 
Manuel Gutiérrezicomo cadete y 
nuestra intención es que rebaje el 
récord de España establecido ha
ce dos años por Manuel Olmedo 
en 2:25:85. Para ello, vamos a es
tablecer tiempos de paso y «lie
bres» de nuestro propio club, así 
como otros de Toledo e incluso 
Alberto Montero que darán un 
gran nivel a la carrera». Esta prue
ba será la última de una jornada 
que comenzará a las seis y media 
de la tarde y que constará de las 
pruebas de 400 mv, peso, 200 mi, 
triple, 800 mi, 5.000 mi, jabalina, 
4x100 mi y 1.000 mi en hombres, 
y 400 mv, 200 mi, peso, 400 mi, 
800 mi, triple, 3.000 ml y 4x100 
mi en mujeres. Los problemas pue
den surgir en la coincidencia de dos 
acontecimientos que tendrán lugar 
ese mismo día, en el mismo lugar, el 
referido trofeo de atletismo que tie
ne previsto terminar alrededor de 
las nueve y media Be la noche, sin 
contar con los retrasos, y un home
naje al futbolista Angel Castellanos 
organizado por la Asociación de Ve
cinos, Consumidores y Usuarios 
«Carlos Eraña», que tiene previsto 
su inicio a las nueve y media de la 
noche en el campo de hierba, con la 
participación de una selección pro
vincial de veteranos y otra del Va
lencia CF. ,

’jugada entre Genera- 
^Music y Construccio- 

"^en la que tras ir ven- 
®este último, gol de 
'®oipata Javi para Mu- 

del descanso. En la 
.Aparte, muchos ner- 
’Wdad, ocasiones para 
^^uipos y Ias faltas que 

i^^^^® penalti. A 

segundos para el 
tyP^na máxima a fa- 
, ^sic que luego sería 

una tangana 
J^lsiones incluidas v.TJ-tí mciuiaas y 

‘'®j^ J ^^ entrenador de 
en contra de su

9^6 su equipo se re-ic Fl se ic-
’^^'l uo entendió 

hasta el n’P^Bk' ^^*endo al equipo 
j^ ^'do mejor y había 

° P^’^sto, Reina n«M&^ClSApor6-2en 

^“e ganó lajuven- 
-fanía,

feop 
esei^

Si! FÚTBOL • PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA

El Bolañego ultima la confección 
de una competitiva plantilla
J. F. C.____________________________________ 
Bolaños de Calatrava

El Bolañego ultima la confec
ción de su plantilla en su regre
so a Primera División Autonó
mica, pero con la jvista puesta en 

. la Tercera Divisipn y en no re
petir los errores pasados que lle
varon al equipo vediblanco al 
descenso de categoría, con An
tonio Arévalo corno presidente 
y el alcazareño Juan Vela en el 
puesto de entrenador.

El secretario del CD Bolañe
go, Angel Fernández, informó a 
LA TRIBUNA so^re las incor
poraciones de jugadores a la 
plantilla, que son las de Benito, 
central procedente del Tomello
so; Monti, delantero que ha mi

Luis M. Gutiérrez intentará el record de España cadete

ATLETISMO REGIONAL

Puertollano acogió una concentración cadete

Días pasados se concentra
ron, en el Estadio “Sánchez 
Menor” de Puertollano, los 
mejores atletas cadetes de 
Castilla-La Mancha, así co
mo sus entrenadores y moni
tores. La participación fue 
masiva, ya que estuvieron 60 
atletas, entre ellos el reciente 
campeón de España Luis 
Manuel Gutiérrez. La con
centración estuvo coordina
da por Olallo Luis Fernán
dez y como responsables de 
cada sector, Alberto Pinto, 
en velocidad; Angel Horca
jada, vallas; Martín Velasco, 
medio fondo y fondo; José 

litado en el Gimnástico de Alcá
zar, Sevilla B, Alcoyano, Alma
gro y Manzanares entre otros; el 
centrocampista Angel Vela, que 
viene de jugar en el Ibiza de la 
Tercera División balear, y Ne
ne, interior del G. de Alcázar ju
venil.

Asimismo, la intención de la 
directiva es que sigan de la an
terior plantilla. Nene, Angel, 
José María, Julio, Pepe, Javi Gil, 
Manolo, David, Villacreces, Al
berto y Floren, y han subido del 
equipo juvenil, López y Garri
do, quedando por fichar a cinco 
o seis jugadores más. Por con
tra, han sido bajas por diferen
tes motivos, Espinosa, al Pie
drabuena; Sancho, al Tomello

R. Abad, lanzamientos, y 
José Luis Torres, saltos. 
Esta concentración tendrá su 
seguimiento en el XI Clinic 
de Atletismo Junta de Co
munidades, a celebrar del 3 
al 7 de septiembre, en Cuen
ca, donde asistirán la ma
yoría de los atletas para esta 
concentración, ya que los 
criterios de selección serán 
los siguientes: los campeo
nes regionales de cada prue
ba, los asistentes a ampeona- 
to de España cadete y los 2° 
y 3” del Campeonato Regio
nal, siendo prioritario los de 
pruebas técnicas.

so; Naranjo, que abandona el 
fútbol; Ríos, que se va a trabajar 
a Zamora, y Jesús, al Daimiel.

PRETEMPORADA
El lunes 30 de julio comenzará 
la pretemporada para el Bolañe
go que jugará su primer partido 
amistoso el 4 de agosto en Pe
dro Muñoz. El ambiente fut
bolístico que se vive en Bolaños 
es bueno, pese al descenso, ya 
que el proyecto deportivo es am
bicioso para ocupar los prime
ros puestos e intentar el ascenso. 
Las empresas locales están co
laborando de forma activa con 
publicidad y tras un año aciago, 
se confía en recuperar el nivel 
de los últimos años.

SI FÚTBOL BASE

Los tres equipos 
prácticamente se 
aseguran la 
primera plaza en 
la Gasteiz Cup

J. F. C._______________________________  
Vitoria

Los tres equipos de la EMFB 
Ciudad Real que participan en 
la Gasteiz Cup, Copa Europea 
de Fútbol Amateúr que se está 
celebrando en Vitoria desde el 
pasado lunes, sellaron ayer sus 
respectivos partidos con vic
torias y prácticamente asegu
ran la primera plaza del grupo 
a falta de una jornada por dis
putarse, con lo que jugarán el 
jueves los cuartos de final con 
los cuartos clasificados de 
otros grupos.

El equipo infantil sub-14 se 
impuso con comodidad a los 
navarros del Etxarri Aranaz 
por 5-0, confirmando que es 
uno de los mejores conjuntos 
que participan en la capital 
vasca. Por su parte, el cadete 
“B” hizo lo propio con los vi
torianos del San Ignacio (3-1), 
y el cadete “A” tuvo más difi
cultades para ganar por la mí
nima al Vasconia de Guipúz
coa (1-0).

Hoy miércoles, el infantil 
se enfrenta en el último partido 
de la primera fase al Bizko- 
rrak, en San Martín; el cadete 
“A” lo hace ante el Ariznava- 
rra, en el mismo campo, y el 
cadete “A” mide sus fuerzas 
con el EK Sloga, en Adurtza.

El jefe de expedición ciu
dadrealeño y director de la 
EMFB, Alejandro Rodrigo, se 
mostró muy satisfecho del ren
dimiento deportivo de los equi
pos y del tratamiento que están 
recibiendo por parte de la or- * 
ganización de la Gasteiz Cup, 
y de las cuidadas instalaciones 
de que están disfrutando. Ayer 
mismo, las delegaciones par
ticipantes fueron recibidas de 
forma oficial en las Juntas Ala
vesas.

^ POLIDEPORTIV

El puertollanense 
Santiago Arnés, 
plata en el Europeo 
deOuatlón

LALI CASADO_______________________  
Puertollano ,

El puertollanero Santiago 
Arnés, se proclamó el pasado 
fin de semana, subcampeón de 
Europa por relevos de duatlon, 
en el Campeonato de Europa 
celebrado en la localidad por
tuguesa de Mafra. El duatleta 
puertollanero compitió íor- 
mando parte de la Selección Es
pañola, junto a Félix Martínez y 
Jorge March, equipo para los 
2,5 kilómetros en carrera, los 9 
en bicicleta y el 1,400 kilóme
tro. Los tres se vieron supera
dos por los integrantes de la Se
lección de República Checa.
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Más de setenta

EFE 
Madrid

▼ CUARTO ENCIERRO

AP/EPA/EFE

Normalidad en el ecuador de las fiestas, una jornada dedicada a los niños de la ciudad

Iglesia de San Lorenzo, que se había que
dado pequeña para acoger a todos los pe
queños. La jomada comenzó a las ocho de la 
mañana con el tradicional encierro. Prota
gonizado por toros de la ganadería gaditana

La normalidad ha sido la tónica en el ecua
dor de las fiestas de San Fermín, día 10, una 
jornada dedicada a los niños de la ciudad, 
que ayer, como novedad, pudieron saludar al 
Santo en el Rincón de la Aduana y no en la

de Jandilla, fue emocionante y vistoso y se 
pudieron ver bonitas carreras a lo largo de 
todo el recorrido. Las reses de Vejer de la 
Frontera, fijas en los encierros de los últi
mos años, completaron el recorrido.

A 
Mi

Toros desesperadamente sosos
Los muchos kilos y la poca raza fueron imposibles a pesar del intento de los diestros

PAMPLONA

TOROS

Toros de Jandilla, gordos y bajos de raza, 
algunos con las fuerzas justas, parados y 
deslucidos.

TOREROS

Víctor Puerto • tres pinchazos y 
descabello (silencio tras un aviso); y media 
con vómito (ovación).
Rivera Ordóñez • estocada baja 
(silencio); y pinchazo hondo, nuevo 
pinchazo y descabello (silencio).
Javier Castaño • dos pinchazos y tres 
descabellos (silencio); y estocada en los 
blandos y descabello (silencio).
Enfermería • atendido Rivera Ordóñez 
de una herida de nueve centímetros en la 
axila izquierda, de pronóstico reservado.

PLAZA

La plaza registró el habitual lleno.

JUAN MIGUEL NÚÑEZ___________________

Pamplona

Se hablaba más de la corrida del 
lunes que de la de ayer. Y había 
motivo más que suficiente porque 
ésta apenas ha dado de sí para el 
comentario y la de la víspera, 
cuando menos, resultó muy polé-

mica. Aquella convenció a mu
chos por el juego espectacular de 
los toros, los cebadagagos, de in
cansables embestidas, siempre 
alejados de las tablas y sin hacer el 
menor amago de blandura.

Se quejaron algunos de la du
reza derivada de los atributos de la 
casta, pues todo hay que decirlo, 
la corrida de Cebada Gago no per
donó errores, algo que se notó mu
cho, con los tres toreros de cabe
za. Ayer se “rasgaron” las vesti
duras los que no creyeron en ella, 
considerando que el tipo de toro 
que lidió Jandilla debe ser consi
derado el antitoro. Y sin toro, ya 
se sabe, no hay nada que hacer.

Puerto se estrelló con el que 
abrió plaza a pesar de la voluntad 
y ganas que puso. Un toro para
do y con poquita raza al que no 
valía bajarle la mano para evitar 
que se fuera al suelo. Pases muy 
espaciados, o mejor, medios pa
ses, ya que el animal tuvo a lo su
mo medias arrancadas. El cuarto 
se movió y se entregó algo más 
que el resto de la corrida, pero sin 
ser gran cosa. Poquita “transmi
sión” de parte del toro, aunque el 
torero estuvo muy firme y resuel
to. Mas no fue suficiente para en-

trar en profundidades y menos aun 
para interesar. Se le ovacionó al 
final la buena disposición.

Rivera Ordóñez tampoco pu
do hacer nada en su primero, toro 
sosote, bobón, que no remataba 
los viajes. Ni por la derecha ni por 
la izquierda se entendieron toro y 
torero, con todos los intentos re
sueltos en enganchones. En un 
momento del trasteo el animal le 
tiró un derrote y le hirió en la axi
la. Rivera interesó sólo en su in
tervención con el capote frente al 
quinto, en el saludo con dos lar
gas cambiadas en el tercio y pos
teriores lances a pies juntos. El to
ro no dijo nada en la muleta, en 
una faena larga, pesada y sin con
tenido a cargo del torero.

Castaño debutaba, pero tendrá 
que esperar a mejor ocasión. Ya 
que su primero fue el colmo de la 
quietud. Toro estatua, paradísimo 
que no hizo el menor intento de 
atender a cuantos requerimientos 
llevó a cabo el joven torero. .

Castaño salió muy envalento
nado en el sexto, un cinqueño que 
aparentó más de salida, incluso en 
los primeros compases en la mu
leta. Pero enseguida se quedó cor
to de embestida y rebañando.

^1 AL DETALLE

VÍCTOR PUERTO

El manchego se estrelló con el 
que abrió la plaza, mientras que 
en el cuarto estuvo firme y re
suelto y se le ovacionó.

RIVERA ORDÓÑEZ

Fue atendido en la enfermería de 
la plaza de una herida de nueve 
centímetros en la axila derecha, 
de pronóstico reservado.

JAVIER CASTAÑO

En su debut, el diestro salió muy 
envalentonado, sobre todo en el 
sexto, que enseguida se quedó 
corto de embestida.

CAirra para hoy

GANADERÍA
Santiago Domecq Bohórquez

TOREROS
‘Morante de la Puebla’, Eugenio de 
Mora y Julián Lopez ‘El Juli’

SANIDAD

suspendidos 

desde el 1 dejiili(

La Comisión de Seguimieá 
del conflicto suscitado ird 
publicación de la Ordendeá 
nidad respecto a la carnea 
reses de lidia ha analizado^ 
preocupación creciente las 
pensión o no programaciónj 
72 festejos desde el día 111 
julio. Según un comunicó 
de prensa emitido porlaci 
da comisión, sólo en el pasa 
fin de semana dejaron dei 
lebrarse cuarenta festejos 
perspectivas para los pri 
mos días son aun más nea 
vas. La comisión sigue el 
rando respuesta de la Adi 
histración que permita! 
lumbrar una solución ai 
situación creada y sigueni 
perando ser recibidos oficl 
mente por representante^ 
los distintos ministeriosa| 
que solicitaron una entrevi 
el pasado 3 de julio. Todo» 
integrantes de esta comisil 
que representa a doce asoi 
clones del sector, han pul 
en marcha acciones preci 
que permitan concretar lai 
trategia a utilizar a partirj 
próximo día 16, lunes, ene 
de seguir sin respuestas.;
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Gustavo Po^Ef ; 

organizara 1 c 

las ferias de f<
Palencia y Gijói

EFE
Madrid

s-
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El empresario GustavoPO/e 
go organizará las feriasfl®¡«c 
lencia (cuya plaza fue ia® 
rada el 2 de septieniW'

«Olí
¡nú

1976, con el cartel compase
por Paquirri, 
Regio) y la del cosot^j^'i 
en Gijón. Así lo ha ex^. 
Emilio Miranda, socio 
tigo a mundotoro, cowe®w^ 
que “en ningún casona 
ruptura de la socieda ,^ 
vamos al cincuentapor ‘ ,
Lo que ocurre es quefO 
algún tiempo 
puedo ocupar plena®<J*)g 
loque será Gustavo^ 
(hijo), el encargado de 
renciaen ambos cas •;

Se desmiente asi 
existido problema a e 
trelosdosempresan^ 
son simplemente p i 
de salud y personas 1 
apartan de la gesti , 
Miranda de ambas P 
da el caso de que 00 ^ 0 
lencia y Gijón 
riasen lasques P^ 
relevo, ya que < 
ria de Granada, , 
randa (hijo) el e

-est

ibu

^e:

la gerencia.
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BOLSA DE TRABAJO [l3 BOLSA DE SERVICIOS

L|AR GERIATRIA- 
OTOLOGIA.

Lepara trabájar
Lonas de la Sera
Lómiate900120150
Lgratuita)______

limid 
otra^ 

nde? 
:arnej 
adod 
tela^ 
aciónj 
día 11• i única

HICO EN AGENCIAS 

lUJES Te gustaría
^ren el Sector del 
510? Prepárate para
^.Infórmate 900120 
Mda gratuita)

ja en Zoológicos, Guar
derías Caninas, Tiendas de 
animales, 50 horas prácti
cas en clínicas especializa
das. Infórmatc 900120150 
(Llamada gratuita)______  
CABALLOS. Trabaja en 
instalaciones hípicas, pica
deros, etc. Curso de asis
tencia y cuidado a los caba
llos. 25 horas prácticas en 
centros hípicos,. Infórmate 
900120150 (Llamada gra- 
tuita) 

SE PRECISA:

jEGESTO INM0BI- 

jO/FINCASObten tu 
^profesional y trafaga 
¡garantía de laAEGAI. 
Sraieparatrabeyar.
¡518900120 150 (Lla-

SECRETARIA MÉDICA 

(Bolsa de trab^o). Prepá
rate para trabajar. Infórma- 
te 900120150 (llamada gra- 
tuita) __________

Ipd milita)____________

ndej Le EL GRADUA-
AZAFATA. Prepárate y

yosyl ECOLAR o ACCEDE trabaja en Congresos, Fe-
sprój Universidad (Ma- rias. Cruceros, Líneas Aé-
sned 1^25 años) en un reas. Agencias de Viajes,
ueeJ LiierL__________ etc (Bolsa da Trarjajo).
a Adí ■SPORTISTA Próxi- Infó. mate 900 20 '50 (Lla-
(litan kicatoria para obte- mada gratuita)
ión J Imo de Capacita- TORREVIEJA.- Alquilo
^uen] misional. Infórmate apartamentos (quincena o
soTui 110250 (Llamada gra- mes completo) de 1 a 2 dor-
antea mitorios, habitilitados para
iosaj

boR MÉDICO.
4,6 personas, próximos al

ntrevl mar y a la ciudad, sitio tran-
’odoá Bstiperiora quilo, servicios de Hotel,
0111151 bts/mes. (Bolsa de Recepción, Teléfono, Aire
easol LPrepárate para Acondicionado, parque de
npui Llnfórmate 900120 niños, piscina, servicios
preca pda gratuita) excpecionales. Contactar a
tarlai

[llARDEVETERI-
los teléfonos: 965 70 5515 /

iartir| fete gustan los ANI- 609 04 88 00
5, en a 
tas.1

PPrepárate y traba-

OOELKTRKISTA 
para empresa con sede en 

Ciudad Real.
Se ofrece:
-Contato fijo
-Sueldo a convenir
-Trabajo fácil y tranquilo 

Se requiere:

-Títiilo de FPII o equivalente

-Permiso de Conducir

-Se valorará Carnet de Instalador

interesados manden CurriculiunVitae 

al Apartado de Correos n*J2) de 

Ciudad Real

SE VENDE PISO CÉNMQ
Cocina amueblada, salón 70m2, 
4 dormitorios con armarios empo
trados, 2 cuartos de baño comple
tos y aseo. Aire acondicionado, 
calefacción y agua caliente indi
vidualizadas. 2 Plazas de garaje 

y cuarto trastero.
Suelo de parquet.
Precio.- 43.000.000

Tfoo.- 607 183 850

CENTRO DE ESTUDIOS

PUOTOUANO
Homologado M" Interior el U'Q3'^7

C/ Goya, 29 Tel: 926 41 13 33 de PUERTOLLANO

M
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11 de

 julio de 2001

Abstenerse intermediarios. * Vigilante de seguridad
* Vigilante de explosivos
* Escolta privado
* Guarda de campo/caza
* Vigilante de coto privado

tí

(otrista titulado 
nel camping de 
saliente (C.Real), 
»alojamiento

y comida

11(42 SI 16 
’x^ii de oficina

ALQUILER DE UNA NAVE 

DE CIUDAD REAL 

IfiOm, Con 1.000 m i

de teifeno opcional.

Tfiio,-658 79 04 04

LAWYANSHI

FHlí.CmL'inU0DE2íü.
Sea uB) -jr b^ jaw ¿•Tísíe» tpr «r rían ú Gut «w 
ni Ft^püf. ib«i/ <^ níwjrt deía 4? i» á».

Manos^^Unidas

a OUlíRES LA PAZ, DEFIENDE LA JUSTICIA.

ómi.Je'líieliíiJa
TfiU).-926221212 

6864549 41

TOASPAto 

MI!-TA®NA 

yivC£Íia»i

Ih.íBlWB

IWEJ^ CO2WOCATOjRL4 

(SUARDA DE CAMPO 
l^r-cscntación Uc instancias hasta el 16/07/01

niAMÁNOS! al tel,¡ 689154154 *

colabora con 
MatnckS 4^^ Uniefas

DELa, CIUDAD REAL: 
CjU>íiM«rr>«, ft <Cxt.« ct» S. PAOlo^.

130021 CiucUU RwiI 
T^U ; Í«M7) SW OK OT 

www.niaiioMurjRlnw.orv.
t*»** »•«*» MannA^tOn i»a Uantw AMhU*

L^

jVoPi 
iasdí 
leina 
Jinbo 
ompu 
mares 
)E1B 
jxpre 
10 de 
lineo* 
hahs 

id,qi» 
3ore¡'

placación, supervisión, 
P'del proceso productivo. 
Jnizar, adiestra y controlar 
psonai.
jjnfear y verificar el mantenimiento 

estado de las máquinas y 
auxiliares a la producción.

Ración e información de la perfecta 
pdel producto.

requiere;

10 yí 
men'^ 
oPoí 
idela 
50S’'i 
íq“^! 
ilguno 

iroblj 
esM 
na^i^

"^na marcada a conseguir los objeti- 
la dirección 

'dad para la gestic 

'bridad con máqui: 
únicas.

^f^ión a acordar con el candidato 
^ ^^^o Excelentes perspectivas de 

y progreso profesional.
d.V a: 

Sn^^’^*^ de correroís 1^0

2 t
u 

T'
-e

 

- -.1 ó' ®
 T 

til
 —

NUEVA CONVOCATORIA TITULACION

GUARDA DE CAMPO
PRESENTACION DE INSTANCIAS HASTA 

EL 16 DE JULIO DE 2001

8 S IU
 

J 0 o £ 
'/

’*Í ,,?^'®ibastas-Unificanios

’l** ’ *''®*«s «le BANCO^____ _^5'AIOIO GRATUITO

sus

CURSOS Y TITULACION HOMOLOGADOS POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR

■ CURSO DE VIGILANTE DE SEGURIDAD

■ CURSO DE GUARDA PARTICULAR DE CAMPO

■ CURSO DE ESCOLTA DE SEGURIDAD
INFORMACION Y RESERVA DE PLAZAS EN:____________________________________

^^
i 

Él ACADEMIATECNAS.; ;-í i ¡Ero,: 926 23 212?, ciudad ra
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¿QUIERE SER PROPIETA
RIO DE SU PROPIA VIVIEN
DA?. Nosotros se la ofrecemos 
sin enrada, financiación única y 
cuotas a su medida. ¡¡Llámenos 
le informaremos sin ningún tipo 
de compr’omiso!!. Tfno.- 926 25 
6733

¡SUPERCHOLLO!! 8.300.000 
ptas. 4 dorm., baño, aseo, zona 
excelente. ¡URGENTISIMO VEN
DER! Facilidades. 926 25 67 33

ÜSUPERATICOÜ! 3 habitacio
nes, espléndida, terraza, fabulo
sas vistas, lujazo, ascensor, só
lo 10.300.000 ptas Facilidades 
de pago. 926 25 67 33

REBAJADO 3.000.000.-3 
dorm., ascensor, nuevo, mar
mol, climalite, airey calefacción, 
superlujo, parquet, facilidades. 
926 25 67 33 -

SIN ENTRADÁ4.350.000. Zona 
universitaria, 3 habitaciones, so
lo 25.500 pts/mes. Facilidades 
de pago. 926 25 67 33

ALARCOS. 6.350.000 ptas.ln- 
creible, grandes posibilidades, 3 
habitaciones, luces, máximas 
facilidades.. 926 25 67 33

CENTRIC010.450.000,100 m, 
ascensor, nuevo, marmol, exce
lente ocasión, proponga forma 
de pago. 926 25 67 33

POR TRASLADO. Se vende 
piso con 3 habitaciones, salón, 
cocina y baño, excelente ubica
ción en 5.650.000 ptas. 926 25 
6733

¡¡DUPLEX!! 9.500.000. Amplí
simas habitaciones, ascensor, 
calefacción, piscina. Sin entra-

C/ALARCOS.140m. Exterior, 
suelos de parquet, hidromasaje, 
piscina, jardines, armarios em
potrados. Tino.- 926 2124 43

C/TOLEDO. 2 dormitorios, se
minuevo. Cocina amueblada 
con electrodomésticos. Muy lu
minoso. Tfno.- 926 27 00 54

ZONA PEDRERA. 3 Dormito 
rios. Todo reformado, calefac
ción, gress 70m. Económico.
10.000.000 Tfno.-926 27 00 54

SUPERCÉNTRICO 7.750.000. 
Amplias habitaciones, precioso, 
comodidades, facilidades de pa-

¡¡CHOLLO!! 10.000.000 .-4 ha
bitaciones, exterior plaza de 
garaje. Financiación garantiza
da. Tfno.-926 25 07 45

¡ÜSEMICENTROÜ!.
8.000.000,4 habitaciones, coci
na officce amplísima. Luminoso. 
Financiación garantizada. Tfno.- 
926 2158 98

Amnistía - 
internación

C/Alarcos, 13 -CIUDAD REAL

Telf.:926 2l 58 98-926 21 59 49
C/ Libertad, 8 -CIUDAD REAL

Telf.: 926 25 2110 - 926 25 07 45

SI QUIERES PARAR 
LA PENA DE MUERTE, 
EMPIEZA DESCOLGANDO 
EL TELÉFONO.

AG. ISMOBI LIARIA
DCMje 1989

PRESTAMOS TODO TIPO 
PARA COMPRAR, LEVAN
TAR EMBARGOS, OBTENER 
LIQUIDEZ, LLAMENOS SIN 
COMPROMISO. 926 25 67 
33.

Todos 
construimos 

empresa

¡construye tu futuro
con nosotros!

go. 926 25 67 33

CHALET. Superchollo
6.850.000 ptas. Piscina, jardín, 
árboles frutales, gran parcela, 
facilidades de pago. 9262567

33

INMOBILIARIA

¡íTOLEDOü 9.200.000.3 Habi
taciones, nuevo, terraza. Total
mente exterior, sin entrada. Tf
no.-926 24 49 59

ÜCASAÜ. 9.900.000. Amplias 
habitaciones, patio. Pagur co
mo alquiler. Tfno.- 926 25 2110

¡¡CÉNTRICO!! 9.000.000.4
Habiraciones, luminosísimo, as
censor, calefacción. Mínima en
trada. Tfno.- 926 24 58 98

¡¡UNIVERSIDAD!! 8.000.000.
4 Habitaciones, calefacción. Ai
re acondicionado. Financiamos. 
Tfno.-926 25 07 45

¡¡CHALET!! 4000 M2. Casa 
nueva, preciosa, piscina, arbo
leda. Máximas facilidades. Tf
no.-926 2159 49

POSTAS 9.500.000,4 Habita
ciones, ascensor, calefacción. 
Mínima entrada. Tfno.- 926 25 
2110
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¡¡TORREÓN!!. 15.500.000 4
Habitaciones, exterior, plaza de 
garaje. Sin entrada. Tfno.- 926 
252110

¡¡CIRUELA!! 13.000.000. 3
Dormitorios, exterior, terraza, 
calefacción. Mínima entrada. Tf
no.-926 2159 49

ÜLIBERTADÜ 12.000.000. Am
plias habitaciones, amueblado. 
Luminoso. Tfno.- 926 25 07 45

11113 BOLSA 
™ INMOBILIARIA

URGE VENTA. 4 dormitorios, 
baño y aseo. Muy cerca del To
rreón. Calefacción, cocina nue
va. 12.500.000. Tfno.-926 2124 
43

CÉNTRICO. 4 Dormitorios, 
salón 20m. Suelos gres. Cale
facción, 2 baños, ascensor. To
da una oportunidad. Por sólo 
16.500.000 ptas. Tfno.-926 2124 
43

DUPLEX. 4 Dormitorios, pri
meras calidades. Armarios em
potrados, cocina amueblada. 
Plaza de garaje, trastero. Semi
nuevo. 20.000.000 ptas. Tfro.- 
926 27 00 54

REBAJADO ¡¡¡5.800.000!!!.
Apartamento de 2 dormitorios, 
salón totalmente exterior. No 
deje de verlo. Tfno.- 926 2124 
43

¡¡CÉNTRICO!!.-13.400.000.4
Habitaciones, precioso, calefac
ción. Financiamos. Tfno.- 926 25 
2110

OPORTUNIDAD. 5.200.000.
3 habitaciones, amplia terraza, 
luminoso. Sin entrada. Tfno.- 
926 2159 49

üCASAÜ. 9.000.000. Nueva, 
muy amplia, salón con chimenea 
francesa. Jardín, garaje. Pague 
como alquiler. Tfno.- 926 2158 
98
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1. BARIA

ANGELES. Reformado, efe 
rior, calefacción, plaza de 
je, 3 dormitorios, A/A todauw 
oportunidad. Por sólo 
10.000.000. Tfno.- 92 6 27 0051

EROSKI. A estrenar, 2 doij 
torios, parquet, puertas deJ 

ble, terraza de 30 metros m 
na. A/A 14.500.000 ptas
926 2124 43 ’

DUPLEX de 180 metros j 
dormitorios, salón de 30 me
tros. Totalmente exterior, pa 
quet. A/A seminuevo. Primer 
mas calidades. Tfno.- 926 2?( 
54

1 ,2022
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fllAFICO EL PROGRAMA QUE PRESENTA PEDRO ERQUICIA REPITE LOS REPORTAJES MÁS INTERESANTES BREVÉS

B Documentos TV’ investiga 
1 as causas de los accidentes
5. pía 
W

alcohol, la velocidad excesiva y las distracciones son los principales factores
'08,1 
me-
’.pai
imer iícohol, la velocidad y las dis- 
52?! ®es son las principales can

de accidente, Esta es la con- 
—■ áón a la que llega el docu- 

ílífl muerte viaja en coche, 
¡La 2 de TVE ofrece esta no- 
¡alas 23.15 horas, dentro de 
¡lección de reportajes que emi- 
ilo largo del verano de entre 

\ ellos que despertaron mayor 
lésalo largo del año.

’ Este trabajo de producción pro
ís un dramático reportaje que 
istiga en las causas reales de 
scidentes de tráfico y llega a 1 conclusión de sobra conoci- 
11 solución está en manos de 
sesse sientan al volante. Pe- 
jprograma que presenta y di- 
iPedro Erquicia va más allá, 
scausas de los siniestros son 
te, si la solución es tan fá- 
^or qué cada verano se si- 
aproduciendo las dramáticas 
sde accidentes mortales?
tí, un coche que circula en 
isemana, de madrugada, cer
vuna zona de diversión, ocu- 
jpor varias personas y con- 
Íopor alguien que ha tomado 
K acabará sufriendo un gra- 
Kidente casi con total segu
iste es el perfil de la situa- 
- nesgo responsable del ma- 
Wo de siniestros de tráfi- 
5 España, una epidemia que 
®o, además de costaría vi- 
tnsseis mil personas, deja a 
i^wl en silla de ruedas.

a

®ismo. La muerte viaja en
* analiza la legislación pre

ion Híy la fonna en que la ley y 
^oa castigan los comporta- 

delictivos al volante, a la 
F Ias compara con las de 
pises europeos.
r^^dio de la Dirección 
p de Tráfico afirma que el 
Mentó de las familias de 
F de accidentes de tráfico 
pa que la justicia no fun-

Seis mil personas mueren al año en las carreteras españolas EFE

i

ciona y las sentencias son excesi
vamente benévolas.

La muerte viaja en coche tam
bién se ha aproximado a las tra
gedias que viven algunos lesio
nados que han sobrevivido a un 
accidente y a las personas que han 
perdido brusca y dolorosamente 
en la carretera a sus seres más 
queridos. Y en este recorrido, el 
equipo ha visitado lugares tan sig

nificativos como el Hospital de 
Lesionados Medulares de Tole
do. Mientras unas voces son fa
vorables a las medidas que impi
dan a los vehículos desarrollar ve
locidades superiores a las permi
tidas, los fabricantes opinan todo 
lo contrario. Carlos Mataix, por
tavoz de la Asociación nacional 
de Fabricantes de Automóviles y 
Camiones afirma que “debemos

▼ DGT

Rajoy presenta la 
nueva campaña 
divulgativa

El vicepresidente primero 
del Gobierno y ministro 
de Interior, Mariano Ra
joy, y el director general 
de Tráfico, Carlos 
Muñoz-Repiso, presen
tarán mañana, jueves, la 
nueva campaña divulgati
va y de prevención de ac
cidentes de circulación 
para este verano. Según 
informó ayer la Dirección 
General de Tráfico, dicha 
campaña incidirá en los 
factores de riesgo especí
ficos existentes, como el 
cansancio, la somnolen
cia y la fatiga en la con
ducción. La campaña, 
que cuenta con un presu
puesto de 700 millones de 
pesetas, pretende con
cienciar sobre los riesgos 
que dichos factores supo
nen a la hora de causar 
accidentes y se difundirá 
en espacios publicitarios 
de televisión y prensa, 
coincidiendo con la salida 
de vacaciones del próxi
mo día 15 de julio.

entender siempre la velocidad co
mo un síntoma de progreso”.

Por último La muerte viaja en 
coche indaga en las últimas in
vestigaciones sobre el comporta
miento del cerebro en la conduc
ción. Un estudio que permitirá co
nocer más a fondo las reacciones 
de este órgano ante diferentes si
tuaciones y poner la información 
en manos de los legisladores.

FORTA

‘El sultán de la 
sierra’ empieza 
su rodaje

Valencia es el escenario don
de este mes ha comenzado el 
rodaje de la película para te
levisión El sultán de la sierra, 
una producción de ficción en
cargada por la Forta. El tele- 
filme forma parte de la inicia
tiva del ente para fomentar la 
coproducción televisiva inde
pendiente a través de la cola
boración entre las cadenas au
tonómicas.
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TVE

Celebra en directo 
el aniversario 
del Teatro Real

TVE emite en directo el acto 
de celebración del 150 ani
versario del Teatro Real, que 
se celebra bajo la presidencia 
de los Reyes de España y que 
contará con la participación 
de Plácido Domingo. Él acto, 
que comenzará a las 20.25 ho
ras, ofrecerá los momentos 
musicales más representativos 
de los 150 años de historia del 
Teatro Real.

ACUERDO

Los periodistas 

promocionan sus 
libros en Internet

Submarino.com y Periodista 
Digital han puesto en marcha 
una operación destinada a pro
mocionar en Internet libros es
critos por periodistas y desti
nados a periodistas. Además, 
ofrecen todas aquellas obras 
que por su naturaleza, impac
to o relevancia se han conver
tido en clásicos y son esencia
les para cualquiera que ejerza 
el la profesión.

miA

r reforzará su 

Riiiación tras 

pun convenio 
R Comunidad

■ EL ESCORIAL SANTIAGO TAPIA CREE QUE “ES UN PROBLEMA DE LA SOCIEDAD”

El director general de CSD critica 
la proliferación de tarjetas piratas

Lunes, 10 de Julio

‘Periodistas’ 29,5%
Tele 5 4.050.000

- iWak^^^ ^® Murcia, Ramón 

^'^" 
Ferrari» por el 

«■111111"*^ ^’^tónoma apor- 
°^^ ^^ pesetas y la ca- 

^Rsita'^’^^’^^^entará su pro- 
'a Región. El conve- 
la oferta de TVE con 

P^^^eción propia del 
I^M de Murcia.

EFE_______________________________________
El Escorial

El director general de Canal Satéli
te Digital (CSD), Santiago Tapia, 
afirmó ayer que el de las tarjetas pi
ratas es “un problema de la sociedad 
ya que culturalmente no está visto 
como una ilegalidad cuando en re
alidad en un fraude”. En el marco de 
los Cursos de Verano de San Lo
renzo de El Escorial, organizados 
por la Universidad Complutense, 
Tapia dijo que “la cobertura me
diática del tema hace que se frivo- 
lice sobre algo que debe ser asumi

do por la sociedad como una estafa 
que hunde empresas”.

El director de la plataforma di
gital, quien junto a otros responsa
bles de televisiones digitales parti
cipó en el curso Las claves de la te
levisión organizado por GECA, 
confirmó que CSD es líder de su 
sector con cerca de un millón dos
cientos mil abonados. Al mismo 
tiempo, se congratuló de que la te
levisión de pago llega actualmente 
a tres millones de hogares españoles 
con previsión, para el 2005, de seis 
millones. Además, pronosticó que

eq la televisión se tiende a una aten- 
ció?^más personalizada ya que 
“cuanto más globales somos más 
tendemos a ser locales”.

Por su parte, Juan Ruiz de Gau
na, consejero delegado de Vía Di
gital, se mostró convencido de “en 
el futuro no se emitirá fútbol en 
abierto ya que las televisiones de 
pago financian las mejores compe
ticiones del mundo”. Consideró que 
la Ley no respalda a las platafor
mas cuando éstas apoyan el cine y el 
deporte y vinculó “el éxito de los 
equipos españoles” a este factor.

2
3
4
5
6

8
9

10

Los Simpson 32,0%
Antena 3 3.535.000
Grand Prix 23,1%
TVE-1___ 2.929.000
‘Más allá de...’ 21,/%
Antena 3 2.894.000
Previa cine 21,5%
Antena 3 2.852.000
Telediario! 23,3%
TVE-1 2.719.000
Noticias 1 22,3%
Antena 3 2.613.000
El tiempo 1 23,0%
TVE-1 2.460.000
Corazón de... 21,?%
TVE 1 2.416.000
‘Sabrina’ 2?,9%
Antena 3 2.380.000
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01 LAS PELICULAS DE HOY POR Sonia Iglesias p^j,

MALA ^ REGULAR ★★INTERESANTE ★★★ BUENA ★★★★ MUY BUENA *★★★★ OBRAMufj,,^ ¡tW

PEQUEÑO GRAN CAZADOR
CANAL+/10.00/AVENTURAS

1998. Nacionalidad: Reino Unido, 1998. color. 90 

minutos. Director. Steward Rafíill. Intérpre

tes: Bryan Brown, Daniel Clark, Tom Jackson, 

Oliver Tobias, Richard Harris.

Tirone Bankston es un cazador mun
dialmente conocido que realiza jun
to a su hijo de diez años, Harry, un 
viqje de búsqueda cuyo principal ob
jetivo es convertir al niño en un hom
bre y de paso hacer desaparecer al
gunos fantasmas del pasado. Los dos 
se embarcan en una trepidante his
toria hacia las montañas del norte 

para capturar un enorme oso par
do que tiempo atrás mató al padre 
de Tirone.

fes del clan. En aquel momento re
cibió amenazas de muerte contra su 
familia. En la actualidad, el padre de 
Neeve está retirado. Cuando uno de 
los acusados sale de la cárcel, soli
cita vigilancia para su hija.

■ La que fuera novia de El gran 
héroe americano regresa a la pe
queña pantalla en el socorrido pa
pel de heroína enamorada de su pro
tector. Nada nuevo.

OESTE NEVADA JOE
C2/19.25/0ESTE

■ La caza como metáfora del paso 
de la niñez a la adolescencia.

FUTURO IMPERFECTO
LA 2/11.00/DRAMA

1965. Nacionalidad: España, Italia. Color. 89 

minutos. Director: Ignacio F. Iquino. Intérpre

tes: George Martín, Katia Loritz, John McDou- 

glas, Adriana Ambesi.

En un salón se produce una disputa 
en la cual resultan muertos dos va
queros. La dueña del salón, al ver la 
rapidez del ganador, intenta contra
tarle a su servicio.

1984. Nacionalidad: España. Director: Niño Que
vedo. Intérpretes: Nina Ferrer, Ángel Alcázar, 

Paula Molina, Juan Cadós Senante, Lola Car

dona.

Un grupo de jóvenes amigos, algu
nos de los cuales son universitarios, 
tratan de encontrar un primer tra
bajo profesional. Ana, licenciada en 
pedagogía, lleva dos años buscando 
empleo. Luis, licenciado en econó
micas, prepara una oposición al tiem
po que trabqja como vigilante jura
do. La relación entre ambos se verá 
afectada cuando Luis, en el curso de 
un atraco, mata a uno de los asal
tantes.

■ Spaghetti western con reparto 
internacional.

LOS BLANCOS NO LA SABEN.
ANTENA 3/22.00/COMEDIA

■ Extraña visión de la postmoder
nista juventud de los 80.

MIENTRAS DUERME ML.
TELE 5/17.00/DRAMA

1997. Nacionalidad: Estados Unidos. Color. 92 

minutos. Director: Jorge Montesi. Intérpre

tes: Connie Sellecca, Beaun Starr.

Neeve es una joven diseñadora, pro
pietaria de su propio negocio de mo
da. Han pasado ya veinte años des
de que su madre muriera asesinada 
en lo que parecía un qjuste de cuen
tas por parte del crimen organiza
do. Su padre, comisario de policía 

por aquel entonces, mandó a la cár
cel a dos de los más importantes je-

Lajusticia por su mano

RESCATE
TVE 1/22.000/INTRIGA

5 fi35
El duro coronel O’Neil dirige un J 
po secreto que investiga un exí ! 

artefacto desenterrado en Gizii ¿ü'

tiene una curiosidad científican 2í 

choca con las instrucciones sea ' í 

tas de O’Neil. Pero es Jacksonqii ^.^ 
identifica el objeto como el StaJ 

te o Puerta de las Estrellas.

■ Película que mezcla losefa 
especiales con la mística de lai

SU

ÍÜ

«El

tología egipcia. Bien hecha, elgi^u 
flojea un poco.

JUEGOS DE GUERRA
TM/23.35/INTRIGA

di
Sf 

dOln 
te

1983. Nacionalidad: Estados Unidos. Wí 

minutos. Director: John Bradhain.l9tH,

1

1992. Nacionalidad: Estados Unidos. Color. 110 

minutos. Director: Ron Shelton. Intérpretes: 

Wesley Snipes, Woody Harreison, Rosie Pérez. 

Billy y Sidney son dos amigos, uno 
blanco y otro negro, que se dedican 
a practicar el baloncesto callejero 
contra todo aquel que desee medir 
sus fuerzas con ellos. Como los dos 
se creen los mejores del mundo, su 
excesivo ego hace que se peleen 
constantemente entre ellos, con los 
contrarios y con todo aquel que no 
comparte su particular filosofía de 
juego. Para complicar más las co
sas, Billy debe dinero a un gángster.

■ El cliché de la extraña pareja lle
vado al mundo del baloncesto. El 
título es tramposo, pero la hemos 
visto tantas veces que ya no nos es
candalizamos.

STARGATE
CANAL+/22.30/C. FICCIÓN

1994. Nacionalidad: Estados Unidos. Color. 111 

minutos. Director: Roland Emmerich. Intér

pretes: Kurt Russell, James Spader, Jaye Da

vidson, Viveca Landfors.

SI QUIERES PARAR 
LA PENA DE MUERTE, 
EMPIEZA DESCOLGANDO 
EL TELÉFONO.
902 119 133

1996. Nacionalidad: Estados Unidos. Color. 116 minutos. Director: Ron Howard. Intér

pretes: Mel Gibson, Rene Russo, Gary Sinise.

Con tesón e inteligencia Tom Mullen paso de la más absoluta pobreza 
a ser el propietario de una de las compañías aéreas más importantes 
de Estados Unidos. Años más tarde su inmensa fortuna fue la cau
sante del secuestro de su único hijo, un niño alegre y confiado que no 
conocía el miedo. Una vez más, su tesón e inteligencia le servirán pa
ra enfrentarse a los criminales de la única manera que considera via
ble, a pesar de la oposición de su esposa y del FBI: ofrecer un millón 
de dólares al que capture a los secuestradores.

■ Entretenido rifi-rafe entre Gibson y los que osan desafiarle. Atrac
tivo reparto y un guión previsible pero que sorprende a ratos.

TODAS LAS PELÍCULAS
Pequeño gran cazador 10.00 • Canal+

Futuro imperfecto 11.00 *132

Mientras duerme mi tesoro 17.00 • Tete 5

Oeste Nevada Joe 19.25 • CS

Rescate 22.00 • Tvel

Los blancos no la saben meter 22.00 • Antenas

Stargate 22.30 • Canal-<-

Juegos de guerra 23.35 • TM

Deep blue sea 00.30 • Canal*

Magnolias de acero 03.15 • Tvel

Sangre inocente 04.30 • Tete 5

NadJa 05.45 • Antenas

1

Un adolescente, mal estudiantey 
sesionado con los videojuegos^ 
ordenadores, consigue entrar' 

sistema informático del Pent! 
que controla la respuesta del 
cito norteamericano en caso de 
que nuclear soviético. Casual 
desata un simulacro de ataque 
olear soviético que los milit 
su país creen real.

■ Entretenida intriga inforra 
que causó sensación en su me 
to. Ni las proezas de loshach 
tuales ni el exceso de imitaci 
le restan interés.

MAGNOUAS DE ACERO
TVE 1/03.15/DRAMA *

1989. Nacionalidad: Estados Unidos, 

minutos. Director: Herbert Ross. Inti 
Sally Field, Shirley Maclalne, Dolly 

Seis mujeres muy diferentes 
ven en un pueblecito. Una va 
sarse, es diabética y los mé 
han aconsejado que no tenga 
Su madre vive preocupada 

nuamente por todo, lo que no 
extrañar. Otras dos son ma
están solas, y una de ellas se ha

ral

S
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Con 
Jesú 
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Cid 
def 
Huy-
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Elpt 
Cune
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Carie 
Oen' 
te 

wa¡ 
ielei 
Eltie 
Vier 
te 
Hore 
te 
te 
teiec

vertido en propietaria de una] tea 

sora de radio. La quinta es (»J 
ra y por su establecimiento p 1^

sora de radio. La quinta es pe'

las mujeres de la localidad. Laí 
es abandonada por su maridé' •adí

1 Seis mujeres ponen a pm» ^ntí 
amistad con resultados posH 
Sobre todo para Roberts, quí 
su primera nominación al 0^

SI quieres hacer algo en contra de la PENA DE MUERTE, llámanos o envíanos este cupí'’'

Recibirás información

nombre:

dirección:

ó

población:

o' 1S

00
:

28004 Madrid
Í33;:tel.;902 119 _ .

amnistía .inlemacionai®®'’'

www.a-i.es

.2022
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L Canal 24 horas 
^Telediarlo 
1 matinal 
KiConletiziaOrtizy

César Macia 
pToros 
I 'iSan Fermín 
fcODlgimon

El nuevo show 
f dePopeye 
Lia nueva 
r familia Adams 
L Una chica 
1 explosiva 
líOlos rompeco- 
I razones

El hombre
1 Invisible 
Klos vigilantes 
I de la playa 
1 'Serie 
líOlnformativo
1 territorial

06.30 El niño de 
papel

07.15 El planeta 
solitario

08.00 Alatul
09.00 Otros pueblos
09.30 La ruta de 

Samarkanda
10.05 índico
11.00 La película de 

la mañana 
'Futuro 
imperfecto’

12.50 La pecera
13.00 TPH Club
15.00 El Tour
16.05Grandes 

documentales 
'Nacido entre 
orangutanes’

17.00 Animales de 
fábula
'El campeón de la 
pradera’

07.10 Eagle Rider 
07.30 Club Megatrix

Con Sam, Dani y 
Tito. Incluye las 
series: Equipo con 
clase', Spirou, El 
instituto del 
rinoceronte 
volador, Tres 
amigos y Jerry 

13.25 Menudo es mi
padre
Serie

13.55 Sabrina
Serie

14.25 Los Simpson 
15.00 Noticiasi

Con OlgaViza 
16.00 Rumore, 

rumore
Magazine de tarde 
presentado por 
Jorge Javier 
Vázquez y
Francine Gálvez 

17.30 El diario de
Patricia 

18.55 Se ha escrito 
un crimen

06.30 Power 
Rangers
'Objetivos 
Rangers’ y 'Por 
gritar fuera’

07.30 Informativos 
Telecinco 06.30
Presentado por 
Ana Rodríguez y 
Juan Antonio 
Villanueva

09.20 Robocob 
'Siempre nos 
quedará París’ 
(3®parte)

10.00 Pokémon
'La misteriosa 
mansión de Ditto’
y 'Despierta 
Snorlax’

11.15 Día a día

07.55 CNN+
08.20 Los 40 

principales
09.15 Plm, Pam, Plus
10.00 Cine

'El pequeño gran 
cazador’

11.33 CIne
'Memoria y deseo’

13.00 Documental
'Directores de 
cine: Martin 
Scorsese'

14.00 Los 40 
principales

14.55 CNN+
15.00 Friends

Teleserie

15.30

14.00
El juego del.11,30 17.45

ión de ... Tendido cero'

19.55
Pasapaiabra

iianteJ 
legos 1 

ntrara 
Pentógj 

adela 
aso del 

su™ 
ataque

os.C<é1 
im.litn

nfonwj 
iumon 
lacken 
miró

miado por Anne 
(ittaru y dedicado 
totes del co
ten, este espacio 
[•¿consolidado 
te los años que 
ntn antena.

El programa presen
tado por Fernando 
Fernández Román 
analiza la actualidad 
del mundo de los to
ros en una época de 
gran actividad.

Programa presenta
do por Paula Váz
quez en el que cada 
día tres concursan
tes muestras sus ha
bilidades en todos los 
campos del saber.

^3

dos.f!i4 
5.iítd 
iHyPaií 

intesfl 
navaj 

méM
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ueiml 

imaR 
sseto 

le 1102 

esCT 
entopi

(Telediarlo 1 
jíCon Ana Blanco y 
fes Alvarez 
KEI tiempo 
KCIclIsmoTour 
[de Francia 
BHuy-Verdun 
[la revancha 
[Telenovela 
10 precio justo 
Bfeíorso 
Iiresentado por 
■Carlos Lozano 
■Gente 
Iteosy 
líorazón 
■Telediarlo 2 
|EI tiempo 
jUlércoles cine 
litote’ 
Ijfera punta 
■tonta Ramón 
Ito 
|l6ledlario3 
■Cupido 
Ito serie 
■Corazón de 
verano 
I^tición 
Ke de

apm» 
5 pOSili

alO^

w 
énte

t

Recopilatorio de to
dos los invitados, 
gags de Fernando y 
Máximo, actuacio
nes, descubrimien
tos de Arangüena y 
consejos de Siñeriz.

06.45 Carta de 
presentación

07.00 Conventos 
andaluces

07.30 Andalucía viva 
Tradiciones, 
cultura, paisajes,...

08.30 Buenos días, 
Andalucía

08.45 Guía laboral 
Ofertas 
de empleo, 
oposiciones, 
concursos,...

09.00 La banda 
La mochila, La 
leyenda de 
.Colmillo Blanco, 
Fancy Lala,...

11.30 Andalucía 
directo

12.45 Con sabor 
andaluz 
Cocina y 
manualidades

13.30 El príncipe de 
Bel Air

14.00 Canal Sur 
Noticias 
Informativo 
general, con 
especial atención 
alas noticias de 
Andalucía

15.05 Contra- 
portada 
Con Inmaculada 
Casal

16.30

08.00 Canal 
Andalucía 
Turismo

10.00 Nostalgia de 
Andalucía 
'Año 1953'

10.45 Espacio 
protegido 

11.15 Telenoticias
Informativo

11.20 Tesis en la 
Internacional 
Cursos de verano

11.30 La banda 
Sailormoon, 
Twpsy,

■ Transformers, El 
rey Arturo, 
Renada, Isami, 
Patrulla X, El 
inspector Gadget, 
Daniel el travieso. 
Vida de perro,...

19.10 Tododeporte 
19.15 Cine

'Oeste Nevada 
Joe’

21.00 Ned y Stacey 
Un matrimonio de 
conveniencia vive 
divertida 
situaciones

21.30 Fauna 
andaluza 
'Aves zancudas’

22.00 Telenoticias 

Informativo de la 
jornada

22.20 Tesis en la 
internacional 
Cursos de verano

22.35 Crónicas del 
Caribe

07.15 Cyberclub
Incluye las series 
de dibujos 
animados Las 
travesuras de los 
Picapiedras, 
Looney tunes, La 
carrera espacial 
de Yogi

08.45
El círculo a...

Programa de entre
vistas desde el Cír
culo de Bellas Artes 
de Madrid, presenta
do por la periodista 
'todoterreno’ Ely del 
Valle.

M
IÉR

C
O

LES
11 de julio de 2001

18.15 La familia 
crece

18.45 Yo y el mundo
19.15 Hércules
20.00 Informativo 

territorial
20.25.Gala 150 

aniversario 
Teatro Real

22.00 La 2 noticias
22.25 El tiempo
22.30 El tercer 

grado
23.15 Documentos 

TV
00.15 Doctor en 

Alaska
01.00 Fútbol

Copa de América 
Ecuador-Chile

02.50 El mundo en 24 
horas

03.20 Polideportivo
03.45 Fútbol

Copa de América

Concurso presenta
do por Silvia Jato en 
el que los participan
tes y cuatro famosos 
deben superar prue
bas relacionadas con 
el lenguaje.

21.00 Noticias 2
Presentado por 
Ernesto Sáenz de 
Buruaga y 
Susanna Griso

22.00 Cine
'Los blancos no la 
saben meter'

00.30 Martial Law
Serie

01.40 Noticias 3
Con Carmen
Baños

02.10 Profiler
Serie

03.00 Televenta
05.45 Película

'Nacjja’

05.35

Colombia- 
Venezuela 
Euronews

14.30 Informativos 
Telecinco 
Con Angels 
Barceló. De 
15.15 a 15.25, 
desconexiones 
regionales

15.25 Al salir de 
ciase
'Lazos invisibles’

16.15 Esencia de 
poder

17.00 Tarde de cine 
'Mientras duerme 
mi tesoro’

19.00 Historias 
de hoy

20.30 Informativos 
Telecinco
Con Juan Ramón 
LUC2S

21.30 El Informal
22-00 Fort Boyard
23.15 Crónicas 

Marcianas
02.00 Informativos 

Telecinco 01.30
Presentado por 
Sol Villanueva

02.IÍ Infocomercia- 
les

04.00 La línea de la 
vida

04.30 Madrugada de 
cine
'Sangre inocente’

16.30 Cine
'Hyos del viento’

18.03 Cine
'La hija del general’

20.00 Sexo en Nueva
York 
'Teleserie’

20.30 Reportajes 
Canal +

2130 Noticias 
Redacción

21.55 Contrareloj
22.00 Seinfeld 

Teleserie
22.30 Colección 

Canal* 
'Stargate, puertas 
a las estrellas'

00.30 Cine
'Deep Blue sea’

02.11 Cine 
'Cuestión de 
suerte’

03.40 Música noche 
Simon Rattle 
'La música del 
siglo XX: color

04.34 Música noche 
Simon Rattle. 
'La música del 
siglo XX: Tres 
arduos viajes’

05.28 Cine
'El petit Marguery’

06.59 Especial 
Canal*
'Pasolini, el poeta 
en la playa'

El amor no es...

En medio de situacio
nes divertidas trans
curre la historia de 
amor entre Alicia y 
César, descubriendo 
que el amor no es co
mo lo pintan.

18.30 Andalucía 
directo

21.00 Canal Sur 
Noticias 
Presentan Garlos 
María Ruiz y Keka 

^Conesa
21.45 Cine

'París bien vale 
luna moza'

23.30 Mira la noche 
01.45 Canal Sur

Noticias
02.00 Noche para 

soñar
03.30 Televenta 
04.00 Despedida y 

clerrre

23.05
60 minutos

Programa documen-- 
tal en el que se da es
pecial importancia a 
la actualidad interna
cional. Hoy, a quién 
puso la bomba de 
Omagh.

0.00 Cine
'Ventanas’ 

01.30 La noche se 
mueve
'Dire Straits’

03.05 Canal
Andalucía
Turismo

09.30 Buenos días, 
Madrid

11.15 Cinco familia 
'Lazos humanos' 
'Aquí y ahora’

13.00 El príncipe de 
Bel Air

13.30 Telenoticias
14.00 Telenoticias

Con Teresa 
Castanedo, 
Antonio Mérida y 
Manolo Lama

15.30 Mamma Mía
Presentado por 
Victor Sandoval y 
patricia Pérez

17.30 Sheena
18.25 Madrid 

Directo
Programa 
informativo de 
reportqjesy 
conexiones en 
directo que 
presenta 
Inmaculada Galván

19.30 Esta es mi 
gente
Programa 
preíentado por 
Jesús Vázquez

20.25 Telenoticias
21.35 Líbero

Presentado por
Liborio García

23.35 Gine
'Juegos de guerra’

01.45 Teienoticias 
última edición

02.00 Mike Hammer
Serie 
protagonizada por
Stacey Keach, 
lindsay Bloom,
Don Stroud.

03.40 Boston
04.30 Programación 

Laotra
■ información 

cultural de la CAM

TELEVISION C. REAL. tvcr SATÉLITE

^ES11/07/01
t Euronews.
k J^auty Center. 

'ouchnGo.
k ^aniia te responde 

Jocuniental.
i Two.
\ Center.
1 Jostra Música.
1 puty Center.
1 JJticias. (Con Ángeles
I “^iichez-lnfantes).

21:30

22:05

23.-00 
00:00

¡Jj^os del Corazon.

Música.
y Power 
^*^'''^rroga. (Con Ángel

02:00
02:45
03:15
04:45
05:00
05:30
06:00
06:30
07:30

Navarro).
Noticias. (Con Ángeles 
Sánchez- Infantes).
Preguntas Indiscretas/
Beauty Center
Two.
Videncia. (Con César El
Chamán)
Maruja te responde.
Canal X, 
Película/.
HoraX.|

La Prórroga.®
Noticias.®
Preguntas Indiscretas
Música
Noticias ®

VIA DIGITALCANAL SATÉLITE

07.05 Cinemanía Hoy'Los tiburones
, 'Boom, boom’ blancos de Sudáfrica’

07.05 Muzzik 09.35 Muzzik
r' 5'On the edge. ' 'Las operetas de
'.^^Iniprovisations of Offenbach. Monsieur
< 'Mus¡c’ . Choufleuri’

07.25 FúAx Kids 10.05 Viajar
■ /Teletubbies’ ■ ' Viajarmanía. Hoy 'El

07.30 Calle 13 . Medio Oeste de
!;La cosa del pantano, Estados
; hoy 'El cargamento’ Unidos’

07,55 Nick- 10.30 Canal * Azul
¡íParamount 'Los 40 principales’
"David el gnomo’ 11.00 Cinemanía

08.00 Sportmanía 'Mis problemas con
Baloncesto: 'NCAA: las mujeres’

■ .Duke - Monmouth’ 11.00 Calléis:
08.15 Fox Kids La sombra’

'Las aventuras de 11.15 Cineclassics
•^Oliver Twist 'El bruto’

09.30 National 11.20 Canal * Azul
Geographic Documental

'Relatos del mar’. naturaleza

07.20Hallmark
/Acoso sin fin’

08.00 Gran Vía 2 
'^Hola primo!’

08.25 Canal Palomitas 
., 'Las aventuras de 
''Rocky, Bullwinkle y 
^compañía’

08.30 Gran Vía
'Platos sucios’

09.00 Gran Vía
Track/Tracks’

09.05 Cine 600
T‘Los ladrones somos 
gente honrada’

09.15 Showtlme
Extreme
'Hunter’

09.30 Canal Megatrix 

'Anatole’
09.45 Club Super 3 

'Renada’
10.25 Canal Palomitas

'De ahora en 
adelante’

10.30 Gran Vía 2 
'Notting Hill’

10.30 Canal Megatrix 

/Duckula’
10.55 Hallmark

Soy toda una mujer"
11.15 Showtime 

Extreme
’Kansas: dos 
hombres, dos 
caminos’

11.30 Canal Megatrix 
7aller de trapos

11.30 Club Super 3 
'Historias desde la 
cripta’

11.55 Club Super 3 
‘Simsala Grimm’

12.25 Gran Vía 
'Historias 
peligrosas’
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La Tribuna
Si sus hijos van a empezai' 3- o 4- de primaria 

ya puede traemos los vales de gratuidad y 
recoger totalmente gratis los libros de texto

MESA^
PAPELERIAS L^

para el próximo curso.

Pr@ofeúpese solo de disfrutar sus vacaciones 
Nosotros no^tiirupanioS de todo lo demás

C/ Calatrava tó 
1114 926 231’1 
C/ Lanza™ 
TIL 926 231'«soj 
CIUDAD R^

•PLAZA

• LA COPLILLA •
de RAMÓN

K anduvo...
De pronto se levantó 
el que llegó medio muerto 
aquel día al aeropuerto 
y la silla abandonó.

Lázaro resucitó 
montando gran desconcierto 
dejando un futuro incierto 
a los que el pelo tomó.

Comió a los jueces el coco 
y entre apaños y prebendas 
hoy resulta que este menda 
lo que está es un poco loco.

Chile que al fin se despierta 
se pregunta en confusión: 
¿por qué la Constitución 
no cierra al fin esta puerta?.

Ordenan el 

internamiento de un 

joven condenado a 

105 años por violar a 

diez niños en Toledo

LA TRIBUNA__________________________________
Toledo

El juez de menores de Toledo, Naza
rio Losada, ha ordenado el interna
miento en un centro de la Junta y du
rante diez años del joven A.L.M.G. 
por violar a una decena de niños del 
colegio público Juan de Padilla del 
barrio del polígono por lo que ya fue 
condenado el pasado en marzo a 105 
años de cárcel.

Según dijeron a Efe fuentes del 
juzgado de menores, el juez ha orde
nado ya el traslado del joven a un mó- 
dulo especial construido reciente
mente en el centro de Albaidel de Al
bacete, donde permanecerá hasta 
cumplir los 23 años, lo que ocurrirá el 
próximo mes de abril del 2002 para 
luego ser trasladado a un centro pe
nitenciario convencional, tal y como 
establece la Ley del Menor.

El juez de menores ha ordenado el 
internamiento de A.L.M.G., conocido 
como «El Uli» en un auto en el que se 
sustituye la pena de 105 años de cár
cel a que fue condenado por la Au
diencia Provincial de Toledo por la 
de diez años de internamiento en apli
cación de la Ley de Responsabilidad 
Penal del Menor, puesto que el acu
sado tenía 17 años cuando ocurrieron 
los hechos en 1996.

Por su parte, el abogado de ofi
cio del joven condenado ha anun
ciado a Efe que recurrirá el auto an
te la Audiencia Provincial de To
ledo por entender que la disposi
ción adicional cuarta de la Ley del 
Menor que le han aplicado a su de
fendido no encaja en este caso y 
que la pena de diez años de inter
namiento, la máxima posible, sería 
para delitos de terrorismo.

LA IMAGEN DEL DÍA

Arte y graffiti, juntos y revueltos
Arte y graffiti pueden estar juntos y revueltos, como en 
este muro del instituto Juan de Avila en el campus uni
versitario. Una pintura en la que su autor se ha afanado

en diseñar un bonito diseño, agradable a la vista de los 
viandantes. Deberían realizarse éstos y no “otros 
graffitis” que solo dan aspecto de suciedad en la ciudad.

■ PESTE PORCINA LA JUNTA HA INMOVILIZADO LAS EXPLOTACIONES DE 4 MUNICIPIOS

Detectado en Talayuelas (Cuenca) un 
posible brote de peste porcina
LA TRIBUNA ____________________________ 
Cuenca j

i
La Consejería de Agricultura y Medio 
Ambiente de Castilla-La Mancha ha 
inmovilizado las explotaciones gana
deras de porcino de cuatro munici
pios del sur de la provincia de Cuen
ca ante la posible aparición de un ca
so de peste porcina clásica en una 
granja de la localidad de Talayuelas. 
Aunque aún se está a la espera de que 
el laboratorio de referencia de Val
deolmos (Madrid) confirme la exis
tencia de la enfermedad, la Conse
jería ha decidido proceder al sacrifi
cio de los animales de la granja en 
cuestión que tiene 850 cerdos, mien
tras que en el municipio de Talayue
las existen un total de 37 explotacio
nes de ganado.!

Además, los servicios de Agricul
tura han procedido a inmovilizar todas 
las granjas de cerdos en un radio de 10 
kilómetros a la redonda, con lo cual la 
medida afecta a las explotaciones de 
Landete, Graia de Campalbo y Gara
balla. i

Durante la jornada de ayer se co
noció además la aparición de un foco 
en Alpuente (Valencia), por lo que el 
Ministerio de Agricultura publicará 
previsiblemente hoy una orden como 
medida cautelar para paralizar los

movimientos de ganado porcino en 
toda España. El ministro Miguel Arias 
Cañete, que informó de la posible pu
blicación de esta orden en el Boletín 
Oficial del Estado (BOE), en confe
rencia de prensa, en Doñana (Huel
va) donde se celebra la Conferencia 
Sectorial de Agricultura y Pesca con 
los consejeros del ramo, precisó que la 
medida no afecta al movimiento de 
ganado de explotación a matadero.

Por su parte, el consejero de Agri
cultura, Alejandro Alonso, se mostró 
a favor de que se incrementen las me
dias de control para evitar la propa
gación de la Peste Porcina Clásica 
(PPC) en todo el territorio nacional. 
Alonso, que realizó estas declaracio
nes tras la celebración de la Confe
rencia Sectorial de Agricultura y Pes
ca que se celebró en Doñana (Huelva), 
dijo estQr preocupado por la situación 
de la enfermedad en España, «cuando 
parecía que se iban a levantar las res
tricciones».

El consejero se mostró partidario 
de endurecer el movimiento porcino 
en toda España, en referencia a la Or
den que probablemente publicará hoy 
el Ministerio, limitando el movi
miento de estos animales.

Alonso aseguró que, ante la sos
pecha del nuevo caso en Cuenca,

están actuando como si de un foco 
positivo se tratara y que han inmovi
lizado la explotación de cebo con 800 
animales ubicada en Talayuelas. En 
Bruselas, el Comité Veterinario Per
manente de la UE decidirá hoy si es 
conveniente ampliar las medidas de 
protección contra la peste porcina clá
sica a la espera de la confirmación de 
los nuevos casos aparecidos hoy en 
España.

OPAS

Mientras, las tres organizaciones pro
fesionales agrarias (OPAS) -Asaja, 
COAG y UPA- y los comerciantes de 
porcino (Ancorpoc) criticaron la de
cisión del Ministerio de Agricultura de 
prohibir el movimiento de porcino, a 
excepción del destinado a matadero. 
Para las OPAS y Ancorpoc, se nece
sita mayor transparencia en el trata
miento de esta epizootia y una mejor 
coordinación entre las CCAA, ya que 
según apuntan, esta norma entra «a 
destiempo» pues tenía que haberse 
aplicado con el primer caso. El presi
dente de Asaja, Pedro Barato, se 
mostró partidario de un aumento de 
«la coordinación, la prevención y el 
control por parte de las Administra
ciones en lo que concierne a las en
fermedades animales».

• PICOTAZOS»

▼ Una vez más tenemos que 
condenar un atentado terroris 
ta que ha acabado con la vida 
de otra persona, un policía que 
estaba desalojando la zona pal 
ra que nadie resultara herido 
¿hasta cuando?

▼ Parece que últimamente ha 
aumentado la tensión entre el 
PP regional y la Junta de Coid 
nidades.

▼ Ayer dos diputados regio-1 
nales, Leandro Esteban y Carl 
men Riolobos, "se despacha-1 
ron" a gusto tras informar que] 
el PP en las Cortes regionalesj 
solicitará la comparecencias 
director general del entepúbl 
co de Radio Televisión de Casi 
tilla-La Mancha, Jordi García | 
Candau, y del vicepresidente! 
de la región, José María Barri 
da, en relación con la selecci® 
de trabajadores para la tele'» 
Sión autonómica. |

▼ Leandro Esteban calificó j 
"cachondeo, juerga y pandera 
ta" el proceso de selección da 
los trabajadores y desíacóól 
se asemejó a "shows" televisa 
vos del tipo "Mr. Bean", I

▼ Y enumeró que en la cm 
selección de personal entró 
gente sin acreditación; había 
personas "claramente ebrias 
que campaban a sus anchas] 
por los lugares de celebraciíj 
de las pruebas; citados que j 
lizaron el teléfono móvil y col 
versaban "animadamente oí 
quienes tenían al lado. |

▼ El PP espera que GarciaJ 
Candau "intente explicar OT 
ocurrió y qué circunstancia 
rodearon las pruebas, OT 
presa fue responsable de 
varias a cabo y cuánto diR 
va a cobrar una empresag 
no realizar absolutamente! 
da del trabajo que le fue 
mendado porque la eyia^g 
demuestra que aquello no 
ron unas pruebas sino uña 1 

juerga". ' I
▼ Riolobos, por su P^l 
ticó ayer la actitud, a suj j 
"soberbia, prepotente ew 
rante" del presidente reg a 
José Bono, y matizóigl 
continuará con sus den a 
"si pensamos que utiliza, s 
neficio personal la regí ' B

▼ En resumen, un^^ 
"calentito" propio de las 
veraniegas en las que 

contramos. ' J


